
  
 

Ata da primeira (1ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quatro (04) minutos, do dia dezoito de fevereiro de dois 
mil e quatorze (18.02.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a primeira (1ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e WELINGTON PEIXOTO 
– 2º Secretário. Às 09:28 (nove horas e vinte e oito minutos) com a presença 
de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. O Vice-Prefeito Agenor Mariano, usou a tribuna para 
desejar soluções e idéias “brotem deste Poder com intuito de ajudar o 
Executivo na melhoria da qualidade de vida dos goianiense. Respeito ao 
Legislativo e estabelecimento da democracia e durante o ano de 2014 as 
adversidades e divergências sejam superadas. Debates acalorados sempre 
existirão, mas o que deve prevalecer é o bom senso em prol da sociedade 
comunidade.” No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 056/14 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que autoriza os Poderes 
Executivo e Legislativo a parcelar as dívidas com as obrigações patronais junto 
ao IPSM e dá outras providências; Ofício 125/14 do Executivo Municipal, 
encaminhando relatório de atividades realizadas em 2013, bem como a 
programação da Administração Pública Municipal para o ano de 2014; Ofício 
072/14 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei Complementar, 
que altera a Lei Complementar nº 150, de 28 de dezembro de 2005; Ofício 
073/14 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que revoga a 
Lei nº 8.785, de 14 de abril de 2009, que concede Pensão Especial ao Senhor 
José Hidasi; Ofício 110/14 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei que altera a Lei nº 8.546, de 23 de julho de 2007; Ofício 819/13 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei Complementar que 
introduz alterações na Lei Complementar nº 212, de 24 de janeiro de 2011 e dá 
outras providências; Ofício 865/13 do Executivo Municipal, Encaminha 



Projeto de Lei que introduz alterações na Lei nº 9.086, de 04 de outubro de 
2011 e dá outras providências; Ofício 094/14 da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Urbano Sustentável, solicitando a criação de créditos 
adicionais para o Projeto/Atividade/Operação Especial – 1550 – Projeto 
Plataforma Cidades Emergentes; Ofício 020/14 do Vereador Denício 
Trindade, solicitando a renovação de licença como Vereador, para assumir a 
Secretaria Municipal de Habitação; Ofício 033/14, da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Urbano Sustentável, solicitando emissão de Certidões de 
votação da LDO/2014, PPA/2014-2017 e LOA/2014; Protocolo 004/14 do 
Ministério Público do Estado de Goiás, cópia da petição referente a venda 
de áreas públicas no Município de Goiânia;  Ofício 025/13 do Fórum Goiano 
de Saúde Mental, denúncias referente aos CAPS; Protocolo 2108/13 dos 
Vereadores Geovani Antônio e Pedro Azulão Jr., recurso contra ato do 
Presidente da Comissão de Constituição, Justiça e Redação com fundamento 
no art. 33, § 2º do Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia; Ofício 
1163/13 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório das 
aplicações financeiras do mês de novembro de 2013; Ofício 078/14 da 
Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório das aplicações 
financeiras do mês de dezembro de 2013; Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para o 
Município de Goiânia; Telegramas da Câmara dos Deputados, informando 
recursos do Orçamento da União empenhados ao Município de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos para o 
Município de Goiânia; Ofício 092/14 da INFRAERO, em resposta ao 
requerimento da Vereadora Drª Cristina Lopes; Ofício 016/14 do IPHAN, 
informando sobre o convênio celebrado com o Ministério da Cultura; Ofício 
Circular 092/13 do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à 
Fome, comunicando transferência de recursos ao Fundo Municipal de 
Assistência Social; Ofício 3143/13 do Ministério da Justiça – Secretaria 
Nacional do Consumidor, informando sobre convênio do Ministério da Justiça 
com o Fundo de Defesa de Direitos Difusos e o Movimento das Donas de Casa 
e Consumidores do estado de Goiás; Ofício 125/14 do Ministério da Justiça 
– Secretaria Nacional de Políticas sobre Drogas, informando a celebração 
de contrato com a entidade Missão Resgate da Paz para a prestação de 
serviços de acolhimento de pessoas com transtornos decorrentes do uso, 
abuso ou dependência de substância psicoativa; Ofícios 1840 e 1941/13 da 
Câmara dos Deputados – Deputado federal Rubens Otoni, informando 
repasse ao Centro Especializado em reabilitação e aos municípios 
selecionados para o Centro de iniciação ao esporte; Ofício 009/14 do 
IPASAGO, em resposta ao Vereador Anselmo Pereira; Ofício 002/14 da 
FECOMÉRCIO, em resposta ao Vereador Anselmo Pereira; Ofício 12.460/13 
da UHY – Moreira Auditores, em resposta ao requerimento do Vereador 
Clécio Alves; Ofício 005/14 do Governador Marconi Perillo Júnior,  em 
resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofícios 1022 e 1062/13 
da Chefia de Gabinete da Governadoria, em resposta aos requerimentos do 
Vereador Paulo da Farmácia; Ofício 034/14 da Secretaria de Estado da Casa 
Civil, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofícios 
4173 e 4350/13 do Deputado Estadual Frederico Nascimento, encaminhado 
cópias de proposição do Deputado José Essado e Deputada Sônia Chaves 



pelos 80 anos de emancipação política do Município de Goiânia; Ofícios 
047/13 e 009/14 do PROCON – Goiás, em resposta aos requerimentos da 
Vereadora Cida Garcêz; Ofícios 004 e 127/14 da AGEHAB, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Clécio Alves e Virmondes Cruvinel; Instrução 
Normativa nº 011/13 do TCM, estabelece orientações aos jurisdicionados 
acerca da aplicação dos procedimentos a serem observados pelos municípios 
goianos em relação à Política Nacional de Saneamento Básico; Ofício 063/14 
do CRECI/GO – 5ª Região,  em resposta ao Vereador Anselmo Pereira; 
Ofícios 903/13 e 063/14 da Polícia Civil, em resposta ao requerimento do 
Vereador Thiago Albernaz e solicita informações acerca do Projeto de Lei 
Complementar nº 50/13; Ofícios 5075/13 e 408/14 da SANEAGO, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Cidinha Siqueira e Jorge do Hugo; 
Ofício 013/14 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador Paulinho 
Graus; Ofício 135/14 da AGETOP, em resposta ao requerimento do Vereador 
Paulo da Farmácia; Ofícios 1993, 2020, 2021, 2025/13 e 089 e 090/14 da 
Agência Municipal do Meio Ambiente, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Maurício Beraldo, Virmondes Cruvinel, Rogério Cruz e Denício 
Trindade; Ofício 001/14 da Secretaria de Governo Municipal, em resposta ao 
requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel; Ofício 105/14 da Secretaria 
Municipal de Finanças, informando sobre relatórios da Execução 
Orçamentária do 6º Bimestre/13 e 3º Quadrimestre/13 foram publicados no 
Diário Oficial do Município de Goiânia(Eletrônico); Ofício 1202/13 da 
Secretaria Municipal de Defesa Social, em resposta ao requerimento da 
Vere4adora Drª Cristina; Ofício 025/14 do IPSM,  em resposta ao Vereador 
Anselmo Pereira; Ofício773/13 da Secretaria Municipal de Políticas para a 
Promoção da Igualdade Racial, em resposta ao requerimento da Vere4adora 
Drª Cristina; Ofícios 421 e 438/13 do Diretor de Coleta da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Fábio Lima, Felizberto Tavares, 
Izídio Alves, Mizair Lemes, Tayrone Di Martino, Tatiana Lemos, Virmondes 
Cruvinel, Zander e Deivison Costa; Ofícios 1035, 1040 a 1043, 1052, 1068, 
1073/13 e 046, 048 a 053, 063 e 67/14 da Diretora de Iluminação Pública da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Felizberto Tavares, 
Virmondes Cruvinel, Zander, Elias Vaz, Edson Automóveis, Tayrone Di Martino, 
Fábio Lima, Carlos Soares, Anselmo Pereira e Mizair Lemes Jr; Ofícios 176, 
177, 203 e 206/14 da Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores Clécio Alves; Ofícios 648, 
650, 659, 667, 670/13 e 056, 059, 064, 067, 071, 073 e 074/14 da CMTC, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira, Felizberto 
Tavares, Tayrone Di Martino, Jorge do Hugo, Tatiana Lemos e Paulo da 
Farmácia; Ofícios 183, 184, 186, 187, 189, 200 a 208/13 do Diretor de 
Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Joãozinho Guimarães, Deivison Costa, Virmondes Cruvinel, Antônio Uchôa, 
Mizair Lemes Jr., Drª Cristina,  Paulinho Graus, Jorge do Hugo, Paulo 
Magalhães, Tatiana Lemos, Izídio Alves, Pedro Azulão Jr., Domingos Sávio e 
Zander; Ofícios 1345/13 e 051/14 da Secretaria Municipal de Habitação, em 
resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira e encaminha 
demonstrativos das aplicações financeiras do ano de 2013; Ofícios 001, 021 e 
034/14 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, informando acerca 
de valor descontado de servidores(falecimento), encaminha relatório do 
contribuição do pecúlio do mês de dezembro/2013  e resposta de requerimento 



do Vereador Anselmo Pereira; Ofícios 2229, 2230, 2232/13 e 009, 012, 018, 
028/14 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Paulinho Graus, Anselmo Pereira, Welington Peixoto, Carlin Café, 
Fábio Lima  Felizberto Tavares; Ofícios 3209,3278, 3320, 3386/13 e 073/14 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Drª Cristina, Virmondes Cruvinel, Welington Peixoto e Felizberto 
Tavares; Ofícios 446 a 460/13 do Diretor de Coleta da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira, Fábio Lima, 
Felizberto Tavares, Izídio Alves, Jorge do Hugo, Mizair Lemes Jr., Tatiana 
Lemos, Tayrone Di Martino, Zander, Welington Peixoto, Edson Automóveis e 
Paulo Magalhães; Ofícios 4272, 4285/13 e 010 e 011/14 da Secretaria 
Municipal de Saúde,  em resposta aos requerimentos dos Vereadores Tatiana 
Lemos, Paulo da Farmácia, Virmondes Cruvinel e solicitando agendamento 
quando a apresentação do relatório quadrimestral m Audiência Pública; Ofícios 
1196 e 1179/13 e 006 e 012/13 da Secretaria Municipal de Indústria, 
Comércio e Serviços, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Paulo 
Borges, Anselmo Pereira, Mizair Lemes Jr. e Virmondes Cruvinel. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense à Senhora Magda Mofatto Hon, Projeto de Lei que Cria o CMEI 
Minervina Maria de Sousa, localizado no Recanto das Minas Gerais, Projeto de 
Lei que denomina Praça Sarah Rosa Coelho, a Praça localizada entre a Av. 
Esmeralda, Rua SR-069 e Av. das Flores no Setor Recanto das Minas Gerais e 
requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria Municipal de Saúde, 
SEMOB, AMMA e SMT; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA, Projeto de Lei que Institui no calendário Oficial do 
Município de Goiânia o “Dia oficial das Filhas de Jó e da Ordem Demolay” e 
requerimentos endereçados a COMURG, AMMA, SMT, SEMOB, Comando da 
PM-GO e Prefeito Municipal Paulo Garcia; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de apresentação de laudo técnico de 
vistoria  de manutenção de piscinas, para a concessão d alvará de localização 
e funcionamento dos estabelecimentos que tenham equipamentos do art. 1º 
desta Lei, Projeto de Lei que torna obrigatória aos clubes sociais, esportivos, 
condomínios, hotéis  demais entidades congêneres, a instalação de dispositivo 
que interrompa automaticamente o processo de sucção em piscinas, Projeto de 
Lei que cria o Programa de Intercâmbio Educacional no âmbito da Secretaria 
Municipal de Educação e dá outras providências e requerimentos endereçados 
a COMURG; ZANDER, Projeto de Lei que dispõe sobre normas de construção, 
segurança e prevenção de acidentes em piscinas de uso público e coletivo e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial m comemoração ao Dia do Espírita, Dia do Esporte, Dia do 
Advogado, Dia do Professor, Dia do Médico, Dia do Assistente Social, Dia do 
Maçom, Dia do Zootecnista, Dia do Médico Veterinário, Dia do Voluntário, Dia 
do Líder Comunitário, Sessão Especial para entrega do Diploma de Mérito 
Ambiental a variados representantes da iniciativa privada, Sessão Especial 
para entrega da Comenda Municipal do Mérito de Comunicação Wilmar Alves, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, COMURG, aos Gabinetes dos 
Vereadores e Departamentos desta Casa de Leis, Comandante da PM-Go, 



Secretaria Municipal de Assistência Social, Secretaria Municipal de Saúde, 
Secretaria Municipal de Políticas para a Juventude, Secretaria Municipal de 
Educação, CMTC e SMT; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados 
SEMOB, COMURG, SEMOB e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial 
em comemoração aos 71 anos da CLT no Brasil, Dia do Inspetor Sanitário, Dia 
do Profissional de Farmácia, Dia Municipal do Profissional de Educação Física, 
Dia do Maçom, Comemoração aos 114 anos da JUCEG, Comemoração aos 
156 anos da PM-Go, Dia do Corretor de Imóveis, Aniversário do SINDMÓVEIS, 
Homenagem as Creches Filantrópicas de Goiânia, Aniversário do Setor Leste 
Vila Nova, Dia do Guarda Municipal, Dia da Arte Espírita, Dia do Policial Civil, 
Dia do Rotary Club Internacional, Comemoração ao 50 anos do CIEE, 
Comemoração aos 23 anos da SECONCI - Goiás, e também as devidas 
providências para realização de Sessão Solene para entrega de título aos 
Senhores Heribaldo Egídio da Silva e Habib Tamer Elias Merhi e requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT, SEMOB e aos Conselheiros, Presidente, 1º 
Vice-Presidente e 2º Vice-Presidente da ASMEGO e ao Presidente do TJ-Go; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a instalação de CEI para estudar e discutir e apresentar propostas 
de alteração no serviço de transporte público no Município de Goiânia; 
THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de 
cidadão goianiense ao Senhor Gerson Bulhões Ferreira, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao Senhor Olier Alves 
Vieira, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadão goianiense 
ao Senhor Alexandre Baldy de Sant’anna Braga  requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados 
aos Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene para entrega 
de título de cidadania ao Deputado Federal Leonardo Vilela, Sessão Solene em 
homenagem aos Empreendedores de Goiânia, homenagem ao Dia do 
Biomédico, Dia do Psicólogo e Conselho de Psicologia, Dia do Advogado, 
homenagem ao Sistema SESI/SENAI – FIEG, requerimentos endereçados ao 
Governador Marconi Perillo, SSP-Go, COMURG e CMTC; PAULO DA 
FAMÁCIA, Projeto de Lei que estabelece normas de segurança em piscinas e 
requerimentos endereçados a SEMOB, Secretaria Municipal de Industria, 
Comércio e Serviço e a Secretaria Municipal de Educação; DJALMA ARAÚJO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre normas de segurança essenciais ao 
funcionamento de boates, casas de show e similares e define requisitos a 
serem observados para concessão de alvará a esses estabelecimentos, ao 
Prefeito Paulo Garcia; CIDA GARCÊZ, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Jayme Monjardim, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Senhor Manoel Carlos e requerimentos endereçados a 
AGETOP, Prefeito Paulo Garcia, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando 
o desarquivamento do Projeto de Lei 090/13; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei 
que institui no âmbito do Município de Goiânia o Dia Municipal do Obreiro 
Universal e requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; DOMINGOS SÁVIO, 
requerimento endereçado a COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SMT  COMURG; CÉLIA VALADÃO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a Proibição dos Veículos de Auto-Escola e 



Centro d Formação de Condutores, de transitarem no exercício de suas aulas, 
nos horários de “pico” nas vias públicas de fluxo intenso da cidade de Goiânia e 
dá outras providências, Projeto de Resolução que cria a Medalha José Dias 
Nunes (Tião Carreiro – o Rei da Viola); Projeto de Decreto Legislativo que 
concede Comenda Pedro Ludovico Teixeira a Maria Fernandes de Góes 
Madruga e requerimentos endereçados a COMURG; DR. BERNARDO DO 
CAIS, Projeto de Lei que denomina Rua Burle Marx e dá outras providências, 
Projeto de Lei que denomina Praça Benvindo Lôpo no Bairro Jardim América e 
dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre o oferecimento de vagas preferenciais para inscrição em creches 
públicas municipais para crianças oriundas de famílias carentes e 
requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito Paulo Garcia; DIVINO 
RODRIGUES, requerimento endereçado a CEF; DR. CRISTINA, Projeto de Lei 
que institui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia das 
Filhas de Jó e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
COMURG, SSP-GO, SEMOB, Associação de Amigos do Autista em Goiânia e 
que registre nos Anais da Casa, o Dia Internacional da Síndrome de Asperger; 
EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a SEMOB  COMURG; CARLOS 
SOARES, requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, SEMDUS e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem 
aos 30 anos das Diretas Já; DR. GIAN, Projeto de Lei que altera a Lei 
Municipal nº 9.253, de 22 de abril de 2013 e requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB, SMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Dia Mundial da Conscientização do 
Autismo, Dia do Advogado, Dia do Médico, Dia Mundial da Conscientização da 
Síndrome de Down, Comemoração aos 20 anos da Igreja Finte da Vida e a 
Concessão da Medalha Pedro Ludovico Teixeira ao Apóstolo César Augusto de 
Sousa Machado. Às 10:40 (dez horas e quarenta minutos) com a presença 
de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 10 (dez) horas e 13(treze) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Paulo da Farmácia e Pedro Azulão 
Jr.. Às 10:50(dez horas e cinqüenta minutos) o Senhor Presidente Clécio 
Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Resolução nº 001/14 da 
Mesa Diretora, que concede licença por interesse particular o Vereador 
Charles Bento, votação única - foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da Resolução. Projeto 
de Lei 158/13 do Vereador Joãozinho Guimarães, que declara de utilidade 
pública a Associação dos Oficiais da reserva da Polícia Militar e do Corpo de 
Bombeiros Militar do Estado de Goiás, com parecer pela aprovação – 2ª 
votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de Educação, 



Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 102/12 do Executivo Municipal, que altera as destinações 
primitivas das áreas públicas municipais, passando-as à categoria de uso 
habitacional (sítios de Recreio caraíbas, Residencial Alice Barbosa, Jardim São 
José e Parque Eldorado Oeste, nesta capital), com parecer pela aprovação – 
2ª votação, Relator Vereador Deivison Costa, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado vistas aos Vereadores Djalma 
Araújo e Deivison Costa. Às 11:26 (onze horas e vinte e seis minutos) com a 
presença de 29(vinte e nove) Vereadores registrado na 3ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 11:43(onze horas e quarenta e três minutos) o Senhor Presidente 
Clécio Alves suspendeu a Sessão por dez(10) minutos para que a Senhora 
Patrícia(Representante dos Trabalhadores da Rua 44) usasse a Tribuna Livre. 
Reaberta a Sessão às 12:10 (doze horas e dez minutos).  O Vereador 
Antônio Uchôa, comunicou que a partir desta data não fará parte do Bloco 
Moderado. O partido PROS, enviou ofício comunicando a indicação do 
Vereador Welington Peixoto para líder do partido a partir desta data. O 
Vereador Paulo Borges, como Presidente da Comissão Mista, comunica a 
realização de Audiência Pública para a demonstração e avaliação do 
cumprimento das metas fiscais do terceiro quadrimestre referente ao ano de 
2013, a ser realizado no dia 26 de fevereiro às 8:00 horas com o Prefeito 
Municipal. O Vereador Paulo da Farmácia apresentou ofício com as  
modificações do Bloco Parlamentar denominado Bloco Moderado formado 
pelos ilustres Vereadores: Vereador Paulo da Farmácia – PROS, Vereador 
Divino Rodrigues – PROS, Vereador Zander – PSL e Vereador Bernardo do 
Cais – PSL, ressaltando também que a liderança do Bloco será assumida pelo 
Vereador Divino Rodrigues. Os Vereadores Clécio Alves e Drª Cristina 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa os Senhores Reginaldo dos 
Reis, Jonas Rocha o Poeta Nuno Costa Pinto e a Senhora Zeli Pereira de 
Jesus. Os requerimentos 001 a 504 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:10 (doze horas e dez minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da segunda (2ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quatro (04) minutos, do dia dezenove de fevereiro de dois 
mil e quatorze (19.02.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a segunda (2ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DIMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
PAULINHO GRAUS – 2º Secretário em exercício. Às 09:33 (nove horas e 
trinta e três minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO 
e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: PAULO MAGALHÃES, Projeto de Lei que altera a Lei 
nº 6330, de 27 de novembro de 1985, que estabelece o pecúlio dos funcionários 
públicos municipais de Goiânia e dá outras providências, para que o funcionário 
participante possa optar por receber o pecúlio por ocasião de sua aposentadoria 
e dá outras providências e requerimento endereçado a SMT; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; CÉLIA VALADÃO, 
requerimentos endereçados a COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade dos bancos que não possuem estacionamento 
próprio, que disponibilizem vagas de estacionamento para seus usuários, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a localização do medidor de temperatura nos 
equipamentos d conservação de alimentos e dá outras providências, Projeto de 
Lei que dispõe sobre o atendimento aos alunos deficientes surdos mudos e 
visuais nos cursinhos preparatórios para o pré-vestibular e dá outra 
providências e requerimento endereçado a SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a afixação de cartaz contendo material explicativo 
sobre as formas de bloqueio dos mesmos em casos de furto,roubo ou extravio 
no Município de Goiânia; DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a 
COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando providências na regularização do 



estacionamento desta Casa; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG, SEMOB e Prefeito Paulo Garcia; FELIZBETO TAVARES, 
requerimentos endereçados a SMS, SEMOB e COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a CMTC e COMURG; DR. CRISTINA, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, Governador Marconi Perillo; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei Complementar que altera a Lei nº 
5.040, de 20 de novembro de 1975 – Código Tributário Municipal e 
requerimentos endereçados ao Ministério Público de Goiás, SMT, Prefeito Paulo 
Garcia, SEMOB e COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados ao SICONFARMA e ao Secretário Extraordinário Jurídico do 
Município de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; THIAGO ALBERNAZ, requerimento endereçado a SMT; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; MIZAIR LMES 
JR.,requerimentos endereçados COMURG, SEMOB e SMT; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, AMMA e SMT. Às 09:56(nove 
horas e cinqüenta e seis minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves 
suspendeu a Sessão por dez(10) minutos para reunião com todos os 
Vereadores na Sala de reunião da Presidência para tratar de assuntos referente 
ao Poder. Reaberta a Sessão às 11:47 (onze horas  quarenta e sete 
minutos). O Vereador Dr. Bernardo do Cais solicitou o registro em Ata como 
visita honrosa da Senhora Marlene Pires. A Vereadora Cida Garcêz justificou 
sua ausência através de ofício. Os requerimentos 505 a 869 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:48 (onze horas e quarenta e oito 
minutos) o Senhor Presidente em exercício Vereador PAULINHO GRAUS, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da terceira (3ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte de fevereiro de dois mil e 
quatorze (20.02.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
terceira (3ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou a Vereadora Drª CRISTINA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em exercício Vereadora DRª 
CRISTINA para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, DRª 
CRISTINA – 1ª Secretária em exercício e WELINGTON PEIXOTO – 2º 
Secretário em exercício. Às 09:55 (nove horas e cinqüenta e cinco minutos) com 
a presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em homenagem aos 60anos de instalação dos “Tecidos Tita” e 30 anos da 
Fundação Manoel Madruga; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e SMT; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Educação, COMURG e SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que estabelece normas para os estabelecimentos de ensino localizados no município  
dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a tecnologia wireless e 
requerimento endereçado a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES,requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB 
e  COMURG; DR. GIAN, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico d 
cidadania goianiense ao Jornalista Joel Luis Datena pelos estimados serviços 
prestados o Município de Goiânia, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Dr. Romulo Sales de Andrade, pelos estimados 
serviços prestados ao Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SMT; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SMT e COMURG; ROGÉRIO 
CRUZ, requerimento endereçado a SMT; ANTÔNIO UCHÔA, Projeto de Lei que institui 
no calendário oficial do Município de Goiânia o “Dia do Doador de Sangue” e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a SMT; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a SEMOB; DRª. CRIATINA, requerimentos endereçados 
ao Governador Marconi Perillo, SSP-GO, SMT, COMURG, ASMEGO, ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do Maçom e 
moção de pesar pelo falecimento do articulista, colunista e jornalista Medeiros Neto; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a CMTC, SEMOB, SMH, SEMIC, 



SMT, SMDS, Secretário Municipal da Casa Civil, SECULT, Secretário Legislativo, 
SEDUS, Secretário Extraordinário, SMF, Coordenador da Unidade Executora do BRT, 
SEMGP e COMAURG; PAULINHO GRAUS, Projeto de Lei que denomina Viaduto 
Benedito Elias da Silva, o viaduto que faz a conecção entre a Avenida Perimetral Norte 
com a Rua 5, na chácara do Retiro Goiânia II, Goiânia-Go e requerimento endereçado 
a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SMT. Às 09 
(nove) horas e 31(trinta e um) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Welington 
Peixoto e Djalma Araujo. Às 10:25 (dez horas e vinte e cinco minutos) com a 
presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:26(dez 
horas e vinte e seis minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a 

Ordem do Dia. Projeto de Lei 294/10 do Vereador ANSELMO PEREIRA, Cria 
e denomina Feira Especial no Setor Campinas do Município de Goiânia, sem 
parecer – reconstituído, 2ª votação, Comissão de Desenvolvimento Econômico 
e Social, foi aprovado por unanimidade encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
116/13 da Vereadora Drª Cristina, Define a ocupação de “doula” e sua 
atuação, determinando que os hospitais e maternidades da rede pública 
municipal ficam obrigados a permitir a presença destas durante todo o período 
de trabalho de parto e pós-parto imediato, com parecer pela aprovação, 2ª 
votação – Comissão de Saúde, Assistência Social, Relator Vereador Dr. 
Bernardo do Cais, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 210/13 do 
Vereador Joãozinho Guimarães, denomina Praça Sargento Nicacio, a Praça 
localizada na Rua 17 Unidade 201 Parque Atheneu, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 299/13 do Vereador Carlos Soares, obriga os 
fornecedores de bens e serviços, localizados no Município de Goiânia, a fixar 
data e hora para entrega dos produtos ou realização dos serviços aos 
consumidores, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador 
Richard Nixon, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Resolução 
006/13 do Vereador Pedro Azulão Jr., acrescenta parágrafo único ao art. 32 
do regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relatora Vereadora Cida Garcêz, Comissão Mista, foi 
aprovado vista ao Vereador Zander. Projeto de Resolução 015/13 do 
Vereador Antônio Uchôa, acrescenta dispositivo ao art. 25 da Resolução nº 
26, de 19/12/1991 (encaminhamento de projetos desarquivados para nova 
análise à Comissão de Constituição, Justiça e Redação ou a Comissão Mista 
através da Diretoria Legislativo), sem parecer – avocado, 1ª votação – Relator 
Vereador Anselmo Pereira, Comissão Mista, foi aprovado e encaminhado a 
Diretoria Legislativa aguardando Pauta da próxima sessão. Foram retirados de 



Pauta a pedido dos autores os seguintes requerimentos: 4717/13, Vereador 
Paulo da Farmácia, 4815, 5370, 5371, 5914, 5915, 6364/13 do Vereador 
Tayrone Di Martino, 11889/13 do Vereador Carlos Soares, 16028/13 do 
Vereador Djalma Araújo. Foram aprovados os seguintes requerimentos: 
11099/13 do Vereador Tayrone Di Martino, 11690 do Vereador Carlos Soares, 
14199/13 do Vereador Geovani Antônio, 14518, 16027, 16029, 16031/13 do 
Vereador Djalma Araújo e 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 132, 133/14 do 
Vereador Zander. Aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira 
do requerimento 16030/13 do Vereador Djalma Araújo. Às 10:46(dez horas e 
quarenta e seis minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves suspendeu a Sessão 
por 10(dez) minutos para que o Senhor Roberto de Jesus Xavier – Presidente da 
Associação dos Servidores da AMMA, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 
11:01 (onze horas  um minuto). Às 11:03 (onze horas e três minutos) com a 
presença de 25(vinte e cinco) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Thiago 
Albernaz apresentou ofício a Mesa Diretora indicando seu nome para compor 
na Comissão do Transporte. Às 12:00 (doze horas) com a presença de 23(vinte e 
três) Vereadores registrado na 4ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

Os Vereadores Paulo da Farmácia e Clécio Alves solicitou o registro em Ata 
como visita honrosa dos Senhores Antônio, Patrícia e Kenia da cidade de 
Augustinópolis, parabenizaram pelo aniversário do servidor da Câmara 
Municipal(Diretoria Legislativa) Anicésio Quintino. Os Vereadores Cida Garcêz e 
Virmondes Cruvinel justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 
870 a 1072 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:02 (doze horas e 
dois minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 25 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quarta (4ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e cinco de fevereiro de 
dois mil e quatorze (25.02.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quarta (4ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador Dr BERNARDO DO CAIS para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:48 (nove horas e 
quarenta e oito minutos) com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: Ofício 128/14 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que 
desafeta e autoriza cessão de uso das áreas públicas municipais que especifica 
e dá outras providências(Setor dos Funcionários); Ofício 129/14 do Executivo 
Municipal, encaminha Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva 
parte da área pública municipal que especifica e dá outras providências(Jardim 
do Cerrado III); Ofício 130/14 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de 
Lei que dispõe sobre a criação e denominação da Escola Municipal Manoel 
Jacinto Coelho(Jardim do Cerrado IV); Ofício 131/14 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei que desafeta área pública d sua destinação primitiva 
e dá outras providências; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para o Município de 
Goiânia; Telegrama do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos para o 
Município de Goiânia; Ofício 032/14 do Diretor de Coleta da COMURG, em 
resposta ao requerimento da Vereadora Drª Cristina; Ofícios 364 e 422/14 da 
Secretaria de Estado da Educação, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Anselmo Pereira e Virmondes Cruvinel;  Ofícios 051, 095 e 098/14 
da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Clécio Alves, Paulo 
Magalhães e Felizberto Tavares; Ofício 026/14 da Vice-Governadoria, em 



resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofício 418/14 da 
Presidência da República - Secretaria de Políticas para as Mulheres, 
informando celebração de convênio para o Projeto “Manutenção da Casa 
Abrigo”. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG; CÉLIA VALADÃO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que seja concedida a Medalha 
Pedro Ludovico Teixeira à Senhora Maria Fernandes de Góes Madruga; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre diretrizes para a instituição 
do Programa de Coleta Seletiva Contínua de Resíduos Eletrônicos e 
Tecnológicos e dá outras providências, Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
inclusão de conteúdo que trate dos direitos das crianças e dos adolescentes na 
grade curricular do ensino fundamental e dá outras providências e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir o Projeto de Lei 017/2003 que altera a Lei Complementar nº 171 de 
29/05/2007 que dispõe sobre o Plano Diretor e processo de Planejamento do 
Município de Goiânia e inclui a área do Batalhão Anhanguera com área de 
Programa Especial de Interesse Público; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SMT e SSP-GO; 
DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; ROGÉRIO 
CRUZ, requerimentos endereçados a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ZANDER, Projeto de 
Resolução que revoga item 3, da alínea “B”, do inciso I, do artigo 9º e 
acrescenta parágrafo único no artigo 52 da Resolução nº 26, de 19 de 
dezembro de 1991 – Regimento Interno e dá outras providências e 
requerimentos endereçados ao Diretor de Defesa do Consumidor  ao PROCON 
Municipal, AMMA, COMURG, SMH, SMT; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMMA e Governador Marconi Perillo; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG  SMT; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; TATIANA LEMOS, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SSP-GO, COMURG e SMT; EUDES 
VIGOR, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando uma data 
para a realização da sessão de homenagem aos líderes comunitários; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito Paulo Garcia e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial pelo Dia do 
Queimado e Dia do Garçom; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados 
a RMTC, COMURG, SMS e SMT; DJALMA ARAÚJO, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e ao Presidente da Casa, solicitando 
instalação de uma Comissão Especial de Inquérito para investigar as 
irregularidades na Administração da COMURG, assinados pelos Vereadores: 
Dr. Gian, Djalma Araújo, Drª Cristina, Thiago Albernaz, Tatiana Lemos, 
Virmondes Cruvinel e Elias Vaz. Às 09 (nove) horas e 49(quarenta e nove) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Djalma Araújo, 
Paulo Borges, Thiago Albernaz e Zander. Às 10:10(dez horas e dez minutos) 
o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. VETO 
035/13 do Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei nº 134, de 30/10/13, 
que dispõe sobre a exigência que especifica para a expedição de licença de 
funcionam no Município de Goiânia (empresas locadoras de veículos, com 
parecer pela manutenção do Veto – votação única, Relator Vereador Edson 



Automóveis – Comissão de Constituição, Justiça Redação, foi mantido o Veto 
por maioria em votação secreta e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. VETO 001/14 do Executivo 
Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 172/13 (Plano Plurianual para o 
quadriênio 2014/2017), com parecer pela manutenção do Veto – votação única, 
Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça Redação, 
foi mantido o Veto por maioria em votação secreta e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. Às 10:29 (dez 
horas e vinte e nove minutos) com a presença de 31 (trinta e um) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11 (onze) 
horas e 57(cinqüenta e sete) minutos foi apresentado requerimento para 
prorrogação da Sessão por 01(uma) hora e aprovado por unanimidade. VETO 
003/14 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 177/13, 
que estima a receita e fixa a despesa do Município de Goiânia, sem parecer, 
avocado – votação única, Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de 
Constituição, Justiça Redação, foi mantida o Veto por maioria em votação 
secreta e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito Municipal. Às 11:52 (onze horas e cinqüenta e dois 
minutos) com a presença de 32(trinta e dois) Vereadores registrado na 3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICHAD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. O líder do Bloco Moderado Vereador Divino 
Rodrigues apresentou ofício indicando o Vereador Zander do PSL e membro 
do Bloco Moderado para compor a Comissão para analisar o transporte coletivo 
de Goiânia. O Vereador Carlos Soares apresentou ofício comunicando que 
será o líder da bancada do PT em 2014. Os Vereadores Taytone Di Martino e 
Deivison Costa, solicitou o registro em Ata como visita honrosa dos Senhores: 
Vereador Paulo Alves(Iporá-Go) e José Geraldo e do Pastor Eliezer. Os 
requerimentos 1073 a 1227 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:11 (doze e onze minutos) com a presença de 
31(trinta e um) Vereadores registrado na 4ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 



CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRON DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 12:12 (doze 
horas e doze minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da quinta (5ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia vinte e seis de fevereiro de dois 
mil e quatorze (26.02.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quinta (5ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e PAULO MAGALHÃES – 
2º Secretário em exercício. Às 10:09 (dez horas e nove minutos) com a 
presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDS VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser 
lido Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: TAYRONE DI 
MARTINO, Projeto de Lei que denomina Brad Will a Praça Pública Municipal, 
situada à Rua RC-23 com Rua RC-66 com Rua RI-20-APM-22, localizada no 
Residencial Real Conquista I, em Goiânia-Go, Projeto de Lei que propõe 
modificações na Lei nº 8887, de 17 de março de 2010, a qual dispõe sobre a 
prevenção e o controle a transmissão e a atenção básica à saúde nos casos de 
dengue no Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de contratação de Bombeiro Civil pelas 
empresas nos eventos realizados no município de Goiânia, Goiás, nos temos da 
Lei Federal nº 11.901/09 e Norma ABNT NBR nº 14.608 e requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a SEMOB, SSP-GO e COMURG; ROGÉRIO CRUZ, requerimento 
endereçado a SANEAGO; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; 
ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 
PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; 
PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene pela criação dos 20 anos de criação do 
Curso de Fisioterapia da Escola Superior de Educação Física do estado de 
Goiás – ESEFFEGO; DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a SMT; 



DR. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG; 
CARLOS SOARES, requerimento endereçado a SECOVIGOIÁS; MIZAIR 
LEMES JR., Projeto de Decreto Legislativo que concede Condecoração de 
Mérito da Segurança ao 1º SGT PM Adriano Aparecido Sawan e requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
fixação de avisos que estimulem ao uso de Táxis e Mototaxis como meio de 
transporte nos estabelecimentos comerciais; requerimentos endereçados  
ZANDER,  Projeto de Lei Complementar que altera do Código de Posturas do 
Município de Goiânia para estabelecer normas que restringem uso de produtos 
fumígenos em locais públicos e privados, destinados à utilização simultânea de 
pessoas e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB e SMT; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB.  Às 09 (nove) horas e 38(trinta e oito) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador Zander. Às 09:54(nove horas e cinqüenta e quatro 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves suspendeu a Sessão por 
10(dez) minutos para que o Major Francisco Jubé – Assistente da PM-Go na 
SSP-Go, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:10 (dez horas e 
dez minutos). Às 10:21(dez horas e vinte e um minuto) o Senhor 
Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Veto 002/14 do 
Executivo Municipal, Veto ao Autógrafo de Lei Complementar nº 18/13, de 
17/12/2013, que acrescenta parágrafo ao art. 79, da Lei Complementar nº 011, 
de 11/05/1992, sem parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi derrubado o Veto por maioria em votação secreta e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. 
Às 10:32 (dez horas e trinta e dois minutos) com a presença de 34 (trinta e 
quatro) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Ás 11:56(onze 
horas e cinqüenta e seis minutos) foi apresentado requerimento para 
prorrogação da Sessão por 01(uma) hora  aprovado por unanimidade. Projeto 
de Lei Complementar nº 050/13 do Executivo Municipal, desafetação de 
áreas públicas municipais, no loteamento Portal do Sol, Jardim Goiás, Moinho 
dos Ventos, Park Lozandes e outras, nesta capital, com parecer pela 
aprovação, 1ª Votação - Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado pedido de vista ao Vereador 
Djalma Araújo. Foi discutido pelos Vereadores: Elias Vaz, Djalma Araújo, 
Felizberto Tavares, Drª Cristina e Virmondes Cruvinel. Em seguida foi aprovado 
o Projeto por maioria. Apresentado destaque do Vereador Virmondes e outros e 
rejeitado por maioria. Apresentado destaque do Vereador Anselmo rejeitado por 
maioria. Apresentado destaque do Vereador Virmondes Cruvinel e rejeitado por 



maioria. Foi aprovado o Projeto na sua originalidade e encaminhado a 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Os Vereadores 
Tayrone Di Martino, Tatiana Lemos e Paulo Magalhães solicitou o registro 
em Ata como visita honrosa dos Senhores: Ivanor Florêncio - Secretário 
Municipal de Cultura, o Senhor Enzio, o ex-Vereador Euler Ivo e parabenizando 
pelo aniversário do ex-servidor desta Casa Senhor Leão Macedo. Os 
requerimentos 1228 a 1431 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:11 (doze horas e onze minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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2º Secretário: 
  



 

  

Ata da sexta (6ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e sete de fevereiro de 
dois mil e quatorze (27.02.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexta (6ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário e PAULO MAGALHÃES – 
2º Secretário em exercício. Às 09:52 (nove horas e cinqüenta e dois minutos) 
com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 1ª conferência 
de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos para o Município de Goiânia; Ofício 619/14 
da SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, 
Projeto de Decreto Legislativo, que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Adolfo Campos Filho, e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a SECOVIGOIÁS; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SSP-GO e SEMOB;  ELIAS 
VAZ, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que acrescenta ao artigo 156-A a Lei 
Orgânica do Município, vedando a cobrança de reserva técnica para vagas de 
estacionamento; DOMINGOS SÁVIO, requerimentos endereçados a SEMOB e 
Prefeito Paulo Garcia; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT, 
COMURG, SEMOB e PM-GO; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados 
a SEMOB  COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para 
homenagear o Corpo de Bombeiros, e Sessão Especial para homenagear 
cidadões da Sociedade Goianiense;  PAULO BORGES, Projeto de Lei que 



dispõe sobre a abordagem social para a população m situação de Rua no 
Município, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de publicidade 
sobre ciclismo no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a 
COMURG  SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
COMURG,  SMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em homenagem aos Trabalhadores da Segurança Pública; 
TAYARONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG; PAULO 
DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que exige de hospitais e maternidades privados 
e públicos, treinamento dos pais de recém-nascidos para socorro em casos d 
engasgamento  prevenção de morte súbita e requerimentos endereçados a 
SEMOB, Guarda Civil Metropolitana, SMS e CMTC; PAULO MAGALHÃES, 
requerimento endereçado a COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados 
a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
regularização de pontos do comércio ou serviço ambulantes, de bancas de 
jornais e revistas, de pit-dogs, em feiras-livres e feiras especiais e em 
dependências dos mercados públicos e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; DJALMA ARAÚJO, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Assistência Social, Secretaria Municipal 
de Finanças, Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas e a Presidente da 
Companhia Metropolitana de Transporte Coletivo. Às 09 (nove) horas e 
35(trinta e cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães 
e Djalma Araújo. Às 10:10(dez horas e dez minutos) o Senhor Presidente 
Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 001/14 do 
Executivo Municipal, que autoriza o Poder Executivo e Legislativo a parcelar 
as dívidas com as obrigações patronais junto ao IPSM, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação – Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi apresentado Emenda do Vereador Geovani 
Antônio e rejeitado por maioria. Em seguida foi aprovado o Projeto por maioria e 
encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Às 10:23 (dez 
horas e vinte e três minutos) com a presença de 24 (vinte e quatro) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:34(dez horas e trinta  
quatro minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves suspendeu a Sessão 
por 10(dez) minutos para que o Senhor Dom Osvandir Moreira Barbosa – 
Presidente da ONG – IBRA PAZ, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão 
às 10:44 (dez horas e quarenta e quatro minutos). Os Vereadores 
Felizberto Tavares, Welington Peixoto, Anselmo Pereira, Drª Cristina e 
Tayrone Di Martino solicitou o registro em Ata como visita honrosa dos 
Senhores: Vereadores Gian e Batista(São Miguel do Araguaia), Zé 
Nilton(Conselho Tutelar Região Norte), Rotary Club Goiânia – Campinas, 
Jornalista Claudio Curado – Presidente do Sindicato de Jornalistas de Goiás e 
aos Membros da IBRA PAZ. Às 11:01(onze horas e um minuto) o Senhor 
Presidente Clécio Alves suspendeu a Sessão para que os Vereadores 



participassem no Auditório Jaime Câmara reunião Rotary Club Goiânia – 
Campinas, a favor da Paz. Reaberta a Sessão às 11:05 (onze horas e cinco 
minutos). Os Vereadores Tatiana Lemos, Thiago Albernaz e Virmondes 
Cruvinel justificaram suas ausências através de ofício. Os requerimentos 1432 
a 1591 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:05 (onze 
horas e cinco minutos) o Senhor Presidente em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO, encerrou a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima quinta-feira dia 06 de março no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sétima (7ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia seis de março de dois mil e 
quatorze (06.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sétima (7ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em exercício Vereadora 
CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e PAULINHO GRAUS – 2º Secretário 
em exercício. Às 09:26 (nove horas e vinte e seis minutos) com a presença 
de 24 (vinte e quatro) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRº 
GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS e ZANDER. Não teve 
Expediente a ser lido.  Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem a 35 mulheres em 
comemoração ao “Dia Internacional da Mulher”; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB; 
CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que fica a Prefeitura de Goiânia a fazer constar 
em todos os Editais de Licitação e Contratos Diretos sem Licitação a exigência 
de reserva mínima de 10% das vagas de emprego para as mulheres na área de 
construção de obras públicas; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento Econômico 
e ao Prefeito Paulo Garcia; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG  e SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 26(vinte e seis) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Zander, Elias Vaz e Djalma Araújo.  
Às 10:02(dez horas e dois minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 001/14 do Executivo Municipal, 
que autoriza o Poder Executivo e Legislativo a parcelar as dívidas com as 
obrigações patronais junto ao IPSM, com parecer pela aprovação – 1ª votação – 
Relator Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 



foi aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Resolução 015/13 do 
Vereador Antônio Uchôa, acrescenta dispositivo ao art. 25 da Resolução nº 
26, de 19/12/1991 (encaminhamento de Projetos desarquivados para nova 
análise à Comissão de Constituição Justiça ou Comissão Mista através da 
Diretoria Legislativa), sem parecer - avocado – 2ª votação – Relator Vereador 
Anselmo Pereira, Comissão Mista, foi aprovado o pedido de vista a Vereadora 
Cida Garcêz. Às 10:14 (dez horas e quatorze minutos) com a presença de 27 
(vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO 
CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. Projeto de Lei 
210/07 da Vereadora CIDA GARCÊZ, institui o uso obrigatório de coletes a 
prova de bala para trabalhadores da área de segurança que utilizam armas de 
fogo, com parecer pela aprovação – 1ª votação – sem relator, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por maioria e encaminhado a 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de Lei 016/13 do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL, que fixa a destinação do percentual de 
15% da arrecadação das multas de trânsito para o financiamento de 
estruturação destinada ao uso de bicicleta no Município de Goiânia, com 
parecer pela rejeição – 1ª votação – Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador 
Virmondes Cruvinel.  Projeto de Lei 180/13 do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL, declara de utilidade pública a entidade CENEG-Go Centro de 
Cidadania Negra do Estado de Goiás, gestora do Programa CRJ –Centro de 
Referência da Juventude, com parecer pela aprovação – 2ª votação – Relator 
Vereador Paulo Borges, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 077/13 da 
Vereadora CIDA GARCÊZ, institui a obrigatoriedade da realização de testes 
que facilitam detectar o transtorno do espectro autista e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação – 1ª votação – Relator Vereador Edson 
Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 
Projeto de Lei 095/13 da Vereadora DRª CRISTINA, autoriza o embarque 
gratuito aos portadores de hemofilia anos transportes coletivos da grande 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação – 1ª votação – 
Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e 
Assistência Social.  Projeto de Lei Complementar 026/13 do Vereador 
TAYRONE DI MARTINO, dispõe sobre a emissão de ruídos sonoros 
provenientes de aparelhos de som instalados em veículos automotores 
estacionados e em circulação, no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação – Relator Vereador Izídio Alves, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado vista ao Vereador Djalma Araújo. 



Às 11:24 (onze horas e vinte e quatro minutos) com a presença de 22(vinte e 
dois) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, RICHAD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e 
ZANDER. Projeto de Lei 146/13 do Vereador DR. BERNARDO DO CAIS, 
obriga as unidades de saúde no Município de Goiânia a afixar cartazes 
informando sobre a existência da Lei Federal nº 9.263 de 1996 que trata sobre o 
planejamento familiar, com parecer pela aprovação – 1ª votação – Relator 
Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
esta em votação. Os Vereadores Felizberto Tavares e Deivison Costa 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor Luciano, a 
Jornalista Tuana Dias e o Senhor Braz Lopes. O Vereador Welington Peixoto, 
apresentou ofício informando o registro em Ata que se ausentará das sessões 
ordinárias a serem realizadas no período de 06 a 14 de março, uma vez que 
estará em viagem aos Estados Unidos sem quaisquer ônus para este Poder 
Legislativo. O Presidente Clécio Alves solicitou 01(um) minuto de silêncio em 
memória do casal Dr. Wagner e sua esposa Cláudia, que faleceram no dia de 
hoje num acidente de automóvel. O Vereador Welington Peixoto justificou sua 
ausência através de ofício. Os requerimentos 1592 a 1789 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:36 (onze horas e trinta e seis minutos) 
o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 11 de março no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da oitava (8ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia onze de março de dois mil e 
quatorze (11.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
oitava (8ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em exercício Vereadora 
CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e PAULO MAGALHÃES – 2º Secretário 
em exercício. Às 09:32 (nove horas e trinta e dois minutos) com a presença 
de 24 (vinte e quatro) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRº GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃOJR., 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Reconstituição do Projeto de 
Lei 004/14 do Executivo Municipal, que concede revisão de remuneração aos 
servidores do Magistério Público do Município de Goiânia(Protocolo nº 223/14 
de 18/02/2014); Ofícios 402 e 403/14 da Secretaria Municipal de Saúde, em 
resposta aos requerimentos do Vereador Clécio Alves; Ofícios 496, 507 e 
518/14 da Câmara dos Deputados – Deputado Federal Rubens Otoni, 
informando benefício da Emenda Individual  nº 19600003, 19600004 e 
19600005 através do Ministério da Educação; Ofícios 378 e389/14 da SEMOB, 
em resposta aos requerimentos do Vereador Clécio Alves; Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 077 e 113/14 da Diretora 
de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Edson Automóveis e Felizberto Tavares e Ofício 125/14 do 
Deputado Frederico Nascimento, encaminhando cópia da propositura 3270 de 
autoria do Deputado Ney Nogueira. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a implantação 
do programa de terapias naturais pela Secretaria de Saúde do Município de 
Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo 
a promover, anualmente a campanha de conscientização para a vacinação de 
cães contra a doença “Cinomose” e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente 



da Casa, solicitando realização de auditoria nos atos de gestão do Poder 
Executivo do Município de Goiânia pelo Tribunal de Contas dos Municípios; 
DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a SEMOB; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; ZANDER, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Sr. Mário 
Lúcio Sobrosa e dá outras providências e requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB, COMURG e Comando Geral da PM-Go; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e COMURG; ANTÔNIO 
UCHÔA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadão 
goianiense ao Senhor Eber Martini, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título de cidadão goianiense ao Senhor Waldir Soares de Oliveira e 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; DJALMA ARAÚJO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre normas de sinalização vertical, indicando nas 
regiões de tráfego o risco de alagamento em período chuvoso; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; 
EUDES VIGOR, requerimento endereçado a CMTC; TAYRON DI MARTINO, 
Projeto de Lei que institui incentivo ao pai servidor público acompanhar exames 
de pré-natal da companheira e o parto de seus filhos, no Município de Goiânia, 
Projeto de Lei que determina a presença obrigatória da Guarda Civil 
Metropolitana de Goiânia nas instituições públicas municipais de educação 
infantil e ensino fundamental, no Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a SEMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG e aos Diretores e Conselheiros da SECOVIGOIÁS; TATIANA 
LEMOS, requerimentos endereçados a SEMOB e Prefeito Paulo Garcia. Às 09 
(nove) horas e 31(trinta e um) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores 
Geovani Antônio e Paulo Magalhães. Às 10:25(dez horas e vinte e cinco 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei 146/13 do Vereador DR. BERNARDO DO CAIS, obriga as 
unidades de saúde no Município de Goiânia a afixar cartazes informando sobre 
a existência da Lei Federal nº 9.263 de 1996 que trata sobre o planejamento 
familiar, com parecer pela aprovação – 1ª votação – Relator Vereador Edson 
Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Às 10:25 (dez horas 
e vinte e cinco minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL e 
ZANDER. Projeto de Lei 031/13 do Vereador DJALMA ARAÚJO, dispõe 
sobre a obrigatoriedade de bares, restaurantes, lanchonetes, hotéis e 
estabelecimentos similares informarem ao consumidor/cliente que é de 
pagamento opcional o acréscimo de 10% ou de qualquer percentual no valor da 
despesa, a título de gorjeta, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Paulo Magalhães – 2ª votação, Comissão do Direito do Consumidor, foi 



aprovada e encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 051/13 do Vereador PAULO 
BORGES, dispõe sobre a instalação de câmeras de monitoramento nos bares, 
casas noturnas, casas de eventos, restaurantes dançantes e similares, com 
capacidade mínima acima de 100 pessoas do Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª votação, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovada e encaminhada a Comissão 
do Direito do Consumidor. Às 11:03 (onze horas e três minutos) com a 
presença de 19(dezenove) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ e ZANDER. Foi aprovado por unanimidade 
requerimento nº 503/14 do Vereador Dr. Gian. O requerimento nº 001/14 da 
Vereadora Cida Garcêz, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador Zander. 
Projeto de Lei 056/13 do Vereador FELIZBERTO TAVARES, insere a 
obrigatoriedade para novas construções disponibilizarem estacionamentos de 
bicicletas aos seus usuários, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Eudes Vigor – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado e encaminhado a Comissão de Habitação Urbana e Ordenamento 
Urbano.  Projeto de Lei 303/13 do Vereador JORGE DO HUGO, fica 
denominada Rua professora Yolanda, a Rua Campos, que fica entre a Avenida 
Nazareth e Av. Goiânia no Jardim Guanabara I, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Edson Automóveis – 1ª votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovada e encaminhada a Comissão de Habitação 
Urbana e Ordenamento Urbano.  Projeto de Lei 115/13 da Vereadora CIDA 
GARCÊZ, dispõe sobre a aplicação de multa ao cidadão que for flagrado 
jogando lixo nos logradouros públicos, fora dos equipamentos destinados para 
este fim e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador Elias Vaz – 2ª votação, Comissão do Meio Ambiente, foi aprovada por 
maioria e encaminhada ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 
de Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei 086/13 do Vereador PAULO BORGES, 
proíbe a venda a crianças, de produtos potencialmente perigosos ou nocivos à 
saúde nos supermercados, hipermercados, mercados e outros no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis – 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e 
encaminhado a Comissão do Direito do Consumidor. Às 11:58 (onze horas e 
cinqüenta e oito minutos) com a presença de 21(vinte e um) Vereadores 
registrado na 4ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. Os Vereadores 
Pedro Azulão Jr., Domingos Sávio, Anselmo Pereira, Antônio Uchôa, Paulo 
Magalhães, Clécio Alves, Paulo Borges, Felizberto Tavares e Divino 
Rodrigues solicitaram o registro em Ata como visita honrosa os aprovados da 



PM-Go, o Senhor Luiz(Feirante da Feira Hippe), o Senhor Carlos, João 
Guimarães, o Senhor Eronildes, a Senhora Sinara, o Companheiro Blek e os ex-
vereadores Saulo Furtado e Alfredo Bambú. Os Vereadores Welington 
Peixoto, Drª Cristina e Paulo da Farmácia justificaram suas ausências através 
de ofício. Os requerimentos 1790 a 1887 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:58 (onze horas e cinqüenta e oito minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.  
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da nona (9ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima sétima 
(17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e cinco (05) minutos, do dia doze de março de dois mil e 
quatorze (12.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, deixou de abrir a Sessão em comum acordo com 
os Senhores Vereadores, devido o cumprimento às disposições da Lei 
Complementar nº 129, de 16 de dezembro de 2003, para que os Senhores 
Vereadores se reunissem, em Audiência Pública da Comissão Mista, com o 
Senhor Prefeito de Goiânia, Paulo Garcia, sobre a avaliação e demonstração do 
cumprimento das Metas Fiscais do Município, referente ao último quadrimestre 
de 2013. Às 09:06 (nove horas e seis minutos) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da décima (10ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia treze de março de dois mil e 
quatorze (13.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima (10ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador ZANDER 
para ler as Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, ZANDER – 1º 
Secretário em exercício e MIZAIR LEMES JR. – 2º Secretário em exercício. Às 
09:39 (nove horas e trinta e nove minutos) com a presença de 25 (vinte e 
cinco) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a divulgação pela Secretaria de Educação, da lista de espera para 
vagas nos CMEI’s no âmbito do Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados a SEMOB; DOMINGOS SÁVIO, requerimento endereçado a 
SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e 
Guarda Municipal; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a SEMOB; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e 
COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a SEMOB e 
COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB; 
ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em comemoração aos 50 anos do 
CIEE; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a PM-GO; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, SMT e 
Comando Geral da PM-GO; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a COMURG, Moção de Cumprimento ao Diretor Presidente do 
Grupo Escoteiro Polivalente e ao Grupo Escoteiro Novo Horizonte; PEDRO 
AZULÃO JR., requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; CARLOS 
SOARES, requerimentos endereçados a SEMOB e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir o Plano de Drenagem 
do Município de Goiânia; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao 



Prefeito Paulo Garcia, COMURG e SMT; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG. Às 09 (nove) horas e 46(quarenta e 
seis) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores: Paulo Magalhães, 
Zander, Mizair Lemes Jr.(PMDB), Djalma Araújo(SDD), Geovani 
Antônio(PSDB). Às 10:23 (dez horas e vinte e três minutos) com a presença 
de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. Às 10:23(dez horas e vinte e três 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei 007/11 do Vereador PR. RUSEMBERG, dispõe sobre 
tombamento, registro e enquadramento do Morro do Mendanha e das 
manifestações religiosas naquela área, como integrantes do patrimônio histórico 
e cultural, de natureza material  imaterial do Município de Goiânia, sem parecer 
– Comissão de Meio Ambiente, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi aprovado 
requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia do requerimento nº 
1076/14 da Vereadora Célia Valadão e aprovado por unanimidade. Às 
10:43(dez horas e quarenta e três minutos) o Senhor Presidente Clécio 
Alves suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que o representante 
dos concursados da PM-GO, Senhor Augusto usasse a Tribuna Livre. Reaberta 
a Sessão às 10:54 (cinqüenta e quatro minutos). Às 11:10 (onze horas e 
dez minutos) com a presença de 23(vinte e três) Vereadores registrado na 3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS 
SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ e ZANDER. Projeto 
de Lei 304/13 do Vereador EUDES VIGOR, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da administração pública direta, indireta, autárquica e 
fundacional do Município de Goiânia, especificar o que seja “outros proventos” 
nos contracheques dos ocupantes de cargo público, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr. - Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi aprovado encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 199/13 do 
Vereador EUDES VIGOR, denomina professora Laurinda Davi de Carvalho a 
Escola em Tempo Integral no residencial Itamaracá, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Richard Nixon - Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Foi aprovado requerimento de inversão da Pauta da 
Ordem do Dia do requerimento nº 504/14 do Vereador Dr. Gian e está em 
votação. Os Vereadores Jorge do Hugo e Zander solicitaram o registro em 



Ata como visita honrosa os Senhores Paulo e Anderson Sales e o Senhor 
Agnaldo(cidade de Jandaia). O Vereador Welington Peixoto, justificou sua 
ausência através de ofício. O Vereador Izídio Alves, justificou sua ausência na 
Sessão por estar na frente de trabalho da COMURG no Jardim Améica. Os 
requerimentos 1888 a 2131 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:50 (onze horas e cinqüenta minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 18 no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  



  

Ata da décima segunda (12ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia dezenove de março de dois mil e 
quatorze (19.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima segunda (12ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
TAYRONE DI MARTINO – 2º Secretário em exercício. Às 09:45 (nove horas e 
quarenta e cinco minutos) com a presença de 23 (vinte e oito) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 

ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBRNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve 
Expediente a ser lido.  Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
TAYRON DI MARTINO,  requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e 
COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que concede isenção do 
Imposto Predial e Territorial Urbano das Taxas de Conservação de Vias e 
Logradouros Públicos de Limpeza Pública e de Combate a Sinistros incidentes 
sobre o imóveis integrante do patrimônio de aposentados, pensionistas e 
beneficiários de renda mensal vitalícia e dá outras providencias e requerimentos 
endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em comemoração aos 55 anos da PUC, e Sessão Especial m 
comemoração aos 17 anos da REDE 2000; PAULO MAGALHÃES, Projeto de 
Lei Complementar que altera o artigo 237 da Lei Complementar nº 011, de 11 
de maio de 1992 – Dispõe sobre o Estatuto dos Servidores Públicos do 
Município de Goiânia – para o recebimento opcional do pecúlio por ocasião da 
aposentadoria; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene para entrega de título aos Senhores 
Abigail Carlos e Abnair Vargas; ZANDER, requerimentos endereçados ao 
Comandante da PM-GO, SEMOB, SMT  COMURG; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei 
Complementar que altera o Caput do art. 94, da Lei Complementar nº 171 de 29 
de maio de 2007, acresce inciso e dá nova redação aos atuais incisos, do artigo 
2º, da Lei nº 8.645, de 23 de julho de 2008 e acresce inciso e dá nova redação 



aos atuais incisos do artigo 2º da Lei nº 8.646, de 23 de julho de 2008 e 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; PAULINHO GRAUS, Projeto 
de Lei que declara de utilidade pública municipal o Rotary Club de Goiânia 
Anhanguera e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito 
Paulo Garcia, SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a entrega de informativo ao comprador de unidade de condomínio 
edifício e requerimento endereçado a COMURG; ELIAS VAZ, Projeto de Lei 
Complementar que altera a Lei Complementar nº 119, de 27 de dezembro de 
2002, que dispõe sobre a instituição da Contribuição para o Custeio do Serviço 
de Iluminação Pública – COSIP, prevista no art. 149-A da Constituição 
Federal,m acrescido a Lei Emenda Constitucional nº 39 e dá outras 
providências, para acrescentar os artigos 9º-A e 9º-B impondo sanções para o 
descumprimento do prazo de reposição ou reparo de lâmpadas ou iluminaria 
danificada; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a 
Associação Filantrópica Amigos Comunidade, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da divulgação da capacidade de atendimento, lista nominal das 
vagas atendidas, total de vagas disponíveis  a lista de espera das vagas para os 
Centros de Educação Infantil do Município de Goiânia e dá outras providências, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a impressão da norma do art. 267 do Código de 
Trânsito Brasileiro em notificações e multas emitidas no Município de Goiânia, 
Projeto de Lei Complementar  que dispõe sobre a criação do Cartão da 
Sustentabilidade e concessão de incentivo fiscal para o fomento da reciclagem 
de resíduos sólidos no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a 
SEMOB  e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT, SEMOB, AMMA e SEMEL; DJALMA ARAÚJO, requerimentos 
endereçados a AMMA solicitando fiscalização e cópia do processo de 
Licenciamento Ambiental da Usina Termelétrica Xavantes II, a Empresa 
Cargil/Unilever, ao Controlador Geral de Goiânia, solicitando cópia integral 
(capa a capa) do  processo de pagamento entre a Prefeitura de Goiânia e o 
Hospital Monte Sinai Ltda e o Processo Administrativo Disciplinar autuado na 
Controladoria Geral do Município; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 44(quarenta e quatro) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores: Zander e Geovani Antônio. Às 10:00(dez 
horas) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia.  
Projeto de Lei nº 051/14 do Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.201 d 
22/11/2012 (fica acrescido o parágrafo único ao art. 15, diferença de 
remuneração aos servidores inativos e pensionistas do  Poder Legislativo, sobre 
sentenças judiciais, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador 
Geovani Antônio – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Projeto de Lei nº 004/14 do Executivo Municipal, que concede 
revisão de remuneração aos servidores do Magistério público do Município de 
Goiânia, na forma que especifica, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos. Foi aprovado requerimento de inversão da 
Pauta da Ordem do Dia do projeto de Lei 268/13 e aprovado por unanimidade. 
Às 10:11 (dez horas e onze minutos) com a presença de 23 (vinte e três) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 



presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PERIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Projeto de Lei nº 268/13 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a 
destinação de recipientes contendo sobras de tintas, vernizes e solventes de 
uso domiciliar ou industrial para reciclagem ou reaproveitamento dos mesmos, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Richard Nixon – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, esta em fase de votação. Às 
10:52 (dez horas e cinqüenta e dois minutos) com a presença de 22(vinte e 
dois) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTI 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:00 (onze 
horas) o Senhor Presidente Clécio Alves suspendeu a Sessão por 10(dez) 
minutos para que a Senhora Cida Silveira – Sociedade Habitacional 
Comunitária e o Senhor Vidal usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 
11:10 (onze horas e dez minutos). Às 12:00 (doze horas) com a presença de 
19(dezenove) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO LIMA, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores Drª Cristina, Cida Garcêz, Deivison Costa, Virmondes Cruvinel 
Filho e Tatiana Lemos, justificaram suas ausências através de ofício. O 
Vereador Paulo Magalhães solicitou o registro em Ata como visita honrosa do 
Senhor Luiz do Salão(PSL). Os requerimentos 2684 a 2784 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 
do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:19 (onze horas e dezenove 
minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da décima terceira (13ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte de março de dois mil e 
quatorze (20.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima terceira (13ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, TAYRONE DIMARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. Às 09:30 (nove horas e trinta minutos) com a 
presença de 21 (vinte e um) Vereadores registrado na 1ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 

UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS 
VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofícios: Ofício 284/14 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, 
encaminha relatório de Contribuição de Pecúlio referente ao mês de fevereiro 
de 2014; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos ao Município de Goiânia; Telegramas da 
Câmara dos Deputados, comunicando liberação de recursos do orçamento da 
União ao Município de Goiânia.  Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, 
Prefeito Paulo Garcia, Secretaria Municipal de Finanças e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização Sessão Especial em comemoração ao Dia do 
Guarda Municipal; MIZAIR LEMESJR., requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB e SMT; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
COMURG  e SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que institui 
incentivo ao pai servidor público acompanhar exames de pré-natal da 
companheira e o parto de seus filhos no Município de Goiânia, Projeto de Lei 
que torna a Alameda Ricardo Paranhos, no Setor Marista, como Rua de Esporte 
Ciclístico, Projeto de Lei Complementar que proíbe a utilização de fogos de 
artifício em locais fechados, no âmbito do Município de Goiânia, Goiás e 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG  e SMT; ANTÔNIO UCHÔA, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
institui diretrizes para a capacitação de profissionais de educação para o 
atendimento às demandas que ultrapassem o currículo pedagógico formal das 



disciplinas e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da trava-quedas acoplado a trava de segurança nos brinquedos 
instalados em Parques de Diversão no âmbito do Município de Goiânia e 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB  e SMT; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a SSP-GO, SEMOB  e COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA,  requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT  SEMOB; MESA DIRETORA, 
Projeto de Lei que cria cargos na estrutura administrativa da Câmara Municipal 
de Goiânia na forma que especifica; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede a Comenda Municipal do Mérito Arquitetônico e 
Urbanístico Atílio Correia Lima, conforme Resolução 007 de 19 de novembro de 
2008 e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de Sessão Especial m comemoração aos 140 anos do Tribunal de Justiça do 
Estado de Goiás; PEDRO ZULÃO JR., requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB e COMURG. Às 09 (nove) horas e 46(quarenta e seis) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna o Vereador: Djalma Araújo. Às 10:07(dez horas e sete 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia.  
Projeto de Lei nº 268/13 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a 
destinação de recipientes contendo sobras de tintas, vernizes e solventes de 
uso domiciliar ou industrial para reciclagem ou reaproveitamento dos mesmos, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Richard Nixon – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei nº 269/13 do Vereador Paulo 
Borges, torna obrigatório no âmbito do Município de Goiânia, a adaptação de 
computador para utilização de pessoa portadora de deficiência visual em Lan 
Houses, Cyber Cafés e Estabelecimentos similares, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr. – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão dos 
Direitos Humanos e Cidadania. Foi apresentado requerimento de inversão da 
Pauta da Ordem do Dia do requerimento 499/14 do Vereador Dr. Gian e 
aprovado por unanimidade. Requerimento nº 499/14 do Vereador Dr. Gian, foi 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 385/13 do Vereador Dr. 
Bernardo do Cais, passa para o calendário oficial de festas do Município de 
Goiânia o aniversário do Setor Jardim América no dia 28 de novembro, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr. – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Às 10:06 (dez horas e 
seis minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 
2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO ZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei Complementar nº 
024/13 do Vereador Richard Nixon, adita dispositivo à Lei Complementar nº 
171 de 29/05/2013 de 2007, com alterações posteriores, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão de 



Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão 
Mista. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia 
dos requerimentos 1537/14 e 1538/14 499/14 do Vereador Antônio Uchôa e 
aprovados por unanimidade. Requerimentos nº 1537/14 e 1538/14 do 
Vereador Antônio Uchôa, foram aprovados por unanimidade.  Projeto de Lei 
nº 492/13 do Vereador Anselmo Pereira, altera a Lei nº 8.739, de 15 de 
dezembro de 2008 (aquisição de material de higiene e limpeza – convênio entre 
a Secretaria Municipal de Educação às Creches Filantrópicas), com parecer 
pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Edson Automóveis – Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão 
de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei nº 152/12 do Vereador 
Santana Gomes, declara de utilidade pública a entidade Assembléia de Deus 
Ministério Cristo Esperança, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relatora 
Vereadora Drª Cristina – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Às 11:02 (onze horas e dois minutos) com a 
presença de 28(vinte e oito) Vereadores registrado na 3ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN. DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
MIZAIR LMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, 

VIRMONDS CRUVINL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 
244/13 do Vereador Welington Peixoto, fica proibido, no Município de Goiânia, 
o ingresso e permanência de pessoas portadoras de arma de fogo no interior de 
Boates, Cinemas, Teatros Clubes, Estádios e estabelecimentos semelhantes, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr. – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado o pedido de vista ao 
autor do Projeto. Projeto de Lei nº 260/13 do Vereador Tayrone Di Martino, 
oficializa como atividade regular e instituir no calendário oficial do Município de 
Goiânia, o Arraia da Tia Judith (1º sábado e domingo domes de julho), com 
parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Paulo Borges – 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 264/13 do Vereador Tayrone Di Martino, 
institui no calendário Oficial do Município de Goiânia, a comemoração do 
aniversário do Jardim Nova Esperança, no dia 04 de outubro de cada ano, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Eudes Vigor – Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador 
Mizair Lemes Jr. Projeto de Lei nº 046/13 do Vereador Anselmo Pereira, 
dispõe sobre a responsabilidade dos danos causados pelos torcedores em dias 
de jogos profissionais no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação, Relator Vereador Izídio Alves – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador Djalma Araújo. Às 12:00 
(doze horas) com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores registrado na 4ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 



VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMS JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 

MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores Cida Garcêz, Deivison Costa e Thiago Albernaz, justificaram 
suas ausências através de ofício. Os Vereadores Paulo Magalhães, Clécio 
Alves, Paulinho Graus, Tayrone Di Martino, Fabio Lima, Zander, Drª 
Cristina, Divino Rodrigues Welington Peixoto e Felizberto Tavares 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa a Senhora Maria Godoy(pelo 
Dia do Gari), Olegário, José Carlos(Presidente da Associação de Melhoramento 
do Setor Pedro Ludovico Teixeira), Paulo Cruz(Líder Comunitário), os 
Conselheiros Tutelares: José Nilton, João Paulo e Claudio Mendes, o suplente 
de Vereador pelo PSL – Clauco e os Senhores José Calixto, Roberto Ladislau e 
Guilherme(Folha Z). Os requerimentos 2785 a 3123 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:01 (doze horas e um minuto) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 25 no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da décima quarta (14ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia vinte e cinco de março de dois mil 
e quatorze (25.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima quarta (14ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador 
TAYRONE DI MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
FELIZBERTO TAVARES – 2º Secretário em exercício. Às 09:30 (nove horas e 
trinta minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 
1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Protocolo nº 312/14 do Vereador Djalma 
Araújo, requer a instalação de uma Comissão Especial de Inquérito para 
investigar as irregularidades na administração da COMURG; Ofício 488/14 da 
AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador Zander. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e SSP-GO; TATIANA A LEMOS, 
requerimentos endereçados a SMT e SSP-GO; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos 
endereçados a AMMA e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que obriga a instalação de aparelhos 
detectores de vazamento de gás (GLP) nas edificações instaladas no Município 
de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Tomé da 
Conceição Costa e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMF e 
SMT; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, 
Comandante da PM-Go e SMT; JORGE DO HUGO,  requerimentos 
endereçados as COMURG, SEMOB e SMT; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimentos endereçados a SEE, COMURG, SSP-GO, SANEAGO e Moção 



de cumprimento pela eleição da SECOVI-GO; PAULO BORGES, Projeto de Lei 
que torna obrigatório a veiculação de informação sobre os malefícios do uso 
excessivo do sal em embalagens destinadas a venda de cloreto de sódio, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a criação na rede pública municipal de saúde a 
política de diagnóstico e tratamento de depressão pós-parto para gestantes do 
pré-natal e puérperas e requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a realização de Audiência Pública para discutir a atividade de 
Educação Física no Município de Goiânia; requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando Audiência Pública para discutir os parâmetros 
de exigência do estudo de impacto de trânsito e vizinhança (EIT) (EIV) para os 
macros projetos urbanísticos no Município de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, 
requerimento endereçado ao Controlador Geral de Goiânia, solicitando cópia 
integral (capa a capa) do contrato firmado entre a FMMDE/SME e a JBS S/A – 
FRIBOI, e contrato firmado entre a Secretaria Municipal de Educação e a Igreja 
Batista Nova Aliança; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
visitação de representantes comerciais aos médicos em hospitais, clínicas e 
casas de saúde e requerimento endereçado a SEMOB. Às 09 (nove) horas e 
34(trinta e quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores: DIVINO 
RODRIGUES e PAULO MAGALHÃES. Às 10:03(dez horas e três minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei nº 051/14 do Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.201 de 22/11/2012 
(fica acrescido o parágrafo único ao art. 15, diferença de remuneração aos 
servidores inativos e pensionistas do Poder Legislativo, sobre sentenças 
judiciais, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Welington 
Peixoto – Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 245/13 do Executivo 
Municipal, cria o cadastro informativo municipal – CADIN Municipal 
(pendências de pessoas físicas e jurídicas perante órgãos e entidades da 
administração pública direta e indireta do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Às 10:09 (dez horas e nove 
minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº411/13 do 
Vereador Jorge do Hugo, fica instituído o Dia da Proclamação ao Mundo para 
Família, a ser comemorado anualmente no dia 23 de setembro, com parecer 
pela aprovação, 2ª votação, Relatora Vereadora Drª Cristina – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 279/13 do Vereador Paulo Borges, dispõe 
sobre a proibição da utilização de fogos de artifícios  espetáculos de pirotecnia 



em ambientes fechado e de uso coletivo no Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Izídio Alves – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência  Tecnologia. Foi aprovado por unanimidade 
requerimento nº 2647/14 do Vereador Paulo da Farmácia. Projeto de Lei nº 
438/13 do Vereador Thiago Albernaz, dispõe sobre a instituição da Semana 
de Conscientização, prevenção e combate a verminose na primeira semana de 
abril de cada ano, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador 
Geovani Antônio – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em fase 
de votação. Às 10:41(dez horas e quarenta e um minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) minutos para que o 
Senhor Elton Ribeiro(Guarda Metropolitana Municipal), usasse a Tribuna Livre. 
Reaberta a Sessão às 11:05(onze horas e cinco minutos). Às 11:24 (onze 
horas e vinte e quatro minutos) com a presença de 29(vinte e nove) 
Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN. DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Jorge do Hugo, Thiago Albernaz, 
Felizberto Tavares, Paulo Magalhães e Clécio Alves solicitaram o registro em 
Ata como visita honrosa o Senhor Carlos Alencar, Comandante Passos, 
Hamilton José, Maria Andressa, Miran e Colemar. O Vereador Eudes Vigor foi 
indicado para compor a Comissão Especial de Inquérito do Transporte Público 
Municipal de Goiânia, conforme requerimento n° 7349/13. Os requerimentos 
3125 a 3447 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:05 (onze 
horas e cinco minuto) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da décima quinta (15ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e seis de março de 
dois mil e quatorze (26.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a décima quinta (15ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler 
um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador ANSELMO PEREIRA para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, ANSELMO PEREIRA – 1º Secretário em exercício e WELINGTON 
PEIXOTO – 2º Secretário. Às 09:30 (nove horas e trinta minutos) com a 
presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 1ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 176/14 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei, que revoga dispositivos de leis que especifica e dá 
outras providências(fixação anual de quantitativos dos cargos efetivos do 
quadro de pessoal da Prefeitura de Goiânia; Ofício 177/14 do Executivo 
Municipal, encaminha Projeto de Lei que altera a Lei nº 9.218, de 28 de 
dezembro de 2012(adequação dos quantitativos do quadro de cargos 
comissionados de assessoramento – CCA; Ofício 178/14 do Executivo 
Municipal, encaminha Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre 
alterações na estrutura organizacional do Poder Executivo do Município de 
Goiânia e dá outras providências; Ofício 157/14 do Ministério Público do 
Estado de Goiás, cientifica promoção de arquivamento nº 119/2013; Ofício 
88/14 da Secretaria Nacional de Juventude da Secretaria Geral – 
Presidência da República, Comunicando aviso de celebração de convênio 
entre a Secretaria e o Município de Goiânia; Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos ao 
Município de Goiânia;  Ofícios 181, 291, 295 e 337/14 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Jorge do Hugo, 
Welington Peixoto e Antônio Uchôa; Ofícios 015, 017, 018, 019, 022, 023, 027, 
029, 032, 033, 035, 065, 073, 074, 089, 110, 111, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 
120, 121, 123,132, 133, 137,138, 140, 143, 147, 149, 164, 165, 166, 174 e 
181/14 da Diretora de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Jorge do Hugo, Zander, Antônio Uchôa, Mizair 
Lemes Jr., Drª Cristina, Felizberto Tavares, Fábio Lima, Domingos Sávio, Paulo 



da Farmácia, Carlos Soares, Welington Peixoto, Anselmo Pereira, Dr. Bernardo 
do Cais, Rogério Cruz, Tayrone Di Martino, Izídio Alves, Edson Automóveis, 
Tatiana Lemos e Pedro Azulão Jr. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB; 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre Ações Sócio 
Educativas na rede pública de ensino das Escolas Municipais de Goiânia, 
visando a prevenção de violência contra mulher e requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando reserva do 
Plenário, para homenagear líderes comunitários de várias regiões; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
SMT, SEMOB e COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos 
endereçados a SEMOB e SMT; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a 
OVG, cumprimentos a ASPEG – Associação de Portadores de Epilepsia e o 
registro nos Anais da Casa de Leis do Dia Mundial da Conscientização da 
Epilepsia; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB e ao Prefeito Paulo Garcia; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de 
velórios públicos no Município de Goiânia e dá outras providências; Projeto de 
Lei que inclui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia das 
Pessoas Desaparecidas, e dá outras providências e requerimento endereçado a 
SMT; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia e ao 
Secretário Municipal da Casa Civil, Lyvio Luciano, informações que especifica 
referente a contrato entre o Mutirama e a Empresa JF Produtos, Serviços 
Equipamentos de Limpeza Hospitalares Ltda, ao Presidente da COMURG – 
Luciano Henrique de Castro, informações que especifica a respeito do 
Procedimento de Solicitação de Manifestação de Interesse PMI/13 – COMURG; 
PEDRO AZULÕ JR., requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SSP-
GO. Às 09 (nove) horas e 40(quarenta) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os 
Vereadores Zander e Cida Garcêz. Às 10:03(dez horas e três minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei nº 060/13 do Vereador Welington Peixoto, dispõe sobre a construção e 
implementação de um Skatepark na Praça situada na Av. Cristalino, esquina 
com Alameda Rio das Graças e Rua X-10, no Conjunto Aruanã II, com parecer 
pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi 
aprovado inversão da Pauta da Ordem do Dia dos requerimentos nº 2648/14, 
2778/14 e 2779/14 do Vereador Paulo da Farmácia. Foram aprovados os 
Requerimentos 2648/14, 2778/14 e 2779/14 do Vereador Paulo da Farmácia. 
Projeto de Lei nº 438/13 do Vereador Thiago Albernaz, dispõe sobre a 
instituição da Semana de Conscientização, prevenção e combate a verminose 
na primeira semana de abril de cada ano, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação, Relator Vereador Geovani Antônio – Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Decreto Legislativo nº 001/11 do Vereador Bruno 
Peixoto, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Cleôncio 
Sathler Garcia, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador 



Eudes Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em fase de 
votação. Projeto de Decreto Legislativo nº 005/14 da Vereadora Cida 
Garcêz, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Jayme 
Monjardim, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador 
Eudes Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em fase de 
votação. Projeto de Decreto Legislativo nº 008/14 do Vereador Dr. Gian, 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Jornalista Joel Luis 
Datena, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador Geovani 
Antônio – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em fase de 
votação. Projeto de Decreto Legislativo nº 009/14 do Vereador Dr. Gian, 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Dr. Rômulo Sales de 
Andrade, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador Carlos 
Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em fase de 
votação. Projeto de Decreto Legislativo nº 011/14 do Vereador Edson 
Automóveis, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Adolfo Campos Filho, com parecer pela aprovação, votação única, Relator 
Vereador Eudes Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, está em 
fase de votação. Às 10:13 (dez horas e treze minutos) com a presença de 24 
(vinte e quatro) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:14(dez horas e quatorze minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) minutos 
para que os Senhores Cristiano(Baiano) e o Sr. Cleiton(Funcionários da 
Limpeza Urbana – COMURG), usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 
10:24(dez horas e vinte e quatro minutos). Os Vereadores Zander e Paulo 
da Farmácia solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o Senhor Zé 
Guilherme e o Senhor Luiz Eugênio. O Vereador Richard Nixon justificou sua 
ausência através de ofício. Os requerimentos 3449 a 3794 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:00 (onze horas) o Senhor Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da décima sexta (16ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 
As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia vinte e sete de março de dois mil e 
quatorze (27.03.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
sexta (16ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador 
DOMINGOS SÁVIO para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, 
WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e PAULO DA FARMÁCIA – 2º 
Secretário. Às 09:34 (nove horas e trinta e quatro minutos) com a presença de 25 
(vinte e cinco) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHAR NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PAULO DA FARMÁCIA, 
Projeto de Lei que institui a Semana Municipal da Mamografia, Projeto de Lei 
que institui o Dia Municipal do Motociclista e do Motoqueiro, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a construção e implantação de uma pista municipal de Skate na 
área verde localizada entre as ruas João Alves de Queiroz e Itália Rizzo, 
Residencial Itália, nesta capital e requerimentos endereçados a COMURG; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da 
realização do teste de glicemia capilar em todos os hospitais públicos, privados 
e pronto-socorros da cidade de Goiânia e dá outras providências; PAULO 
MAGALHÃES, Projeto de Lei que denomina Praça Anadir Costa Galvão a 
Praça localizada na Rua R-7, Qd. 35 na Vila Redenção, em frente à Paróquia 
Cristo Redentor; Projeto de Lei Complementar que altera a Lei Complementar 
nº 249, de 05 de julho de 2013 – Altera o Caput e o Parágrafo Único, do Artigo 
40, da Lei Complementar nº 014, de 29 de dezembro de 1992 dá outras 
providências; Projeto de Lei Complementar que altera a Lei Complementar nº 
014, de 29 de dezembro de 1992, que Institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia e dá outras providências; DJALMA ARAÚJO, Projeto de 
Lei que regulamenta as normas de transferência das permissões de Taxi no 
âmbito do Município de Goiânia; ZANDER, Projeto de Decreto Legislativo que 
dispõe sobre acerca da concessão de título honorífico de cidadania do 
Município de Goiânia a Drª Zilmene Gomide da Silva Manzolli e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Comando Geral da Guarda 
Municipal de Goiânia, COMURG, Comandante da PM-GO e SMT; DRª 
CRISTINA, requerimentos endereçados a FETEG, Secretaria Estadual de 
Cultura, Secretaria Municipal de Cultura e registro nos Anais da Casa de Leis do 



Dia Mundial do Teatro; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; 
DOMIGOS SÁVIO, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB  COMURG; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, 
AMMA e aos Membros da Diretoria do SINDFARGO; EDSON AUTOMÓVEIS, 
Projeto de Lei de Decreto Legislativo que fica instituído no Município de Goiânia 
o Programa Moradia Sustentável. Às 09 (nove) horas e 40(quarenta) minutos 
o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna o Vereador DOMINGOS SÁVIO. Às 10:28(dez horas e vinte e 
oito minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Decreto Legislativo nº 001/11 do Vereador Bruno Peixoto, 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Cleôncio Sathler 
Garcia, com parecer pela aprovação, votação única, Relator Vereador Eudes 
Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 005/14 da Vereadora 
Cida Garcêz, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Jayme Monjardim, com parecer pela aprovação, votação única, Relator 
Vereador Eudes Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 008/14 
do Vereador Dr. Gian, concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Jornalista Joel Luis Datena, com parecer pela aprovação, votação única, Relator 
Vereador Geovani Antônio – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 009/14 
do Vereador Dr. Gian, concede título honorífico de cidadania goianiense ao Dr. 
Rômulo Sales de Andrade, com parecer pela aprovação, votação única, Relator 
Vereador Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 011/14 
do Vereador Edson Automóveis, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Adolfo Campos Filho, com parecer pela aprovação, 
votação única, Relator Vereador Eudes Vigor – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 10:26 (dez horas e 
vinte e seis minutos) com a presença de 27 (vinte e quatro) Vereadores 
registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Lei nº 
109/13 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a política de conscientização 
e orientação sobre a doação de órgãos humanos inter vivos no Município de 
Goiânia, com parecer pelo arquivamento, Relator Vereador Carlos Soares – 1ª 
votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de 
vista ao Vereador Dr. Gian. Projeto de Lei nº 319/13 da Vereadora Célia 
Valadão, fica instituído no Município de Goiânia, o Dia do Antigomobilismo a ser 



comemorado anualmente dia 05 de setembro, com parecer pela aprovação, 
Relatora Vereadora Drª Cristina – 2ª votação – Comissão de Educação, Ciência 
e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 026/13 do Vereador Tayrone Di Martino, dispõe sobre a emissão de ruídos 
sonoros provenientes de aparelhos de som instalados em veículos automotores 
estacionados e em circulação, no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Izídio Alves – 1ª votação – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Às 11:06 (onze 
horas e seis minutos) com a presença de 21(vinte e um) Vereadores 
registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DOMINGOS SÁVIO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN. DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO. Projeto de Lei nº 157/13 do Vereador Tayrone Di 
Martino, dispõe sobre ações sócio educativas na rede pública de ensino, 
visando a prevenção de violência contra pessoa idosa, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Paulo Borges – 2ª votação – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 266/13 do Vereador Welington Peixoto, 
fica a Prefeitura de Goiânia obrigada a instalar faixas de pedestre ou sinalização 
semafórica na porta de escolas públicas municipais e estaduais, com parecer 
pelo arquivamento, Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª votação – Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado a retirada do Projeto por 
unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa. Projeto de Lei nº 415/13 
do Vereador Divino Rodrigues, institui o Dia do Desperta Goiânia, a ser 
comemorado anualmente , no último domingo do mês de julho, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares – 2ª votação – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, está em fase de votação. Os 
Vereadores Jorge do Hugo, Edson Automóveis e Antônio Uchôa, 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o Senhor Carmo, Regina, 
Poliana e Célia(lideranças do Jardim Guanabara), o Presidente da Câmara 
Municipal da Cidade de Guaraita(Go) e seu assessor parlamentar Silvio e o 
Senhor Ailton P. Sousa.  O Vereador DOMINGOS SÁVIO, usou a Tribuna, 
agradecendo a todos os Vereadores pela sua passagem como Vereador nesta 
Casa. O Vereador Thiago Albernaz, justificou sua ausência através de ofício. 
Não compareceu a Sessão os Vereadores Deivison Costa e Mizair Lemes Jr. 
Os requerimentos 3795 a 3877 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:35 (onze horas e trinta e cinco minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para a próxima terça-feira dia 1º de abril no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:                                  1º Secretário:                           2º Secretário: 



  

Ata da décima sétima (17ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia primeiro de abril de dois mil e 
quatorze (1º.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima sétima (17ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador FELIZBERTO TAVARES para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e ANSELMO 
PEREIRA – 2º Secretário em exercício. Às 09:25 (nove horas e vinte e cinco 
minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE 

DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não 
teve Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, 
COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando licença para tratar de questões 
de interesse particular nos termos do que dispõe o artigo 50, inciso II, do 
Regimento Interno da Câmara, combinado com os artigos 64, inciso XV e 72, 
inciso II, da Lei Orgânica do Município de Goiânia; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; CARLOS SOARES requerimentos 
endereçados a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que obriga as 
Casas Lotéricas do Município de Goiânia a manterem segurança armada 
sempre que estiverem em funcionamento e dá outras providências;  PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de ser destinado 
local executivo nas praças de alimentação para deficientes , idosos  gestantes 
em centros comerciais, estabelecimentos de ensino, shopping centers, 
hipermercados e supermercados e dá outras providências; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando 
Audiência Pública que discutirá a Alteração da Lei Complementar N° 171 de 29 
de junho de 2007, Plano Diretor de Goiânia, instituindo sobre alvará de 
regularização para edificações irregulares na forma que especifica e dá outras 
providências; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que determina a 
implantação de balanços e brinquedos para crianças cadeirantes nas praças de 
lazer, localizadas no Município de Goiânia; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimento endereçado a COMURG e SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL, 



requerimentos endereçados ao Governador Marconi Perillo; TAYRONE, Projeto 
de Lei que institui e define diretrizes para o Programa de Promoção, Proteção e 
Educação em saúde no âmbito do Município de Goiânia; Projeto de Lei que 
dispõe sobre a responsabilidade dos danos causados por torcedores em dias de 
jogos profissionais no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a 
SMT, COMURG e SEMOB; DRA. CRISTINA, Projeto de Lei que institui no 
Calendário Oficial de eventos no Município de Goiânia, a Semana dos “Três 
Anéis” em comemoração as pessoas com Altas Habilidades/Superdotação” e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT. Às 09:43(dez horas 
e quarenta e três minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para 
a Ordem do Dia. Projeto de Lei 245/13 do Executivo Municipal, cria o 
cadastro informativo municipal – CADIN Municipal (pendências de pessoas 
físicas e jurídicas perante órgãos e entidades da administração pública direta e 
indireta do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – com emenda 
modificativa – Relator Vereador Welington Peixoto – 2ª votação, Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às 09:49(nove 
horas e quarenta e nove minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão para reunião com todos os Vereadores na Sala de 
Reuniões da Presidência. Reaberta a Sessão às 11:14(onze horas e quatorze 
minutos). Os Vereadores Drª Cristina e Paulo Magalhães solicitaram com 
visita honrosa as Senhoras Maria Aparecida, Meire Luiza, Andréa Leandro e 
Waléria Freitas e o Senhor César Sebba. Os requerimentos 3879 a 4055 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os Vereadores Paulo 
Borges e Dr. Gian solicitaram 01(um) minuto de silencia pelo falecimento de seu 
pai(João Lemes Borges) e o Dr. Francisco Ludovico. Às 11:15 (onze horas e 
quinze minutos) o Senhor Presidente em exercício Vereador TAYRONE 
DIMARTINO, encerrou a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra 
para a o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da décima oitava (18ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia dois de abril de dois mil e 
quatorze (02.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima oitava (17ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
ELIAS VAZ – 2º Secretário em exercício. Às 10:03 (dez horas e três minutos) 
com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 1ª conferência 
de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO 

UCHÔA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE 

DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Resolução 004/14 da Mesa Diretora, licença para tratar de 
questões de interesse particular ao Vereador Antônio Uchôa, nos termos do que 
dispõe o artigo 50, inciso II, do Regimento Interno da Câmara, combinado com 
os artigos 64, inciso XV e 72, inciso II, da Lei Orgânica do Município de Goiânia; 
Ofício 179/14 do Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que altera a 
Lei nº9.342, de 10 de outubro de 2013; Ofício 192/14 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei que autoriza do Poder Executivo a contratar operação 
de crédito junto ao Banco do Brasil S.A e dá outras providências; Telegramas 
da Câmara dos Deputados – Orçamento da União, informando convênio e 
empenho ao Município de Goiânia; Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ministério da Educação –Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofícios 042, 043, 044, 045,  046, 049 e 050/14 do Diretor de Coleta da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira, 
Fábio Lima, Izídio Alves, Jorge do Hugo, Tayrone Di Martino e Zander; Ofícios 
285, 299 e 302/14 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano 
Sustentável, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Clécio e Carlos 
Soares; Ofício 087/14 do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, em 
resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira, Ofício 123/14 da 
Secretaria Municipal da Indústria, Comércio e Serviços, em resposta ao 
requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; Ofício 140/14 da SMT, em 



resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 345/14 da 
COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Felizberto Tavares; 
Ofício 417/14 da AGETOP, em resposta ao requerimento da Vereadora Cida 
Garcêz; Ofício 334/14 da Secretaria de Estado da Educação, agradecendo 
participação da Sessão Solene que será realizada no dia 08 de abril de 2014 ao 
Senhor Ângelo José do Rêgo da Cunha Lima; Ofícios 148 e 158/14 da 
Assembléia Legislativa do Estado de Goiás, em resposta aos requerimentos 
das Vereadoras Cida Garcêz, Drª Cristina, Célia Valadão e Tatiana Lemos. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem ao Dia das Mães, Sessão Especial em 
homenagem ao Dia do Gari, Sessão Especial em homenagem ao Dia do 
Educador e Sessão Especial em homenagem ao Dia dos Pais; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a SMT; PAULO MAGALHÃES, 
Projeto de Resolução que altera e acrescenta dispositivos à Resolução nº 26, 
de 19 de dezembro de 1991 – Regimento Interno e dá outras providências – 
para que os Vereadores registrem suas presenças em plenário através de ponto 
biométrico; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que altera a Lei Municipal nº 7.867, 
de 26 de fevereiro de 1999 e a Lei Municipal 8.609, de 09 d janeiro de 2008 e 
dá outras providências e requerimento endereçado a SMT; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SMT; EUDES VIGOR, Projeto de 
Lei que institui no calendário oficial do Município de Goiânia, a comemoração do 
aniversário da Vila Finsocial e dá outras providências e requerimento 
endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB; DRª CRISTINA, requerimento endereçado a SSP-GO; ROGÉRIO 
CRUZ, Projeto de Lei que assegura a observância, pelo Poder Público 
Municipal, das condições necessárias para a reabilitação social das pessoas 
com deficiência visual e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre 
a instalação de dispositivo de contagem de pessoas presentes em casas 
noturnas do Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que 
institui o Dia Municipal da Leitura no Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor André Mansur de Carvalho Guanaes Gomes e requerimentos 
endereçados ao Governador Marconi Perillo e SSP-GO. Às 09 (nove) horas e 
49(quarenta e nove) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador DIVINO 
RODRIGUES. Às 10:00(dez horas) o Senhor Presidente Clécio Alves  
passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de inclusão e 
inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Resolução 004/14 e 
aprovado por unanimidade. Projeto de Resolução nº 004/14 da Mesa 
Diretora, que concede licença por interesse particular ao Vereador Antônio 
Uchôa, para tratar de questões de interesse particular, por cento e vinte e 
um(121) dias a partir de 02 de abril de 2014, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da 
Resolução. Às 10:06(dez horas e seis minutos) o Senhor Presidente Clécio 
Alves, suspendeu a Sessão para que o Senhor Shando usasse a Tribuna 



Livre. Reaberta a Sessão às 10:17(dez horas e dezessete minutos). Às 
10:22(dez horas e vinte e dois minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão para que os Vereadores participasse da Audiência 
Pública(desafetação das áreas públicas) no Auditório Jaime Câmara. Reaberta 
a Sessão às 10:31(dez horas e trinta e um minutos). Os Vereadores Clécio 
Alves, Paulo Magalhães e Cida Garcêz solicitaram registro em Ata como visita 
honrosa o Promotor Fernando Krebs, os alunos da Faculdade Universo, o 
Senhor Shando e os Senhores Jurandir Peres da Silva(ex-vereador pelo PMDB) 
e 2º Presidente da Executiva do PMDB em Joviânia-Go, Renis Eustáquio 
Gonçalves(empresário em Joviânia-Go), Ronaldo Silva de Sousa(1º vice-
presidente do PMDB em Joviânia-Go) e os Membros do Diretório do PMDB de 
Joviânia-Go, Senhores Márcio Greik Teodoro, Claudio Rezende e esposa Zália 
Fernandes, José Gomes Cardoso, Arnaldo Candido e Lázaro Martins. O 
Vereador Fábio Caixeta reassumiu o mandato. O Vereador Thiago Albernaz 
justificou sua ausência através de ofício. Os requerimentos 4056 a 4120 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 10:31 (dez horas e trinta e 
um minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para a o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da décima nona (19ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia três de abril de dois mil e 
quatorze (03.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima nona (19ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
ZANDER – 2º Secretário em exercício. Às 09:39 (nove horas e trinta e nove 
minutos) com a presença de 22 (vinte e dois) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. Tomou posse para exercer o 
mandato de Vereador o Senhor Ricardo Luis Santos de Moura(PSL), em razão 
do afastamento legal e temporário do titular Vereador Antônio Uchôa. O 
Vereador adotará o nome parlamentar de Ricardo Luis. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a identidade 
visual dos veículos utilizados no sistema de transporte municipal e dá outras 
providências; ROGÉRIO CRUZ, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial, em comemoração aos 25 
anos de fundação da CONFRAMADEGO; PAULO MAGALHÃES, requerimento 
endereçado a Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento Econômico; 
PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que institui a realização de campanha 
permanente de conscientização sobre o câncer infantil no Município de Goiânia 
e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimento endereçado a COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT, CMTC e Secretaria Municipal d 
Desenvolvimento Urbano Sustentável; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de apresentação de vídeo educativo no início 
das sessões de cinema, de peças teatrais ou eventos culturais realizados no 
Município de Goiânia e dá outras providências e requerimento endereçado a 
COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG 
e SME; DRª CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir o embarque e 



desembarque alternativo para mulheres no período noturno do transporte 
coletivo urbano; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e 
SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SME; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SME, SMS, AMMA, 
SMT e Prefeito Paulo Garcia; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que obriga 
a instalação de ar condicionado e visibilidade nos vidros traseiros dos veículos 
de transporte coletivo de passageiros de Goiânia e dá outras providências e 
requerimento endereçado a COMURG; DJLMA ARAÚJO, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial 
em comemoração ao Dia Internacional de Combate a Homofobia, Sessão 
Especial em homenagem aos 12 anos do CRER e convite a Secretária 
Municipal de Assistência Social – Maristela Alencar de Melo Bueno para prestar 
esclarecimentos a respeito dos Projetos Sociais que estão sendo implantados 
em Goiânia; ELIAS VAZ e outros, Projeto de Lei Complementar que 
acrescenta o artigo 3º-A a Lei 8.617, de 09 de Janeiro de 2008, que dispõe 
sobre a regulamentação do controle das atividades não residenciais e dos 
parâmetros urbanísticos estabelecidos para a Macrozona Construída, conforme 
art. 72, da Lei Complementar nº 171, de 29 de maio d 2007 – Plano Diretor de 
Goiânia e dá outras providências, para disciplinar a aplicação de penalidade 
para desrespeito a exigência de reserva técnica para vagas de estacionamento; 
FELIZBERTO TAVARES, requerimento endereçado a SMT. Às 09 (nove) 
horas e 54(cinqüenta e quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores 
Paulo Magalhães, Elias Vaz(PSB), Izídio Alves(PMDB) e Zander(PSL). Às 
10:00(dez horas) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem 
do Dia. Foi apresentado requerimento de inversão de Pauta da Ordem do Dia 
dos requerimentos 4056, 4057, 4058 e 4059/14 do Vereador Clécio Alves e 
aprovado por unanimidade. Foram aprovados por unanimidade os 
requerimentos 4056, 4057, 4058 e 4059/14 do Vereador Clécio Alves. Projeto 
de Lei Complementar 018/13 do Vereador Paulo Magalhães, que altera a Lei 
Complementar nº 171 de 29/05/2007, que dispõe sobre o Plano Diretor e 
Processo de Planejamento Urbano do Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – 1ª votação, Relator Vereador Pedro Azulão Jr, Comissão de 
Constituição, Justiça e redação, foi discutido pelos Vereadores: Geovani 
Antônio, Paulo Magalhães, Djalma Araújo, Zander, Drª Cristina e Carlos Soares. 
Em seguida foi apreciado pedido de vista ao Vereador Carlos Soares e negado 
por maioria, o Projeto foi aprovado por maioria e encaminhado a Comissão 
Mista. Às 10:35 (dez horas e trinta e cinco minutos) com a presença de 27 
(vinte e quatro) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FABIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Os Vereadores Paulo Magalhães e Felizberto Tavares solicitaram 
registro em Ata como visita honrosa o Senhor Paulo Roberto(Presidente da 
Câmara Municipal de Senador Canedo), o Deputado Luiz Carlos do Carmo, o 
Senhor Dario Paiva(Presidente do PSL) e os Senhores Valfredo e Mayke. Os 



Vereadores Deivison Costa, Thiago Albernaz e Tayrone Di Martino justificaram 
suas ausências através de Ofício. Os requerimentos 4121 a 4313 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze horas) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 08(oito) no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da vigésima (20ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia oito de abril de dois mil e 
quatorze (08.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima (20ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Foi feito um(01) minuto de silêncio pelo 
falecimento do irmão do Prefeito Paulo Garcia (Senhor Altamir). Às 09:36 (nove 
horas e trinta e seis minutos) com a presença de 30 (trinta) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALM 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO ZULÕ JR., RICARDO LUIS, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 204/14 do Executivo Municipal, encaminha Projeto 
de Lei que estabelece regras de controle de águas pluviais e drenagem urbana 
e dá outras providências; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional 
d Saúde, informando liberação de recursos ao Município de Goiânia; Ofício 
207, 208. 210, 211, 220, 221 e 223/14 da Diretora de Iluminação Pública da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Izídio Alves, Dr. 
Gian, Fábio Lima, Edson Automóveis, Carlos Soares e Deivison Costa; Ofícios 
048, 054, 067 a 079/14 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Paulo da Farmácia, Anselmo Pereira, Célia 
Valadão, Carlos Soares, Drª Cristina, Fábio Lima, Felizberto Tavares, Izídio 
Alves, Mizair Lemes Jr., Paulo Borges, Tayrone Di Martino e Welington Peixoto 
e Paulo da Farmácia; Ofício 328/14 da Secretaria Municipal da Casa Civil, 
em resposta ao requerimento do Vereador Paulo a Farmácia; Ofícios 385 e 
386/14 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Drª Cristina e Zander; Ofício 809/14 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; 
Ofícios 465 e 534/14 da SEMOB, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Divino Rodrigues e Clécio Alves; Ofício 1190/14 da SANEAGO, em 
resposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel Filho; Ofício 028/14 
do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, informando o recebimento do 



convite para solenidade de Outorga do Título Honorífico de Cidadão Goianiense 
ao Advogado Habib Tamer Elias Merh Badião. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados 
a SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de disponibilização de mesas escolares adaptadas às 
necessidades de alunos com deficiência nos estabelecimentos de ensino da 
Rede Municipal de Educação e dá outras providências, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade das farmácias e drogarias do Município de 
Goiânia, a disponibilizarem urnas receptoras de medicamentos vencidos, 
insumos farmacêuticos, correlatos, cosméticos deteriorados ou com prazo de 
validade expirado; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a criação 
do “Estabelecimento Virtual” para a atividade Prestacional de Representação 
Comercial desenvolvidas no Município de Goiânia e requerimento endereçado a 
AGETOP; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG e 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
o Projeto de Lei para criação de dois novos Conselhos Tutelares em Goiânia; 
TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que dispõe sobre o Conselho Municipal 
de Direitos Humanos e requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, CMTC e 
COMURG; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei que declara de utilidade 
pública municipal o Instituto de Assistência e Pesquisa  em diabetes – IAPD e 
dá outras providências; DRª CRISTINA e outros, Projeto de Lei que institui no 
calendário oficial do Município de Goiânia o “Dia Oficial das Filhas de Jó e da 
Ordem Demolay” e requerimentos endereçados a SMC e SEMOB; FÁBIO 
CAIXETA, requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; RICARDO LUIS, requerimentos 
endereçados a SMS, SANEAGO, SME e SEMOB; DJALMA ARAÚJO, 
requerimentos endereçados ao Instituto Municipal de Assistência à Saúde e 
Social dos Servidores Municipais de Goiânia (IMAS), convite para prestar 
esclarecimentos e ao Prefeito Paulo Garcia; ELIAS VAZ, Projeto de Resolução 
que altera a Resolução nº 026, de 19 de dezembro d 1991 – Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Goiânia - para acrescentar o artigo 64-A e 64-B, 
disciplinando a entrega de homenagens a pessoas físicas e ou jurídicas, não 
regulamentadas em instrumento normativo próprio; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a SMT e SSP-go; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; TATIANA 
LEMOS, Projeto de Lei que torna obrigatório a presença d Guardas Municipais 
em Cais e Postos de Saúdes no Município de Goiânia; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEMDUS,COMURG, SEMOB, 
AMMA e SMT. Às 09 (nove) horas e 42(quarenta e dois) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Izídio Alves. Às 10:05(dez horas e 
cinco minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei 102/12 do Executivo Municipal, que altera as destinações 
primitivas das áreas públicas municipais, passando-as à categoria de uso 
habitacional (Sítios de Recreio Caraíbas, Residencial Alice Barbosa, Jardim São 
José e Parque Eldorado Oeste, nesta capital), com parecer pela aprovação, 



Relator Vereador Deivison Costa – 2ª votação, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às 10:15(dez 
horas e quinze minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a 
Sessão por dez(10) minutos para que o Senhor Newton Pereira – 
Representante do Turismo em Goiânia e Presidente do Goiânia Convention & 
Visitors Bureau na Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:27(dez horas e 
vinte e sete minutos). Às 10:34 (dez horas e trinta e quatro minutos) com a 
presença de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:55(dez horas e cinqüenta e cinco 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) 
minutos para que o Senhor Dr. Fernando - representante da AMMA, usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 11:12(onze horas e doze minutos). Às 
11:15 (onze horas e quinze minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) 
Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FABIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:16(onze horas e 
dezesseis minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão 
para que os Vereadores do PMDB e PSDB se reunissem em salas separadas 
para reunião. Reaberta a Sessão às 11:25(onze horas e vinte e cinco 
minutos). Os Vereadores Drª Cristina e Paulo Magalhães solicitaram registro 
em Ata como visita honrosa o Senhor Olavo de Castro Neto – Representante do 
Trade de Turismo de Goiânia e o Senhor Divino(funcionário desta Casa pelo 
seu aniversário). Os requerimentos 4314 a 4519 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 11:25 (onze horas  vinte e cinco minutos) o 
Senhor Presidente em exercício Vereador ROGÉRIO CRUZ, encerrou a 
presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



  

Ata da vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia nove de abril de dois mil e 
quatorze (09.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar 
um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em 
exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:40 (nove 
horas e quarenta minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 205/14 do Executivo Municipal, 
encaminha Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a área 
pública municipal denominada viela, situada entre a Av. Itália e a Rua Navarra, 
Qd. 170, Setor Jardim Europa, nesta capital; Ofício 207/14 do Executivo 
Municipal, restituição de processo – solicita retirada da propositura do Projeto 
de Lei nº 63 – desafetação de área pública no Bairro São Domingos; Ofício 
216/14 do Executivo Municipal,  Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 
010/2014, que dispõe sobre tombamento, registro e enquadramento do Morro 
do Mendanha e das manifestações religiosas realizadas naquela área.  
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL 
FILHO, Projeto de Lei que inclui no calendário oficial de eventos do Município 
de Goiânia o Dia do Design; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que institui 
no âmbito do Município de Goiânia a Semana de Prevenção e Combate à 
Depressão Pós-Parto e ainda dispõe sobre as diretrizes da conscientização 
quanto à prevenção, diagnóstico e do próprio tratamento da depressão pós-
parto na rede púbica de saúde do Município de Goiânia e dá outras 
providências; FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a SEMOB; FÁBIO 
LIMA, requerimento endereçado a COMURG; RICARDO LUIS, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG , SEMOB e ao Governador Marconi Perillo; 
CARLOS SOARES, Projeto de Lei que dispõe sobre Regularização ao 
Fundiária com Contrato de Transferência do Direito de Propriedade (instrumento 
particular de regularização fundiária de interesse social de assentamento 



urbano irregular) e dá outras providências, requerimento endereçado a 
COMURG; DRA. CRISTINA,  requerimento endereçado ao jornalista Batista 
Custódio pelos seus 80 anos de vida; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir o estatuto do torcedor; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 
COMURG. Às 09 (nove) horas e 20 (vinte) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os 
Vereadores Paulo Magalhães, Clécio Alves, Elias Vaz e Geovani Antônio. Às 
10:10 (dez horas e dez minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 004/14 do Executivo Municipal, que 
concede revisão de remuneração aos servidores do magistério público do 
Município de Goiânia na forma que especifica, com parecer pela aprovação – 
relator Vereador Paulo Borges, 2ª votação, Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. . Projeto de Lei 
nº 333/13 da Vereadora Célia Valadão, que declara de utilidade pública o 
grupo escoteiro polivalente – 3° GO, entidade sem fins lucrativos com sede e 
foro no município de Goiânia, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Virmondes Cruvinel, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 323/13 do Vereador Dr. Gian, que passa para o calendário oficial do 
Município de Goiânia, a conferência apostólica Fonte da Vida, com parecer pela 
aprovação – relatora Vereadora Dra. Cristina, 2ª votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 159/13 do Vereador Paulo Borges, que 
dispõe sobre a higiene nas academias de ginásticas e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 
065/13 do Vereador Clécio Alves , que institui programa de reaproveitamento 
de águas provenientes de lavatórios, banheiros, chuvas e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação – relator Vereador Mizair Lemes, 2ª 
votação, Comissão de Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 074/13 do Vereador Tayrone Di Martino, 
acrescenta o nome da irmã Katharine Marie Popowich a Maternidade Nascer 
Cidadão, com parecer pela aprovação – relator Vereador Deivison Costa, 2ª 
votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 364/13 do 
Vereador Bernardo do Cais, que proíbe a denominação de nome de pessoas 
condenadas no processo de ficha suja, bem como de pessoas que praticaram 
atos contra a soberania nacional de grande repercussão nacional em 
logradouros públicos dentre outros, com parecer pela aprovação – relator 
Vereador Geovani Antônio, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 371/13 do 



Vereador Virmondes Cruvinel Filho, inclui no calendário oficial de eventos do 
Município de Goiânia o Dia Municipal do Engenheiro de Alimentos a ser 
comemorado do dia 16 de outubro, com parecer pela aprovação – relator 
Vereador Rogério Cruz, 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 373/13 da Vereadora Tatiana Lemos, dispõe sobre a obrigatoriedade de 
exame de audiometria e do exame oftalmológico para alunos da rede pública de 
ensino do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Lei nº 381/13 da Vereadora Drª Cristina, institui no 
calendário oficial de eventos no Município de Goiânia, a semana dos “três 
anéis” em comemoração das pessoas com altas habilidades/superdotação, com 
parecer pela aprovação – relator Vereador Rogério Cruz, 2ª votação, Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 388/13 do Vereador Paulinho Graus, 
declara de utilidade pública municipal a Visão Ambiental – Associação de 
Agentes Ambientalistas em Prol da Preservação e Defesa do Meio Ambiente no 
Estado de Goiás, com parecer pela aprovação – relator Vereador Richard 
Nixon, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 399/13 do Vereador Paulo Borges, Torna 
obrigatório a apresentação, uso e oferecimento aos clientes de cardápios 
bilíngües nos hotéis, restaurantes, bares e estabelecimentos similares, situados 
no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – relator Vereador Edson 
Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Direito do 
Consumidor. Projeto de Lei nº 401/13 da Vereadora Tatiana Lemos, institui o 
programa de valorização dos profissionais que atuam na limpeza urbana do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – relator Vereador Carlos 
Soares, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 405/13 do Executivo Municipal, desafeta de sua 
destinação primitiva a área pública municipal situada às Ruas FV-15, FV-11 e 
FV-19, no Residencial Forteville, nesta capital (área destinada à Secretaria de 
Educação para construção da unidade escolar século XXI), com parecer pela 
aprovação – relator Vereador Richard Nixon, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 
nº 466/13 do Vereador Paulo Borges, dispõe sobre a comprovação da origem 
dos materiais metálicos recicláveis e cadastro dos fornecedores, com parecer 
pela aprovação – relator Vereador Izídio Alves, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 470/13 do 
Vereador Geovani Antônio, institui o Programa Causas da Cidade, por meio 
do qual os cidadãos e Cidadãs poderão apresentar, por meio eletrônico, suas 
idéias e suas causas para o Município de Goiânia, com parecer pela aprovação 
– relator Vereador Edson Automóveis, 1ª votação, Comissão de Constituição, 



Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei nº 003/14 do Executivo 
Municipal, altera a Lei Municipal nº 8.546 de 23/07/2007 – que dispõe sobre 
contratação por tempo determinado para atender a necessidade temporária de 
excepcional interesse público, com parecer pela aprovação – relator Vereador 
Richard Nixon, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos. Projeto de Resolução nº 015/13 do Vereador Antônio 
Uchôa, acrescenta dispositivo ao art. 25 da resolução nº 26, de 19/12/1991 
(encaminhamento de projetos desarquivados para nova análise à Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação ou a Comissão Mista através da Diretoria 
Legislativa, com parecer pela aprovação – relator Vereador Anselmo Pereira, 2ª 
votação, Comissão Mista, está em fase de votação. Foi aprovado por 
unanimidade o requerimentos nº 4121/14 do Vereador Rogério Cruz. Às 10:05 
(dez horas e cinco minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ e 

WELINGTON PEIXOTO. Às 11:35 (onze horas e trinta e cinco minutos) com a 
presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 3ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FABIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR, RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores 
Tayrone Di Martino e Paulinho Graus solicitaram registro em Ata como visita 
honrosa a Senhora Alda Valéria, Gerusa, Juliano, Keyde, Fernando e Daniela 
(Pires do Rio). O Vereador Paulo Magalhães solicitou o registro em Ata o 
aniversário do jornalista Batista Custódio (Diário da Manhã) e do Vereador 
Pedro Azulão Jr. Os requerimentos 4520 a 4558 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 11:45 (onze horas quarenta e cinco minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por 
falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia dez de abril de dois mil e 
quatorze (10.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador RICARDO LUIS para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em 
exercício a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 
do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e ZANDER – 2º 
Secretário em exercício. Às 09:47 (nove horas e quarenta e sete minutos) 
com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO 

CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, Projeto 
de Lei que institui no calendário municipal a Olimpíada Municipal do Meio-
Ambiente na Rede Pública de Educação na cidade de Goiânia e dá outras 
providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos hospitais, 
clínicas e laboratórios utilizarem protetor de pescoço em pacientes que serão 
submetidos a exames de raios X odontológico, mamografia ou tomografia e dá 
outra providências; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB 
e SMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; MIZAIRLEMES 
JR.,Projeto de Lei que estabelece diretrizes para a Política Municipal de 
Educação Alimentar Escolar e Combate à Obesidade e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; RICARDO LUIS, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir a extinção da Secretaria Municipal do Trabalho, 
Emprego e Renda; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que institui o 
Dia da Regularização  Conciliação Ambiental no Município de Goiânia e dá 
outras providências. Às 09 (nove) horas e 40 (quarenta) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna os Vereadores Felizberto Tavares e Dr. Gian. Às 10:13 (dez horas e 
treze minutos) com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores registrado 
na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 



Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DIVINO RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:21(dez horas e vinte e um 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) 
minutos para que o Senhor Fabrício(Diretor SINE). Usasse a Tribuna Livre. 
Reaberta a Sessão às 10:31(dez horas e trinta e um minutos). Foi apreciada 
em plenário a suspensão da Sessão para que os Vereadores participassem da 
Audiência Pública para discutir as áreas públicas na UFG. Foi aprovado por 
maioria com 13(treze) votos sim e 09(nove) não. Às 10:33(dez horas e trinta 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão para que os 
Vereadores participassem da Audiência Pública na UFG. Reaberta a Sessão 
às 10:40(dez horas e quarenta minutos). Os Vereadores Clécio Alves e 
Fábio Caixeta solicitaram registro em Ata como visita honrosa a Senhora 
Rita(esposa do Vereador Jorge do Hugo), Sr. Leandro Felicidade e Senhora 
Eloides. O Vereador Paulo Borges solicitou o registro em Ata o aniversário da 
Vereadora Drª Cristina. A Vereadora Célia Valadão solicitou que registrasse 
em Ata sua fala em Plenário: “Eu gostaria que constasse em Ata, que a partir de 
hoje fosse objeto de discussão dessa Casa, a realização ou não dessas 
Audiências fora da Casa, para que amanhã não sejamos naturalmente 
penalizados por realizar alguma ação que não tenha nenhuma eficácia e que 
nos comprometa. Então, a partir de hoje eu gostaria que fizéssemos essa 
discussão antecipada. Faço parte da Comissão e estou nesse momento 
também querendo que a Sessão seja suspensa para me dirigir para essa 
Audiência, que não fique essa dúvida. Acho que nós temos a Mesa Diretora, 
que tem que se posicionar nesse sentido, para que não haja mais uma vez esse 
tipo de assunto”.   Os requerimentos 4559 a 4708 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 10:33 (dez horas e trinta e três minutos) o 
Senhor Presidente em exercício Vereador PAULINHO GRAUS, encerrou a 
presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para a próxima terça-
feira dia 15(quinze) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da vigésima terceira (23ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia quinze de abril de dois mil e 
quatorze (15.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima terceira (23ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador RICARDO LUIS para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1ª Secretária em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 221/14 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que autoriza a permissão de uso da área pública municipal que 
especifica e dá outras providências; Ofício 222/14 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei 008/14, que dispõe sobre a aplicação de multa 
no cidadão que for flagrado jogando lixo nos logradouros públicos fora dos 
equipamentos destinados para este fim e dá outras providências; Ofício 222/14 
do Executivo Municipal, restituição para reparos técnicos do Projeto de Lei 
082/14 de 28/03/14, que autoriza o Poder Executivo a contratar operação de 
crédito junto ao Banco do Brasil. Ofício 405/14 da Secretaria Municipal de 
Gestão de Pessoas, encaminha relatório de contribuição do Pecúlio; 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para o Município de Goiânia; Telegramas da Bispa 
Rubia de Sousa, agradecendo aos Vereadores pelo Dia Internacional da 
Mulher; Ofícios 406, 407, 425, 435 e 436/14 do Presidente da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Rogério Cruz, Zander e Célia 
Valadão; Ofício 436/14 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, em 
resposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel Filho; Ofício 
Circular 011/14 do Tribunal de Contas dos Municípios – TCM, convidando 
os Vereadores para participar dos Encontros Técnicos Regionais 2014; Ofício 
395/14 da Secretaria de Estado da Educação, agradecendo convite para 
entrega de título ao Senhor Ângelo José do Rego; Ofício 324/14 da Secretaria 
de Estado da Saúde,  em resposta ao requerimento do Vereador Paulo 
Magalhães; Ofícios 183, 197 e 281, da Caixa Econômica Federal – 
CEF,informando celebração de contrato entre o Fundo Municipal de Saúde e 
CEF, entre o Município de Goiânia e CEF e comunicando liberação de recursos 
ao Município de Goiânia; Ofícios 01, 02, 03, 04 e 05/14 do Diretor de Gestão e 
Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Pedro Azulão Jr., Felizberto Tavares, Izídio Alves e Fábio Lima; Ofícios 235, 
241, 250, 251, 252, 266, 272, 280, 283 da Diretoria de Iluminação Pública da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Fábio Lima, Jorge 



do Hugo, Zander, Carlos Soares, Dr. Gian, Antônio Uchôa, Paulo Borges e 
Izídio Alves. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: CÉLIA 
VALADÃO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem aos 77 anos do Atlético Clube 
Goianiense, e da conquista do campeonato goiano de 2014; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre o procedimento obrigatório de identificação do 
responsável pela intermediação imobiliária no registro de escrituras de compras 
e venda de imóveis no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a 
Diretoria Sindical do SINDLOJAS e Diretoria da ACIEG; JORGE DO HUGO, 
requerimento endereçado a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei 
que fica instituído no Município de Goiânia o “Dia Municipal de Combate ao 
Tráfico de Pessoas” e requerimentos endereçados a AMMA, Prefeito Paulo 
Garcia, SMT e COMURG; RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB, COMURG e SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que torna 
obrigatório a afixação de cartaz com informações sobre procedimentos a serem 
adotados em caso de óbito de pacientes, em hospitais  clínicas do Município de 
Goiânia e dá outras providências e Projeto de Lei que institui no calendário 
oficial a Semana da Saúde Vascular no Município de Goiânia e dá outras 
providências;  FELIZBERTO TAVARES,  requerimento endereçado a SMT; DR. 
GIAN,  requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; DJALMA ARAÚJO, 
requerimentos endereçados ao Controlador Geral de Goiânia, cópia integral do 
processo licitatório do contrato entre Prefeitura de Goiânia e a Hidroconsult, 
cópia integral do processo do contrato licitatório entre a Prefeitura de Goiânia e 
a Hollus e cópia integral do processo licitatório do contrato entre a Prefeitura de 
Goiânia e a EMSA; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMEL, SEMOB e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa solicitando Audiência Pública para discutir 
sobre a Regularização fundiária da unidade 301 do Parque Atheneu, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando Audiência Pública 
para discutir sobre o Projeto de Lei Complementar n° 18 de 14 de maio de 2013; 
ZANDER, requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar, 
COMURG e SEMOB; EUDES VIGOR, requerimento endereçado a SMT; FÁBIO 
LIMA, Projeto de Lei que Declara de utilidade pública a “Comissão Nacional de 
Defesa dos Direitos Humanos – CNDDH” e requerimento endereçado a 
COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo 
Garcia, solicitando o afastamento do Servidor Antônio Fernando Lando Contart, 
em virtude de sua conduta incompatível com as de Diretor da Administração 
Pública; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
THIAGO ALBERNAZ, requerimento endereçado a Mesa Diretora da Câmara 
Municipal de Goiânia, solicitando encaminhamento de expediente 
parabenizando pelo aniversário do ex-prefeito Nion Albernaz. Às 09 (nove) 
horas e 45 (quarenta e cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores 
Felizberto Tavares, Paulo Magalhães e Djalma Araújo. Às 10:02 (dez horas e 
dois minutos) com a presença de 31 (trinta um) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. 



GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 10:03 (dez horas e dez minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Foram aprovados 
requerimentos nº 4709/14 da Vereadora Célia Valadão, 4710/14 do Vereador 
Djalma Araújo e 494/14 do Vereador Anselmo Pereira. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 001/14 do Vereador Felizberto Tavares, que concede título 
honorífico de cidadania goianiense à Senhora Magda Mofatto Hon, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Richard Nixon – Votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Às 10:13 
(dez horas e treze minutos) com a presença de 24 (vinte e quatro) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARÁUJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 006/14 da Vereadora Cida Garcêz, que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Manuel Carlos, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis – Votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto.  Foi 
aprovado por maioria requerimento nº 4801/14 do Vereador Elias Vaz e 
outros. Às 11:20 (onze horas e vinte minutos) com a presença de 26 (vinte e 
seis) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FABIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 11:39(onze horas e trinta e nove minutos) o Senhor Presidente 
Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) minutos para que o Senhor 
Victor Fernando da SEMDEF usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 
11:50(onze horas e cinqüenta minutos). Às 11:51(onze horas e cinqüenta e 
um minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 
dez(10) minutos para que o Senhor Arno B. Weis – Presidente do Sindicato 
Rural e Conselheiro Fiscal da FAEG, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às 11:58(onze horas e cinqüenta e oito minutos). O Vereador Paulo 
Magalhães solicitou registro em Ata como visita honrosa o Senhor Candinho. 
Os requerimentos 4709 a 5019 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 



Regimento Interno. Às 11:58 (onze horas e cinqüenta e oito e cinco 
minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia dezesseis de abril de dois mil 
e quatorze (16.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO DA FARMÁCIA para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 227/14 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que dispõe sobre as Diretrizes para elaboração da Lei 
Orçamentária (exercício de 2015) e dá outras providências. Ofício 228/14 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que altera a Lei nº 9.393 de 
13 de janeiro de 2014 – Plano Plurianual 2014/2017 e dá outras providências.   
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PAULINHO GRAUS, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o sobrestamento 
temporário da discussão do Projeto de Lei Complementar nº 10/2014 (estrutura 
organizacional) e caso o projeto extingue, encaminhar diligência ao Ministério 
do Trabalho e Emprego; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a instalação de semáforos antiapagão, no âmbito do Município de Goiânia 
e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, 
SMT e Prefeito Paulo Garcia; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado 
a SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados  SEMOB  COMURG;  
ZANDER, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB, COMURG, CMTC e 
Comandante da PM-GO; CÉLIA VALADÃO e outros, Projeto de Resolução 
que fica instituída a galeria de foto de mulheres parlamentares da Câmara 
Municipal de Goiânia; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que declara de utilidade 
pública o Centro Educacional e Profissionalizante Cristo Esperança – CEPCE e 
requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER e outros, Projeto de 
Resolução que dispõe sobre alteração no Regimento Interno e dá outras 
providências; PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui no calendário oficial 
a Semana de Conscientização de Combate aos crimes de Internet nas escolas 
da rede Pública Municipal de Ensino de Goiânia e dá outras providência, Projeto 
de Lei que institui no calendário oficial a Semana de Orientação Vocacional na 
Rede Municipal d Ensino de Goiânia para os alunos matriculados no Ensino 
Fundamental e dá outras providências. Às 09:36 (nove horas e trinta e seis 
minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 



DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO 
ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 09:36(nove horas e 
trinta e seis minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão 
com anuência de todos os Vereadores, para que fossem ao velório do pai do 
Vereador Richard Nixon na cidade de Trindade. Reaberta a Sessão às 
09:43(nove horas e quarenta e três minutos). Os requerimentos 5020 a 
5048 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 09:43 (nove 
horas e quarenta e três minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para 
a próxima terça-feira dia 22 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia vinte e dois de abril de dois mil e 
quatorze (22.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
MIZAIR LEMES JR. – 2º Secretário em exercício. O Vereador Edson 
Automóveis solicitou 01(um) minuto de silêncio pelo falecimento do Jornalista 
Esportivo Luciano do Vale. Às 09:56 (nove horas e cinqüenta e seis minutos) 
com a presença de 31 (trinta um) Vereadores registrado na 1ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. No Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 229/14 do 
Executivo Municipal, encaminha emenda a Projeto de Lei Complementar nº 10 
de 25/03/14, que dispõe sobre alteração na estrutura organizacional do Poder 
Executivo do Município de Goiânia e dá outras providências. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: ZANDER, requerimentos endereçados a 
COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG e 
AGETOP; EDSON AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que institui no âmbito do 
Município de Goiânia o “Programa de Adoção de Escolas e Creches da Rede 
Municipal de Ensino” e dá outras providências e requerimento endereçado a 
COMURG; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG, 
SEMOB; RICARDO LUIS,  requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a SME; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a SMT, COMURG, SEMOB; WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a ampliação de produtos e serviços 
a serem oferecidos e comercializados em bancas de jornal e revistas na cidade 
de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a SMT, 
COMURG, SEMOB e SMT. Às 09 (nove) horas e 30 (trinta) minutos o 



Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Elias Vaz. Às 10:04(dez 
horas e quatro minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a 
Sessão por dez(10) minutos para que o Senhor Wesley (Presidente do 
Sindicato dos Servidores da Polícia Federal – região Goiás) – SINPEF-Go, 
usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:15(dez horas e quinze 
minutos). Às 10:25 (dez horas e vinte e cinco minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Foi aprovado 
requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia do requerimento nº 
5016/14 do Vereador Paulo Magalhães e aprovado por unanimidade. Foi 
aprovado requerimento nº 5016/14 do Vereador Paulo Magalhães. Projeto 
de Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia nº011/2009 da 
Vereadora TATIANA LEMOS, que altera o parágrafo único do art. 165, da Lei 
Orgânica do Município (alteração dos nomes de vias e logradouros públicos), 
com parecer pela aprovação – Relator Vereador Anselmo Pereira, 1ª Votação, 
Comissão Mista, esta em fase de votação. Às 10:28 (dez horas e vinte e oito 
minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARÁUJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Djalma Araújo e Pedro Azulão Jr., 
solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Senhor João(Balneário Meia 
Ponte) e os integrantes do Sindicato da Polícia Federal de Goiás – SINPEF-Go, 
Senhores: Wesley, Adair Ferreira e Sônia. Os requerimentos 5059 a 5235 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:05 (onze 
horas e cinco minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia vinte e três de abril de dois mil e 
quatorze (23.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:41 (nove horas e 
quarenta e um minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No 
Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 135/14 da METROBUS, em 
resposta ao requerimento do Vereador Divino Rodrigues; Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos ao Município de Goiânia; Ofício Circular 007/14 do Presidente da 
COMURG, informando que a freqüência de todos os servidores da COMURG à 
disposição dessa instituição deverá ser encaminhada à empresa 
impreterivelmente até o dia 05 de cada mês; Ofício 346/14 da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Urbano Sustentável, em resposta ao 
requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 607/14 da SEMOB, em resposta 
ao requerimento da Vereadora Cida Garcêz.  Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que determina a 
presença obrigatória de Guardas Municipais nas instituições públicas municipais 
de educação infantil e ensino fundamental no âmbito da cidade de Goiânia, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a exibição de fotos de crianças desaparecidas, 
na forma que menciona, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição de exibição 
de materiais pornográficos  sensuais em outdoors no Município de Goiânia; 
EUDES VIGOR, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadão goianiense ao Senhor Waldemir Malaquias da Silva;  JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a SEMOB, SMF e SMT; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG e Comando Geral da PM; DR. BERNARDO DO 



CAIS, requerimentos endereçados a SMS; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que dispõe 
sobre critérios para desembarque de mulheres e idosos nos veículos de 
transporte coletivo urbano, do Município de Goiânia fora do local convencional 
de parada, em período noturno e dá outras providências, Projeto de Lei que 
institui o Prêmio Direitos Humanos e requerimentos endereçados ao  IMAS e 
COMURG; RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; ELIAS VAZ, Projeto de Lei que disciplina a propaganda 
institucional dos órgãos da administração direta e indireta do Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, Clécio Alves, 
solicitando envio ao Prefeito Paulo Garcia informações específicas referente a 
Auditoria na Folha de Pagamento realizada pela Fundação Getúlio Vargas, 
convite ao Presidente da COMURG, para comparecer a sede do Poder 
Legislativo Municipal para prestar os esclarecimentos que especifica e convite 
ao Secretário Municipal de Gestão de Pessoas para comparecer a sede do 
Poder Legislativo a prestar esclarecimento que especifica; PAULO BORGES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a publicação de mensagem antidroga em 
materiais escolares fornecidos pelo Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a SMT e COMURG; PEDRO 
AZULÃO JR.,requerimentos endereçados a COMURG; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei que proíbe a venda, a oferta, o fornecimento, a 
entrega e a permissão de consumo de bebida energética, inda que 
gratuitamente, aos menores de 18 anos de idade, no Município de Goiânia, 
Projeto de Lei que concede denominação a Praça situada entre as Ruas Alta 
Ferraz de Camargo, Rua dos Mineiros e G. Vukojicic e requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT. Às 09 (nove) horas e 30 (trinta) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usou a Tribuna os Vereadores Drª Cristina, Felizberto Tavares e Djalma Araújo. 
Às 10:04(dez horas e quatro minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão por dez(10) minutos para que o Senhor Wesley 
(Presidente do Sindicato dos Servidores da Polícia Federal – região Goiás) – 
SINPEF-Go, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:15(dez horas e 
quinze minutos). Às 10:03 (dez horas e três minutos) o Senhor Presidente 
Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar 
nº 010/14 do Executivo Municipal, dispõe sobre alterações na estrutura 
organizacional do Poder Executivo do Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Carlos Soares, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação – 1ª votação, foi apresentado 
Acolhimento da Emenda do Executivo Municipal e aprovado por maioria e 
retornado a Diretoria Legislativa para encaminhamento a Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Às 10:07 (dez horas e sete minutos) com a 
presença de 23 (vinte e três) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DJALMA 
ARÁUJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Foi aprovado o requerimento 



nº 5048/14 do Vereador Paulinho Graus(sobrestamento do PLC nº 010/14 – 
alteração da estrutura organizacional do Executivo). Foi aprovado 
requerimento verbal dos Vereadores Célia Valadão e Clécio Alves, o prazo do 
sobrestamento do PLC nº 010/14 que seja até a próxima terça-feira dia 29 de 
abril de 2014. Foram aprovados requerimentos 1534/14, 2661/14, 2664/14 do 
Vereador Djalma Araújo. Projeto de Lei nº 108/13 da Vereadora Drª Cristina, 
que institui o “Atestado Educação” nas Escolas Municipais e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, 2º votação – Relator Vereador 
Carlos Soares, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 170/13 do 
Vereador Paulo da Farmácia, denomina de CMEI Demes Júnio Divino de 
Freitas, o Centro Municipal de Educação Infantil do Setor Licardino Ney, com 
parecer pela aprovação – Relator Vereador Divino Rodrigues, 2ª votação, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, esta em fase de 
votação. Às 11:09 (onze horas e nove minutos) com a presença de 26 (vinte 
e seis) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FABIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Os Vereadores Paulo Magalhães e Clécio Alves, solicitaram o 
registro em Ata do aniversário do Vereador Djalma Araújo. Os Vereadores 
Fábio Caixeta e Paulo Magalhães solicitaram registro em Ata como visita 
honrosa do suplente de Vereador Tiãozinho do Cais e o Senhor Antônio 
Guimarães(Diretor Institucional da Oi). Justificou sua ausência através de ofício 
o Vereador Richard Nixon. Os requerimentos 5236 a 5414                                                                                                                                                        
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:13 (onze 
horas e treze minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte (20) minutos, do dia vinte e quatro de abril de dois mil 
e quatorze (24.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO 

ALVES, convidou a Vereadora DRª CRISTINA para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido 
de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 
Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, 
WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. Às 10:04 (dez horas e quatro minutos) com a 
presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 1ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados ao SMICS e Prefeito Paulo Garcia; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a SMOB e COMURG; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que declara de utilidade 
pública a entidade que especifica(Igreja Evangélica Assembléia de Deus Ministério 
Jesus é a Nossa Força); RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a COMURG, 
Prefeito Paulo Garcia, SMT, SEMOB e ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de Sessão Especial para homenagear a Rádio Paz FM – Segmento Gospel; ZANDER, 
Projeto de Decreto Legislativo que dispõe acerca da concessão de título honorífico de 
cidadania do Município de Goiânia ao Sr. Antônio Olegário da Cruz Filho e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG e SMT; ROGÉRIO CRUZ, 
requerimentos endereçados a COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e ao Diretor Geral dos Correios em Goiás; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMMA; DJALMA ARAÚJO Projeto de Lei 
que disciplina as condições e exigências para dispensa de licitação no âmbito do 

Município de Goiânia, consoante legislação federal. Às 09 (nove) horas e 53 
(cinqüenta e três) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Djalma Araújo, 
Mizair Lemes Jr. e Pedro Azulão Jr. Às 10:05 (dez horas e cinco minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 



Lei 170/13 do Vereador Paulo da Farmácia, que denomina de CMEI Demes 
Junio Divino de Freitas, o Centro Municipal de Educação Infantil do Setor 
Licardino Ney, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Divino Rodrigues 
– Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 2ª votação, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 014/14 do Vereador Rogério 
Cruz, institui no âmbito do Município de Goiânia o Dia Municipal do Obreiro 
Universal, a ser comemorado anualmente no terceiro domingo do mês de 
agosto, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Izídio Alves – Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação, foi aprovado e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Decreto 
Legislativo 012/14 do Vereador Zander, concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Mário Lúcio Sobrosa e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi aprovado e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 017/14 do Vereador Zander, concede título honorífico de 
cidadania goianiense a Senhora Drª Zilmene Gomide da Silva Manzolli e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes 
Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Esta em votação o requerimento 5413/14 do Vereador 
Djalma Araújo. O Vereador Paulo Magalhães, solicitou o registro em Ata, que 
sejam avocados os Projetos de Lei Complementar Nº 46 e 47/13 e o Projeto de 
Lei nº 258/13 que estão em diligência a tempo superior previsto em Lei. Às 
10:27 (dez horas e vinte e sete minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DJALMA ARÁUJO, DRº BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
Vereadores solicitaram o registro em Ata do aniversário do Vereador Clécio 
Alves. Os Vereadores Ricardo Luis, Thiago Albernaz, Paulo Magalhães e Zander 

solicitaram registro em Ata como visita honrosa o Senhor Amauri, Dr. Jeferson, Pastor 
Anderson, Benedito Vaz e o Senhor Zé Carlos(PSL de Abadia de Goiás). Justificou sua 
ausência através de ofício a Vereadora Cida Garcêz. Os Requerimentos 5415 a 5595 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:27 (onze horas e vinte e sete 
minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para a aproxima terça-feira dia 29 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



  

Ata da vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia vinte e nove de abril de dois mil 
e quatorze (29.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:34 (nove horas e trinta e 
quatro minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado 
na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJAMLMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foi 
lido o seguinte ofício: Ofício 239/14 do Executivo Municipal, encaminha 
Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.095 de 26.04.2002(IPSM); Ofício 240/14 do 
Executivo Municipal, encaminha Projeto de Lei que estabelece diretrizes para 
recebimento de créditos tributários não tributários do Município de Goiânia e dá 
outras providências; Ofício 241/14 do Executivo Municipal,  Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 013, 20.03.14, que declara de utilidade pública a entidade 
que especifica; Ofício 242/14 do Executivo Municipal,  Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 016, 26.03.14, que versa sobre a construção e implantação 
de um Skatepark ma Praça situada na Av. Cristalino esq. Com Alameda Rio das 
Graças e Rua X-10(Conjunto Aruanã II), Ofício 243/14 do Executivo 
Municipal,  Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 015/14, 25.03.14, que institui o 
Dia da Proclamação ao Mundo para família; Telegrama do Bispo Manoel 
Ferreira, comunicando realização de Convenção Nacional das Assembléias de 
Deus no Brasil; Telegrama do Diretor Regional dos Correios em Goiás, 
parabenizando o Presidente da Casa, Vereador Clécio Alves pelo seu 
aniversário; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos ao 
Município de Goiânia; Ofícios 439, 441, 442, 443 e 444/14 da Presidência da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Paulinho Graus, 
Zander, Fábio Lima, Drª Cristina e Deivison Costa; Ofícios 094, 096, 097, 
098/14 da Diretoria de Coleta da COMURG, em, resposta aos requerimentos 



dos Vereadores Zander, Tayrone Di Martine, Izídio Alves e Anselmo Pereira; 
Ofícios 1431, 1433, 1434, 1435, 1436, 1437, 1438, 1439, 1440, 1441 e 1513/14 
da SANEAGO, m resposta aos requerimentos dos Vereadores Tayrone Di 
Martino, Virmondes Cruvinel, Carlos Soares, Rogério Cruz e Geovani Antônio; 
Ofícios 1043 e 1140/14 da Secretaria Municipal de Saúde,  em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Djalma Araújo e Zander. Apresentaram matéria 
os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Decreto 
Legislativo que Concede título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor 
Ubirajara Berocan Leite Filho; Projeto de Lei que dispõe sobre a criação da 
Central de Intérpretes da Língua Brasileira de Sinais – Libras e Guias-
Intérpretes para Surdo cegos, no âmbito do Município de Goiânia; e 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal e COMURG; RICARDO 
LUIS, requerimentos endereçados  a COMURG; DRA. CRISTINA, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 
COMURG, SMT e SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Emenda a Lei 
Orgânica que Acrescenta parágrafo ao art. 28 da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; DEIVISON 
COSTA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ANSELMO 
PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando 
Audiência Pública para discutir o Projeto de Lei 093/14 de 02 de abril de 2014 
que estabeleça regras de Controle de Águas Pluviais e Drenagem Urbana e dá 
outras providências; THIAGO ALBERNAZ, requerimento endereçado ao 
Prefeito Paulo Garcia, requerendo esclarecimento quanto a destinação dos 
recursos arrecadados através da venda das áreas públicas municipais, objeto 
de possível desafetação. Às 09 (nove) horas e 35 (trinta e cinco) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usaram a Tribuna os Vereadores Felizberto Tavares, Djalma Araujo e Drª 
Cristina. Às 10:01 (dez horas e um minuto) o Senhor Presidente Clécio 
Alves  passou para a Ordem do Dia. Foi aprovado por maioria o requerimento 
n° 5413/14 do Vereador Elias Vaz. Às 10:03 (dez horas e três minutos) com a 
presença de 23 (vinte e três) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARÁUJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, 
PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:15 (dez 
horas e quinze minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a 
Sessão para realização de Audiência Pública para discutir o Projeto de Lei 
Complementar 018/14. Reaberta a Sessão às 12:35(dez horas e quinze 
minutos). Foi apresentado requerimento para a prorrogação da Sessão no 
prazo de 03(três) horas e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
Complementar 050/13 do Executivo Municipal, que desafeta área pública 
municipais, no loteamento Portal do Sol, Jardim Goiás, Moinho dos Ventos, 
Park Lozandes e outras, nesta capital, com parecer pela aprovação – 2ª 
Votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de Habitação, 



Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi rejeitado pedido de vista ao Vereador 
Elias Vaz por maioria, em seguida apresentado Emenda do Vereador 
Felizberto Tavares e submetido ao acolhimento em Plenário e rejeitado por 
maioria com 20(vinte) votos não e 09(nove) sim; em seguida apresentado 
Emenda da Vereadora Tatiana Lemos e submetido ao acolhimento em 
Plenário e rejeitado por maioria com 19(dezenove) votos não e 10(dez) sim; 
em seguida apresentado Emenda do Vereador Djalma Araújo e submetido ao 
acolhimento em Plenário e rejeitado por maioria com 18(dezoito) votos não e 
08(oito) sim. Às 12:41 (doze horas e quarenta e um minutos) com a 
presença de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 3ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FABIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Em seguida foi apreciado o Projeto, discutiu os 
seguintes Vereadores: Virmondes Cruvinel, Zander, Pedro Azulão Jr., Djalma 
Araújo, Geovani Antônio, Drª Cristina, Tatiana Lemos, Thiago Albernaz e 
Anselmo Pereira. Às 14:23 (quatorze horas e vinte e três minutos) com a 
presença de 31 (trinta e um) Vereadores registrado na 4ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, 
DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL e 
ZANDER. Foi apresentado e apreciado o pedido de vista ao Vereador Geovani 
Antônio, e aprovado por maioria com 17(dezessete) votos sim e 16(dezesseis) 
não. Às 15:04 (quinze horas e quatro minutos) com a presença de 34 (trinta 
e quatro) Vereadores registrado na 5ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Clécio Alves e Felizberto 
Tavares, solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o Senhor Ricon 
Barbosa Jr.,(Presidente da Câmara Municipal de Campo Alegre-Go) e ao 
Senhor Alexandre(Presidente da Associação dos Servidores do SAMU).  Os 



requerimentos 5596 a 5651 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 15:35 (quinze horas e vinte e quatro minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia trinta de abril de dois mil e 
quatorze (30.04.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:59 (nove horas e 
cinqüenta e nove minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foi lido o seguinte ofício: Ofício 281/14 da Secretaria Municipal de 
Finanças, solicitando a indicação de 01(um) representante desta Casa de Leis, 
para participar da elaboração da nova Planta de Imobiliários, nos termos do 
disposto nos artigos 13 a 15 da Leis 5.040/75(Código Tributário Municipal); 
Ofício Circular 004/14 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Sustentável – SEMDUS, convoca todos os conselheiros a participarem da 
reunião ordinária do COMPUR a realizar-se no dia 24 de abril de 2014 às 14:30 
hs. No Auditório da SEPLAM Bloco E no 1º andar no Paço Municipal. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: ZANDER, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; CARLOS SOARES, requerimento 
endereçado a SME; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a SEMOB 
e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
doação de aparelhos auditivos aos portadores de deficiência auditiva no 
Município de Goiânia e requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e 
COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG; 
PEDRO AZULÃO JR.,  requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PAULO 
BORGES, Dispõe sobre a criação de espaços de ressocialização do morador 
de rua e dá outras providências; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DRª 



CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
equipamentos necessários da “Linguagem de Sinais – Libras” para as 
transmissões das Sessões e demais eventos do Legislativo Goianiense através 
da TV Câmara. Às 09 (nove) horas e 52 (cinqüenta e dois) minutos o 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. 
Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Elias Vaz. Às 10:06 (dez 
horas e seis minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 010/14 do Executivo 
Municipal, que dispõe sobre a alterações na Estrutura Organizacional do Poder 
Executivo do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi discutido pelo Vereador Djalma Araújo e 
Paulinho Graus e em seguida foi solicitado pedido de vista ao Vereador 
Felizberto Tavares e aprovado por maioria com 16(dezesseis) votos sim e 
11(onze) votos não. Às 10:27 (dez horas e vinte e sete minutos) com a 
presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARÁUJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕ JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Jorge do Hugo, solicitou o 
registro em Ata como visita honrosa o Senhor Joviano Cardoso(Presidente do 
Conselho de Segurança do Jardim Guanabara). Justificou sua ausência através 
de ofício da Vereadora Cida Garcêz. Os requerimentos 5652 a 5913 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 10:53 (dez horas e cinqüenta 
e três) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para a próxima terça-feira dia 06 
de maio no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima (30ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia seis de maio de dois mil e 
quatorze (06.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima (30ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, 
convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho bíblico e em seguida, 
o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e EUDES 
VIGOR – 2º Secretário em exercício. Às 10:46 (dez horas e quarenta e seis 
minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO DO CAIS, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foi lido o seguinte ofício: 
Ofício 244/14 do Executivo Municipal, restituindo processos para 
arquivamento; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Ofício Circular 006/14 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Urbano Sustentável, encaminhando informações pertinentes à elaboração do 
Orçamento Anual para o exercício de 2015; Ofício 213/14 da Secretaria 
Municipal da Indústria, Comércio e Serviços, em resposta ao requerimento 
do Vereador Mizair Lemes Jr., Ofício 194, da Secretaria Municipal de 
Finanças, em resposta ao requerimento do Vereador Geovani Antônio; Ofício 
s/n da Secretaria Municipal de Governo, agradecendo convite para participar 
da Sessão Especial em comemoração aos 140 anos do Tribunal de Justiça de 
Goiás; Ofícios 467 a 472/14, 488 e 495/14 do Presidente da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Drª Cristina, Divino Rodrigues, 
Paulo Magalhães, Zander, Tayrone Di Martino e Geovani Antônio e Mandato de 
Intimação nº 140003214 do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, ação 
direta de inconstitucionalidade, acórdão do Tribunal de Justiça através de sua 
Corte Especial decidiu pela extinção do processo(voto secreto).  Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, requerimento 
endereçado a SMT; CARLOS SOARES, requerimentos endereçados a 
COMAURG, SEMOB e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a isenção ao doador de sangue do pagamento de taxas de 



inscrição em concursos públicos e dá outras providências no Município de 
Goiânia requerimentos endereçados a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; RICARDO LUIS, Projeto de 
Lei que dispõe sobre o uso de aparelhos sonoros e auto-rádio no Transporte 
Coletivo do Município de Goiânia e dá outras providências; Projeto de Lei que 
dispõe sobre atendimento às gestantes na Rede Municipal de Saúde (SUS) e 
dá outras providências e requerimentos endereçados ao Comando geral da PM-
Go e SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao 
Governador Marconi Perillo; JORGE DO HUGO, Projeto de Decreto Legislativo, 
que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Antônio 
Pereira Guimarães Junior e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre alterações na LC nº 
170, de 04 de maio de 2007, que dispõe sobre concessão de incentivos fiscais 
aos Clubes Sociais Esportivos e recreativos Sediados no Município de Goiânia 
e dá outras providências; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Tribunal de 
Justiça do Estado de Goiás, Sindicato do Turismo e Hospitalidade do Estado de 
Goiás, COMURG, SEMOB, ao Delegado Estadual de Repressão a Furtos e 
Roubos de Veículos Automotores – DERFRVA, a Fundação Goiânia Convention 
& Visitors Bureau; EDSAN AUTOMÓVEIS, Projeto de Lei que fica instituído no 
Município de Goiânia o Programa Moradia Sustentável e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o arquivamento do Projeto de 
Decreto Legislativo nº 018/14; FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Rodrigo Alves Carvelo e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para tratar sobre a Construção do 
Código Ambiental de Goiânia  e realização de Sessão Especial em homenagem 
aos Trabalhadores da Segurança Pública. Às 09 (nove) horas e 22 (vinte e 
dois) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Eudes Vigor e Djalma 
Araújo. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) o Senhor Presidente Clécio 
Alves  passou para a Ordem do Dia. Foi devolvido o Projeto de Lei 
Complementar 010/14 (Reforma Administrativa) pelo Vereador Felizberto 
Tavares. Foi aprovada a inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do 
Projeto de Lei Complementar nº 010/14. Projeto de Lei Complementar nº 
010/14 do Executivo Municipal, que dispõe sobre a alterações na Estrutura 
Organizacional do Poder Executivo do Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Carlos 
Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi solicitado pedido de 
vista a Vereadora Célia Valadão e aprovado por maioria com voto contrário do 
Vereador Paulo Magalhães. Projeto de Lei 230/13 do Vereador Paulo Borges, 
obriga os supermercados e hipermercados do Município de Goiânia a dispor de 
passagem adequada, em seus caixas de pagamento, para obesos, gestantes e 
usuários de cadeira de rodas, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Welington Peixoto – 2ª votação, Comissão do Direito do Consumidor, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 



Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 303/13 do 
Vereador Jorge do Hugo, fica denominada Rua Professora Yolanda, a Rua 
Campos, que fica entre a Avenida Nazarethe Avenida Goiânia no Jardim 
Guanabara I, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Deivison Costa – 
2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 334/13 do 
Vereador Paulo Borges, dispõe sobre o reaproveitamento do material orgânico 
proveniente a poda de árvores, da coleta de folhas das árvores e da coleta do 
lixo orgânico de feiras livres no âmbito do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Paulo Magalhães – 2ª votação, Comissão do 
Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
337/13 da Vereadora Cida Garcêz, inclui no calendário oficial da Prefeitura de 
Goiânia o Dia da Diarista, a ser celebrado no Dia 03 de março, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Virmondes Cruvinel – 2ª votação, Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 363/13 do Vereador Anselmo Pereira, fica 
instituído o Dia Municipal do Fiscal de Atividade Urbana e de Saúde Pública, 
que será comemorado no dia 21 de setembro, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador Paulo Magalhães – 2ª votação, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 395/13 do Vereador Paulo Borges, institui a semana municipal 
de incentivo à adoção de crianças e adolescentes a ser comemorado, 
anualmente, próximo ao dia 25 de maio, Dia Nacional da Adoção, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 407/13 
do Vereador Carlos Soares, institui no calendário oficial do Município de 
Goiânia, o Dia do Médico da Família, a ser comemorado no Dia 05 de dezembro 
de cada ano, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Virmondes 
Cruvinel – 2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 031/14 do 
Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva parte da área 
pública municipal APM 04 situada à Rua Flor-da-noite, no Jardim do Cerrado 3, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador Eudes Vigor – 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei 070/14 do Executivo Municipal, altera a Lei nº 9.218, de 
28/12/2012 (adequação dos quantitativos do quadro de cargos comissionados 
de assessoramento – CCA), com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
Richard Nixon – 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos. Foi devolvido o Projeto de Lei Complementar nº 010/14 
(Reforma Administrativa) pela Líder do Prefeito Vereadora Célia Valadão. Às 
10:12 (dez horas e doze minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 



presente os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARÁUJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕ JR., RICARDO LUIS, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
10:37 (dez horas e trinta e sete minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão por dez(10) minutos para realização de reunião da Líder 
do Prefeito Vereadora Célia Valadão com a base do Prefeito. Reaberta a 
Sessão às 11:06(onze horas e seis minutos). Às 11:10 (onze horas e dez 
minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado na 3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DRº BERNARDO 
DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Foi feito um(01) minuto de silêncio a pedido dos 
Vereadores Anselmo Pereira, Paulo Magalhães e Clécio Alves em memória pelo 
falecimento do ex-Vereador Carlos Debrey, ex-Vereador Idelfinso Avelar e Bispo 
Dom Tomás Bauduino. Os Vereadores Mizair Lemes Jr. e Fabio Lima, 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o Senhor Hamilton e o Pastor 
Antônio Rivaldo. A Vereadora Cida Garcêz solicitou ao Presidente da Casa, 
avocação de todos os seus Projetos através da Diretoria Legislativa e 
encaminhar a Pauta da Ordem do Dia. O Vereador Izídio Alves comunicou em 
Plenário que deixou a liderança do PMDB. Às 11:56 (onze horas e cinqüenta e 
seis minutos) com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores registrado na 
4ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Os requerimentos 
5914 a 6090 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:57 (onze 
horas e cinqüenta e sete) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário:  



  

Ata da trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos, do dia sete de maio de dois mil e 
quatorze (07.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar 
um trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário                                                                         
em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em 
exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:46 (nove 
horas e quarenta e seis minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) 
Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foi 
lido o seguintes ofícios: Ofício 248/14 do Executivo Municipal, encaminha 
Projeto de Lei Complementar que introduz alteração na Lei Complementar nº 
252/13(Fundo Previdenciário); Ofício 252/14 do Executivo Municipal, 
encaminha substitutivo de Projeto de Lei que estabelece Diretrizes para 
Recebimento de Créditos Tributários e Não Tributários do Município de Goiânia. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: TATIANA LEMOS, Projeto 
de Lei que dispõe sobre  gratuidade do exame de mamografia em mulheres a 
partir dos 35 anos e dá outras providências no Município de Goiânia; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; FÁBIO 
LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do Pastor; 
DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG e a Fundação Banco 
de Olhos de Goiás – pelo Dia do Oftalmologista; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito Paulo Garcia; CARLOS 
SOARES, Projeto de Lei que proíbe o uso de aparelhos sonoros ou musicais no 
interior de veículos de transporte coletivo e dá outras providências e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial para entrega de título honorífico “Mérito da Segurança” e 
conceder a condecoração “título honorífico Mérito da Segurança” a 60 agentes; 
DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 
Projeto de Lei que institui normas para proteção e segurança de recém-



nascidos e crianças internadas em hospitais e maternidades municipais e 
particulares na cidade de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados a COMURG; DJLMA ARAÚJO, requerimentos endereçados ao 
Controlador Geral de Goiânia, cópias integrais (capa a capa) dos processos 
licitatórios dos contratos firmados entre a FMMDE/SME e a Pessoa Jurídica 
Lorena Santana Rocha, entre a Prefeitura de Goiânia e a ITA Empresa de 
Transportes Ltda.,  entre a FMMDE/SME e a Empresa WM Panificação Ltda, 
entre a FMMDE/SME e a Empresa Clonne Gráfica e Editora Ltda; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a realização de coleta de amostras 
das águas de reservatórios das escolas, creches e unidades de saúde do 
Município de Goiânia para análise e dá outras providências, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a criação do Programa Aluno Consciente na cidade de Goiânia e 
fixa outras providências; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a 
SANEAGO; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; 
RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a COMURG; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e COMURG; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e ao Comando 
Geral da PM-Go; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, 
SEMOB  e COMURG. Às 09:48 (nove horas e quarenta e oito minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) minutos 
para que o Senhor Ormando Pires(Presidente da COMURG) usasse a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 10:31(dez horas e trinta e um minutos). Às 
10:32 (dez horas e trinta e dois minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão por dez(10) minutos para que o Dr. Edilson Brito usasse 
a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:47(dez horas e quarenta e sete 
minutos). Às 10:48 (dez horas e quarenta e oito minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar nº 010/14 do Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
alterações na Estrutura Organizacional do Poder Executivo do Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi discutido o Projeto os Vereadores: Elias Vaz, Geovani Antônio, 
Pedro Azulão Jr. e Felizberto Tavares. Em seguida foi apresentado o 
Acolhimento da Emenda dos Vereadores Elias Vaz e Geovani Antônio e 
rejeitado por maioria com 18(dezoito) votos não e 08(oito) sim. Apresentado o 
Acolhimento da Emenda dos Vereadores Elias Vaz e Geovani Antônio e 
rejeitado por maioria com 20(vinte) votos não e 10(dez) sim. Apresentado o 
Acolhimento da Emenda dos Vereadores Elias Vaz e Geovani Antônio e 
rejeitado por maioria com 18(dezoito) votos não e 10(dez) sim. Apresentado o 
Acolhimento da Emenda do Vereador Djalma Araújo e rejeitado por maioria 
com 20(vinte) votos não e 10(dez) sim. Apresentado o Acolhimento da 
Emenda do Vereador Djalma Araújo e rejeitado por maioria com 19(dezenove) 
votos não e 10(dez) sim. Às 11:07 (onze horas e sete minutos) com a 
presença de 31 (trinta e um) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARÁUJO, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 



JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÕ JR., 
RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DIMARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Em seguida os Vereadores Drª Cristina 
e Virmondes Cruvinel discutiram o Projeto na Tribuna. Foi apreciado o projeto 
em Plenário e aprovado por maioria com 23(vinte e três) sim e 09(nove) 
abstenções e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Às 
11:31 (onze horas e trinta e um minuto) com a presença de 32 (trinta e dois) 
Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores 
Paulo Magalhães, Drª Cristina e Fábio Caixeta solicitaram o registro em Ata 
como visita honrosa os ex-Vereadores Edvan Campos e Vilmar Pinheiro, o ex-
Secretário da Cultura de Morrinhos - Go, Senhor Almir Luiz, a Senhora Ana 
Paula Oliveira, Dr. Edilson Brito e o Senhor Sergio Paim. Às 12:17 (doze horas 
e dezessete minutos) com a presença de 19 (dezenove) Vereadores 
registrado na 4ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DRº BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, FÁBIO 
LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. O Vereador Eudes Vigor justificou sua ausência através 
de ofício. Os requerimentos 6091 a 6217 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:19 (doze horas e dezenove minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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2º Secretário: 
  



  

Ata da trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos, do dia oito de maio de dois mil e 
quatorze (08.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador RICARDO LUIS para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário                                                                         
em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 
2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em 
exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:39 (nove 
horas e trinta e nove minutos) com a presença de 20 (vinte) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DR. BERNARDO, DJALMA ARAÚJO, DRª CRISTINA, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS e 
WELINGTON PEIXOTO. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento 
endereçado a COMURG; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que dispõe sobre 
autorização, no âmbito do Município de Goiânia, as Cooperativas e Associações 
de reciclagem, sem fins lucrativos, a dar destino a 100% dos resíduos sólidos e 
orgânicos através de Audiência Pública para discutir a apresentação de 
tecnologias alternativas para final do lixo goianiense e apresentar soluções para 
resolver problema do resíduo urbano; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento 
endereçado a SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e 
SMT; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a necessidade das 
escolas de ensino básico da rede Pública, no âmbito do Município de Goiânia, 
divulgarem o IDEB – Índice de Desenvolvimento de Educação Básica e dá 
outras providencias, Projeto de Lei que dispõe sobre o registro de infração de 
normas municipais feito por equipamentos digitais de cidadão e dá outras 
providências; FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene para entrega de 
Título a Srª Wanda Freire da Costa(UNEMAD); RICARDO LUIS, requerimentos 
endereçados a COMURG, Prefeito Paulo Garcia, SMEL e SEMOB; 
FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que faculta à Companhia de 
Urbanização de Goiânia – COMURG a expedição de parecer técnico para 
extirpação de árvore; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui no 
calendário oficial do Município de Goiânia, a semana de prevenção a 
endometriose e infertilidade e dá outras providências e requerimentos 



endereçados a SMT, COMURG e SMT; DJALMA ARAÚJO, requerimentos 
endereçados a SEMOB e ao Secretário Municipal de Finanças, convidando o 
Senhor Jeovalter Correia para prestar esclarecimento da crise financeira da 
Prefeitura Municipal de Goiânia; PAULO BORGES, requerimentos endereçados 
a COMURG; CARLOSSOARES, requerimentos endereçados a CMTC e 
COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB. Às 
09 (nove) horas e 38 (trinta e oito) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Djalma Araújo e Thiago Albernaz. Às 10:13 (dez horas e treze 
minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARÁUJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 10:14 (dez horas e quatorze minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 
139/14 do Executivo Municipal, que estabelece Diretrizes para o recebimento 
de créditos tributários e não tributários, do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação – com substitutivo fls 02 a 07, Relator Vereador Carlos Soares – 
1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi discutido pelos 
Vereadores: Clécio Alves, Geovani Antônio, Deivison Costa, Pedro Azulão Jr., 
Anselmo Pereira e Zander. Foi apresentado requerimento para prorrogação 
da Sessão por 01(uma) hora e aprovado por unanimidade. Em seguida foi 
apreciado o Projeto e aprovado por maioria e encaminhado a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Decreto Legislativo nº 013/14 
do Vereador Antônio Uchôa, concede título de cidadão goianiense ao 
excelentíssimo Senhor Eber Martini, com parecer pela aprovação – Votação 
única – Relator Vereador Edson Automóveis, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 020/14 do Vereador Virmondes Cruvinel Filho, concede título 
de cidadão goianiense ao Senhor André Mansur de Carvalho Guanaes Gomes, 
com parecer pela aprovação – Votação única – Relator Vereador Geovani 
Antônio, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Resolução nº 015/13 do Vereador Antônio 
Uchôa, acrescenta dispositivo ao art. 25, da Resolução nº 26, de 19/12/1991 
(encaminhamento de Projetos desarquivados para nova análise à CCJR ou 
Comissão Mista através da Diretoria Legislativa), com parecer pela aprovação – 
2ª Votação – Relator Vereador Anselmo Pereira, Comissão Mista, foi acolhida 
Emenda da Vereadora Cida Garcêz e rejeitado por maioria com 
dezoito(18)votos não e cinco(05) abstenções. Em seguida apreciado o Projeto e 
aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração da Resolução. Foram aprovados os requerimentos 2782/14 e 
4124/14 do Vereador Djalma Araújo. Às 12:10 (doze horas e dez minutos) 
com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores registrado na 3ª conferência 



de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYARONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO 
e ZANDER. Os Vereadores Ricardo Luis, Clécio Alves e Deivison Costa 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa a Senhora Fabiana Cardoso e 
o Deputado Estadual Simeyzon Silveira. O Vereador Richard Nixon justificou 
sua ausência através de ofício. Os Vereadores Djalma Araújo, Paulo Magalhães 
e Cida Garcêz, solicitaram 01(um) minuto de silêncio pelo falecimento do cantor 
Jair Rodrigues, Jornalista Sebastião Campos e o Senhor Gerson Amado. Os 
requerimentos 6218 a 6510 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 12:30 (doze horas e trinta minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para a aproxima terça-feira dia 13 de maio no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima terceira (33ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia treze de maio de dois mil e 
quatorze (13.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima terceira (33ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
Vereador CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. Às 09:45 (nove horas e 
quarenta e cinco minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO 
CAIS,  DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDO AZULÕ JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 
257/14 do Executivo Municipal, Veto Parcial nº 010/14, ao Autógrafo de Lei nº 
025/14, oriundo do Projeto de Lei 065/13(Vereador Clécio Alves); Ofício 260/14 
do Executivo Municipal, Veto Integral nº 011/14, ao Autógrafo de Lei 024/14, 
oriundo do Projeto de Lei 381/13(Vereadora Drª Cristina); Ofício 261/14 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial nº 012/14, ao Autógrafo de Lei 027/14, 
oriundo do Projeto de Lei 151/13(Vereadora Cida Garcêz); Ofício 187/14 da 
Secretaria Nacional de Políticas Sobre Drogas – Ministério da Justiça, 
comunicando acerca de celebração de contrato entre SENAD E Ministério 
Filantrópico Terra Fértil; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos ao Município de Goiânia;  
Ofícios 292, 295, 296, 313, 314, 317, 319 e 338/14 da Diretoria de Iluminação 
Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Jorge 
do Hugo, Pedro Azulão Jr., Tayrone Di Martino, Paulo da Farmácia, Fábio Lima, 
Mizair Lemes Jr. e Clécio Alves; Ofícios s/n do Secretário Municipal de 
Governo, agradecendo convite para entrega de título ao Senhor Heribaldo 
Egídio e a Sessão Especial ao Dia das Mães; Ofícios 1122 e 1126/14 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Jorge do Hugo e Ricardo Luis; Ofício 095/14 da Diretoria de 
Coleta da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Edson 
Automóveis; Ofício 513/14 do Presidente da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador Geovani Antônio; Ofício 1655/14 da SANEAGO, em 



resposta ao requerimento do ex-Vereador Tiãozinho do Cais; Ofício 230/14 do 
Deputado Estadual Carlos Antônio, agradecendo as Vereadoras Cida 
Garcêz, Drª Cristina,Célia Valadão e Tatiana Lemos o convite para participar de 
Sessão Solene pelo Dia das Mães. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre o 
Programa Médico nas Creches da Rede Municipal e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG; RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB, COMURG e SMT; ZANDER, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, Clécio Alves; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de 
Lei que autoriza o Poder Executivo a promover anualmente o “Sacolão Goiano 
do Material Escolar” e dá outras providências; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimentos endereçados a SMT, AMMA e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem aos 50 anos da 
Procuradoria Geral do Estado de Goiás; EUDES VIGOR, Projeto de Lei que 
dispõe sobre o reordenamento da fiação elétrica e telecomunicações ou 
assemelhados no âmbito do município de Goiânia e da outras providências; 
DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre a destinação dos recursos 
arrecadados com multas de trânsito no Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimento endereçado a Mesa Diretora, solicitando Moção de 
Apoio aos servidores da SMT e as Guardas Civis Metropolitanos que estão de 
GREVE; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a Secretaria de Estado da 
Saúde; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial para comemorar os 64anos da 
Assembléia de Deus  - Campo de Campinas; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB. Às 09 (nove) horas e 32 (trinta e dois) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Geovani Antônio, Elias Vaz e 
Djalma Araújo. Às 10:05 (dez horas e cinco minutos) com a presença de 27 
(vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Veto 005/14 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 010/14 que versa 
sobre o Projeto de Lei 007/11 que dispõe sobre tombamento, registro e 
enquadramento do Morro do Mendanha e das manifestações religiosas 
realizadas naquela área, sem parecer – avocado, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto 006/14 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 008/14 que versa 
sobre o Projeto de Lei 115/13 que dispõe sobre a aplicação de multa ao cidadão 
que for flagrado jogando lixo nos logradouros públicos, sem parecer – avocado, 
votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto 



por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Às 11:13 (onze horas e treze minutos) com a presença 
de 34 (trinta e quatro) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do 
Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYARONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Foi apresentado requerimento para prorrogação da Sessão por duas(02) 
horas e aprovado por maioria com votos contrários dos Vereadores Geovani 
Antônio, Thiago Albernaz e Elias Vaz. Às 11:13 (onze horas e treze minutos) 
o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) minutos 
para que a base do Prefeito se reunisse na Sala das Comissões. Reaberta a 
Sessão às 12:04(doze horas e quatro minutos). Às 12:08 (onze horas e oito 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por dez(10) 
minutos para que o Senhor Manoel - Representante das Cooperativas de 
Habitação. Reaberta a Sessão às 12:18(doze horas e dezoito minutos). 
Projeto de Lei Complementar 050/13 do Executivo Municipal, que desafeta 
área pública municipais, no loteamento Portal do Sol, Jardim Goiás, Moinho dos 
Ventos, Park Lozandes e outras, nesta capital, com parecer pela aprovação – 2ª 
Votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por maioria com 
19(dezenove) votos sim e 11(onze) não e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei Complementar. 
Projeto de Lei nº 139/14 do Executivo Municipal, que estabelece Diretrizes 
para o recebimento de créditos tributários e não tributários, do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – com substitutivo fls 02 a 07, Relator 
Vereador Deivison Costa – 2ª votação, Comissão de Finanças e Orçamento e 
Economia, foi aprovado por maioria com 19(dezenove) votos sim e onze(11) 
não e em seguida encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. O Vereador Elias Vaz, solicitou o registro em Ata 
de que não foram concedidos 02(dois) pedidos de vistas do Projeto.  Os 
Vereadores Paulo Magalhães e Drª Cristina solicitaram o registro em Ata 
como visita honrosa do Senhor Fabrício Bonfim, Adriano Ferreto e Dona Cleusa. 
Foi feito um(01) minuto de silêncio, pelo falecimento da Senhora Elizabeth 
Silveira, mãe do Deputado Estadual, Simeyzon Silveira.Os requerimentos 
6511 a 6566 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:42 (doze 
horas e quarenta e dois minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para 
o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário:                                                        2º Secretário: 



  

Ata da trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia quatorze de maio de dois mil e 
quatorze (14.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador RICARDO LUIS para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. Às 09:48 (nove horas e 
quarenta e oito minutos) com a presença de 23 (vinte e três) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS,  EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO 
CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, Projeto 
de Lei que institui no âmbito do Município de Goiânia o Programa de Serviços 
Integrados para tratamento das doenças respiratórias, especialmente para 
tratamento da doença pulmonar avançada (DPA) e o Programa de dispensação 
de oxigenoterapia domiciliar prolongada (ODP) e dá outras providências, Projeto 
de Lei que dispõe sobre instituição de medidas para agilizar a localização, 
Projeto de Lei que dispõe sobre instituição de medidas para agilizar a 
localização de pessoas desaparecidas no âmbito do Município de Goiânia e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SMT, COMURG  e 
SEMOB; FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a COMURG; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a SMT; RICARDO LUIS, 
requerimentos endereçados ao Comando Geral da PM-Go, SEMOB e ao 
Prefeito Paulo Garcia; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 
COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; CARLOS SOARES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade dos estabelecimentos comerciais (Hipermercados, 
Supermercados) do atendimento do caixa em tempo tolerável; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; DRª CRISTINA, 
requerimentos endereçados a COMURG; EDSON AUTOMÓVEIS, 



requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; EUDES VIGOR, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para debater acerca do Projeto que trata do reordenamento 
da fiação elétrica e de telecomunicação   ou assemelhados no Município de 
Goiânia; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG. Às 09 
(nove) horas e 30 (trinta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Pedro 
Azulão Jr., Zander e Izídio Alves. Às 10:05 (dez horas e cinco minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei Complementar nº 010/14 do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
alterações na estrutura organizacional do Poder Executivo do Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação – com Emenda 
modificativa, Relator Vereador Paulo Borges – 2ª votação, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, foi apresentado pedido de vista ao Vereador 
Clécio Alves e aprovado por unanimidade. Devolvido o projeto pelo Vereador 
Clécio Alves. Apresentado pedido de vista ao Vereador Mizair Lemes Jr., e 
aprovado por unanimidade. Às 10:20 (dez horas e vinte minutos) com a 
presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Foi devolvido pelo Vereador Mizair Lemes Jr., o Projeto de Lei 
Complementar nº 010/14 para ser apreciado em Plenário. Às 10:41 (dez horas 
e quarenta e um minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a 
Sessão por dez(10) minutos para que o Senhor Manoel Bonfim – Presidente 
da União Geral dos Trabalhadores usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão 
às 10:47(dez horas e quarenta e sete minutos). Às 11:34 (onze horas e 
trinta e quatro minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a 
Sessão por dez(10) minutos para que o Senhor Fabrício – Representante da 
Secretaria do Trabalho usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 
11:38(onze horas e trinta e oito minutos). Discutiram o projeto os Vereadores: 
Geovani Antônio, Felizberto Tavares, Virmondes Cruvinel, Zander, Djalma 
Araújo, Anselmo Pereira, Drª Cristina e Elias Vaz. Foi apresentado requerimento 
para prorrogação da Sessão por 02(duas) horas e aprovado por 
unanimidade. Foi apresentado Acolhimento de Emenda dos Vereadores Elias 
Vaz e Geovani Antônio e foi rejeitado por maioria. Apresentado Acolhimento 
de 02(duas) Emenda do Vereador Virmondes Cruvinel e rejeitado por maioria. 
O Vereador Virmondes Cruvinel solicitou o registro em Ata que esta votando de 
acordo com a fala do Prefeito. O Vereador Paulo Magalhães solicitou o registro 
em Ata de sua fala: “Senhor Presidente, por ser o criador do ponto biométrico, 
logo que tomei posse, às vezes quando falta qualquer coisa aqui os Vereadores 
me cobram. Eu estava até sem ter prestado atenção no painel. O Vereador 
Eudes Vigor falou: “Olha Paulo, você é o fiscal do ponto biométrico. O Vereador 
Thiago não esta aqui presente e o nome dele está lá.” Foi quando eu questionei 
e gostaria de falar para o Vereador Anselmo que a Câmara não está    



,transmitindo, mas a filmagem está acontecendo.Tudo que foi dito hoje, Senhor 
Presidente, está sendo gravado, desde que começou aqui. Por sinal, Senhor 
Presidente, quero elogiar o trabalho desse moço, cinegrafista, tem prestado um 
bom trabalho, tanto nas noites que nós fazemos aqui as Sessões em 
homenagem ao cidadãos, bom trabalhador e hoje veio cedo, parabéns e muito 
obrigado. Eu quero que conte m Ata tudo que aconteceu nesta Casa, porque eu 
vou cobrar. Às 11:55 (onze horas e cinqüenta e cinco minutos) com a 
presença de 34 (trinta e quatro) Vereadores registrado na 3ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYARONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os 
requerimentos 6567 a 6627 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 13:00 (treze horas) o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



  

Ata da trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia quinze de maio de dois mil e 
quatorze (15.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, Vereador 
CLÉCIO ALVES, convidou o Vereador RICARDO LUIS para ler um trecho 
bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do 
artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 
TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. Às 09:45 (nove horas e 
quarenta e cinco minutos) com a presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores 
registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DR. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas de agradecimento pelo convite 
para entrega de título honorífico ao Cantor Lucas Lucco do Gerente da Agência 
Correios de Patrocínio-MG, Família Sérgio Marra, Vicente Marra e Otacílio 
Ferraz – Patrocínio-MG; Ofícios 494, 506, 507 e 508/14 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Antônio Uchôa, 
Geovani Antônio e Paulo da Farmácia; Ofício 150/14 do IMAS, em resposta ao 
requerimento da Vereadora Drª Cristina; Ofício 343/14 da Controladoria Geral 
do Município, em reposta ao requerimento do Vereador Djalma Araújo; Ofício 
150/14 do Ministério Público do Estado de Goiás, recomenda alterações no 
Projeto de Lei que organiza a Procuradoria Geral do Município de Goiânia; 
Ofício 328/14 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminha relatório das 
aplicações financeiras do mês de Janeiro de 2014. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da instalação de um degrau sobressalente nos ônibus que 
operam na Cidade de Goiânia e dá outras providências; Projeto de Lei que 
dispõe sobre a instituição do programa “Atendimento Pedagógico Hospitalar 
para Crianças e Adolescentes Hospitalizados” no âmbito do Município de 
Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que fica criada a Semana 
Municipal de Enfrentamento ao Abuso e Exploração Sexual Infanto-Juvenil no 
âmbito da Cidade de Goiânia e requerimentos endereçados ao Presidente da 



Casa, solicitando a reserva do Plenário, paras que seja feita a homenagem aos 
Empresários no ramo de combustíveis e no ramo de Loteria Esportiva, SEMOB, 
SMT e COMURG; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a 
SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG; PAULO 
MAGALHÃES, requerimento endereçado a SMT; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SMT e SEMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB  e COMURG; CARLOS SOARES, Projeto de Lei 
que dispõe sobre diretrizes e parâmetros para o desenvolvimento de políticas 
públicas educacionais voltadas à educação bilíngüe, libras, português escrito a 
serem implantadas e implementadas no âmbito do Município de Goiânia; 
RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; PAULO DA 
FARMÁCIA, Projeto de Lei que institui o estatuto dos portadores de obesidade 
no âmbito do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG; 
ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Secretário de Governo do Município e 
ao Prefeito Municipal as informações que especifica(viagem do Secretário 
Extraordinário de Planejamento e Gestão de Resultados, lotado na Secretaria 
do Governo Municipal, Nelcivone Soares de Melo, a empreender viagem à 
Costa do Sauípe no período de 26 a 30 de março de 2014; DRª. CRISTINA, 
requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB  e SMT. Às 09 (nove) horas e 25 (vinte e 
cinco) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e 
Welington Peixoto. Às 10:07 (dez horas e sete minutos) com a presença de 22 
(vinte e dois) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:09 (dez horas e nove minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei nº 031/14 do Executivo Municipal, que desafeta de sua destinação 
primitiva parte da área pública municipal APM 04 situada à Rua Flor-da-Noite, 
Jardim do Cerrado 3, com parecer pela aprovação, Relatora Vereador Célia 
Valadão – 2ª Votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 030/14 do Executivo Municipal, que desafeta área entre as ruas P-24, P-
26, P-29 e P-30 no Setor dos Funcionários e autoriza cessão de uso de área 
pública localizada as ruas P-16, P-24 e P-30, Setor dos Funcionários, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Geovani Antônio – 1ª Votação, 
Comissão de Constituição, Justiça  Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão da Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei nº 069/14 do Executivo Municipal, revoga dispositivos de leis 
que especifica e dá outras providências (fixação anual de quantitativos dos 
cargos efetivos do quadro de pessoal da Prefeitura de Goiânia), com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador Edson Automóveis – 1ª Votação, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Foi aprovado 



requerimento nº 6509/14 do Vereador Djalma Araújo. Projeto de Lei nº 
261/13 do Vereador Fábio Lima, dispõe sobre obrigatoriedade da existência de 
instalações sanitárias bebedouros de água nas dependências dos 
estabelecimentos bancários(públicos e privados) do Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador Paulo Magalhães – 2ª Votação, 
Comissão de Direitos Humanos  Cidadania, foi aprovado por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Às 11:00 (onze horas) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão para reunião com todos os Vereadores na Sala de 
Reunião da Presidência. Reaberta a Sessão às 11:35(onze horas e trinta e 
cinco minutos). Os Vereadores Paulo Magalhães e Zander, solicitaram o 
registro em Ata como visita honrosa da Dona Divina, Cleide e Gabriela(mãe, 
irmã e sobrinha do Vereador Zander, respectivamente). Os requerimentos 
6628 a 6715 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:08 (doze 
horas e oito minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 20 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia vinte de maio de dois mil e 
quatorze (20.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador PEDRO AZULÃO JR., que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, convidou o 
Vereador RICARDO LUIS para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador FÁBIO CAIXETA 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., – Presidente em exercício, 
FÁBIO CAIXETA – 1º Secretário em exercício e PAULO DA FARMÁCIA – 2º 
Secretário em exercício. Às 09:53 (nove horas e cinqüenta e três minutos) 
com a presença de 33 (trinta e três) Vereadores registrado na 1ª conferência 
de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN,   DR. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO 
GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 267/14 do 
Executivo Municipal – Veto Parcial ao Autógrafo de Lei Complementar nº 
001/14, oriundo do Projeto de Lei Complementa nº 50/13 – do Prefeito 
Municipal, Desafeta autoriza a alienação de áreas públicas municipais e dá 
outras providências. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Edsson Cândido Ribeiro e 
requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em comemoração e ao 158 anos da 
PM-Go e Audiência Pública para discutir: De quem é o corpo da mulher? 
DIVINO RODRIGUES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de 
cidadão goianiense ao Pr. Sebastião Monteiro de Jesus, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao Pr. Darlei Pereira de 
Sousa e requerimentos endereçados a COMURG e AMMA; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei 
que fica instituído o Programa Jovem Goianiense na Administração Pública 
Direta, Autárquica  Fundacional, por meio da contratação de instituições 
qualificadas em formação técnico profissional que tenham por objetivos a 
educação profissional e a assistência ao adolescente no Município de Goiânia e 
requerimentos endereçados a AMMA, Prefeito Paulo Garcia e COMURG; 



PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a regulamentação da 
cobrança de taxa de conveniência e custo de entrega pelas empresas 
prestadoras de serviços de venda de ingresso pela internet ou telefone no 
Município de Goiânia; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG e 
SMT; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, 
Prefeito Paulo Garcia e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem “A filhas de Jó e a Ordem Demoley”; DR. 
BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que denomina “Viaduto Elizabeth 
Fernandes da Silveira” o Viaduto construído na Marginal Botafogo esquina com 
a Rua 88, no Setor Sul, na cidade de Goiânia, no Estado de Goiás e 
requerimento endereçado a SEMOB; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que 
determina a fixação de placa de orientação o consumo sustentável nos 
estabelecimentos de ensino público e privado e dá outras providências e 
requerimento endereçado a SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG; RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a 
SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a SMT; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEE, AMMA, 
AGETOP, SME, SEMOB e SSP-GO; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 
endereçados ao Ministro da Educação, José Henrique Paim, Ministra do 
Planejamento, Orçamento e Gestão, Miriam Belchior e ao Ministro-Chefe da 
Casa Civil, Aloízio Mercadante; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG; 
THIAGO ALBERNAZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a regulamentação da 
pratica de esportes de remo nos lagos, lagoas e represas de Goiânia e 
requerimentos endereçados a SMT e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT. Às 09 (nove) horas 
e 36 (nove e trinta e seis) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, 
passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo 
Magalhães, Felizberto Tavares, Carlos Soares(PT), Deivison Costa(PT do B) e 
Tatiana Lemos(PC do B). Às 10:02 (dez horas e dois minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que o 
Senhor João Pires – Presidente do SINT-IFES-Go, usasse a Tribuna Livre. 
Reaberta a Sessão às 10:16(dez horas e dezesseis minutos). Às 10:24 (dez 
horas e vinte quatro minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 503/13 do Executivo Municipal,que 
introduz alterações na Lei nº 9.086 de 04 de outubro de 2011 e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador Richard Nixon, 1ª 
Votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia.   
Às 10:27 (dez horas e vinte e sete minutos) com a presença de 33 (trinta e 
três) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 



THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 11:13 (onze horas e treze minutos) o Senhor Presidente Clécio 
Alves, suspendeu a Sessão por 05(cinco) minutos para que o Senhor Valdete 
de Jesus Xavier – Representante dos Funcionários da AMMA usasse a Tribuna 
Livre. Reaberta a Sessão às 11:19(onze horas e dezenove minutos). Os 
Vereadores Drª Cristina e Clécio Alves, solicitaram o registro em Ata como visita 
honrosa do Senhor João Pires (Presidente da SINT-IFEG-GO), Dr. Luciano 
(Diretor da RECORD) e Coronel Romeu Gonçalves (ex-prefeito de Joviânia). Os 
requerimentos 6716 a 6949 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:22 (onze horas e vinte e dois minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia vinte e um de maio de dois mil e 
quatorze (21.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, convidou a 
Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e IZÍDIO 
ALVES – 2º Secretário em exercício. Às 09:44 (nove horas e quarenta e 
quatro minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado 
na 1ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 
Vereadores: CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN,   DR. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 268/14 do 
Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 028/14, oriundo 
do Projeto de Lei nº 108/13 – da Vereadora Drª Cristina, que institui o atestado 
educação nas escolas municipais e dá outras providências; Ofício 269/14 do 
Executivo Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 029/14, oriundo 
do Projeto de Lei nº 170/13 – do Vereador Paulo da Farmácia, que denomina de 
CMEI Demes Junio Divino de Freitas o Centro Municipal de Educação Infantil do 
Setor Residencial Balneário; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Ofícios 279, 356, 358, 360,366, 368 e 369/14 da 
Diretoria de Iluminação da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Anselmo Pereira, Tayrone Di Martino, Jorge do Hugo, Tatiana 
Lemos e Welington Peixoto; Ofícios 519, 524, 532, 531 e 552/14 do 
Presidente da COMURG, em resposta os requerimentos dos Vereadores 
Geovani Antônio, Edson Automóveis e Deivison Costa; Ofícios s/n do 
Secretário Municipal de Governo, agradecendo convite para participar da 
Sessão Solene para entrega de título honorífico às Senhoras Ana Manuela 
Azambuja, Jandira Pires e Mônica Sarto e ao Senhor Rômulo Sales; Ofício 
556/14 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, em resposta ao 
requerimento do Vereador Paulo Magalhães; Ofício 1502/14 da Secretaria 
Municipal de Saúde, em reposta ao requerimento do Vereador Paulinho Graus; 



Ofício419/14 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano 
Sustentável, em resposta ao requerimento do Vereador Zander; Ofício 1774/14 
da SANEADO, em resposta ao requerimento do Vereador Ricardo Luis; Ofício 
217/14 da Grande Loja Maçônica do estado de Goiás, agradecendo o convite 
em homenagem ao Dia do Maçom e Ofício 241/14 da Chefia de Gabinete do 
Governador,ema resposta ao requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel.   
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, aos Membros do Rotary Club de 
Goiânia Anhanguera e a Grande Loja Maçônica do estado de Goiás; DRª 
CRISTINA, Projeto de Lei que institui O Dia Municipal de Prevenção à 
Queimaduras no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia; PAULO 
MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados ao 
Comandante Geral da PM-GO, SEMOB, COMURG e SMT; ELIAS VAZ, 
requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de Finanças e ao Prefeito 
Paulo Garcia, solicitando informações específicas referente as receitas de ISS 
arrecadados no últimos dois anos das empresas que especifica, informações 
referente ao contrato firmados entre o Município de Goiânia e a instituição 
financeira BMG entre os anos de 2012/2013 e 2014 e informações da receita 
efetivamente arrecadada pelo Município de Goiânia nos anos de 2012 e 2013; 
EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO DA 
FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG e AMMA; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que obriga a inserção de mensagens educativas sobre 
o uso de drogas nos ingressos de shows culturais e esportivos voltados ao 
público infanto-juvenil e nos locais de eventos; RICARDO LUIS, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título de cidadão goianiense ao Senhor 
Antônio Lopes de Avelar e requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; 
PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre adequação da 
aposentadoria especial dos professores readaptados no Município de Goiânia, 
Projeto de Lei que obriga as casas de eventos e shows, teatros e similares a 
disponibilizarem cadeiras de roda e assento reservados para pessoas com 
deficiência física e com dificuldade de locomoção na cidade de Goiânia e dá 
outras providências; DR. BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a 
SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, SMGP, 
COMURG e SMS; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que cria e regulamenta 
uma URNA de reclamações nos Hospitais de rede Pública, Cais, PSF a e 
Prontos Socorros de Emergência e a obrigatoriedade dos Servidores de bens e 
serviços de disponibilizá-lo aos pacientes no Município de Goiânia, Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica, acrescenta parágrafo único ao art. 72 da Lei Orgânica 
do Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito 
Paulo Garcia; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEE, 
AMMA, COMURG e Moção de Cumprimento a Chapa 2 – Evoluir Direito – 
Centro Acadêmico Clóvis Bevilacqua; DEIVISON COSTA, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene 
para homenagear comerciantes, empresários  pessoas de destaque da região 
do Setor Cidade Jardim e realização de Sessão Solene para homenagear os 
desbravadores das estradas boiadeiros, os ferroviários e os servidores do 



antigo DERGO, CRISA e DNER;  Às 09 (nove) horas e 47 (quarenta e sete) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Drª 
Cristina(PSDB),  Virmondes Cruvinel Filho(PSD), Pedro Azulão Jr.(PSB), 
Tatiana Lemos(PC do B). Às 10:05 (dez horas e cinco minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 
070/14 do Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.218, de 28/12/2012 – 
adequação dos quantitativos do quadro de cargos comissionados de 
assessoramento – CCA, com parecer pela aprovação - 2ª votação, Relator 
Vereador Mizair Lemes Jr., Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi 
aprovado e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. O Senhor Presidente Vereador Clécio Alves, 
no uso de suas atribuições legais e com fundamento na norma transcrita do 
artigo 43, da Resolução nº 26 de 19 de dezembro de 1991, com alterações 
posteriores, Regimento Interno, RESOLVE constituir uma comissão integrada 
pelos Vereadores CIDA GARCÊZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FELIZBERTO TAVARES, PAULINHO GRAUS e WELINGTON PEIXOTO, para 
em representação desta Casa de Leis e junto ao Executivo Municipal, 
participarem dos estudos de elaboração de Projeto de Lei a ser encaminhado à 
Câmara Municipal e que disporá sobre a desafetação e cessão de áreas 
públicas para edificação de unidades habitacionais de interesse social. Às 
10:14 (dez horas e quatorze minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICARDO LUIS, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Mizair Lemes 
Jr. e Fábio Caixeta, solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do Senhor 
Napoleão(liderança da Região Noroeste) e os alunos do 6º período de 
Marketing da PUC-Goiás, representados pelo Professor Roberto Marinho. Os 
requerimentos 6950 a 7028 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 10:42 (dez horas e quarenta e dois minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de 
quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e cinco (05) minutos, do dia vinte e dois de maio de dois mil 
e quatorze (22.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, convidou a 
Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:38 (nove horas e trinta e oito 
minutos) com a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No 
Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 277/14 do Executivo Municipal, 
Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 007, que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
bares, restaurantes, lanchonetes, hotéis e estabelecimentos e similares 
informarem ao consumidor que é de pagamento opcional o acréscimo de 10% 
ou qualquer % a título de gorjeta. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados aos Membros 
do Rotary Club de Goiânia Anhanguera; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
institui o Esporte Paraolímpico nas escolas da rede municipal de ensino e dá 
outras providências, Projeto de Lei que institui no Município de Goiânia a 
“Semana de Prevenção e Combate à Depressão”, a ser lembrada na primeira 
semana domes de agosto de cada ano e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG  e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei 
que obriga a criação de vagas de estacionamento exclusivo para doadores de 
sangue em frente aos laboratórios e demais locais onde haja coleta de sangue 
no Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, AMMA e 
Prefeito de Goiânia; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
COMURG, SEMOB  e SMT; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados 
a SEMOB e SMT; ELIAS VAZ, requerimento endereçado a SMT, informações 
que especifica; RICARDO LUIS, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG  SEMOB. Às 



09:39 (nove horas e trinta e nove minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que o Senhor Magno 
Cesar(Defesa Civil – Corpo de Bombeiros) usasse a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às 09:51(nove horas e cinqüenta e um minutos). Às 09:54 (nove 
horas e cinqüenta e quatro minutos) com a presença de 24 (vinte e quatro) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO 
CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO 
CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 09:55 (nove horas e 
cinqüenta e cinco minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para 
a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 064/14 da Mesa Diretora, cria cargos na 
estrutura administrativa da Câmara Municipal de Goiânia(Assessor de 
Comunicação CC-2), com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador Carlos Soares, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade  e encaminhado a Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos. Às 09:58 (nove horas e cinqüenta e oito minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão para que o Secretário 
Municipal de Finanças – Senhor Jeoválter Corrêa, reunisse com os Senhores 
Vereadores e a imprensa na Sala de Reuniões da Presidência. Reaberta a 
Sessão às 10:12(dez horas e doze minutos). Os Vereadores Clécio Alves, Drª 
Cristina e Anselmo Pereira solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o 
Senhor Jair Taquari(Governador Rotary) e os servidores da Defesa Civil-Corpo 
de Bombeiros). Os requerimentos 7029 a 7228 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 10:12 (dez horas e doze minutos) o Senhor 
Presidente em exercício Vereador DIVISON COSTA, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para a próxima terça-feira de 
27(vinte e sete) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia vinte e sete de maio de dois mil 
e quatorze (27.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, convidou o 
Vereador RICARDO LIMA para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON 
PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON 
PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e ZANDER – 2º Secretário em exercício. 
Às 09:28 (nove horas e vinte e oito minutos) com a presença de 21 (vinte e 
um) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 276/14 do Executivo Municipal, 
encaminha Emenda Modificativa e Supressiva ao Projeto de Lei 220/13 que 
autoriza a permissão de uso da área pública municipal; Telegramas do 
Ministério a Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos para o Município de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros ao Município de Goiânia; Ofício 562/14 do 
Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento da Vereadora Drª 
Cristina; Ofícios 446 e 463/14 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Urbano Sustentável,  em resposta aos requerimentos dos Vereadores Clécio 
Alves; Ofícios 1460 e 1571/14 da Secretaria Municipal de Saúde, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Ricardo Luis e Fábio Lima; Ofício 
4465/14 do Chefe de Gabinete do Governador, em resposta ao requerimento 
do Vereador Ricardo Luis; Ofício Circular 006/14 da SEMARH, informando 
Acordo de Cooperação Técnica junto ao Ministério do Meio Ambiente para 
viabilizar a elaboração do Plano Estadual de Recursos Hídricos de Goiás; 
Ofício 1273/14 da Controladoria geral do Estado de Goiás, agradecendo 
convite  para participar da Sessão Solene de entrega de título de cidadão 
goianiense ao Senhor André Mansur de Carvalho; Ofício 393/14 da CEF, 
informando sobre o contrato de financiamento celebrado com a CEF com 
recursos do FGTS junto a Prefeitura Municipal de Goiânia. Apresentaram 
matéria os seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 



endereçados ao Prefeito Paulo Garcia, COMURG e Governador Marconi Perillo; 
DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a SEMOB; PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DR. 
BERNARDO DO CAIS, requerimento endereçado a COMURG; FÁBIO LIMA, 
requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SMT e SEMOB; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
SEMOB e SMT; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a SEMOB; 
RICARDO LUIS, requerimento endereçado a COMURG; DRª CRISTINA, 
requerimento endereçado ao Governador Marconi Perillo; VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO, requerimentos endereçados a SSP-GO, COMURG, SEMOB 
e CMTC; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB  e 
COMURG; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado a Secretária 
Municipal de Educação – convite a Neyde Aparecida da Silva, para prestar 
esclarecimentos a respeito do déficit de vagas nos CMEI’ e das obras 
paralisadas dos mesmos; THIAGO ALBERNAZ, requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; ELIAZ VAZ, requerimento endereçado ao Secretário 
Municipal e Prefeito Municipal, informações que especifica. Às 09 (nove) horas 
e 30 (trinta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Pedro Azulão Jr., 
Djalma Araújo, Paulo Magalhães, Geovani Antônio(PSDB) e Felizberto 
Tavares(PT). Às 10:13 (dez horas e treze minutos) com a presença de 27 
(vinte e sete) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 
09:55 (nove horas e cinqüenta e cinco minutos) o Senhor Presidente 
Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. VETO INTEGRAL nº 004/14 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 003/14 que define a 
ocupação de “Doula” e sua atuação, determinando que os Hospitais e 
Maternidades da rede Pública Municipal ficam obrigados a permitir a presença 
de “Doulas” durante todo o período de trabalho de parto e pós-parto,(Vereadora 
Drª Cristina), com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador Edson 
Automóveis, Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito. VETO INTEGRAL nº 009/14 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 016/14 que versa 
sobre a construção e implantação de um Skatepark na Praça situada na Av. 
Cristalino esq. Com Alameda Rio das Graças e Rua X-10, (Vereador Welington 
Peixoto) com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador Edson 
Automóveis, Votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito. Às 11:21 (onze horas e vinte e um 
minutos) com a presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 3ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 



ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Projeto de Lei nº 055/14 do Vereador Paulinho Graus, que declara de 
Utilidade Pública Municipal o Rotary Club de Goiânia Anhanguera, com parecer 
pela aprovação, 1ª Votação – Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foram aprovados por 
unanimidade os requerimentos nºs. 1074/14 da Vereadora Drª Cristina e 
6091/14 do Vereador Carlos Soares. O Vereador Pedro Azulão Jr. solicitou o 
registro em Ata de sua fala na Tribuna do Pequeno Expediente. “Eu quero que 
conste em Ata o meu posicionamento. Vou estar lá para defender os direitos do 
povo, não estou lá para defender direito de Secretário, não estou lá para 
defender interesses da prefeitura. Se a prefeitura está passando dificuldades 
tem um culpado nisso, e é isso que nós precisamos saber. Começaram muito 
mal. Eu fico assim, o Jeovalter, uma pessoa tão boa. Eu ainda dei um prazo 
para ele conhecer melhor, para ver o tamanho da latada em que entrou por ser 
Secretário. Ele não vai dar conta de administrar aquela secretaria, mas não irei 
criticá-lo tenho até o dia 20, pedi os dados oficiais para ele, mas dados de fácil 
entendimento, porque senão eu irei do dia 20 próximo, começar a criticar. 
Criticar não, mostrar os dados reais para ele.” Às 11:52 (onze horas e 
cinqüenta e dois minutos) com a presença de 19 (dezenove) Vereadores 
registrado na 4ª conferência de quorum do Plenário estando presente os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 
ALVES, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores 
Paulinho Graus, Clécio Alves, Felizberto Tavares e Anselmo Pereira 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa o ex-vereador Zé Glória, o ex-
Secretário do gabinete Civil do Município de Goiânia – Dr. Jairo Bastos, 
Senhora Maria Amélia, Sr. Lindomar Gomes e Senhores Ronaldo e 
Nonato(Rotary Club). Os requerimentos 7229 a 7329 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:55 (onze horas e cinqüenta e cinco 
minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário:  



  

Ata da quadragésima (40ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e oito de maio de dois 
mil e quatorze (28.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a quadragésima (40ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
convidou o Vereador FÁBIO CAIXETA para ler um trecho bíblico e em seguida, 
o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e DR. GIAN – 
2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 277/14 do Executivo Municipal Ofício Circular 125/14 do Instituto de 
Educação e Gestão Pública, comunicando da realização do I Seminário: O 
Poder Legislativo e as Políticas Públicas a se realizar nos dias 06 e 07 de 
agosto de 2014 no Auditório Costa Lima, na Assembléia Legislativa do Estado 
de Goiás; Requerimento do Vereador Virmondes Cruvinel Filho, requer 
exclusão de seu nome na relação de Vereadores para a elaboração da nova 
Planta de Valores; Ofício 371/14 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando Relatório das Aplicações Financeiras do mês de Fevereiro de 
2014. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO 
MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, Vereador 
Clécio Alves; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB; 
DR. GIAN, req1uerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT;  
RICARDO LUIS, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem a cantores goianos segmento 
gospel; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
FÁBIO LIMA, requerimento endereçado ao Prefeito Paulo Garcia; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG. Os 
requerimentos 7330 a 7 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 
09:31 (nove horas e trinta e um minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 039/13 do 
Executivo Municipal, revoga a Lei Complementar nº 238, de 08 de janeiro de 
2013, que dispõe sobre a criação de um Pólo Industrial Empresarial e de 
serviços, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador Djalma 
Araújo, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, está em 
fase de votação. Às 09:43 (nove horas e quarenta e três minutos) com a 
presença de 18 (dezoito) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum 
do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 



JR., PAULO MAGALHÃES, RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TAIRONE DI MARTINO e WELINGTON PEIXOTO. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores: Anselmo Pereira, Carlos Soares, 
Djalma Araújo, Edson Automóveis, Eudes Vigor, Geovani Antônio, Paulo 
Borges, Pedro Azulão Jr., Thiago Albernaz, Virmondes Cruvinel e Zander. 
Os requerimentos 7330 a 7361 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 09:46 (nove horas e quarenta e seis minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por 
falta de quorum qualificado e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.  
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
 

  



  

Ata da quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia vinte e nove de maio de dois mil 
e quatorze (28.05.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
convidou o Vereador DR. GIAN para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e ZANDER – 
2º Secretário em exercício. Às 09:36 (nove horas e trinta e seis minutos) com 
a presença de 27 (vinte e sete) Vereadores registrado na 1ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE DIMARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a 
COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB; CIDA 
GARCÊZ, Projeto de Lei que dispõe sobre a permanência da equipe de 
paramédicos e ambulância nos locais de realização de provas para vestibulares, 
seleções, concursos públicos ou privados, shows e demais eventos similares no 
âmbito do município de Goiânia; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado 
a SEMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e 
COMURG; PAULO BORGES, requerimentos endereçados a COMURG; 
TAQTIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SSP-GO, SME e Prefeito 
Municipal; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre o 
rompendo o silêncio no âmbito do Município de Goiânia e dá outras 
providências e requerimentos endereçados a COMURG; DR. BRNARDO DO 
CAIS, requerimento endereçado a COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, 
requerimentos endereçados a COMURG e SMT; VIRMONDES CRUVINEL, 
Projeto de Emenda à Lei Orgânica que altera redação do inciso III do artigo 6º e 
o “caput” e § 1º do artigo 90, da Lei Orgânica do Município de Goiânia para 
ampliar a participação popular em iniciativa legislativa na forma que especifica e 
requerimento endereçado a SEMUS e Prefeito Municipal; DJALMA ARAÚJO, 



Projeto de Lei que regulamenta o serviço de transporte individual de 
passageiros – Táxi no Município de Goiânia, bem como a transferência das 
outorgas da exploração do serviço, revoga a Lei nº 8.277, de 03 de setembro de 
2004 e a Lei nº 8.531, de 27 de abril de 2007 e dá outras providências; DRª 
CRISTINA, requerimento endereçado a SMS. Às 09 (nove) horas e 23 (vinte e 
três) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o 
Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, 
Zander e Carlos Soares. Às 10:28 (dez horas e vinte e oito minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos 
para que o Senhor Wildo do Souza – Cooperativa Goiânia Viva, usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:40(dez horas e quarenta minutos). 
Às 10:40 (dez horas e quarenta minutos) com a presença de 30 (trinta) 
Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:41 (dez horas e quarenta e um 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei Complementar nº 039/13 do Executivo Municipal, revoga a 
Lei Complementar nº 238, de 08 de janeiro de 2013, que dispõe sobre a criação 
de um Pólo Industrial Empresarial e de serviços, com parecer pela aprovação, 
2ª votação – Relator Vereador Djalma Araújo, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, está em fase de votação. Os Vereadores 
Deivison Costa, Fábio Lima e Felizberto Tavares, justificaram suas ausências 
através de ofício. Os requerimentos 7362 a 7513 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 10:48 (dez horas e quarenta e oito minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por 
falta de quorum e convocou outra para a próxima terça-feira dia 03 de junho no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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2º Secretário:  
  



  

Ata da quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia três de junho de dois mil e 
quatorze (03.06.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e GEOVANI 
ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. Às 09:35 (nove horas e trinta e cinco 
minutos) com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, 
TAYRONE DIMARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofício: Ofício 287/14 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 032/14, que dispõe sobre 
mudança do nome da Rua Campos no Jardim Guanabara, para Rua Professora 
Yolanda(Vereador Jorge do Hugo); Ofício 289/14 do Executivo Municipal, Veto 
Parcial ao Autógrafo de Lei nº 033/14 que dispõe sobre o reaproveitamento do material 
orgânico da poda de árvores e outros no Município de Goiânia(Vereador Paulo 
Borges); Telegramas do Ministério da Saúde, Fundo Nacional de Saúde, 
comunicando liberação de recursos financeiros a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Educação, Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, comunicando liberação de recursos financeiros a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Ofícios 583 e 584/14 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Geovani Antônio e Tayrone Di Martino; Ofício 837/14 
da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofícios 1585, 
1586, 1587 e 1588/14 da Secretaria de Estado da Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Thiago Albernaz e Virmondes Cruvinel Filho; Ofício s/n 
do Secretário Municipal de Governo, agradecendo convite para participar da Sessão 
Solene em homenagem aos Trabalhadores da Segurança Pública; Ofício s/n do Chefe 
de Gabinete do Governador, em resposta ao requerimento do Vereador Paulo 
Magalhães; Ofícios 403 e 404/14 da Caixa Econômica Federal, informando sobre 
contrato celebrado entre a CEF e Município de Goiânia; Comunicado da NET, 
quitação anual dos faturamentos mensais de 2009 a 2013; Ofício s/n do Senhor 
Raymundo N. de Abreu, informando sobre manifesto cívico (acerca de cemitérios de 
sucatas abandonados e outros) com cópia de documento protocolizado junto ao 

Ministério da Justiça. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 



VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMMA e CMTC; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 
CARLOS SOARES, Projeto de Lei que institui no calendário oficial do Município 
de Goiânia, o Dia do Surdo e da Educação Bilíngüe; RICARDO LUIS, 
requerimento endereçado a SMT; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 
endereçados  SEMOB, SMT e COMURG; ZANDER, requerimentos 
endereçados a SEMOBSMT e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 
requerimentos endereçados  a COMURG; FÁBIO LIMA, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Robson Gonçalves Silva pelos estimados serviços prestados ao Município de 
Goiânia, Projeto de Lei que isenta os eventos realizados por instituições 
filantrópicas, religiosas, arte e cultura e associação de moradores das taxas de 
AMMA e dá outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB, 
AMMA e COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que afixe nas salas de 
aula o número do telefone do disque denúncia e dê outras providências, contra 
qualquer tipo de violência, abuso e assédio sexual cometido contra menores, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade dos shoppings centers 
disponibilizarem pineis orientadores de localização e piso tátil nas formas que 
especifica e dá outras providências; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a SMT, SEMOB  e COMURG; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB e COMURG; FÁBIO CAIXETA, requerimento 
endereçado a SEMOB; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Secretário 
Municipal de Governo e Prefeito Municipal de Goiânia, informações que 
especifica(cópia do contrato com a empresa HL Locadora; TAYRONE DI 
MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a liberação de acesso, nos ventos públicos e privados, 
junto ao Autódromo Internacional d Goiânia, independente de pagamento, em 
favor dos chefes de equipe, preparadores, pilotos, ex-pilotos e mecânicos, 
cadastrados nas Federações Goianas de Automobilismo e Motociclismo e dá 
outras providências; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a SEMOB 
e SSP-GO; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando providências para oportunizar a fala da Desembargadora Elza 
Cândida da Silveira – Presidente do Tribunal Regional do Trabalho no dia 18 de 
junho para falar sobre o Programa de Erradicação do Trabalho Infantil(PET). Às 
09 (nove) horas e 38 (trinta e oito) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os 
Vereadores Felizberto Tavares, Zander(PSL). Às 10:13 (dez horas e treze 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 10(dez) 
minutos para que o Senhor Manoel Divino  - Associação dos Moradores usasse 
a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:25(dez horas e vinte e cinco 
minutos). Às 10:28 (dez horas e vinte e oito minutos) com a presença de 30 
(trinta) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE 

DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:41 



(dez horas e quarenta e um minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  
passou para a Ordem do Dia. Veto nº 007/14 do Executivo Municipal, Veto 
ao Autógrafo de Lei nº 015/14, que institui o Dia da Proclamação ao Mundo para 
Família(Vereador Jorge do Hugo) sem parecer – avocado, Votação Única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi rejeitado o Veto por maioria  
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Às 11:21 (onze horas e vinte e um minutos) com a presença de 28 
(vinte oito) Vereadores registrado na 3ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE 

DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Veto nº 
008/14 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 013/14, 
versando sobre utilidade pública a entidade Assembléia de Deus Ministério 
Cristo Esperança(ex-Vereador Santana Gomes), sem parecer – avocado, 
Votação Única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o 
Veto por maioria  encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei Complementar nº 039/13 do Executivo 
Municipal, revoga a Lei Complementar nº 238, de 08 de janeiro d 2013, que 
dispõe sobre a criação de um Pólo Industrial Empresarial e de Serviços, com 
parecer pela aprovação, relator Vereador Djalma Araújo – 2ª votação, Comissão 
de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei Complementar. Projeto de Lei nº 503/13 do 
Executivo Municipal, que introduz alterações na Lei nº 9.086 de 04 de outubro 
de 2011 e dá outras providências, com parecer pela aprovação, relator 
Vereador Welington Peixoto, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, está em fase de votação. A Vereadora Cida Garcêz 
justificou sua ausência através de ofício. Os Vereadores Mizair Lemes Jr., 
Welington Peixoto e Fábio Lima solicitaram registro em Ata como visita 
honrosa os Senhores: Luiz Inácio(Secretário da Juventude), Breno Alves, 
César, Leonardo Arruda, os conselheiros tutelares Olegário, Paulinho e Cardoso 
e os ex-conselheiros tutelares Pedro Dantas e Carlos Elias. Os requerimentos 
7514 a 7683 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com 
o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:10 (doze 
horas e dez minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário:  



  

Ata da quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia quatro de junho de dois mil e 
quatorze (04.06.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES para ler um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e GEOVANI 
ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. Às 09:39 (nove horas e trinta e nove 
minutos) com a presença de 20 (vinte) Vereadores registrado na 1ª 
conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO 
DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes ofício: Ofício Circular 
004/14 do Presidente da Comissão Mista – Vereador Paulo Borges, 
comunicando o adiamento da vinda do Prefeito Paulo Garcia à Câmara 
Municipal, para o dia 18 de junho às 08:00(oito horas); Ofício Circular 003/14 
do Senado Federal – Instituto Legislativo Brasileiro – ILB – Programa 
Interlegis, comunicando que oferecerá ao longo de 2014, quatro ofertas de 
cursos à distância com tutoria, voltados exclusivamente para atender as 
necessidades de capacitação dos Servidores do Poder Legislativo. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; IZÍDIO ALVES, 
Projeto de Lei que dispõe sobre o tempo máximo de espera para o atendimento 
dos usuários em ambulatórios e consultórios médico, particulares e da rede 
pública e privada do município de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados a 
COMURG e Moção de Apoio ao Jornalista Marcelo Rosa, editor de 
Telejornalismo da TV Anhanguera; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que 
institui a “Semana Municipal de orientação, prevenção contra o câncer nos 
órgãos genitais masculinos no Município de Goiânia  dá outras providências e 
requerimentos endereçados SMT e COMURG; ROGÉRIO CRUZ, 
requerimentos endereçados a COMURG  e CMTC; DR. BERNARDO DO CAIS, 
requerimento endereçado a SEMOB; RICARDO LUIS, requerimentos 
endereçados a SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG  e 
AMMA; RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 



honorífico de cidadania goianiense a “Jânio Carlos Alves Freire” conhecido 
como Jânio Darrot e dá outras providências; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
toda Diretoria da Federação do Comércio do Estado de Goiás – 
FECOMÉRCIO/GO; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que inclui no 
calendário cívico e cultural do Município de Goiânia, o vento ADORAI, em 
Goiânia. Às 09 (nove) horas e 37 (trinta e sete) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 
Tribuna o Vereador Geovani Antônio. Às 09:57 (dez horas e quarenta e um 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei nº 503/13 do Executivo Municipal, que introduz alterações na 
Lei nº 9.086 de 04 de outubro de 2011 e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, relator Vereador Welington Peixoto, 2ª votação, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 064/14 da Mesa Diretora, cria cargos na 
estrutura administrativa da Câmara Municipal de Goiânia(Assessor de 
Comunicação CC-2), com parecer pela aprovação, relator Vereador Nizair 
Lemes Jr., 2ª votação, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 030/14 do 
Executivo Municipal, desafeta área entre as ruas P-24, P-26, P-29 e P-30 no 
Setor dos Funcionários e autoriza cessão de uso da área pública localizada às 
ruas P-16, P-24 e P-30, Setor dos Funcionários, com parecer pela aprovação, 
relatora Vereadora Tatiana Lemos, 2ª votação, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 484/13 do Vereador Paulo Magalhães, 
dispõe sobre a obrigatoriedade de manutenção de no mínimo 02 (duas) 
pessoas por unidade, capacitadas e treinadas em curso de socorros de 
urgência, em toda instituição de ensino fundamental, creches e berçários no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, relator Vereador Pedro 
Azulão Jr., 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado pedido de vista a Vereadora Célia Valadão. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 014/14 do Vereador Antônio Uchôa, concede título de cidadão 
goianiense ao excelentíssimo senhor Waldir Soares de Oliveira, com parecer 
pela aprovação, relator Vereador Pedro Azulão Jr., votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo nº 021/14 do Vereador Eudes Vigor, concede título de 
cidadão goianiense ao senhor Waldemir Malaquias da Silva, pelos seus 
inestimáveis serviços prestados em benefício da comunidade dessa capital, 
com parecer pela aprovação, relator Vereador Geovani Antônio, votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Projeto de Decreto Legislativo nº 025/14 do Vereador Felizberto 
Tavares, concede título de cidadão goianiense ao senhor Rodrigo Alves 
Carvelo, pelos relevantes serviços prestados à comunidade dessa capital, com 
parecer pela aprovação, relator Vereador Edson Automóveis, votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 



encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Decreto. Foi aprovado por unanimidade o requerimento nº 7514 do Vereador 
Elias Vaz. Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 011/09 da Vereadora 
Tatiana Lemos, altera o parágrafo único do art. 165, da Lei Orgânica do 
Município (alteração dos nomes das vias e logradouros públicos), com parecer 
pela aprovação, relator Vereador Anselmo Pereira, 1ª votação, Comissão Mista, 
esta em fase de votação. Às 10:09 (dez horas e nove minutos) com a 
presença de 22 (vinte e dois) Vereadores registrado na 2ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores Deivison Costa e Djalma 
Araújo justificaram suas ausências através de ofício. Os Vereadores Paulo 
Magalhães e Ricardo Luis solicitaram registro em Ata como visita honrosa os 
Senhores: Pastor Martiniano e o Secretário de Estado das Cidades – João 
Balestra. Os requerimentos 7684 a 8006 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 10:44 (dez horas e quarenta e quatro minutos) o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por 
falta de quorum e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
 

2º Secretário:  
  



  

Ata da quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia cinco de junho de dois mil e 
quatorze (05.06.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 
convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e ZANDER – 
2º Secretário em exercício. Às 09:32 (nove horas e trinta e dois minutos) com 
a presença de 33 (trinta e três) Vereadores registrado na 1ª conferência de 
quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ASELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 
GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PAULINHO GRAUS, 
PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos os seguintes 
ofício: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Ofício s/n da Elevadores Atlas Shindler, quitação de todas as 
obrigações relacionadas do ano de 2013; Ofícios 121 a 137/14 do Diretor de 
Gestão de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Antônio Uchôa, Célia Valadão, Drª Cristina, Fabio Lima, Izídio 
Alves, Jorge do Hugo, Mizair Lemes Jr., Paulo da Farmácia, Rogério Cruz, 
Tayrone Di Martino, Thiago Albernaz, Virmondes Cruvinel, Zander e Welington 
Peixoto; Ofícios 598, 600 e 615/14 do Presidente da COMURG, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores Zander, Anselmo Pereira e Geovani 
Antônio; Ofício 206/14 da CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador 
Paulo da Farmácia; Ofício 388/14 da Diretora de Iluminação Pública da 
COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador Tayrone Di Martino; 
Ofício Circular do Deputado Federal Jovair Arantes, pronunciamentos na 
Sessões dos dias 07 e 14 de maio de 2014; Ofício Circular 005/14 do Senado 
Federal - Procuradoria Especial da Mulher, criação de Procuradoria da 
Mulher. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de identificação de passageiros de 



táxi, no Município de Goiânia e dá outras providências; ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que institui o 
Programa de vacinação domiciliar de idosos no Município de Goiânia, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Yvan Avena e requerimentos endereçados a COMURG; RICARDO 
LUIS, requerimento endereçado a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimento endereçados a SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos 
endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
toda Diretoria da Federação do Comércio do Estado de Goiás – 
FECOMÉRCIO/GO e COMURG; CARLOS SOARES, requerimentos 
endereçados a COMURG e SMT; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados 
a Escola Educação Adventista e constar em Ata o Dia Mundial do Meio 
Ambiente; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG; 
TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a COMURG. Às 09:43 (nove horas e quarenta e 
três minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 
10(dez) minutos para que os Senhores Antônio e Elianir – Representantes dos 
Trabalhadores da Educação para usarem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão 
às 10:51(dez horas e cinqüenta e um minutos). Às 09:53 (nove horas e 
cinqüenta e três minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a 
Sessão. Reaberta a Sessão às 10:31(dez horas e trinta e um minutos). O 
Vereador Rogério Cruz justificou sua ausência através de ofício. Os 
requerimentos 8007 a 8137 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 10:31 (dez horas e trinta e um minutos) o Senhor 
Presidente em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO, encerrou a presente 
Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 10 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia dez de junho de dois mil e 
quatorze (10.06.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a  
convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho bíblico e em seguida, 
o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em exercício Vereadora CÉLIA 
VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofício: Telegramas 
do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 174/14 do 
Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, agradecendo convite desta em 
comemoração dos 140 anos do Judiciário Goiano; Ofícios Circular 022/14 do 
Secretário Municipal de Gestão de Pessoas, solicita providências quanto à 
recomendação do Ministério Público do Estado de Goiás; Ofícios 008, 009 e 
010/14 do Diretor de Gestão de Urbanismo da COMURG, em resposta aos 
requerimentos do Vereador Izídio Alves. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: THIAGO ALBERNAZ, requerimento endereçado a Mesa Diretora, 
solicitando o desarquivamento do Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2014; 
CÉLIA VALADÃO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a realização de Sessão Especial em homenagem aos 30 anos do 
Programa Frutos da Terra; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimento endereçado a 
COMURG;  ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG e 
ao Governador Marconi Perillo; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 
endereçados a SMT, COMURG e SEMOB; DR. BRNARDO DO CAIS, 
requerimento endereçado a SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a Câmara Municipal veicular as Leis Municipais vigentes, pelas 
emissoras de rádio de Goiânia e dá outras providências e requerimento 
endereçado aos familiares do jogador Fernando Lúcio da Costa(Fernandão) 
pelo seu falecimento; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
COMAURG, SEMOB  e SMT; DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
inclusão, nos cursos de formação dos profissionais da educação, saúde, 
assistência social e segurança pública de conteúdos programáticos, referentes 
à identificação de maus tratos, negligência  de abuso sexual praticados contra 
crianças e adolescentes e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
DRª CRISTINA, Projeto de Lei que estabelece um percentual de profissionais 
psicólogos nas instituições de Saúde do Município de Goiânia e requerimentos 
endereçados ao Governador Marconi Perillo, 1ª Dama e Presidente da OVG – 
Valéria Jaime Peixoto Perillo, moção de pesar pelo falecimento do jovem Felipe 



Iohan de Siqueira  do Senhor Antônio Pádua Ferreira; DEIVISON COSTA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento dos Projetos de Lei 267/11, 270/11, 268/11, 265/11, 269/11 e 
266/11; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB, 
COMURG e SMT; MESA DIRETORA, Projeto de Lei que concede reviso geral 
de remuneração aos servidores da Câmara Municipal de Goiânia, na forma que 
especifica. Às 09 (nove) horas e 25 (vinte e cinco) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a 
Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães, Elias Vaz e Djalma Araújo. Às 09:44 
(nove horas e quarenta e quatro minutos) com a presença de 26 (vinte e 
seis) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário estando 
presente os seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICARDO LUIS, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Às 10:04 (dez horas e quatro minutos) com a presença 
de 30 (trinta) Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário 
estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 
SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10:05 (dez horas e cinco 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. 
REGIME DE URGÊNCIA nº 001/14, representar contra as infrações político-
administrativas praticadas pelo Prefeito Municipal Paulo Garcia, foi rejeitado por 
maioria com 21(vinte um) votos Não, 09(nove) Sim e 01(uma) Abstenção. Às 
10:23 (dez horas e vinte e três minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu por tempo indeterminado por causa da invasão dos 
Trabalhadores  das Educação do Município de Goiânia. Reaberta a Sessão no 
dia seguinte, 11 de junho às 09:05(nove horas e cinco minutos), no 
Auditório Jaime Câmara O Vereador Richard Nixon justificou sua ausência 
através de ofício. Os requerimentos 8138 a 8241 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 09:05 (nove horas e cinco minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros 
da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário:  



  

Ata da quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia onze de junho de dois mil e 
quatorze (11.06.2014), no Auditório Jaime Câmara, teve início a 
quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou 
a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler o Expediente sobre Mesa, sendo assinado 
pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofício: Ofício 306/14 do Executivo 
Municipal, encaminha Projeto de Lei que Afeta e autoriza a Cessão de uso de 
áreas públicas municipais e dá outras providências; Requerimento nº 954/14 
do Advogado Dr. Benedito Estevam de Matos, requer medidas urgentíssima 
para o restabelecimento da Paz Social, principalmente no fundo do 
supermercado Tatico e adjacências – Jardim América; Telegrama da Câmara 
dos Deputados – recursos do orçamento da União pagos ao Município de 
Goiânia; Ofício 473/14 da Câmara Municipal de Inhumas, agradecendo 
convite para participar da Sessão Solene de entrega de título aos Senhores 
Vanderlan Domingos, Tênio do Prado e Dioji Ikeda; Ofícios 1542 e 1544/14 da 
Secretário Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores Virmondes Cruvinel e Paulo Borges; Ofícios 659 e 675/14 da 
Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores Paulo Magalhães e Paulinho Graus. Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, 
SMT e SEMOB e ao Comandante Geral da PM-Go; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimento endereçado a SMT; RICARDO LUIS, requerimentos endereçados 
a SANEAGO e SEMOB; DRª CRISTINA, Projeto de Lei que estabelece a 
obrigatoriedade de sinalização dos Terminais Telefônicos de uso Público, com o 
objetivo de evitar acidentes envolvendo pessoas com deficiência visual e 
requerimentos endereçados a COMURG e Moção de apoio ao Padre César 
Garcia pela luta e trabalho desenvolvido frente a Igreja Católica. Às 09 (nove) 
horas e 11 (onze) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo 
Magalhães, Clécio Alves e Zander. Às 09:59 (nove horas e cinqüenta e nove 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei 119/14 do Executivo Municipal, que dispõe sobre as Diretrizes 
para Elaboração da Lei Orçamentária (exercício de 2015) e dá outras 
providencias, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador 
Tayrone Di Martino – Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Diretoria Legislativo para retornar na Pauta da Ordem do Dia da 
próxima Sessão. Projeto de Lei 104/12 do Vereador Paulo Borges, proíbe 
aos estabelecimentos comerciais do Município de Goiânia a exigência do valor 
mínimo para compras com cartão de crédito, com parecer pela aprovação, 2ª 



votação, Relator Vereador Paulinho Graus – Comissão dos Direitos do 
Consumidor, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
187/12 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a gratuidade de transporte 
coletivo urbano municipal aos desempregados, sem parecer conclusivo -
avocado, 2ª votação, Comissão do Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado 
pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Os requerimentos 8138/14 do 
Vereador Thiago Albernaz e 8140/14 do Vereador Deivison Costa, foram 
aprovados por unanimidade. Projeto de Lei 112/13 do Vereador Anselmo 
Pereira, considera de utilidade pública municipal O Instituto Educacional e 
Adoção Manancial da Vida, com Sede na Alameda Botafogo s/n, Qd. 27, Casa 
02, Lt. 01 – Setor Pedro Ludovico, com parecer pela aprovação, 2ª votação, 
Relator Vereador Virmondes Cruvinel – Comissão da Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 138/13 da Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre a criação da Campanha 
Educativa Salvando Vidas, sem parecer conclusivo - avocado, 2ª votação, 
Comissão dos Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 168/13 do Executivo Municipal, dispõe sobre 
a criação do Fundo Municipal de Trânsito, Transporte e Mobilidade – FMTTM, 
com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Welington Peixoto – 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado pedido de vista ao 
Vereador Zander. Projeto de Lei 186/13 da Vereadora Cida Garcêz, denomina 
Praça Maurício Garcêz Henrique o logradouro sem denominação situado entre 
as Ruas 1018, 1017, 1007 e Major Atanagildo Queiroz França, no Setor Pedro 
Ludovico Teixeira, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi retirado de Pauta pela autora. Projeto de 
Lei 199/13 do Vereador Eudes Vigor, denomina Professora Laurinda Davi de 
Carvalho a Escola em Tempo Integral no residencial Itamaracá, com parecer 
pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Divino Rodrigues – Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 251/13 do Vereador Welington Peixoto, 
dispõe sobre a instalação de banheiros e bebedouros d’agua em cartórios e 
contém outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator 
Vereador Paulo da Farmácia – Comissão do Direito da Criança e do 
Adolescente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
277/13 do Vereador Djalma Araújo, altera a Lei nº 8.862,de 02 de dezembro 
de 2009 que institui o serviço de transporte escolar no Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Izídio Alves – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado pedido de vista a 
Vereadora Célia Valadão. Projeto de Lei 321/13 do Vereador Dr. Gian, passa 
para o calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o evento 
“apaixonados” (anualmente no feriado de carnaval) do Ministério atitude da 
Igreja Fonte da Vida, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador 
Paulo Magalhães – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei 415/13 do 



Vereador Divino Rodrigues, institui o “Dia do Desperta Goiânia” a ser 
comemorado anualmente no último domingo do mês de julho, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Carlos Soares – Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 481/13 do Vereador Paulo Borges, institui o 
Dia Municipal de Conscientização da Violência contra o idosos no Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Eudes Vigor – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 485/13 da Vereadora Célia 
Valadão, dispõe sobre desafetação de área pública localizada na Rua B-16 na 
Vila Novo Horizonte, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador 
Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 020/14 do Vereador Dr. Gian, altera a 
Lei Municipal nº 9.253 de 22/04/13 (Lei que institui no Município de Goiânia o 
Dia Municipal de Conscientização do Autismo), com parecer pela aprovação, 1ª 
votação, Relator Vereador Geovani Antônio – Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Os requerimentos 8242 a 8259 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a 
Sessão os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 11:55 (onze horas e cinqüenta e cinco minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 

2º Secretário:  
  



  

Ata da quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia doze de junho de dois mil e 
quatorze (12.06.2014), no Auditório Jaime Câmara, teve início a 
quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou 
o Vereador ZANDER para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON 
PEIXOTO para ler as Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento 
Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, 
WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofício: 
Ofício 309/14, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 038/14, oriundo do 
Projeto de Lei 261/13 do Vereador Fábio Lima, que dispõe sobre 
obrigatoriedade da existência de instalações sanitárias e bebedouros de água 
nas dependências dos estabelecimentos bancários; Ofício 310/14, Veto Parcial 
ao Autógrafo de Lei nº 041/14, oriundo do Projeto de Lei 503/13 do 
Executivo Municipal, que introduz alterações na Lei nº 9.089 (FUMCADES); 
Ofícios 631 e 633/14 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Geovani e Paulo da Farmácia; Ofícios 2357/14 
da Secretaria de Estado de Gestão e Planejamento, agradecendo convite 
para participar da entrega de título honorífico de cidadão goianiense; 
Ofício426/14 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminha relatório das 
aplicações financeiras do Mês de Março/14; Telegrama do Ministério da 
Educação, informando liberação de recursos ao Município de Goiânia. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: ZANDER, requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT e ao Comandante Geral da PM-Go; 
WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e 
COMURG; TYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; DIVINO RODRIGUES, requerimento endereçado a COMURG; PAULO 
BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a utilização de dispositivo sonoro 
nos veículos de transporte coletivo de passageiros na cidade de Goiânia e dá 
outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade das 
empresas de comunicação que especifica a veicularem informações sobre 
crianças e adolescentes desaparecidos no Município de Goiânia passadas em 
tempo real pela polícia civil, militar e federal. JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 
endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; SR. GIAN, requerimento 
endereçado a SEMOB; FÁBIO LIMA, Projeto de Lei que fixa a destinação do 
percentual de 10% da arrecadação das multas de trânsito para aquisição de 
unidades moveis e equipamentos para socorro as vítimas dos acidentes de 
trânsito e requerimentos endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, 
solicitando a regularização da solicitação dos Conselhos Tutelares de nossa 



capital. Às 10 (dez) horas o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Geovani 
Antônio, Cida Garcêz, Pedro Azulão Jr., Djalma Araújo. Às 11:00 (onze horas) 
o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei 119/14 do Executivo Municipal, que dispõe sobre as Diretrizes para 
Elaboração da Lei Orçamentária (exercício de 2015) e dá outras providencias, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Tayrone Di Martino – 
Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Emenda a Lei Orgânica 011/09 da Vereadora Tatiana Lemos, altera o 
parágrafo único do art. 165 da Lei Orgânica do Município (alteração de nomes 
das vias e logradouros públicos), com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Anselmo Pereira – Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Decreto Legislativo 002/14 do Vereador 
Thiago Albernaz, concede título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor 
Gerson Bulhões, com parecer pela aprovação, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. As 
09:30(nove horas e trinta minutos) os grevistas da educação, trancaram dois 
portões da Casa Legislativa com cadeado e agrediram guardas municipais. Os 
grevistas fez ameaça que vão destruir os gabinetes e as dependências do Poder 

Legislativo se não negociar com eles no prazo de 20(vinte minutos). Foi 
aprovado pelos Vereadores ponto facultativo nesta sexta-feira dia 13 de junho, 
devido a truculência dos manifestantes e ameaça a integridade dos Vereadores, 
funcionários e pessoas que visitam o Poder Legislativo. A Vereadora Drª 
Cristina solicitou registro em Ata como visita honrosa dos Senhores: John 
Mivaldo da Silveira(Presidente do Conselho de Arquitetura e Urbanismo, 
Edinardo Lucas(Diretor Geral), Meire Luiza de Castro e Andreia Leandro 
Gomes(Núcleo de Atividade de Alta Habilidade Superdotação). Os 
requerimentos 8260 a 8343 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:09 (onze horas e nove minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou outra 
para a próxima terça-feira dia 17 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário:  



  

Ata da quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e seis (06) minutos, do dia dezessete de junho de dois mil e 
quatorze (17.06.2014), no Auditório Jaime Câmara, teve início a 
quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou 
o Vereador RICARDO LUIS para ler um trecho bíblico e em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON 
PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON 
PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e ZANDER – 2º Secretário em exercício. 
Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 
SEMOB; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SMT e 
COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG e 
SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui no âmbito do Município 
de Goiânia, o Dia da Assistência a dor e cuidados paliativos; JORGE DO 
HUGO, requerimento endereçado a SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a normatização e fiscalização de equipamentos de 
lazer de playgrounds do Município de Goiânia e acordo com as normas da 
ABNT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB,COMURG e SMT; 
FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a COMURG; RICARDO LUIS, 
requerimentos endereçados a SMT, Secretaria Municipal de Fiscalização e ao 
Prefeito Municipal; EDSON AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SMT 
e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre o 
rompendo silêncio no âmbito Município de Goiânia e da outra providências e 
requerimentos endereçados a COMURG; CIDA GARCÊZ, Projeto de Lei que 
autoriza o Poder Executivo criar o Programa Educação e Cidadania para o 
Trânsito no Município de Goiânia; MIZAIR LEMES JR., requerimentos 
endereçados a COMURG, SMT E SEMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei 
que reserva aos negros vinte por cento das vagas oferecidas nos concursos 
públicos para provimento de cargos efetivos e empregos públicos no âmbito da 
administração pública municipal das autarquias, das fundações públicas, das 
empresas públicas; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal, AMMA e Ministério Público(informações sobre elaboração e 
implementação do Plano Municipal de Gestão de Resíduos Sólidos nos termos 
da Lei Federal nº 12.305/2010.  Às 10 (dez) horas o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o 
Vereador Paulo Magalhães. Às 09:55 (nove horas e cinqüenta e cinco 
minutos) Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. 
VETO 010/14 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 
025/14, oriundo do P. L. nº 065/13(Clécio Alves) – Institui programa de 
reaproveitamento de águas provenientes de lavatórios, banheiros, chuvas, sem 



parecer - avocado, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. VETO 011/14 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 024/14, Institui no 
calendário oficial de eventos no Município de Goiânia,a semana dos “três anéis” 
em comemoração a pessoas com altas habilidades/superdotação e dá outras 
providências, sem parecer - avocado, votação única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal. VETO 014/14 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 028/14, oriundo 
do P. L. nº 108/13(Drª Cristina) – Institui o atestado educação nas escolas 
municipais e dá outras providências, sem parecer - avocado, votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito Municipal. Projeto de Lei Complementar 008/14 do Executivo 
Municipal, Altera dispositivo da Lei Complementar 011 de 11 de maio de 1992, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Carlos Soares -  
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. O Presidente da 
Comissão Mista, Vereador Paulo Borges, solicitou o registro em Ata da vinda do 
Prefeito Paulo Garcia a esta Casa, para prestar conta, foi adiada por tempo 

indeterminado devido a ocupação do Plenário dos servidores da Educação. Às 
11:22 (onze horas e vinte e dois minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que o representante dos 
Servidores da Educação(Senhor Antônio), usar a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às 11:28(onze horas e vinte e oito minutos). A Vereadora Drª 
Cristina, solicitou que registrasse em Ata como visita honrosa as Senhoras: 
Professora Andreia, Ivani e Suzana Perez. Foi solicitado 01(um) minuto de 
silêncio pelo falecimento do Professor Niso Prego. Os requerimentos 8344 a 
8473 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a 
Sessão os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 

CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 
Às 11:28 (onze horas e vinte eoito minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de quorum e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário:  
  



  

Ata da quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia dezoito de junho de dois mil e 
quatorze (18.06.2014), no Auditório Jaime Câmara, teve início a 
quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou 
o Vereador PAULO DA FARMÁCIA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Não teve Expediente a ser lido. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, 
Projeto de Lei que cria a linha de ônibus denominada linha do turismo municipal 
e dá outra providências; Projeto de Lei que dispõe sobre a inclusão de dados 
relativos aos imóveis decretados expropriados por necessidade ou utilidade 
pública, ou por interesse social, na página eletrônica da Prefeitura do Município 
de Goiânia e dá outras providências; ZANDER, requerimentos endereçados a 
SMT e SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui no âmbito do 
Município de Goiânia, o Programa de Adoção de Escolas e Creches da Rede 
Municipal de Ensino e dá outras providências; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a criação do Disque Racismo no âmbito do Município 
de Goiânia e dá outras providências.  Às 09:32 (nove horas e trinta e dois 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno 
Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo Magalhães e Ricardo Luis. 
Às 09:54 (nove horas e cinqüenta e quatro minutos) o Senhor Presidente 
Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que a 
representante dos Servidores da Saúde(Diretora do SINDSAÚDE), usar a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às 10:04(dez horas e quatro minutos). Foi 
aprovado pelos Vereadores ponto facultativo nesta sexta-feira dia 20 de junho, 
por maioria com abstenção do voto do Vereador Paulo Magalhães. Os 
requerimentos 8474 a 8479 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram 
suas ausências através de ofício os Vereadores: Drª Cristina, Mizair Lemes Jr., 



Thiago Albernaz e Virmondes Cruvinel Filho. Às 10:18 (dez horas e dezoito 
minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para a próxima terça-feira dia 24 
de junho no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
  



  

Ata da qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e onze (11) minutos, do dia vinte e quatro de junho de dois mil e 
quatorze (24.06.2014), no Auditório Jaime Câmara, teve início a qüinquagésima (50ª) 
Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida 
pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou o Vereador RICARDO LUIS para ler um 
trecho bíblico e em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON 

PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e DR. GIAN – 2º Secretário em exercício. Não 
teve Expediente a ser lido. Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: 
WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a isenção do pagamento de 
Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza (ISSQN) para profissionais autônomos 
com mais de 65 anos de idade. ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei que torna obrigatório 
afixar nas unidades de saúde do Município lista dos profissionais em exercício; Projeto 
de Lei que dispõe sobre a disponibilização ao cidadão do cronograma financeiro de 
todas as obras públicas executadas, no âmbito do Município do Município de Goiânia e 
dá outras providências e requerimentos endereçados a SEMOB; ZANDER, 
requerimentos endereçados a SMT, SEMOB  e COMURG; PAULO BORGES, Projeto 
de Lei que cria o Programa de desbloqueio e de desentupimento de bueiros e canais 
de escoamento de água no Município de Goiânia e dá outras providências; Projeto de 
Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de instlação, no Município de Goiânia, de placa 
informativa com endereço dos locais mais próximos para descarte de entulho onde 
estes são feitos de forma irregular e dá outras providências; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a COMURG e SMT.  Às 09:30 (nove horas e trinta 
minutos) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu da Sessão, 
devido a invasão e baderna dos manifestantes da educação no Auditório Jaime 
Câmara. Os requerimentos 8480 a 8493 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES,  RICARDO LUIS, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador: 
Virmondes Cruvinel. Às 10:18 (dez horas e dezoito minutos) o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário:                                          2º Secretário:  



  

Ata da qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) 
ano da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e cinco de junho de 
dois mil e quatorze (25.06.2014), no Auditório Jaime Câmara, teve início a 
qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior, sendo assinado 
pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 321/14 do Executivo Municipal, 
encaminha Substitutivo ao Projeto de Lei 082/14, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal  contratar financiamento do PMAT junto ao BNDS no valor 
de R$ 60.000.000,00(sessenta milhões). Apresentaram matéria os seguintes 
Vereadores: PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade das empresas de transportes rodoviário encaminharem a lista 
de passageiros, ao comando da Polícia Militar antes do início de qualquer 
viagem que vise, exclusivamente o transporte de torcedores para eventos 
futebolísticos e requerimentos endereçados a COMURG e SMT; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEMOB e SANEAGO; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; WELINGTON 
PEIXOTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a troca e devolução de valores 
pagos por produtos vencidos, em estabelecimentos situados no Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB  e SMT; 
ANSELMO e Outros, Projeto de Lei que dispõe sobre o controle da reprodução 
de cães e gatos no Município de Goiânia e dá outras providencias; CIDA 
GARCÊZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando entrega 
de Medalha de Honra ao Mérito Pedro Ludovico Teixeira aos Militares: Silvio 
Benedito Alves, Allan Pereira Cardoso e José Lemos da Silva; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; FÁBIO 
LIMA, requerimento endereçado a COMURG; DRª CRISTINA, Projeto de Lei 
que declara de utilidade pública a Associação Paraolímpica do Futuro que adota 
a sigla APAF; PAULO BORGES, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade de todos os estabelecimentos comerciais do Município de 
Goiânia, que vendem produtos com prazo de validade, informem em cartaz, de 
forma visível, quando o prazo da mercadoria estiver com sua validade inferior a 
30 dias e dá outras providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
conservação, manutenção e adequação dos espaços públicos reservados para 
prática de caminhada e corrida no Município de Goiânia e dá outras 
providências; DR. GIAN, requerimento endereçado a SEMOB; EDSON 
AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a COMURG. O Vereador Paulo 
Magalhães, solicitou registro em Ata e entregou ofício comunicando que a partir 
de hoje dia 25 de junho será o Líder do Partido Solidariedade. Às 09 (nove) 



horas e 20 (vinte) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 
para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 
09:44 (nove horas e quarenta e quatro minutos) o Senhor Presidente 
Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. VETO 015/14 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 029 de 24/04/14(oriundo do 
Projeto de Lei 170/13 de autoria do Vereador Paulo da Farmácia) que denomina 
de CMEI Demes Junio Divino de Freitas o Centro Municipal de Educação Infantil 
do Setor Residencial Balneário, pela manutenção, votação única, Relator 
Vereador Edson Automóveis – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi mantido o Veto por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei 120/14 
do Executivo Municipal, altera a Lei nº 9.393, de 13/01/14 – Plano Plurianual 
2014/2017 e dá outras providências, contendo a revisão do Plano Plurianual 
referente ao quadriênio 2014/2017, previsto no art. 8º da referida Lei, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Mizair Lemes Jr., – 
Comissão Misto, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
Complementar 045/13 do Executivo Municipal, dispõe sobre a organização 
da Procuradoria Geral do Município, o Plano de Carreira e vencimentos de 
Procurador do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 
202/14 da Mesa Diretora, concede revisão aos servidores da Câmara Municipal 
de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador Carlos 
Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. 
Projeto de Lei 120/14 do Executivo Municipal, altera a Lei nº 9.393, de 
13/01/14 – Plano Plurianual 2014/2017 e dá outras providências, contendo a 
revisão do Plano Plurianual referente ao quadriênio 2014/2017, previsto no art. 
8º da referida Lei, com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador 
Mizair Lemes Jr., – Comissão Misto, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 277/13 do Vereador Djalma Araújo, altera a 
Lei nº 8.862, de 02 de dezembro de 2009 que institui o serviço de transporte 
escolar no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Izídio Alves – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 431/13 do Executivo 
Municipal, desafetação de área pública municipal denominada APM-1 
(2.221,44m²), localizada entre a Qd. 25, do Bairro Ipiranga, e Qd. 38, do Bairro 
São Francisco, nesta capital, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator 
Vereador Carlos Soares – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado pedido de vista ao Vereador Geovani Antônio. Projeto de Lei 484/13 
do Vereador Paulo Magalhães, dispõe sobre a obrigatoriedade de manutenção 
de no mínimo 02 pessoas por unidade,capacitadas e treinadas em curso de 
socorros de urgência, em toda instituição de ensino fundamental, creches e 
berçários no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador Pedro Azulão Jr. – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado pedido de vista ao Vereador Anselmo Pereira. Projeto 
de Lei 485/13 da Vereadora Célia Valadão, dispõe sobre desafetação de área 



pública localizada na Rua B-16 na Vila Novo Horizonte, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação, Relator Vereador Divino Rodrigues – Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Foi aprovado por unanimidade requerimento nº 6718/14 da 
Vereadora Drª Cristina. Às 10:34 (dez horas e trinta e quatro minutos) o 
Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão para entrevista a 
Televisão e rádios no Gabinete da Presidência juntamente com os Senhores 
Vereadores. Reaberta a Sessão às 11:16(onze horas e dezesseis minutos). 
Os Vereadores Clécio Alves e Drª Cristina solicitaram que constasse em Ata 
como visita honrosa os Senhores: Suplente de Vereador na Cidade de Varjão - 
Go, a Senhora Simone e o seu filho Vinícius, o Senhor Tarssi de Melo e Thiago 
de Melo(Paraolímpicos). Os requerimentos 8494 a 8647 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. Às 11:20 (onze horas e vinte minutos) o Senhor Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão por falta de quorum e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 

2º Secretário:  
 
  



  

Ata da qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) 
ano da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia vinte e seis de junho de dois 
mil e quatorze (26.06.2014), no Auditório Jaime Câmara, teve início a 
qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior, sendo assinado 
pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 2227/14 da SANEAGO, 
em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofícios 229 e 330/14 
da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel 
e Thiago Albernaz; Telegramas do Ministério da Saúde, informando liberação 
de recursos para o Município de Goiânia; Telegramas da Câmara dos 
Deputados, recursos do orçamento da União ao Município de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Educação, informando liberação de recursos 
para o Município de Goiânia; Ofícios 014, 020, 021 a 028, 030 a 038 e 051/14 
do Diretor de Gestão e Urbanismo da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Welington Peixoto, Paulo da Farmácia, 
Felizberto Tavares, Antônio Uchôa, Paulo Borges, Virmondes Cruvinel, Edson 
Automóveis, Geovani Antônio Pedro Azulão, Jr., Carlos Soares, Thiago 
Albernaz, Paulo Magalhães, Divino Rodrigues, Rogério Cruz e Joãozinho 
Guimarães; Ofício s/n da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano 
Sustentável, em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofício 
903/14 da AMMA, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Jorge do 
Hugo e Clécio Alves; Ofício 360/14 da Secretaria Municipal de Fiscalização, 
em resposta ao requerimento do Vereador Felizberto Tavares; Memorandos 
281 e 282 da Diretoria de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos 
requerimentos do Vereador Felizberto Tavares; Ofícios 648 e 649/14 do 
Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Geovani Antônio e Felizberto Tavares; Ofício 687/14 da Secretaria Municipal 
de Gestão de Pessoas, encaminhando relatório de contribuintes do Pecúlio. 
Apresentaram matéria os seguintes Vereadores: CIDA GARCÊZ, Projeto de 
Lei que dispõe sobre oferta de propaganda de publicidade e outras práticas 
correlatas, cujo objeto seja a divulgação, promoção de alimentos destinados as 
crianças com quantidades elevadas de açúcar de gordura saturada,de gordura 
trans, de sódio e de bebidas com baixo teor nutricional nos supermercados, 
hipermercados, mercados, mercearias, padarias, armazéns e congêneres no 
Município de Goiânia; PAULO BORGES, Projeto de Lei que institui no 
calendário oficial do Município de Goiânia o Dia D da Limpeza Urbana e dá 
outras providências; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que institui o 
serviço de Assistência Psicológica ao estudante na rede municipal de ensino e 
dá outras providências e requerimentos endereçados a SMT e COMURG; DR. 



GIAN, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre disponibilização de 
equipamento e estruturas adequadas para atendimento de pacientes obesos e 
requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; RICARDO LUIS, requerimentos 
endereçados a AMMA, COMURG e SMT; DIVINO RODRIGUES, requerimento 
endereçado a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçados a 
SEMIC; ZANDER, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados aos membros da Lions Club 
Goiânia Sul; WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando que sejam avocados todos os Projetos de Lei 
Complementar, Projeto de Lei e Decretos de sua autoria; DR. BERNARDO DO 
CAIS, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando Sessão 
Solene aos 82 anos da Fundação do Instituto Histórico e Geográfico de 
Goiás;TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Major QOPM Marco Antônio 
Ferreira pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia e 
requerimento endereçados ao Presidente da Casa,solicitando o 
desarquivamento do Projeto de Lei 303/2005 do Vereador Luiz Teófilo. Às 09 
(nove) horas e 56 (cinqüenta e seis) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 
ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o Vereador 
Paulo Magalhães. Às 10:00 (dez horas) o Senhor Presidente Clécio Alves  
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 202/14 da Mesa Diretora, que 
concede revisão geral de remuneração aos servidores da Câmara Municipal de 
Goiânia na forma que especifica, com parecer pela aprovação, relator Vereador 
Geovani Antônio – 2ª Votação – Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Às 10:03(dez horas e três 
minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão para cantar 
parabéns a Diretora Administrativa Professora Márcia Carvalho. Reaberta a 
Sessão às 10:06(dez horas e seis minutos). Projeto de Lei 135/12 do 
Vereador Virmondes Cruvinel, torna obrigatório ouso de filtro contra 
pornografia nos equipamentos de informática das escolas da rede pública 
municipal e privada, com parecer pela aprovação, relator Vereador Paulo 
Borges – 2ª Votação – Comissão da Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 074/13 do 
Vereador Tayrone Di Martino, acrescenta o nome da Irmã Katherine Marie 
Popowich à Maternidade Nascer Cidadão, com parecer pela aprovação, relator 
Vereador Deivison Costa – 2ª Votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 161/13 do Vereador Carlos Soares, dispõe sobre a colocação de 
equipamentos gerador de energia nos prédios públicos e privados no âmbito do 
Município de Goiânia dotados de elevadores, com parecer pela aprovação, 
relatora Vereadora Tatiana Lemos – 2ª Votação – Comissão de Obras e 
Patrimônio, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
169/13 da Vereadora Cida Garcêz, torna obrigatória a inclusão de questões 
relacionadas a temas locais, nos concursos realizados pela prefeitura de 
Goiânia e dá outras providências, sem parecer - avocado – 1ª Votação – 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 



encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 
173/13 do Vereador Tayrone Di Martino, Altera dispositivo da Lei nº 7.380 de 
29/11/1994, que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Ciência e 
Tecnologia de Goiânia, com parecer pela aprovação, relator Vereador Paulo 
Borges – 2ª Votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 370/13 da 
Vereadora Cida Garcêz, dispõe sobre o conhecimento aos alunos sobre a 
biografia das personalidades que denominam as escolas municipais, sem 
parecer - avocado – 1ª Votação – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 413/13 do Vereador 
Tayrone Di Martino, declara de utilidade pública, com todos os direitos e 
vantagens assegurados em lei, a Associação de Combate à deformidades 
faciais – REFACE, com sede e foro nesta capital, com parecer pela aprovação – 
1ª Votação – Relator Vereador Eudes Vigor, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 417/13 do Vereador 
Eudes Vigor, dispõe sobre a obrigatoriedade de divulgação de quantidade de 
pacientes que aguardam por UTI – Unidade de Terapia Intensiva, em tempo 
real, no site da Secretaria Municipal de Saúde, com parecer pela aprovação – 1ª 
Votação – Relator Vereador Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 057/14 do Vereador Rogério 
Cruz, declara de utilidade pública a Associação Filantrópica Amigos 
Comunidade, com parecer pela aprovação – 1ª Votação – Relator Vereador 
Pedro Azulão Jr., Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Às 10:53(dez horas e cinqüenta e três minutos) o Senhor 
Presidente Clécio Alves, suspendeu a Sessão por 10(dez) minutos para que 
o Senhor João Mivaldo(Conselho de Arquitetura) usasse a Tribuna Livre. 
Reaberta a Sessão às 10:59(dez horas e cinqüenta e nove minutos). 
Projeto de Lei 114/14 do Vereador Paulo da Farmácia, fica instituído no 
Município de Goiânia o”Dia Municipal de Combate ao Tráfico de Pessoas”, com 
parecer pela aprovação – 1ª Votação – Relator Vereador Richard Nixon, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de 
Resolução 008/14 da Vereadora Célia Valadão, fica “instituída a Galeria de 
foto de mulheres parlamentares” da Câmara Municipal de Goiânia (saguão de 
entrada), com parecer pela aprovação – Votação única – Relator Vereador 
Izídio Alves, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração da Resolução. Foi aprovado por unanimidade, para apreciação e 
aprovação em bloco de todos os requerimentos dos Vereadores presentes dos 
seguintes números: 3946/12, 0301/13, 14089/13, 0311/14, 0463/14, 0476/14, 
0477/14, 0478/14, 0498/14, 6512/14 8472/14 e 8473/14 do Vereador Virmondes 
Cruvinel Filho; 0131/14, 0134/14, 0135/14, 0136/14, 2646/14 do Vereador 
Zander; 0462/14 e 2131/14 do Vereador Carlos Soares; 0479/14, 0480/14, 
0481/14, 0482/14, 0483/14, 0484/14, 0485/14, 0486/14, 0487/14, 0488/14, 
0489/14, 0492/14, 0495/14, 3124/14, 3447/14, 6716/14, 6717/14, do Vereador 



Anselmo Pereira; 0500/14, 0501/14, 0502/14, 2649/14 do Vereador Dr. Gian; 
1072/14, 1075/14, 1228/14, 4122/14, 6718/14 da Vereadora Drª Cristina; 
4314/14 do Vereador Paulo da Farmácia; 5416/14 e 7332/14 do Vereador 
Ricardo Luis; 5651/14 do Vereador Thiago Albernaz; 6097/14 do Vereador 
Fábio Lima; 6567/14 do Vereador Eudes Vigor; 8139/14 da Vereadora Célia 
Valadão. O requerimento nº 0312/14 de autoria do Vereador Geovani Antônio 
foi retirado de pauta pelo próprio autor. O requerimento nº 1887/14 do Vereador 
Elias Vaz foi aprovado vista ao Vereador Clécio Alves; Aprovado 
requerimentos 3449/13, 3450/14, 6628/14 6950/14, 6951/14, 6952/14, 7029/14, 
do Vereador Elias Vaz; Os requerimentos 5236/14 e 7330/14 do Vereador Elias 
Vaz foram aprovados por maioria vista a Vereadora Célia Valadão, com 
voto contrario do Vereador Thiago Albernaz. O requerimento 5414/14 do 
Vereador Elias Vaz, foi retirado de pauta a pedido do autor. Os Vereadores 
Clécio Alves e Drª Cristina solicitaram que constasse em Ata como visita 
honrosa o Senhor Edmo Rafael Machado(Diretor Financeiro do SINDFLEGO) e 
parabenizar pelo seu aniversário no último dia 17 de junho), o Senhor João 
Mivaldo(Conselho de Arquitetura) e a Diretora Administrativa da Câmara 
Municipal de Goiânia- Professora Márcia Carvalho, pelo seu aniversário no dia 
de hoje. Os requerimentos 8648 a 8771 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:33 (onze 
horas e trinta e três minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 05 de agosto no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos, do dia cinco de agosto de dois mil e 
quatorze (05.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou 
a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior, sendo assinado 
pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da 
Saúde, informando liberação de recursos para o Município de Goiânia; Ofícios 
034, 039 e 061/14 do Diretor de Gestão e Urbanismo da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira e Tayrone Di 
Martino; Ofício 686/14 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Geovani Antônio e Pedro Azulão; Ofícios 1710 
e 1718/14 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores Virmondes Cruvinel e Tatiana Lemos; Oficio 
024/14 da Fecomércio-Go em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo 
Pereira; Oficio 1360/14 da AGETOP, em resposta ao requerimento do 
Vereador Virmondes Cruvinel; Oficio 478/14 da Secretaria Municipal de 
Finanças, informando a diferença de duodécimo referente aos meses de 
Janeiro a Maio de 2014 que será repassada no período de Julho a dezembro de 
2014; Oficio 060/14 do Goiás Esporte Clube em resposta ao requerimento do 
Vereador Paulo Borges; Oficio 906/14 da Presidência da República – Casa 
Civil em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Instrução 
Normativa 003/14 do TCM-Go, que Orienta os Jurisdicionados a cerca das 
despesas que asseguram os recursos mínimos dos municípios para o 
financiamento das ações e serviços públicos na área da saúde; Ofício 596/14 
da Secretaria Municipal da Casa Civil, solicita a indicação de cinco 
representantes para compor o Conselho Municipal de Transporte e Mobilidade 
de Goiânia; Oficio Circ. 006/14 da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Urbano e Sustentável, convoca todos os conselheiros a participarem da 
reunião ordinária do COMPUR; Protocolo 1044/14 do Senhora Sarah Rassi – 
arquiteta urbanista, apresenta manifesto a cerca do Projeto de Lei 093/14 
(Controle de Águas Pluviais e Drenagem Urbana). Apresentaram matéria os 
seguintes Vereadores: CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados à 
COMURG 
 
 
Às 09 (nove) horas e 56 (cinqüenta e seis) minutos o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna o 
Vereador Paulo Magalhães. Às 10:00 (dez horas) o Senhor Presidente Clécio 
Alves  passou para a Ordem do Dia.  



 
Às 10:03(dez horas e três minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves, 
suspendeu a Sessão para cantar parabéns a Diretora Administrativa 
Professora Márcia Carvalho. Reaberta a Sessão às 10:06(dez horas e seis 
minutos).  
 
Os Vereadores Clécio Alves e Drª Cristina solicitaram que constasse em Ata 
como visita honrosa o Senhor  
 
Os requerimentos 8772 a 8 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceu a Sessão os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUIS, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 11:33 (onze 
horas e trinta e três minutos) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a presente Sessão e convocou outra para o dia 05 de agosto no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da qüinquagésima quarta (54ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 

  



 
 
Ata da qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia sete de agosto de dois mil e 

quatorze (07.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou o Vereador FÁBIO LIMA para ler um trecho bíblico e em seguida, o 

Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 

WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior, sendo assinado 

pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 

Secretário em exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 

09 (nove) horas e onze minutos realizou-se a primeira conferência de 

Quorum, com a presença de 30 (trinta) Vereadores. Estavam presentes os 

Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, 

CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, 

EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO  

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 

MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 

ROGÉRIO CRUZ, TAYRON DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. O Vereador THIAGO ALBERNAZ, encaminhou Of. 078/14, 

justificando sua ausência em Plenário devido reunião com lideranças desta 

Capital. No Expediente foram lidos os seguintes documentos: Telegramas 

do Ministério da Saúde, informando liberação de recursos para o Município de 

Goiânia;Ofício 656/14, do Secretário Municipal da Casa Civil, em resposta 

ao Ofício do Presidente desta Casa, n° 689/14-GP, encaminhando Cópia do 

Decreto que cessa os efeitos à disposição desta Casa, da servidora Jasimar 

Alves De Souza Lopes;Ofício 359/14, do Prefeito Municipal, em resposta ao 

Ofício n° 699/14-GP, encaminhando Cópia do Ato que cessa os efeitos à 

disposição desta Casa, do servidor Hélios de Macedo e Silva Filho – que presta 

serviço junto ao gabinete do Vereador Deivison Costa;Ofícios 232, 233, 234, 

259, 289 e 324/14 da Presidência da Companhia Metropolitana de 

Transportes Coletivos – CMTC, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores Paulo da Farmácia, Clécio Alves, Carlos Soares, Virmondes 

Cruvinel, Tayrone di Martino, Zander Fábio; Ofícios 741, 794, 796 e 809/14 do 

Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 

Pedro Azulão Jr., Geovani Antônio, Edson Automóveis e Paulo 

Magalhães;Ofícios 532, 542, 550, 552, 554, 555, 556, 557, 564, 565, 567, 569, 



572, 576, 577, 578, 582, 587, 590, 592, 595, 614, 616, 620/14, do Diretor de 

Infraestrutura da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores  

Anselmo Pereira, Dra. Cristina, Dr.Gian, Edson Automóveis, Felisberto 

Tavares, Fábio Caixeta, Paulo Borges, Paulo da Farmácia, Tatiana 

Lemos,Tayrone Di Martino, Thiago Albernaz,  Ricardo Luis e Rogério Cruz; 

Zander Fábio;Ofícios 430, 451 a 454, 469, 471, 476, 500 a 502, 504, 506, 508, 

512, 515, 517, 519, 520 a 524, 526, 527 e 528/14, da Diretora de Iluminação 

Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 

Anselmo Pereira, Carlos Soares, Dra. Cristina, Felisberto Tavares, Jorge do 

Hugo, Mizair Lemes, Paulo Borges, Paulo da Farmácia, Tatiana 

Lemos,Tayrone Di Martino, Virmondes Cruvinel, Welington Peixoto, Zander 

Fábio; Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES 

Projeto de Lei que Inclui no Calendário Oficial do Município de Goiânia a 

semana global do empreendendorismo e dá outras providências; Projeto de Lei 

que Autoriza o Poder Executivo a criar a Farmácia de manipulação para 

atendimento à população de baixa renda e dá outras providências; CIDA 

GARCÊZ Projeto de Lei que Determina que fornecedores de produtos ou 

serviços de tele atendimento (telemarketing) e de atendimento via rede mundial 

de computadores (internet) prestem atendimento presencial ao consumidor no 

território do município de Goiânia; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

implantação de Bocas de Lobo Inteligentes nos logradouros do município de 

Goiânia, como forma de prevenir e minimizar os problemas causados pelas 

chuvas; CARLOS SOARES Projeto de Lei que Dispõe sobre a Obrigatoriedade 

de Intérpretes de Libras nas Lojas de Atendimento ao Público da Prefeitura 

Municipal de Goiânia; WELLINGTON PEIXOTO Projeto de Decreto Legislativo 

que Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense a Senhora PEDRINA 

ESTELA FERREIRA DE MENEZES; PAULO DA FARMÁCIA Projeto de Lei 

que Dispõe sobre o controle populacional de cães e gatos em Goiânia, através 

de uma unidade móvel de esterilização e de educação; requerimentos 

endereçados à SEMOB, SME, SMS; EDSON AUTOMÓVEIS Projeto de Lei 

que Institui a implantação da Creche do Idoso no Município de Goiânia e dá 

outras providências; ROGERIO CRUZ Projeto de Lei Complementar que 

Dispõe sobre a acessibilidade das pessoas ostomizadas ao uso de banheiros 

públicos e dá outras providências; CÉLIA VALADÃO requerimentos 

endereçados à COMURG E SEMOB; FÁBIO LIMA requerimentos endereçados 

à COMURG E SEMOB e ao Presidente desta Casa solicitando a exclusão de 

seu nome da relação de Vereadores para Elaboração Nova Planta de Valores, 

bem como dispensa o recebimento de qualquer valor à título de jeton, ou outra 

espécie de gratificação; JORGE DO HUGO requerimento endereçado à 

COMURG; Dr. BERNARDO DO CAIS requerimentos endereçados à 

COMURG; Dr. GIAN requerimentos endereçados à SEMOB; Dra. CRISTINA 

requerimentos endereçados à COMURG; PAULO MAGALHÃES requerimento 

endereçado à COMURG; FÁBIO CAIXETA requerimentos endereçados à  

SEMOB e COMURG; ZANDER requerimentos endereçados à COMURG; 



WELINGTON PEIXOTO requerimentos endereçados à COMURG e SMT. Às 

09( nove) horas e 29 (vinte e nove) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores: 

PAULO MAGALHÃES, ZANDER FÁBIO e Paulo Borges. Às 10:00 (dez 

horas) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Foi 

solicitado inversão e Inclusão na Pauta da Ordem do Dia, o Projeto de Lei n° 

055/12. Projeto de Lei 055/14 do Vereador PAULINHO GRAUS, Declara de 

Utilidade Pública Municipal o Rotary Club de Goiânia Anhanguera, com parecer 

pela aprovação, Relator Vereador Virmondes Cruvinel– Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 2ª Votação, aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento Legislativo. 

Seguindo a ordem da pauta, Projeto de Emenda à Lei Orgânica do 

Município de Goiânia nº 011/09 da Vereadora Tatiana Lemos, que altera o 

parágrafo único do Art. 165 (alterações dos nomes das vias e logradouros 

públicos), com parecer pela aprovação, Relator Vereador Anselmo Pereira, 2ª 

Votação – Comissão Mista, esta em fase de votação, não foi apreciado pela 

ausência da autora em Plenário; Projeto de Lei 0045/13, de autoria do 

Prefeito Municipal, que Dispõe sobre a Organização da Procuradoria 

Geral do Município, o Plano de Carreira e Vencimentos de Procurador do 

Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Veredor Paulo 

Borges, 2ª Votação – Comissão de Trabalho e Servidores Públicos. Os 

Vereadores Elias Vaz e Geovani Antônio, apresentaram Emenda Modificativa 

aos Artigos 43 e 55, do referido Projeto. Emenda rejeitada com quorum de 22 

(vinte e dois), NÃO; e 2 (dois) SIM. Às 10h11min (dez horas e onze minutos) 

com a presença de 28(vinte e oito) Vereadores registrado na 2ª conferência 

de quorum do Plenário estando presentes os Vereadores: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CARLOS SOARES, CIDA 

GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, 

ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO  LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO 

CRUZ, TAYRON DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Em seguida o Projeto de Lei 0045/13, foi 

colocado em votação e aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 

de Processamento Legislativo. O Vereador Paulo Borges e o Presidente 

Clécio Alves solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa a 

presença das Procuradoras do Município de Goiânia – Dra. Elaine e Dra. 

Marília; O Vereador Jorge do Hugo solicitou que se constasse em Ata como 

visita honrosa a presença do Senhor José Antônio Sabino Coelho – Presidente 

da Associação de Moradores e Coordenador de Futebol de Senador Canedo; 

O Vereador Anselmo Pereira solicitou que se constasse em Ata como visita 

honrosa a presença do Pastor Samuel Brasileiro da Catedral Esperança e o 

Vereador Fábio Caixeta solicitou que se constasse em Ata como visita 



honrosa a presença dos Pastores: Wilson e Edson Júnior da Assembléia de 

Deus do setor Finsocial. Os requerimentos 9096 a 9173 foram aprovados de 

plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 

artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:29 (onze horas e vinte e nove 

minutos) realizou-se a 3ª (terceira) conferência de quorum. Estavam presentes 

os Vereadores ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª 

CRISTINA, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRON DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Por falta de quorum, o senhor 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão às 11:30 (onze 

horas e trinta minutos) e convocou outra Sessão Ordinária, para a próxima 

terça-feira dia 12.08.14, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, 

lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário: 
  



 
 
Ata da qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e sete (07) minutos, do dia doze de agosto de dois mil e 

quatorze (12.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, o Presidente 

Vereador CLÉCIO ALVES compareceu em Plenário para justificar a não 

realização da qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) 

ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, em razão da visita, nesta Casa, do 

Prefeito Municipal de Goiânia, Dr. Paulo Garcia para prestação de Contas do 

Primeiro Quadrimestre de 2014. Dessa forma, o Senhor Presidente Vereador 

CLÉCIO ALVES, convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 

constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário: 
  



 
 

Ata da qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos, do dia treze de agosto de dois mil 

e quatorze (13.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou o Vereador Divino Rodrigues para ler um trecho bíblico e em seguida, 

convidou o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO para 

ler a Ata da Sessão anterior, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 

ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e 

PAULO MAGALHÃES – 2° Secretário em exercício. Às 09 (nove) horas e 

cinqüenta e três minutos finalizou a primeira conferência de Quorum, com a 

presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores. Estavam presentes os 

Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CARLOS SOARES, CÉLIA 

VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª 

CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

TAYRON DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador CHARLES 

BENTO, estava em Plenário, porém por falta de senha não constava sua 

presença no Painel eletrônico. O Vereador ANSELMO PEREIRA encontrava-se 

na Casa em reunião com lideranças. Os Vereadores MIZAIR LEMES JR. e 

THIAGO ALBERNAZ, encaminharam ofícios 204 e 080/14, justificando suas 

ausências em Plenário devido reunião com lideranças desta Capital. No 

Expediente foram lidos os seguintes documentos: Ofício 580/14, da 

Secretaria Municipal de Finanças, em resposta ao Ofício 08446/14, 

encaminha os Anexos 02 do Balanço Geral dos exercícios de 2012 e 2013, 

onde demonstra as receitas dos respectivos exercícios à solicitação do 

Ver. Elias Vaz;Ofício 731/14, da Secretaria Municipal de Trânsito, 

Transportes e Mobilidade, em resposta ao Ofício do Presidente desta Casa, 

n° 7970/14, solicitando esclarecimentos quanto aos critérios para o ingresso 

nas Funções de Confiança de Chefe de Divisão e Supervisão de 

Fiscalização;Ofício Circ. 026/14 e Of. 0808/14, da Secretaria Municipal de 

Gestão de Pessoas, informando a cerca do valor descontado em julho/14 em 

decorrência de falecimento dos servidores e encaminhando relatório de 

contribuição do pecúlio; Ofícios 1016, 1060 da Agência Municipal do Meio 

Ambiente, em resposta ao Ofício 667589/14 e 4620/14, encaminhando Cópia 

do Processo de Licenciamento Ambiental da empresa Cargil/Unilever; e 

Relatório Técnico n° 222/14 e m atendimento a solicitação de inspeção no 

Frigorífico FRIBOI encaminhados pelos Vereadores Djalma Araújo e Dra. 



Cristina;Ofícios 0579, 586, 598, 604, 615, 625, 626, 628, 630, 631, 632, 633, 

638, 640, 641, 642, 644, 646, 647, 649, 652 e 653 do Presidente da 

Companhia de Urbanização de Goiânia, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores: Paulo da Farmácia, Mizair Lemes Jr., Célia Valadão, Welington 

Peixoto, Zander Fábio, Dra. Cristina, Geovani Antônio, Felisberto Tavares, 

Ricardo Luís, Divino Rodrigues, Tayrone di Martino, Jorge do Hugo, Paulo 

Magalhães, Carlos Soares, Pedro Azulão Jr.;Protocolo 6136/14, do Gabinete 

do Governador, em resposta ao requerimento 07274/14, do Vereador Paulo da 

Farmácia, informando sobre encaminhamento, análise e possibilidade de 

criação da Delegacia da Criança Desaparecida;Ofício 1788/14, da AGETOP, 

em resposta ao Requerimento do Vereador Welington Peixoto;Ofício 2585/14, 

da SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador Jorge do 

Hugo;Ofícios 2209 a 2217, da Secretaria de Estado da Educação, em resposta 

aos requerimentos do Vereador Virmondes Cruvinel;Telegramas do Ministério 

da Saúde, informando liberação de recursos para o Município de Goiânia;Oficio 

311 e 312/14 do Ministério da Cultura – Diretoria de Programas Especiais de 

Infraestrutura Cultural comunicando liberação de recursos federais para 

Contratos; Ofício Circ. 22/14 da Presidência da República Secretaria de 

Direitos Humanos, encaminhando sugestões de edição de legislação municipal 

sobre o Disque Direitos Humanos; destacando as Leis Municipais n° 8682/14, 

do município de Vitória e Lei 1.889/14 do município de Manaus. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que 

Dispõe sobre a autorização da circulação de táxi nas faixas e corredores de 

ônibus no Município de Goiânia e dá outras providências; Projeto de Lei que 

Dispõe sobre o desembarque de mulheres usuárias do sistema de Transporte 

Coletivo e dá outras providências;ANTÔNIO UCHÔA Projeto de Lei que 

Denomina Viaduto Fernando Lúcio da Costa “Fernandão” e dá outras 

providências e requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal, à SEMOB, 

SMT, COMURG, ; WELLINGTON PEIXOTO Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

obrigatoriedade de afixação nas salas de aula o número de telefone do disque 

denúncia e dá outras providências, contra qualquer tipo de violência, abuso e 

assédio sexual cometido contra menores; CIDA GARCÊZ Projeto de Lei que 

Dispõe sobre o Quarteirão Cultural e Gastronômico Maurício Garcêz Henrique 

– o trecho da rua do Lazer localizado entre a Rua Três e a Avenida 

Anhanguera no Centro da Capital Goiana; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

utilização de materiais recicláveis em toda decoração de eventos públicos e dá 

outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

afixação de cartazes contendo fotos de crianças e de adolescentes 

desaparecidos nos pontos de ônibus e terminais de passageiros do transporte 

público na Região Metropolitana de Goiânia; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

divulgação dos postos de coleta de leite materno nas maternidades e nos 

ambulatórios e consultórios de ginecologia e pediatria públicos e privados do 

Município de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo 

que Concede Título Honorífico de Cidadã Goianiense à Ilustre Elza Cândida da 



Silveira e requerimentos endereçados à COMURG; IZÍDIO ALVES, 

Requerimentos endereçados à COMURG, SMT; TAYRONE DI MARTINO, 

requerimentos endereçados à COMURG; Dr. BERNARDO DO CAIS 

requerimentos endereçados à SEMOB e SMT; Dr. GIAN requerimentos 

endereçados à SEMOB; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados à 

COMURG e SEMOB; FÁBIO CAIXETA requerimento endereçado à SMT; 

PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados à SEMOB, SMT e 

Secretaria Municipal de Indústria Comércio e Serviços; Dra. CRISTINA 

requerimentos endereçados à COMURG; ZANDER requerimentos 

endereçados à SMT e ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de 

Goiás, Cel. Silvio Benedito Alves; JORGE DO HUGO requerimentos 

endereçados à COMURG e SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 

endereçados à SMS, AGEL, Moção de Cumprimentos à OAB; UFG-Go;Grupo 

Escoteiro Rudyard Kipling 8º-Go e Moção de Cumprimentos a Cézar Roberto 

Bitencourt. Os requerimentos 9174 a 9351 e 9354 a 9433 foram aprovados 

de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 

do artigo 82 do Regimento Interno. A Vereadora Dra. Cristina solicitou que se 

constasse em Ata como visita honrosa a presença do Senhor Roosvelt 

Dagoberto Silva e Dra. Elisdalva Zélia – Presidente e Advogada do Sindicato 

dos Garçons. Às 10:07 ( dez) horas e 07 (sete) minutos o Senhor Presidente 

CLÉCIO ALVES suspendeu à sessão para que o Presidente do Sindicato dos 

Garçons Senhor Roosvelt Dagoberto Silva fizesse uso da Tribuna Livre por 

10 (dez) minutos. Às 10:15 (dez horas e quinze minutos) a Sessão foi 

reaberta e o Senhor Presidente passou para a Ordem do dia realizando a 

segunda conferência de quorum, com a presença de 23 (vinte e três) 

Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CARLOS SOARES, CHARLES 

BENTO, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO 

DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Projeto de Emenda à Lei Orgânica do 

Município de Goiânia nº 011/09 da Vereadora Tatiana Lemos necessita de 

quorum mínimo para aprovação de 24 (vinte e quatro) votantes, razão pela qual 

não foi apreciado, com a solicitação de empenho dos nobres pares para 

apreciação do mesmo na próxima sessão. Às 10:46 (dez horas e quarenta e 

seis) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, declarou 

encerrada a presente Sessão e convocou outra Sessão Ordinária para o dia 

seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e 

apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário: 



 
 
Ata da qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia quatorze de agosto de dois mil e 

quatorze (14.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou a cantora e Vereadora Célia Valadão para ler um trecho bíblico. A 

Vereadora, em razão do luto, pelo falecimento trágico do candidato a 

Presidência da República do PSB – Eduardo Campos, cantou em solidariedade 

a dor de sua família, a Oração pela Família do Padre Zezinho. Em seguida o 1º 

Secretário em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO fez a leitura da Ata  

da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelos Vereadores: 

CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em 

exercício e  CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No Expediente 

foram lidos os seguintes documentos: Ofício 2530/14, da Secretaria 

Municipal de Saúde, encaminhando Relatório Detalhado do 1º quadrimestre – 

janeiro a abril 2014;Ofício 673/14, da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Urbano Sustentável, solicitando cópias das Atas de Votação assinadas pelos 

Vereadores que compareceram às Sessões do Projeto de Lei de Alteração do 

PPA 2014/2017, e do Projeto de Lei da LDO/2015;Ofícios Pr. 795, 551, 601, 

602, 608, 619, 629, 658, 667, 672/14, do Presidente da Companhia de 

Urbanização de Goiânia, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: 

Tayrone di Martino, Felisberto Tavares, Edson Automóveis, Deivison Costa, 

Mizair Lemes Jr., Tatiana Lemos, Virmondes Cruvinel, Izídio Alves, Jorge do 

Hugo e Zander Fábio;Telegramas do Ministério da Saúde, informando liberação 

de recursos para o Município de Goiânia;Ofícios 814/14, do Gabinete Militar do 

Governo do Estado de Goiás, convidando os Vereadores a participarem da 

Abertura da Semana da Pátria, no dia 01 de setembro às 07:30, na Praça 

Cívica;Oficio 682/14, da Gerência Executiva do Governo em Goiânia, 

comunicando sobre o bloqueio de crédito de recursos financeiros destinados a 

reforma do Jardim Zoológico de Goiânia;Às 09:23 (nove) horas e (23) vinte e 

três minutos realizou a primeira conferência de Quorum, com a presença de 22 

(vinte e dois) Vereadores. Estavam presentes os Vereadores: ANTÔNIO 

UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CARLOS SOARES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 

JR., TAYRONI DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. A Dra. 



CRISTINA solicitou que se constasse em Ata como presença honrosa a 

Senhora Dulce, da Cooperativa da Coleta Seletiva e o Senhor Olavo de Castro 

representante dos trabalhadores em Restaurantes, Bares e Hotéis da Capital. 

O Vereador FÁBIO LIMA, apresentou um requerimento endereçado à 

COMURG e o Vereador PEDRO AZULÃO JR. apresentou requerimento verbal 

solicitando o encerramento da Sessão e a Decretação de Luto, por três dias,  

em razão do falecimento do candidato à Presidência pelo PSB – Eduardo 

Campos. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES informou ao Vereador que já 

havia Decretado o Luto por três dias e o hasteamento das bandeiras a meio 

mastro em respeito ao luto das famílias. Em seguida O Plenário fez um minuto 

de silêncio em respeito ao falecimento de Eduardo Campos, a pedido do  

Vereador PAULO BORGES.  O Presidente colocou em votação o requerimento 

do Vereador PEDRO AZULÃO JR., que foi aprovado por unanimidade. Às 

09:30 (nove horas e trinta) minutos o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 

ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra Sessão 

Ordinária para a próxima terça-feira no horário regimental. Para constar lavrei 

esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente:   
                                                
 
1º Secretário: 
 
 

2º Secretário: 
  



 
 
Ata da qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze  (15) minutos, do dia dezenove de agosto de dois 

mil e quatorze (19.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 

início a qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 

décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou a Vereadora Célia Valadão para cantar um trecho Bíblico. Em 

seguida o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO fez a 

leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelos 

Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º 

Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. 

No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 364/14 do 

Executivo Municipal encaminha Projeto de Lei , em caráter de urgência, que 

Autoriza a Abertura de Créditos Adicionais de natureza especial;Ofício 370/14 

do Executivo Municipal encaminha Projeto de Lei que Regulamenta o 

serviço de Transporte Individual de Passageiros – Taxi no município de 

Goiânia;Ofício 859/14 do Presidente da COMURG em resposta a solicitação 

do Vereador Elias Vaz sobre o Procedimento de Manifestação de Interesse - 

PMI-001/13;Oficio 863/14 da Secretaria de Direitos Humanos da 

Presidência da República  informando sobre convênio firmado entre a 

Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da República e o Município de 

Goiânia.Às 09:34 (nove) horas e 34 (trinta e quatro) minutos finalizou a 

primeira conferência de Quorum, com a presença de 25 (vinte cinco) 

Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 

CARLOS SOARES, CHARLES BENTO, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª 

CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador MIZAIR LEMES estava em 

Plenário, apesar de não constar registro no Painel eletrônico.  O Vereador 

FÁBIO LIMA solicitou que se constasse em Ata como presença honrosa a visita 

do Pastor André; O Vereador Mizair Lemes Jr. solicitou que se registrasse a 

presença do Senhor Suelce, da dupla Max e Mariano. O Vereador FÁBIO 

CAIXETA solicitou que se registrasse a presença do Senhor Eliezer - suplente 

de Vereador em Indiara; O Vereador CLÉCIO ALVES solicitou que se 

registrasse como visita honrosa o Coronel Romeu – Ex-Prefeito de Joviânia por 

dois mandatos. O Vereador PAULO DA FARMÁCIA solicitou que se registrasse 

a presença do Senhor José Ricardo – suplente de Vereador da cidade de 



Cocalzinho.Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO 

BORGES Projeto de Lei que Institui medidas para melhoria do Ensino 

Municipal com programação do conhecimento sobre a Constituição Brasileira, e 

dá outras providências; Projeto de Lei que Institui a semana de conscientização 

acerca das pessoas em situação de rua e estabelece a campanha publicitária 

em diversos meios de comunicação no Município de Goiânia, e dá outras 

providências; Requerimento endereçado à SEMOB; WELLINGTON PEIXOTO 

Projeto de Lei Considera de Utilidade Pública a Associação Projeto 

Resgatando Vidas; Requerimentos endereçados à SEMOB e SMT; PAULO DA 

FARMÁCIA Projeto de Lei Complementar que estabelece o horário para 

funcionamento de bares, restaurantes, lanchonetes, lojas de conveniência e 

similares, e dá outras providência; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

obrigatoriedade do motorista e de seu acompanhante usar capacete contendo 

a placa da motocicleta e dá outras providências; Requerimentos endereçados à 

COMURG; Dr. BERNARDO DO CAIS Projeto de Lei que Dispõe da 

Obrigatoriedade de Nutricionista nas Unidades Básicas de Saúde e dá outras 

providências; Requerimentos endereçados à Secretaria Municipal de Trânsito, 

Transporte e Mobilidade de Goiânia - SMTTM e SEMOB; TATIANA LEMOS 

Projeto de Lei que Institui O “Vale Táxi Gestante” na Cidade de Goiânia, e dá 

outras providências; ANSELMO PEREIRA Requerimentos endereçados à 

COMURG; ANTÔNIO UCHÔA Requerimentos endereçados à COMURG, 

SEMOB e Prefeito Municipal; CARLOS SOARES Requerimento solicitando 

Sessão Especial aos Trabalhadores que contribuem com a Limpeza Urbana do 

Município de Goiânia; THIAGO ALBERNAZ  Requerimento solicitando Sessão 

Especial em Homenagem ao Dia do Administrador; PEDRO AZULÃO JR. 

Requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; JORGE DO HUGO 

Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e SMT; DIVINO 

RODRIGUES Requerimentos endereçados à SMT e AGETOP; PAULO 

MAGALHÃES Requerimentos endereçados à AMMA e SEMOB; Dra. 

CRISTINA requerimentos endereçados à SMTTM; Dr. GIAN requerimentos 

endereçados à SEMOB; DEIVISON COSTA Requerimentos endereçados à 

SEMOB e COMURG; FÁBIO CAIXETA Requerimentos endereçados à  

SEMOB; FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à SEMOB; EDSON 

AUTOMÓVEIS Requerimentos endereçados à COMURG; FELIZBERTO 

TAVARES  Requerimentos endereçados à COMURG; SEMOB e SMTTM;  

VIRMONDES CRUVINEL Requerimentos endereçados à SSP-Go e SMT; 

ZANDER Requerimentos endereçados à COMURG. Ás 09:37 (nove) horas e 

(trinta e sete) minutos deu inicio ao Pequeno Expediente com inscrição dos 

Vereadores: DJALMA ARAÚJO , PAULO MAGALHÃES e ELIAS VAZ. Às 

10:00 (dez horas) o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES  solicitou a Segunda 

conferência de Quorum com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores:  

ANTÔNIO UCHÔA, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES 

BENTO, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, 



EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR.; PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR.; ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador ANTÔNIO UCHÔA justificou 

que se ausentaria do Plenário em razão de uma consulta médica que realizaria 

às 10 (dez) horas. E a Vereadora Tatiana Lemos explicou o motivo pelo qual se 

ausentará amanhã do Plenário, pois irá acompanhar a defesa de Doutorado de 

sua irmã Júlia, na USP. Em seguida passou-se para Ordem do Dia. Pela 

ordem da pauta: Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município de 

Goiânia nº 011/09 da Vereadora Tatiana Lemos, que altera o parágrafo único 

do Art. 165 (alterações dos nomes das vias e logradouros públicos), com 

parecer pela aprovação, Relator Vereador Anselmo Pereira, 2ª Votação – 

Comissão Mista foi aprovado por maioria com 24 votos a favor e uma 

abstenção; O Vereador Elias Vaz solicitou inversão da pauta que sendo 

aprovada votaram o Requerimento de sua autoria que solicita Audiência 

Pública para Discutir a atualização da planta de valores para o cálculo do 

Imposto Predial e Territorial Urbano – IPTU/ITU; O Presidente solicitou aos 

Vereadores que se votassem em bloco os Projetos de Decreto Legislativos e 

os Requerimentos em pauta, sendo que os requerimentos polêmicos seriam 

apreciados em separado. Com a anuência do Plenário foram apreciados e 

aprovados os seguintes Projetos Decretos Legislativos: PDL n° 024/14, de 

autoria do Vereador Jorge do Hugo que Concede Título Honorífico de 

Cidadania Goianiense ao senhor Antônio Pereira Guimarães Jr.; PDL n° 

027/14, de autoria do Vereador Divino Rodrigues que Concede Título 

Honorífico de Cidadania Goianiense ao Pastor Sebastião Monteiro de Jesus; 

PDL n° 028/14, de autoria do Divino Rodrigues que Concede Título Honorífico 

de Cidadania Goianiense ao Pastor Darlei Pereira de Sousa; PDL n° 029/14, de 

autoria do Vereador Ricardo Luis que Concede Título Honorífico de Cidadania 

Goianiense ao Excelentíssimo Senhor Antônio Lopes de Avelar e 

encaminhados ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Em 

seguida aprovaram em bloco, por unanimidade, os seguintes requerimentos: 

Vereador Dr. GIAN - Requerimento de n° 2649, Veredor DJALMA ARAÚJO - 

Requerimentos de n° 2650; 2651; 2652; 2653; 2654; 2655; 2656; 2657; 2658; 

2659; 2660; 2662; 2663; 2665; 2666; 2667; 2668; 2669; 2670; 2671; 2672; 

2673; 3126; 3446; 4123; 4125; 4520; 4708; 5013; 5014; 5015; 6093; 6094; 

6095; 6096; 7327; Vereador FÁBIO CAIXETA - Requerimento de n° 6510; 

Vereador DEIVISON COSTA - Requerimento de n° 6513; Vereador TAYRONE 

DI MARTINO - Requerimento de n° 8978; Vereador THIAGO ALBERNAZ - 

Requerimento de n° 8978; Vereador ANSELMO PEREIRA - Requerimento de 

n° 8979; Vereador DIVINO RODRIGUES - Requerimento de n° 9353. O 

Plenário votou e concedeu vistas à Vereadora CÉLIA VALADÃO, dos seguintes 

requerimentos, do Vereador DJALMA ARAÚJO: Requerimentos de n°. 1532; 

1535; 2674; 2781; 2783; 2784; 4315; O Veredor DJALMA RAÚJO teve o 



Requerimento de n° 1539, rejeitado pelo Plenário e solicitou a retirada da 

pauta do Requerimento de n°  1533. O Vereador GEOVANI ANTÔNIO também 

solicitou que se retirasse da pauta o Requerimento de n°0312/14. Em seguida 

os Vereadores retornaram à pauta: O Projeto de Lei n° 138 que Regulamenta 

o Uso das Unidades de Escolas Públicas para as finalidades que especifica e 

dá outras providências, desarquivado pela autora, Vereadora CIDA GARCÊZ, 

recebeu pedido de vista do Vereador ZANDER; O Projeto de Lei n° 153, que 

Dispõe sobre a regulamentação do exercício de guardadores e lavadores 

autônomos de veículos automotores, do Vereador ANSELMO PEREIRA, 

recebeu pedido de vista do Vereador PAULO MAGALHÃES; o Projeto de Lei 

n° 210/07 da Vereadora CIDA GARCÊZ, que Institui o Uso Obrigatório de 

Coletes a Prova de Bala para Trabalhadores da área de Segurança que 

utilizam armas de fogo, com parecer favorável da relatora, Vereadora Dra. 

CRISTINA, foi aprovado por maioria, em segunda votação e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Foi concedida vista ao Dr. 

BERNARDO DO CAIS, O Projeto de Lei n° 187/12, da Vereadora CIDA 

GARCÊZ, que Dispõe sobre a gratuidade de transporte coletivo urbano 

municipal aos desempregados; que estava em segunda votação, sem parecer 

conclusivo da Comissão dos Direitos Humanos e Cidadania; O Projeto de Lei 

n° 0248/13, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO que Denomina “Maternidade 

Menino Jesus”, o Centro Médico sito na Alameda Emílio Póvoa Qd. 72-A, 165, 

Lt. 01 – Vila Redenção, em substituição a atual denominação Maternidade 

Dona Iris foi retirado da pauta a pedido do autor. O Projeto de Lei n° 364/13 

do Vereador Dr. BERNARDO DO CAIS que Proíbe a denominação de nome de 

pessoas condenadas no processo de ficha suja, bem como, de pessoas que 

praticaram atos contra a soberania nacional de grande repercussão nacional, 

em logradouros públicos dentre outros, em segunda votação com parecer 

favorável pelo relator Vereador JORGE DO HUGO foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento Legislativo; O 

Projeto de Lei n° 364/13 da Vereadora Cida Garcêz que Dispõe sobre a 

Instalação no âmbito do município de Goiânia, de semáforos de funcionamento 

à base de energia solar foi aprovado em primeira votação e encaminhado à 

Comissão do Meio Ambiente; O Projeto de Lei n° 431/13 do Prefeito Municipal 

que Desafeta a área pública municipal denominada APM-1 (2.221,44 m²), 

localizada entre a Quadra 25, do Bairro Ipiranga, e Quadra 38, do Bairro São 

Francisco, nesta Capital (Of. G-758/13) com parecer favorável pelo relator 

Vereador CARLOS SOARES, da CCJR, foi aprovado em primeira votação e 

encaminhado à Comissão de Habitação e Urbanismo; O Projeto de Lei n° 

443/13 do Prefeito Municipal que Desafeta Área Pública  de sua destinação 

Primitiva (APM-19), residencial Itaipu, com parecer favorável pelo relator 

Vereador RICHARD NIXON, da CCJR, foi aprovado em primeira votação e 

encaminhado à Comissão de Habitação e Urbanismo; O Projeto de Lei n° 

0480/13, do Vereador ANSELMO PEREIRA que Considera de Utilidade Pública 

Municipal a “SEDEAK – Sociedade de Estudos e Divulgação Espírita Allan 



Kardec”, com parecer favorável do relator Veredor Geovani Antônio, da CCJR, 

foi aprovado em primeira votação e encaminhado à Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia; O Projeto de Lei n° 0076/14, do Vereador 

PAULO DA FARMÁCIA, que Institui o Dia Municipal do Motociclista e do 

Motoqueiro ( a ser comemorado anualmente no dia 27 de agosto), com parecer 

favorável do relator Veredor Geovani Antônio, da CCJR, foi aprovado em 

primeira votação e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia; O Projeto de Lei n° 0092/14, do Vereador EUDES VIGOR, que 

Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, a Comemoração do 

aniversário da Vila Finsocial no dia 02 de agosto de cada ano, com parecer 

favorável do relator Veredor Geovani Antônio, da CCJR, foi aprovado em 

primeira votação e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Às 11h50min (onze horas e cinqüenta) minutos foi realizada a 

terceira conferência de quorum com a presença de 22 (vinte e dois) 

Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES 

BENTO, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 

VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO  LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO 

HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER 

FÁBIO. Às 11:59 (onze horas e cinqüenta e nove) minutos, esgotada a pauta, 

o senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão  e 

convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 

esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

  

Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário: 
  



 
 

Ata da sexagésima (60ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quatorze  (14) minutos, do dia vinte de agosto de dois mil 
e quatorze (20.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima (60ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou o 
Vereador Dr. Gian para ler um trecho Bíblico. Em seguida o 1º Secretário 
Vereador TAYRONE DI MARTINO fez a leitura da Ata da Sessão anterior, que 
após ser apreciada foi assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 

Presidente, TAYRONE DI MARTINO – 1º Secretário e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: 
Ofício n°0937/14 da Secretaria Municipal de Gestão de Pessoas que 
Encaminha Relatório de Contribuição de Pecúlio;Ofícios n° 
0677;0678;0679;069 e 0691 /14 da Companhia de Urbanização de Goiânia em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores: ZANDER FÁBIO; TAYRONE DI 
MARTINO; PAULINHO GRAUS; FÁBIO LIMA E PAULO DA FARMÁCIA;Ofício 
n° 343/14 da Companhia Metropolitana de Transportes Coletivos em resposta 
ao requerimento do Vereador CLÉCIO ALVES; Comunicado do Ministério da 
Educação/Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação informando 
sobre liberação de Recursos Financeiros destinados a Execução de Programas 
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação para o município de 
Goiânia.Ofício 364/14 do Executivo Municipal encaminha Projeto de Lei , em 
caráter de urgência, que Autoriza a Abertura de Créditos Adicionais de 
natureza especial;Ofício 370/14 do Executivo Municipal encaminha Projeto 
de Lei que Regulamenta o serviço de Transporte Individual de Passageiros – 
Taxi no município de Goiânia;Ofício 859/14 do Presidente da COMURG em 
resposta a solicitação do Vereador Elias Vaz sobre o Procedimento de 
Manifestação de Interesse - PMI-001/13;Oficio 863/14 da Secretaria de 
Direitos Humanos da Presidência da República  informando sobre convênio 
firmado entre a Secretaria de Direitos Humanos da Presidência da República e 

o Município de Goiânia.Às 09:45 (nove) horas e 45 (quarenta e cinco) minutos 

finalizou a primeira conferência de Quorum, com a presença de 25 (vinte 
cinco) Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO 
CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. As Vereadoras TATIANA LEMOS e CIDA GRACÊZ 
encaminharam Ofícios nº 090/14 e 080/14, justificando suas ausências. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto 
de Lei que Dispõe sobre o Programa Municipal de Combate à Sexualização de 
Crianças Adolescente e dá outras providências; Projeto de Lei que Dispõe 
sobre a Publicação do Mapa dos Conflitos Ambientais na cidade de Goiânia e 
dá outras providências; ROGÉRIO CRUZ Projeto de Lei que Institui o 
Programa Municipal para Humanização do Parto e dispõe sobre a 



administração de analgesia em partos naturais de gestantes no município de 
Goiânia; Dr.BERNARDO DO CAIS Projeto de Lei que Institui a obrigatoriedade 
de Inclusão nos Cardápios dos estabelecimentos que servem refeição a 
identificação da substância que contém glúten e dá outras providências; 
TAYRONE DI MARTINO Projeto de Emenda à Lei Orgânica que Dispõe sobre 
a iniciativa popular prevista no Artigo 90, da Lei Orgânica, por meio da rede 
mundial de computadores no município de Goiânia, Goiás e Requerimentos 
endereçados à COMURG e SMT; PAULO MAGALHÃES Requerimento 
endereçado à Secretaria de Fiscalização; WELLINGTON PEIXOTO e Dra. 
CRISTINA  apresentaram requerimento endereçado ao Plenário e a Dra. 
CRISTINA à Secretaria de Segurança Pública do Estado de Goiás e que se 
constasse em Ata o Dia do Maçon, a ser comemorado anualmente no dia 20 
(vinte) de agosto; ANTÔNIO UCHÔA Requerimentos endereçados à SEMOB, 
SMT, Coronel SILVIO BENEDITO ALVES - Comandante Geral da PM-Go e 
Prefeito de Goiânia; IZÍDIO ALVES Requerimentos endereçados à COMURG e 
SMT; ZANDER Requerimentos endereçados à COMURG; DIVINO 
RODRIGUES Requerimentos endereçados à SMT.A Vereadora Dra. CRISTINA 
comunicou seu sentimento de pezar pelo falecimento de sua amiga e Diretora 
da Revista Foccus, Senhora Lúcia Nunes, que recebeu a anuência do 
Vereador CLÉCIO ALVES. O Vereador Dr. Gian parabenizou a Vila São 
Cotolengo pelo significativo trabalho que vem realizando junto à comunidade 
de Trindade, com destaque para o tema: “O Amor que Une Diferenças”. Às 
10:02 (dez) horas e (dois) minutos realizou-se a Segunda conferência de 
Quorum com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores:  ANTÔNIO 

UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª 
CRISTINA, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMES JR.; PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador ELIAS VAZ 
havia justificado que se ausentaria do Plenário para participar de uma  
Audiência, e que após o término retornaria ao Plenário. O Vereador PAULO DA 
FARMÁCIA justificou a ausência do Veredor JORGE DO HUGO, que havia se 
dirigido ao Jardim Guanabara para participar de uma reunião. Em seguida 
passou-se para Ordem do Dia: Projeto de Resolução nº 009/14 do Vereador 
CHARLES BENTO, que Requer concessão de Licença por Interesse Particular 
pelo prazo de 130 dias, com parecer pela aprovação, pela CCJR, em única 
votação, foi aprovado em Plenário por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 299/09 do 
Vereador RICHARD NIXON que Dispõe sobre a obrigatoriedade da Prefeitura 
Municipal de Goiânia de retirar os troncos de madeira nos locais que especifica 
e dá outras providências recebeu do Plenário concessão de vistas ao 
Vereador ANTÕNIO UCHÔA; Projeto de Lei n° 0056/13 do Vereador 
FELIZBERTO TAVARES que Insere a obrigatoriedade para novas construções 
disponibilizarem estacionamentos de bicicletas aos seus usuários, com parecer 
favorável do relator Vereador EUDES VIGOR, da Comissão de Habitação 
Urbanismo e Ordenamento Urbano foi aprovado por unanimidade em segunda 
votação e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; 
Projeto de Lei n° 0273/13 do Vereador FELIZBERTO TAVARES que 
Determina a Inclusão de Pessoas com Deficiência Psicossocial nos Programas 
de Qualificação Profissional Promovidos pelo Poder Executivo no Município de 



Goiânia, com parecer favorável do relator Vereador EUDES VIGOR, da CCJR, 
foi aprovado por unanimidade em primeira votação e encaminhado à Comissão 
de Saúde e Assistência Social; Projeto de Lei n° 0335/13 do Vereador 
FELIZBERTO TAVARES que Denomina de CMEI CLEONICE PEREIRA DOS 
SANTOS LIMA, o Centro Municipal de Educação Infantil do Setor Vale dos 
Sonhos II, com parecer favorável do relator Vereador CARLOS SOARES, da 
CCJR, foi aprovado em primeira votação, com emenda substitutiva conforme 
fl. 031, e encaminhado à Comissão de Habitação e Urbanismo; Projeto de Lei 
n° 0344/13 do Vereador PAULO BORGES que Estabelece critérios higiênicos 
para fornecimento de canudo, palito dental, sal e açúcar por Bares, 
Lanchonetes, Restaurantes, Hotéis e Estabelecimentos afins Instalados no 
município de Goiânia, com parecer favorável do relator Vereador RICHARD 
NIXON, da CCJR, foi aprovado em primeira votação, e encaminhado à 
Comissão de Saúde e Assistência Social; Projeto de Lei n° 0438/13 do 
Vereador THIAGO ALBERNAZ que Dispõe sobre a Instituição da semana de 
Conscientização, Prevenção e Combate a Verminose na Primeira semana de 
Abril de cada Ano, com parecer favorável da relatora Vereadora TATIANA 
LEMOS, da Comissão de Saúde e Assistência Social foi aprovado por 
unanimidade em, segunda, votação e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 0487/13 do Vereador 
DEIVISON COSTA que Institui a Semana Municipal da saúde da Mulher no 
município de Goiânia, com parecer favorável do relator Vereador EDSON 
AUTOMÓVEIS, da CCJR, foi aprovado por unanimidade em primeira votação e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto 
de Lei n° 0489/13 do Vereador DEIVISON COSTA que Institui o “Dia 
municipal do Compromisso com a Criança, o Adolescente e a Educação” e dá 
outras providências, com parecer favorável do relator Vereador EUDES 
VIGOR, da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira votação, e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto 
de Lei n° 006/14 do Vereador FELIZBERTO TAVARES que Denomina Praça 
SARAH ROSA COELHO, a Praça localizada entre a Avenida Esmeralda, Rua 
SR 069 e Avenida das Flores no Setor Recanto das Minas Gerais, com parecer 
favorável do relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, foi aprovado em 
primeira votação e encaminhado à Comissão de Habitação e Urbanismo; 
Projeto de Lei n° 0073/14 do Vereador WELINGTON PEIXOTO que Dispõe 
sobre ações Sócio Educativas na rede Pública de Ensino das Escolas 
Municipais de Goiânia, Visando A Prevenção De Violência Contra Mulher, com 
parecer favorável do relator Vereador IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado 
por unanimidade, em primeira votação, e encaminhado à Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei n° 074/14 do Prefeito 
Municipal que Altera a Lei nº 9.342, de 10 de Outubro de 2013 (Quantidade de 
Equipamentos Públicos), com parecer favorável do relator Vereador RICHARD 
NIXON, da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira votação, e 
encaminhado à Comissão de Habitação e Urbanismo; Projeto de Lei n° 
075/14 do Veredor PAULO DA FARMÁCIA que Institui a Semana Municipal 
da Mamografia (A Ser Comemorado Anualmente na Primeira Semana do Mês 
de Outubro), com parecer favorável do relator Vereador PEDRO AZULÃO JR, 
da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira votação, e encaminhado 
à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei n° 
090/14 do Veredor ROGÉRIO CRUZ que Institui O Dia Municipal da Leitura no 



Município de Goiânia a ser Comemorado Anualmente no dia 29 de Outubro, 
com parecer favorável do relator Vereador RICHARD NIXON, da CCJR, foi 
aprovado por unanimidade, em primeira votação, e encaminhado à Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei n° 0108/14 do 
Veredor CARLOS SOARES que Dispõe Regularização Fundiária com 
Contrato de Transferência do Direito de Propriedade (Instrumento Particular de 
Regularização Fundiária de Interesse Social de Assentamento Urbano 
Irregular) sem parecer da CCJR, recebeu do Plenário consentimento de vistas 
ao Vereador GEOVANI ANTÔNIO. Em seguida o autor da matéria, Vereador 
CARLOS SOARES justificou que por um equívoco o referido Projeto entrou em 
pauta sem Parecer, e que gostaria que o mesmo retornasse a CCJR, para 
elaboração do Parecer e posterior votação. Desta forma o Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO devolveu os autos ao Plenário, para o devido encaminhamento.  
Projeto de Lei n° 0111/14 do Vereador PAULO BORGES que Institui no 
Calendário Municipal a Olimpíada Municipal do Meio-Ambiente na rede pública 
de Educação na cidade de Goiânia, com parecer favorável do relator Vereador 
IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado em primeira votação, e encaminhado à 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei n° 
0174/14 do Prefeito Municipal que Autoriza Abertura de Créditos Adicionais 
de Natureza Especial no Montante de R$ 321.000,00 (Trezentos e Vinte e Um 
mil reais), destinados ao pagamento de despesas com auxílios e Projeto 
Plataforma Cidades Emergentes (Of. G-271/14), com parecer favorável do 
relator Vereador RICHARD NIXON, da CCJR, foi aprovado em primeira 
votação, e encaminhado à Comissão de Finanças; Projeto Decreto 
Legislativo PDL n° 003/14, de autoria do Vereador THIAGO ALBERNAZ, que 
Concede Título Cidadão Goianiense ao Senhor OLIER ALVES VIEIRA, foi 
aprovado por unanimidade em votação nominal e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto Decreto Legislativo PDL n° 
015/14, de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, que Concede a 
Comenda Municipal do Mérito Arquitetônico e Urbanístico Atílio Correia Lima 
ao Senhor MARCOS ABRAÃO RORIZ SOARES DE CARVALHO, foi aprovado 
por unanimidade em única votação e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Às 11h13 (onze horas e treze) 
minutos foi realizada a terceira conferência de quorum com a presença de 24 
(vinte e quatro) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO 
DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR.; ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, que havia solicitado aos pares, nome dos interessados a comporem o 
Conselho Municipal de Trânsito, anunciou a indicação: Vereador FELIZBERTO 
TAVARES, EUDES VIGOR, ANSELMO PEREIRA, PAULO BORGES e PAULO 
DA FARMÁCIA. Às 11:40 (onze horas e quarenta) minutos, esgotada a pauta 
de Projetos, o senhor Presidente encerrou a Sessão  e convocou outra para o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e 
apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente:                                  1º Secretário:               2º Secretário: 
  



 
 
Ata da sexagésima (61ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e um de agosto de dois 
mil e quatorze (21.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora Dra. CRISTINA para ler um trecho Bíblico. Em seguida o 
1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO fez a leitura da 
Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelos Vereadores: 
CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em 

exercício e CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Não houve leitura 
do Expediente. Às 09:42 (nove) horas e 42 (quarenta e dois) minutos finalizou 
a primeira conferência de Quorum, com a presença de 20 (vinte) Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, ZANDER. O Vereador WELINGTON 
PEIXOTO estava presente em Plenário, porém seu nome não constava no 
Painel eletrônico. O Vereador ZANDER justificou a ausência do Vereador 
DIVINO RODRIGUES, que se encontrava em Audiência no Paço Municipal. Os 
Vereadores THIAGO ALBERNAZ, CIDA GARCÊZ, TATIANA LEMOS e 
VIRMONDES CRUVINEL, justificaram suas ausências pelos Ofícios n° 84/14; 
80/14; 91/14 e 503/14, respectivamente. Apresentaram matérias os 
seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
obrigatoriedade de Nutricionista nas Escolas Municipais da Cidade de Goiânia; 
Projeto de Lei que Torna obrigatória a Implantação de Câmeras de Vídeo 
Monitoramento em Eventos Temporários no Município de Goiânia; PAULO DA 
FARMÁCIA Projeto de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade da aplicação de 
“selo higiênico reciclado” em latas de alumínio de cervejas, refrigerantes, sucos 
e similares no Município de Goiânia e Requerimentos endereçados à COMUR 
e SEMOB; WELLINGTON PEIXOTO Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
obrigatoriedade de contratação de psicólogos e nutricionistas para 
Acompanhamento de Crianças em todos os CMEIs do Município e 
Requerimento solicitando desarquivamento do Projeto de Lei 2013/0252, de 
sua autoria. O Vereador ELIAS VAZ encaminhou Requerimento à Secretaria 
Municipal de Turismo, Esporte e Lazer; ANTÔNIO UCHÔA Requerimentos 
endereçados à SEMOB e SMT; Dr. BERNARDO DO CAIS Requerimentos 
endereçados à SEMOB; ZANDER Requerimentos endereçados à COMURG; O 
Vereador ANTÔNIO UCHÔA solicitou que se constasse em Ata como visita 
honrosa a presença do Major Bruna em substituição ao Diretor Geral Milton 
Mercês. Fizeram Uso da Tribuna os Vereadores: PAULO MAGALHÃES, ELIAS 
VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, ZANDER, PEDRO AZULÃO JR. e CÉLIA 
VALADÃO. Às 10:17 (dez) horas e (dezessete) minutos realizou-se a 
Segunda conferência de Quorum com a presença de 27 (vinte e sete) 



Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, 
Dr.ª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES; JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JÚNIOR, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES cumprimentou o Vereador 
RICHARD NIXON pelo seu retorno a esta Casa de Leis, em razão da Licença 
do Vereador CHARLES BENTO. Em seguida passou-se para Ordem do Dia 
com solicitação da Líder do Prefeito Vereadora CÉLIA VALADÃO, de Inclusão 
e Inversão na pauta do Projeto de Lei nº 318/11 do Prefeito Municipal que 
Altera a Lei n° 8.908, de 03.05.2010, com parecer pela aprovação da relatora 
TATIANA LEMOS, da Comissão de Saúde e Assistência Social, em segunda 
votação, foi discutido e aprovado em Plenário por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 145/13 do 
Vereador DR. BERNARDO DO CAIS, que Obriga As Unidades De Saúde No 
Município De Goiânia A Afixarem Cartazes Informando Sobre a Existência da 
Lei Municipal Nº 9.043 de 2011, que Dispõe Sobre o Fornecimento Gratuito de 
Bloqueador Solar às Pessoas Carentes e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação do relator Vereador PAULO MAGALHÃES, da Comissão de 
Saúde E Assistência Social foi aprovado por unanimidade, em segunda 
votação e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; 
Projeto de Lei n° 159/13 do Vereador PAULO BORGES, que Dispõe Sobre a 
Higiene nas Academias de Ginásticas e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação do relator Vereador PAULO MAGALHÃES, da Comissão de 
Saúde E Assistência Social foi aprovado por unanimidade, em segunda 
votação e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; 
Projeto de Lei n° 181/13 do Vereador PAULO BORGES, que Dispõe sobre a 
Criação da Semana de Incentivo à Doação de Medula Óssea e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação do relator Vereador EUDES VIGOR, 
da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira votação e  encaminhado 
à Comissão de Saúde e Assistência Social; Projeto de Lei n° 014/14 do 
Veredor ROGÉRIO CRUZ que Institui no Âmbito do município de Goiânia o Dia 
Municipal do Obreiro Universal, a ser comemorado anualmente no terceiro 
domingo do mês de agosto, com parecer favorável do relator Vereador PAULO 
MAGALHAES, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade, em segunda votação, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 0166/14 do Vereador 
WELINGTON PEIXOTO que Cria a Semana Municipal de Enfrentamento ao 
Abuso e Exploração Sexual Infanto-Juvenil no Âmbito da cidade de Goiânia,  
com parecer favorável do relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da CCJR, foi 
aprovado por unanimidade, em primeira votação, e encaminhado à Comissão 
dos Direitos da Criança e Adolescente. Foi aprovado o Requerimento 9515/14, 
do Vereador Thiago Albernaz. Às 11h18 (onze horas e dezoito) minutos foi 
realizada a terceira conferência de quorum com a presença de 21 (vinte e um) 
Vereadores em Plenário: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, DIVINO 
RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 



BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR.; ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, tendo finalizado a pauta encerrou a 
Sessão às 11:20 (onze horas e vinte) minutos, e convocou outra para a 
próxima terça-feira no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida 
e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.xx.x.x.x.x 
 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 

2º Secretário: 
  



 
 
Ata da sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e seis de agosto de dois 

mil e quatorze (26.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 

início a sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 

décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ para ler um trecho Bíblico. Em seguida 

o Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para auxiliá-lo nos 

trabalhos da mesa. A 1ª Secretária em exercício fez a leitura da Ata da Sessão 

anterior, que após ser apreciada foi assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 

ALVES – Presidente, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e 

DEIVISON COSTA – 2° Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 

os seguintes Ofícios: Ofício n°0382/14 do Prefeito Municipal de Goiânia, 

encaminha Projeto de Lei nº 274/14, que Desafeta Área Pública de sua 

destinação primitiva e dá outras providências; Ofício n°0685/14 da Secretaria 

Municipal de Finanças que Encaminha Balancetes Financeiros da 

Administração Direta e Relatórios Contábeis referente aos meses de Fevereiro, 

Março e Abril de 2014;Ofícios n° 2322/14 da Secretaria Municipal de 

Educação solicitando a indicação de um titular e um suplente para compor o 

Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB, para 

representar o Poder Legislativo, tendo solicitado que a indicação se faça aos 

integrantes da Comissão de Educação desta Casa de Leis;Ofícios n° 1004/14 

da Secretaria da segurança Pública do Estado de Goiás, em resposta ao 

Requerimento do Vereador Paulo da Farmácia;Comunicado do Ministério da 

Educação/Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação informando 

sobre liberação de Recursos Financeiros destinados a Execução de Programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação para o município de 

Goiânia; Comunicado do Ministério da Saúde - informando sobre liberação 

de Recursos Financeiros.  Às 10:05 (dez) horas e 05 (cinco) minutos finalizou 

a primeira conferência de Quorum, com a presença de 29 (vinte e nove) . O 

Vereador FÁBIO CAIXETA estava presente, porém não conseguiu registrar sua 

presença no Painel eletrônico. E o Vereador ANSELMO PEREIRA comunicou, 

via assessoria, que se encontrava no PROCON – representando os 

Vereadores. Estavam em Plenário: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, Dr.ª CRISTINA, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 

JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE, 



VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. OS Vereadores 

PAULO MAGALHÃES, PAULO BORGES, CLÉCIO ALVES e Dra. CRISTINA, 

manifestaram sentimentos de pezar pelo falecimento do trabalhador: Izaías do 

Espírito Santo, empresário Antônio Hermírio de Moraes e a mãe do Vereador 

Divino Rodrigues, para quem fizeram um minuto de silêncio. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que 

Dispõe sobre a obrigatoriedade de Detectores de Metais nos Cinemas, Casas 

de Shows e Teatros; Projeto de Lei que Dispõe sobre a Criação do Programa 

Lixo Zero e dá outras providências; PAULO DA FARMÁCIA Projeto de Lei que 

Declara de Utilidade Pública a entidade que especifica e dá outras 

providências; Requerimentos endereçados à SMT e COMURG; TATIANA 

LEMOS Projeto de Lei que Institui o Prêmio Nelson Mandela de Apoio ao 

Desenvolvimento de Políticas Públicas de Promoção da Igualdade Racial e 

Requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, Prefeito Municipal e 

Congratulações à Delegada Ana Elisa Gomes Martins, titular da DEAM da 

região Central; Dra. CRISTINA Projeto de Lei que Dispõe sobre a Fixação nas 

Salas de Aula do Número do Telefone Disque Denúncia para Colaborar no 

Combate a Qualquer Tipo de Violência, Abuso e Assédio Sexual Cometido 

contra Menores e dá outras providências e Requerimentos endereçados ao 

Plenário solicitando que se constasse em Ata o Dia Mundial da Igualdade 

Feminina, comemorado anualmente no dia 26 de agosto e Dia da Declaração 

dos Direitos do Homem e do Cidadão, comemorado anualmente também no 

dia 26 de agosto – em anexo conteúdo na Íntegra da Declaração dos Direitos 

do Homem e do Cidadão; CIDA GARACÊZ Projeto de Lei que Dispõe sobre o 

Direito das Pessoas com Deficiência Visual a receberem os boletos de 

pagamento do IPTU, ITU confeccionados em Braille; Projeto de Lei que 

Autoriza o Poder Executivo a promover, anualmente, o sacolão goianiense do 

material escolar e dá outras providências; GIOVANI ANTÔNIO Projeto de Lei 

que Acrescenta o Artigo 15-A à Lei n° 8.566, de 17.10.2007, que “Disciplina a 

Criação, Propriedade, Posse, Guarda, Uso e Transporte de Cães e Gatos no 

município de Goiânia” determinando que, nas Praças e Parque Públicos 

Municipais cuja dimensão total seja igual ou superior a 10.000,002² ( dez mil 

metros quadrados) seja implantado espaço destinado a livre circulação e 

permanência de cães sem uso de guia e coleira; Dr. BERNARDO DO CAIS 

Requerimentos endereçados à SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL 

Requerimentos endereçados à SMT, COMURG, Prefeito Municipal, SSP-Go e 

à Mesa Diretora solicitando desarquivamento do Projeto de Emenda à Lei 

Orgânica nº 004/2014, de sua autoria; JORGE DO HUGO Requerimentos 

endereçados à COMURG, SEMOB; FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados 

à COMURG ; PEDRO AZULÃO JR. Requerimentos endereçados à SMT; 

ANSELMO PEREIRA Requerimentos endereçados à COMURG e Solicitando 

Audiência Pública para Discutir o Código de Postura de Goiânia – Lei 014; 

ZANDER Requerimentos endereçados à COMURG, SMT, Comandante da  

Policia Militar do Estado de Goiás e ao Diretor do Parque Zoológico de Goiânia. 



A Vereadora  Dra. CRISTINA solicitou que se registrasse como visita honrosa a 

presença do Sr. Olavo de Castro e Silvana de Castro – representantes do 

trabalhadores em bares e hotéis na cidade de Goiânia; O Vereador Mizair 

Lemes e Célia Valadão solicitou que se registrasse como visita honrosa a esta 

Casa, os Senhores Bruno Alves e Fabrício da Revista Viver Goiás. E o 

Presidente Vereador Clécio Alves solicitou que se registrasse a visita de sua 

prima Terezinha que se fazia acompanhada de sua neta. Às 09:37 (nove) 

horas e (trinta e sete) deu-se início ao Pequeno Expediente. Fizeram Uso da 

Tribuna por ordem de inscrição: Vereador PAULO MAGALHÃES, GEOVANI 

ANTÔNIO, PEDRO AZULÃO JR. e FELIZBERTO TAVARES. A Vereadora Dra. 

CRISTINA informou ao Plenário que se ausentaria para acompanhar a 

Audiência Pública convocada por ela e o Vereador WELINGTON PEIXOTO 

para Discutir sobre a Afixação de Cartazes Informando sobre o Pagamento 

Opcional de Gorjetas aos Garçons e Trabalhadores em Hotéis. Às 10:17 (dez) 

horas e (dezessete) minutos realizou-se a Segunda conferência de Quorum 

com a presença de 30 (trinta) Vereadores em Plenário: ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 

LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. Em seguida passou-se para Ordem do 

Dia: Projeto de Lei Complementar nº 0014/14 do Prefeito Municipal que 

Introduz Alteração na Lei Complementar nº 252, de 08/11/2013 (Fundo 

Previdenciário), com parecer pela aprovação do relator RICHRD NIXON, da 

CCJR, em primeira votação, foi discutido e aprovado em Plenário unanimidade 

e encaminhado à Comissão do Trabalho; Projeto de Lei n° 0077/13 da 

Vereadora CIDA GARCÊZ, que Institui a obrigatoriedade da realização de 

testes que facilitam detectar o transtorno do Espectro Autista e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação do relator Vereador Dr. BERNARDO 

DO CAIS, da Comissão de Saúde E Assistência Social foi aprovado por 

unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 0107/13 da 

Vereadora TATIANA LEMOS, que Dispõe que Boates, Danceterias, Casas 

Noturnas e Afins, disponibilizem terminais gratuitos de consultas aos seus 

clientes para controle gradativo, de suas respectivas despesas e dá outras 

providências, com parecer pela aprovação do relator Vereador DIVINO 

RODRIGUES, da Comissão dos Direitos do Consumidor, foi aprovado por 

unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 0221/13 da 

Vereadora CIDA GARCÊZ, que autoriza o Poder Executivo Municipal a Instituir 

e Desenvolver o Programa Taxista Amigo do SAMU, com parecer pela 



aprovação do relator Vereador ZANDER, foi aprovado por unanimidade, em 

segunda votação e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 

Legislativo; Projeto de Lei n° 0229/13 do Vereador PAULO BORGES, que 

Dispõe sobre a Obrigatoriedade de Bares, Restaurantes e Similares 

fornecerem, sempre que solicitada, comanda impressa que permite controle do 

consumo pelos clientes, com parecer pela aprovação do relator Vereador 

TAYRONE, da omissão dos Direitos do Consumidor, foi aprovado por 

unanimidade, em segunda votação e  encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 0249/13 da 

Vereadora TATIANA LEMOS, que Dispõe sobre a reserva de no mínimo 5% 

das vagas de emprego para mulheres na área de construção civil de obras 

públicas, com parecer pela aprovação do relator Vereador IZÍDIO ALVES, da 

CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira votação e encaminhado à 

Comissão de Obras e Patrimônio; Projeto de Lei n° 0365/13 da Vereadora 

TATIANA LEMOS, que Fica Instituída no município de Goiânia “A Semana de 

Volta a Inocência” a ser comemorada anualmente na Semana do dia 12 de 

Outubro, com parecer pela aprovação do relator Vereador VIRMONDES 

CRUVINEL, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado por unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 0385/13 do Vereador 

Dr. BERNARDO DO CAIS, que Passa para o Calendário Oficial de Festas do 

Município de Goiânia o Aniversário do setor Jardim América no dia 28 (vinte e 

oito) de novembro, com parecer pela aprovação do relator Vereador PAULO 

MAGALHÃES, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 

aprovado por unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei nº 0002/14 do Prefeito 

Municipal que Revoga a Lei n° 8.785, de 14/04/2009, com parecer pela 

aprovação do relator IZÍDIO ALVES, da CCJR, em primeira votação, recebeu 

pedido de vistas do Vereador ELIAS VAZ, concedida após aprovação do 

Plenário; Projeto de Lei nº 0003/14 do Prefeito Municipal que Altera a Lei 

Municipal n° 8.546, de 23/07/2007, que Dispõe Contratação por Tempo 

Determinado para Atender a Necessidade Temporária de Excepcional 

Interesse Público – Of. n° G-110/2014, sem indicação de parecer do relator 

Vereador MIZAIR LEMES JR., da Comissão de Trabalho e Servidores 

Públicos, foi aprovado em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei nº 0069/14 do Prefeito 

Municipal que Revoga Dispositivos de Leis que Especifica e dá Outras 

Providências (Fixação Anual de Quantitativos dos Cargos Efetivos do Quadro 

de Pessoal da Prefeitura de Goiânia) - Of. n° G-176/2014, com parecer pela 

aprovação, do relator Vereador MIZAIR LEMES JR., da Comissão de Trabalho 

e Servidores Públicos, foi aprovado em segunda votação e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei nº 0093/14 

do Prefeito Municipal que Estabelece Regras de Controle de Águas Pluviais e 

Drenagem Urbana e dá Outras Providências, com parecer pela aprovação, do 



relator Vereador CARLOS SOARES, da CCJR, foi aprovado em primeira 

votação com o compromisso do Presidente e da Líder do Prefeito, ao Vereador 

GEOVANI ANTÔNIO, que iria solicitar vistas do Projeto, de que o mesmo, não 

entrará em segunda votação, sem a realização de Audiência Pública para 

Debater o Tema – aprovado por unanimidade foi encaminhado à Comissão de 

Habitação e Urbanismo; Projeto de Lei n° 0156/14 da Vereadora TATIANA 

LEMOS, que Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, a Semana 

de Prevenção a Endometriose e Infertilidade e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação do relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da CCJR, foi 

aprovado por unanimidade, em primeira votação e encaminhado `Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; ; Projeto de Lei n° 006/10 do 

Vereador IZÍDIO ALVES, que Modifica o § 1°, do Artigo 33, da Resolução nº 

26, de 1° de Dezembro de 1991 (Comissão Permanente), com parecer 

contrário do relator Vereador ANSELMO PEREIRA, da Comissão Mista, e voto 

em separado do Vereador Elias Vaz, pela aprovação, foi aprovado em primeira 

votação e Aguarda Pauta. Em seguida, às 10h48min (dez) horas e (quarenta 

e oito) minutos,  o Presidente solicitou a terceira conferência de quorum com a 

presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores : ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DJALMA 

ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 

DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE, THIAGO 

ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. Foram apreciados e 

aprovados os Requerimentos em Pauta de nº 1077/14 do Vereador PAULO 

BORGES; nº 9518/14 do Vereador CARLOS SOARES; nº 9849/14 do 

Vereador PAULO MAGALHÃES; nº 9853/14 do Vereador ELIAS VAZ, nº 

9876/14 do Vereador WELINGTON PEIXOTO e nº 1536/14 do Vereador 

FELIZBERTO TAVARES. Os Requerimentos nº4708/14 do Vereador 

FELIZBERTO TAVARES; nº 9848/14 da Vereadora Dra. CRISTINA e 

WELINGTON PEIXOTO foram retirados da pauta por seus respectivos autores. 

Em seguida o Presidente colocou em apreciação e votação o Projeto de 

Decreto Legislativo nº 032/14 do Vereador PAULO DA FARMÁCIA, que 

Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor YVAN AVENA, 

que aprovado por unanimidade foi encaminhados ao Núcleo de Processamento 

e Controle Legislativo. Às 10:58 (dez) horas e (cinqüenta e oito) minutos, 

esgotada a pauta do dia, o senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 

encerrou a Sessão  e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 

Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente:                                                   
 
1º Secretário:                                    2º Secretário: 
 



 
 
Ata da sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos, do dia vinte e sete de agosto de dois 
mil e quatorze (27.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para ler um trecho Bíblico. Em 

seguida o 1º Secretário em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO, fez a 
leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, WELIGTON PEIXOTO – 1º 
Secretário em exercício e TATIANA LEMOS – 2ª Secretária em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício n° 0383, do Prefeito 
Municipal de Goiânia solicitando restituição para reparos técnicos dos Projeto 
de Lei nº 168, de 08.05.13, que Dispõe sobre a Criação do Fundo Municipal de 
Trânsito, Transportes e Mobilidade - FMTTM; e Projeto de Lei nº 375, 
02.10.13, que Dispõe sobre a Criação do Fundo Municipal de Promoção da 
Igualdade Racial - FMPIR ;Ofício n° 177/14 do Vereador Antônio Uchôa que 
solicita Licença para tratamento médico, por 14 dias; Ofício n°0476/14 da 
Secretaria Municipal de Fiscalização que Encaminha Relatório Fiscal e 
Despacho em resposta ao requerimento do Vereador ZANDER;Instrução 
Normativa do Tribunal de Contas dos Municípios que Orienta os Municípios 
goianos a comporem seus Sistemas de Controle Interno com servidores do 
quadro efetivo, com a finalidade de se evitar a alternância inadequada de 
pessoas nestas funções. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: 
PAULO BORGES Projeto de Lei que Institui o Programa Municipal de 
Prevenção de Alcoolismo entre Mulheres; Projeto de Lei que Dispõe sobre 
Aviso a ser Fixado nos locais que especifica nas dependências Públicas do 
Município de Goiânia e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO Projeto 
de Lei que Dispõe sobre a Obrigatoriedade da Colocação de Placas nas 
Estradas dos Locais que especifica com os seguintes dizeres: “A Exploração 
Sexual de Crianças e Adolescentes é Crime, punido com reclusão de 4 a 10 
anos, e multa” e dá outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
Implantação Obrigatória de Semáforos funcionando a base de Energia Solar no 
município de Goiânia; Requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal, SMT 
e COMURG;ROGÉRIO CRUZ Projeto de Lei que Institui A Semana Municipal 
da Participação Popular e da Cidadania e dá outras providências; 
Requerimentos endereçados à COMURG e SMTTM; TAYRONE Projeto de Lei 
que Dispõe sobre a Admissão de Títulos em Nível de Pós-Graduação “Stricto 
Sensu”, para efeito de promoção funcional sob a égide dos acordos firmados 
no âmbito do Mercosul, bem como do Tratado de Amizade celebrado entre 
Brasil e Portugal, no município de Goiânia, Goiás e dá outras providências; 
Projeto de Lei que Dispõe sobre a Admissão de Títulos em Nível de Pós-
Graduação “Stricto Sensu”, para efeito de promoção funcional sob a égide dos 
acordos firmados entre o Brasil e os países ibero-americanos, no município de 



Goiânia, Goiás e dá outras providências; e Requerimentos endereçados à 
COMURG ;TATIANA LEMOS Projeto de Lei Dispõe sobre Programas 
Terapeuticos e de Orientação Familiar para Agentes e Vítimas de Crimes de 
Violência Doméstica e Sexual no município de Goiânia e dá outras 
providências; Requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal; DEIVISON 
COSTA Projeto de Lei Dispõe sobre a Isenção para Doadores de Medula 
Óssea da Taxa de Inscrição de Concursos Públicos realizados para 
Provimentos de Cargos na Esfera do poder Público Municipal e dá outras 
providências; Projeto de Lei que Torna Obrigatório o Atendimento a Consulta 
em Hospital, Clínica Médica, Consultório e/ou Unidade de Atendimento Médico 
da rede particular ou conveniada na forma especificada e dá outras 
providências; Projeto de Lei que Torna Obrigatória a Implantação de Câmeras 
de Videomonitoramento nos Terminais de ônibus do Município de Goiânia e dá 
outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a Concessão de Incentivo 
Fiscal à  Empresas e Municípios que promovam a Instalação de Câmeras de 
Monitoramento em frente a seus estabelecimentos e imóveis, possibilitando a 
visualização das vias e Espaços Públicos; PAULO DA FARMÁCIA 
Requerimentos endereçados à AMMA e COMURG; Dra. CRISTINA 
Requerimentos endereçados ao Plenário solicitando que se constasse em Ata 
o Dia Nacional do Psicólogo; e ao Departamento Psicossocial desta Casa 
parabenizando-o pelo Dia do Psicólogo e SMT ; Dr. BERNARDO DO CAIS 
Requerimentos endereçados à COMURG e solicitação oral de registro em Ata, 
parabenizando os Psicólogos; FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à 
COMURG e SEMOB ; PEDRO AZULÃO JR. Requerimento endereçado ao 
Prefeito Municipal solicitando Regulamentação da Lei n° 8263, de 30 de Julho 
de 2004 e Requerimentos endereçados à SMT; ZANDER Requerimentos 
endereçados à COMURG e SEMOB. A Vereadora Dra. CRISTINA solicitou que 
se registrasse como visita honrosa a presença sua cunhada Marlene 
Meneguete Afonso que aos 60 anos se formou em Psicologia; O Vereador 
MIZAIR LEMES e EUDES VIGOR solicitaram que se registrasse como visita 
honrosa a esta Casa, a presença do Senhor Walterloo – Líder da Região 
Noroeste de Goiânia. O Vereador Felizberto Tavares solicitou que se 
registrasse a visita da escritora Milce Japiassu e seu filho. O Vereador MIZAIR 
LEMES solicitou que se registrasse como visita honrosa a presenças das 
estudantes Júlia, Mônica e Maria Inês, que realizaram trabalhos escolares 
sobre a Câmara Municipal de Goiânia. O Vereador FÁBIO LIMA e o Presidente 
Veredor CLÉCIO ALVES solicitaram  que se registrasse como visita honrosa a 
presença dos Conselheiro Tutelares da Região Oeste – Senhores Júlio, 
Cardoso e Jaesmilton. Às 09:41 (nove) horas e 41(quarenta e um) minutos 
finalizou a primeira conferência de Quorum, com a presença de 22 (vinte e 
dois) Vereadores. Estavam em Plenário: CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 
JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. Os 
Vereadores CARLOS SOARES e RICHARD NIXON apresentaram Ofícios 
justificando suas ausências. O Vereador ANTÔNIO UCHÔA solicitou Licença 
Médica; O Veredor ANSELMO PEREIRA encontrava-se na Casa realizando 
Sessão Especial em Homenagem aos Corretores de Imóveis. As Assessorias 



dos Vereadores PEDRO AZULÃO JR., e VIRMONDES CRUVINEL informaram 
que suas ausências decorriam em razão de reuniões com lideranças e 
Audiência, respectivamente. No Pequeno Expediente fizeram Uso da Tribuna 
por ordem de inscrição: Vereador DJALMA ARAÚJO, BERNARDO DO CAIS, 
DEIVISON COSTA. Às 10:08 (dez) horas e (oito) minutos realizou-se a 
Segunda conferência de Quorum com a presença de 25 (vinte e cinco) 
Vereadores em Plenário: CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO 
CRUZ, TAYRONE, THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. 
O Vereador PAULO DA FARMÁCIA e a Vereadora CIDA GARCÊZ, estavam 
em Plenário, porém não registraram suas presenças no Painel Eletrônico. Em 
seguida passou-se para Ordem do Dia: Projeto Emenda a Lei Orgânica nº 
001/14 Vereador Elias Vaz, que Acrescenta o Artigo 156-A a Lei Orgânica do 
Município, vedando a cobrança de reserva técnica para vagas de 
estacionamento, com parecer pela aprovação da relatora TATIANA LEMOS, da 
Comissão Mista, em primeira votação, foi discutido e aprovado em Plenário por 
unanimidade e Aguarda Pauta; Projeto de Lei Complementar n° 0018/13 do 
Vereador PAULO MAGALHÃES, que Altera a Lei Complementar n° 171, de 
29 de maio de 2007, que Dispõe sobre o Plano Diretor e Proc. de Planejamento 
Urbano do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação do relator 
Vereador ZANDER, da Comissão Mista, foi aprovado em segunda votação por 
maioria, com  (25) vinte e cinco votos, dos (27) vinte e sete Vereadores 
presentes em Plenário. Votos contrários dos Vereadores: EUDES VIGOR e 
FÁBIO CAIXETA, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei Complementar n° 023/13 da Vereadora Dra. 
CRISTINA em parceria com Veredor ZANDER, que Acrescenta e Altera 
Dispositivos na Lei Complementar nº 011, de 11.05.1992 ( Ref. Proibição de 
Prática Indicativa de Ódio ou Intolerância), com parecer pela aprovação do 
relator Vereador FÁBIO LIMA, da Comissão dos Direitos do Consumidor, foi 
aprovado por unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 053/13 do Vereador 
PAULO BORGES, que Obriga os Hipermercados, Supermercados e 
Estabelecimentos Congêneres a Disponibilizar Caixa Preferencial aos 
Consumidores que Utilizarem Sacolas Retornáveis, com parecer pela 
aprovação do relator Vereador PAULO MAGALHAES, foi aprovado por 
unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 0380/13 da 
Vereadora TATIANA LEMOS, que Dispõe sobre a Obrigatoriedade de 
Manutenção de uma Unidade de Combate a Incêndio e Prestação de Primeiros 
Socorros, pelo Corpo de Bombeiros Civil, nos Estabelecimentos que especifica, 
com parecer pela aprovação do relator Vereador RICHARD NIXON, da CCJR, 
foi aprovado por unanimidade, em primeira votação e  encaminhado à 
Comissão de Segurança Pública; Projeto de Lei n° 0469/13 do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, que Ficam os Cemitérios obrigados a adotar tratamento 
que vise a reter o produto da coliquação nos sepultamentos em urnas 
(Resolução do Conselho Nacional do Meio Ambiente n° 335, de 03.04.2003, e 
alterações posteriores), com parecer pela aprovação do relator Vereador 



EUDES VIGOR, da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira votação 
e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social; Projeto de Lei n° 
072/14 do Vereador PAULO BORGES, que Inclui no Calendário Oficial de 
Eventos do Município de Goiânia, o “Dia das Pessoas Desaparecidas, e dá 
outras providências” , com parecer pela aprovação do relator Vereador IZÍDIO 
ALVES, da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em PRIMEIRA votação e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto 
de Resolução n° 006/10 do Vereador IZÍDIO ALVES, que Modifica o § 1°, do 
Artigo 33, da Resolução n° 26, de 1º de Dezembro de 1991 (Comissão 
Permanente), com parecer contrário do relator Vereador ANSELMO PEREIRA 
e voto em separado do Veredor ELIAS VAZ, pela aprovação, da Comissão 
Mista, foi aprovado por unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; A Vereadora CIDA GARCÊZ, 
solicitou Inclusão e Inversão na Pauta do seu Projeto de Lei nº 203-2006, 
(Reconstituição) que Dispõe sobre a Obrigatoriedade de Identificação nos 
Capacetes de Motociclistas e de seu Acompanhante, no Município de Goiânia,  
foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Habitação e 
Urbanismo. Projeto de Decreto Legislativo nº 0023/14 dos Vereadores: 
WELINGTON PEIXOTO, ZANDER e Dra. CRISTINA que Concede Título 
Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Ubirajara Berocan Leite Filho, 
com parecer pela aprovação do relator EUDES VIGOR, da CCJR, em votação 
única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; a Vereadora CÉLIA VALADÃO, 
comunicou que se necessitava se ausentar do Plenário, mas que retornaria. 
Em seguida foi apreciado e aprovado o Requerimento de nº 6513/14 do 
Vereador DEIVISON COSTA. Às 10:40(dez) horas e (quarenta) minutos, 
encerrada a pauta do dia, o senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a Sessão  e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Antes do encerramento os Vereadores ELIAS VAZ e FELIZBERTO TAVARES, 
felicitaram os colegas, pelo exemplo de responsabilidade e compromisso dado 
por Esta Casa de Leis, que mesmo tendo um grande número de Vereadores 
candidatos, a exemplo do Presidente, estão em Plenário discutindo e votando 
toda pauta. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia vinte e oito de agosto de dois 
mil e quatorze (28.08.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho Bíblico. Em 
seguida o Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1° 
Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 
após ser apreciada foi assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício, e CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes Ofícios: Ofícios n°876/14; n°877/14; n°878/14 e n°879/14 da 
Companhia de Urbanização de Goiânia, em resposta aos Requerimentos dos 
Vereadores: THIAGO ALBERNAZ; DEIVISON COSTA; Vereadoras Dra. 
CRISTINA e CÉLIA VALADÃO; Ofícios n° 690/14 da Secretaria de Finanças 
do Município de Goiânia, em resposta ao Requerimento do Vereador ELIAS 
VAZ. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES 
Projeto de Lei que Dispõe sobre a instalação de micro câmeras de vigilância 
em Taxis na cidade de Goiânia; Projeto de Lei que Institui a Campanha 
Permanente sobre a Inclusão de Medidas de Prevenção, Conscientização e 
Combate ao Uso do Crack nas Escolas Públicas de Educação Infantil e do 
ensino Fundamental do Município de Goiânia; WELINGTON PEIXOTO e Dra. 
CRISTINA Projeto de Lei que Revoga a Lei nº 9418, de 21.05.2014, que 
Dispõe sobre a Obrigatoriedade de Hotéis, Bares, Restaurantes e 
Estabelecimentos Similares que é de Pagamento Opcional o acréscimo de 10% 
(dez por cento) ou despesa, a título de gorjeta ou de tarifa de serviço, e dá 
outras providências. Requerimentos: ANSELMO PEREIRA - Requerimentos 
endereçados à COMURG ; TATIANA LEMOS Requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; ZANDER Requerimentos endereçados à SEMOB; PEDRO 
AZULÃO JR. Requerimentos endereçados à SEMOB; Dr. GIAN 
Requerimentos endereçados à SEMOB; FÁBIO LIMA Requerimentos 
endereçados à SEMOB; Dra. CRISTINA Requerimentos endereçados ao 
Plenário solicitando que se constasse em Ata o Dia Nacional do Voluntariado e 
Dia Nacional do Bancário e ao Sindicato dos Bancários; Dr. BERNARDO DO 
CAIS Requerimento endereçado à Casa Solicitando Audiência Pública 
referente ao Projeto de Lei 2014/1370, onde Secretário de Saúde irá 
apresentar o Relatório Quadrimestral da Secretaria e SMTTM; WELINGTON 
PEIXOTO Requerimento endereçado ao Prefeito Municipal solicitando que seja 
expedido Decreto Regularizando a transferência de Ponto dos Permissionários 
dos Mercados de Goiânia. Às 09:41 (nove) horas e (quarenta e um) minutos 
teve início o Pequeno Expediente e fizeram Uso da Tribuna por ordem de 
inscrição: Vereador PAULO MAGALHÃES e Dra. CRISTINA.Às 09:45 (nove) 
horas e 45 (quarenta e cinco) minutos finalizou a primeira conferência de 
Quorum, com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores: ANSELMO 



PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DJALMA 
ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. A Vereadora 
CIDA GARCÊZ justificou sua ausência por motivo de saúde, via Memorando 
084/14; e o Vereador PAULO BORGES justificou a ausência do Vereador 
IZÍDIO ALVES, também por questões de saúde. A Vereadora Dra. CRISTINA 
solicitou que se registrasse como visita honrosa a presença do Senhor 
Roosevelt Dagoberto – Presidente do Sindicato dos Empregados no comércio 
Hoteleiro e similares no Estado de Goiás; O Vereador DEIVISON COSTA e o 
Presidente desta Casa solicitaram que se registrasse como visita honrosa a 
presença do Veredor Talismar da Cidade de Professor Jamil e Presidente da 
União de Vereadores do Estado de Goiás; do Vereador Deusimar Alves - Vice-
Presidente da Câmara Municipal de Planaltina; do Senhor Thaliton Valentin 
Rocha Prego - Especialista em Direito Penal e neto do Ex-Vereador Niso 
Prego; e do Capitão Sampaio do Batalhão de Trânsito. Em seguida passou-se 
para Ordem do Dia: O Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou Inversão de 
Ordem da Pauta para o Projeto Lei nº 443/13 do Prefeito Municipal, que 
Desafeta Área Pública de sua Destinação Primitiva (APM-19, Residencial 
Itaipu), que após aprovada, entrou em discussão e votação com parecer pela 
aprovação da relatora TATIANA LEMOS, da Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, em segunda votação. O Projeto foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle Legislativo; A segunda Inversão aprovada foi solicitada pelo 
Vereador DJALMA ARAÚJO, autor do Projeto de Lei n° 0277/13 que Altera a 
Lei nº 8862, de 02.12.2009 – que Institui o serviço de Transporte Escolar no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação com substitutivo, do relator 
Vereador JORGE DO HUGO, recebeu concessão de vistas aos Vereadores: 
ZANDER e GEOVANI ANTÔNIO. Seguindo a pauta foram apreciados: Projeto 
de Lei n° 034/12 do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, que Institui o Programa 
Permanente de esclarecimentos e Incentivo à Cremação, com parecer pela 
aprovação da relatora Vereadora TATIANA LEMOS, da Comissão de Saúde e 
Assistência Social, foi aprovado por unanimidade, em segunda votação e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei n° 046/13 do Vereador ANSELMO PEREIRA, que Dispõe sobre a 
Responsabilidade dos danos Causados pelos torcedores em Dias de Jogos 
Profissionais no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação do relator 
Vereador IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira 
votação e encaminhado à Comissão de Lazer, Esporte e Turismo; Projeto de 
Lei n° 279/13 do Vereador PAULO BORGES, que Dispõe Sobre a Proibição 
da Utilização de Fogos de Artifício e Espetáculos de Pirotecnia em ambiente 
Fechado, e de Uso Coletivo nos Municípios de Goiânia com parecer pela 
aprovação do relator Vereador PAULO DA FARMÁCIA, da Comissão do Direito 
do Consumidor, foi aprovado por unanimidade, em segunda votação e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei n° 399/13 do Vereador PAULO BORGES, que Torna Obrigatório a 
Apresentação, Uso e Oferecimento aos Clientes, de Cardápios bilíngües nos 
Hotéis, Restaurantes, Bares e Estabelecimentos Similares, com parecer pela 



aprovação do relator Vereador PAULO MAGALHÃES, da Comissão do Direito 
do Consumidor, foi aprovado por unanimidade, em segunda votação e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei n° 401/13 do Vereador TATIANA LEMOS, que Institui o Programa de 
Valorização dos Profissionais que Atuam na Limpeza Urbana no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação do relator Vereador PAULO BORGES, 
da Comissão de Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por 
unanimidade, em segunda votação e  encaminhado Núcleo de Processamento 
e Controle Legislativo. O Projeto de Lei n°484/13 do Vereador PAULO 
MAGALHÃES, que Dispõe sobre a Obrigatoriedade de Manutenção de no 
mínimo Duas Pessoas por Unidade, Capacitadas e Treinadas em Curso de 
Socorros de Urgência, em toda Instituição de Ensino Fundamental, Creches e 
Berçários no Município de Goiânia, colocado em discussão, em primeira 
votação, recebeu a pedido do autor, retirada de pauta, aprovada pelo Plenário. 
Em seguida foram apreciados e aprovados os Requerimentos de nº 9894/14 do 
Vereador ZANDER; nº 9922/14 do Vereador VIRMONDES CRUVINEL e nº 
9931/14 do Vereador ANSELMO PEREIRA. Às 11:37(onze) horas e (trinta e 
sete) minutos, realizou-se a segunda conferência de quorum com a presença 
de 26 (vinte e seis) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. Apreciada toda a pauta do dia, 
o senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão e convocou 
outra para a próxima terça feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta 
Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 
As nove (09) horas e nove (09) minutos, do dia dois de setembro de dois mil e 
quatorze (02.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho Bíblico. Em 
seguida o Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, 1ª Secretária 
em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelos Vereadores: ANSELMO PEREIRA – Presidente, 
em exercício, CÉLIA VALADÃO – 1ª Secretária em exercício, e ZANDER 
FÁBIO – 2º Secretário em exercício. Não houve expediente a ser lido. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto 
de Lei que Dispõe sobre Programa de Reforço Escolar na Rede Municipal de 
Ensino, e dá outras providências; Projeto de Lei que Institui Programa de 
Distribuição Gratuita de Fraudas Descartáveis na Cidade de Goiânia, e dá 
outras providências; TATIANA LEMOS Projeto de Lei que autoriza o Poder 
Executivo a Criar a Utilização de Nova Tecnologia de Lixeira Compactadora 
Subterrânea no Município de Goiânia; CIDA GARCÊZ Projeto de Lei que 
Obriga as Feiras e Exposições realizadas no Município de Goiânia a 
disponibilizarem espaço destinado para Campanha de Guarda Responsável e 
Adoção de Animais de Estimação e dá outras providências; Projeto de Lei que 
Dispõe sobre a obrigatoriedade de tornar subterrâneo todo o cabeamento ora 
instalado no Município de Goiânia, cadastramento de toda e qualquer atividade 
subterrânea e dá outras providências; TAYRONE Projeto de Lei que Dispõe 
sobre o reconhecimento atividade de Montador de Banca de Feira no Município 
de Goiânia, Goiás, e dá outras providências; PAULO DA FARMÁCIA Projeto 
de Lei que Dispõe sobre o atendimento prioritário aos portadores de doenças 
raras e genéticas, estabelecendo diretrizes para a promoção da educação com 
relação a elas e dá outras providências; Requerimentos endereçados a 
COMURG, CMTC e SME; PAULO MAGALHÃES Requerimentos endereçados 
ao Secretário de Segurança Pública e Justiça do Estado de Goiás  e a SEMOB, 
SMT; ZANDER Requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, SMT; 
PEDRO AZULÃO JR. Requerimentos endereçados à Secretaria de Estado da 
Segurança Pública e Justiça de Goiás ; Dr. GIAN Requerimentos endereçados 
à SEMOB; Dr. BERNARDO DO CAIS Requerimentos endereçados à SEMOB; 
FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à COMURG; IZÍDIO Requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES Requerimentos 
endereçados a COMURG e SEMOB; DEIVISON COSTA Requerimento 
endereçado à Mesa solicitando Sessão Solene em Comemoração ao Dia 
Nacional da Justiça, dia 08 de dezembro e Requerimentos endereçados a 
COMURG e SMT; TAYRONE Requerimento endereçado ao Prefeito Municipal; 
Requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; EDSON AUTOMÓVEIS 
Requerimentos endereçados a COMURG; CÉLIA VALADÃO Requerimento 
endereçado à Mesa solicitando Sessão Especial para Homenagear os Artistas 



pelo Dia Nacional do Teatro, dia 19 de setembro. O Vereador DIVINO 
RODRIGUES, apresentou Ofício nº 024/14, justificando formalmente sua 
Ausência na semana anterior, em razão do falecimento de sua mãe Levina 
Rodrigues Siqueira e agradeceu o apoio recebido dos colegas Vereadores. Às 
09:40 (nove) horas e (quarenta) minutos teve início o Pequeno 
Expediente.Fizeram Uso da Tribuna por ordem de inscrição: Vereador PAULO 
MAGALHÃES e Vereador ZANDER.Às 09:38 (nove) horas e 38 (trinta e oito) 
minutos finalizou a primeira conferência de Quorum, com a presença de 28 
(vinte e oito) Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, Dr.ª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE, 
WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. O Presidente Vereador Clécio Alves, 
felicitou os alunos, professores e representantes da Escola Benedito Soares de 
Castro, juntamente com o Vereador Anselmo Pereira que também 
cumprimentou e registrou como presença honrosa a visita das Professoras 
Wanda e França do Movimento Popular da Mulher e as Senhoras Vera e Zélia 
Zica do Movimento da Nova Central Sindical dos Trabalhadores. O Vereador 
ANSELMO PEREIRA solicitou verbalmente, que no momento oportuno o 
Professor Rubens pudesse falar na Tribuna Livre em nome dos Profissionais 
de Educação Física, que teve seu dia comemorado no dia de ontem. O 
Vereador FELISBERTO TAVARES solicitou suspensão da Sessão para que o 
Senhor Márcio pudesse falar em nome dos Taxistas, sobre projeto que tramita 
nesta Casa. O Vereador PAULO DA FARMÁCIA cumprimentou todos os 
taxistas presentes na pessoa do seu vizinho Valdeci.O Vereador PAULO 
MAGALHÃES solicitou que se registrasse em Ata, o pedido de desculpas ao 
Vereador EDSON AUTOMÓVEIS, uma vez que ele reconhecia que estava 
nervoso e havia se excedido em suas colocações, mas reconhecendo-se 
errado pedia formalmente desculpas ao colega Vereador.  A Vereadora CIDA 
GARCÊZ, solicitou que se registrasse em Ata a represália que havia recebido 
em Plenário do Vereador Djalma Araújo que a ameaçou de expulsão do Partido 
Solidariedade por não apoiar nenhum candidato do Partido.  A Vereadora 
afirmou que isto não a inibia porque ela tem bons advogados. O Vereador 
Clécio Alves solicitou que se registrasse como visita honrosa a presença do 
Deputado Estadual Daniel Vilela, ex-vereador desta Casa de Leis. Em seguida 
passou-se para Ordem do Dia: O Vereador DJALMA ARAÚJO solicitou 
Inclusão e Inversão de Ordem da Pauta para o Projeto Lei nº 186/14 de sua 
autoria que Regulamenta o serviço de Transporte Individual de Passageiros – 
Taxi no município de Goiânia, bem como a transferência das Outorgas da 
Exploração do serviço e Revoga a Lei n° 8.277, de 03/09/2004 e a Lei 8.531, 
de 27/04/2007. Aprovada a Inclusão e Inversão o Projeto entrou em Discussão 
e o Vereador Djalma Araújo usou a Tribuna por 10 (dez) minutos para 
exposição de motivos da apresentação da proposta e do porque de sua 
retirada; uma vez que, se o seu Projeto fosse aprovado ele seria vetado pelo 
Prefeito por tramitar na Casa, Projeto idêntico encaminhado pelo Executivo. 
Portanto, para não causar mais dificuldades aos taxistas ele retiraria sua 
proposta para que a Casa pudesse votar o Projeto do Executivo que legisla 



sobre o mesmo teor. O Projeto foi discutido pelos Vereadores Geovani Antônio, 
relator, Elias Vaz, Carlos Soares e Pedro Azulão Jr., que manifestaram apoio 
ao Projeto e elogiaram a grandeza do Vereador Djalma Araujo em abrir mão da 
proposta. Aprovada a retirada e arquivamento do Projeto do Vereador Djalma 
Araújo, o mesmo foi encaminhado à Diretoria Legislativa. Às 10:37(dez) horas 
e (trinta e sete) minutos, realizou-se a segunda conferência de quorum com a 
presença de 31 (trinta e um) Vereadores em Plenário: CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. 
GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ,TATIANA LEMOS,  TAYRONE, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. A Vereadora Dra. CRISTINA, comunicou 
via assessoria, que se ausentou do Plenário para atender a uma Urgência no 
Hospital Lúcio Rebelo. A segunda Inclusão e Inversão na Pauta aprovada foi 
o Projeto de Lei n° 257/14, do Prefeito Municipal, que Regulamenta o 
Serviço de Transporte Individual de Passageiros – Taxi no Município de 
Goiânia, que colocado em discussão e votação foi aprovado em primeira 
votação e encaminhado à Comissão de Habitação e Ordenamento Urbano, 
com o comprometimento da Vereadora Tatiana Lemos em convocar reunião 
imediata na Comissão, assim que o Projeto chegasse. Às 11:01 (onze) horas e 
(um) minuto, após aprovação do Plenário, foi concedido ao Senhor Márcio 
Póvoa - Presidente da Associação dos Permissionários de Taxi de Goiânia, dez 
minutos para falar em nome da categoria. Às 11:05 (onze) horas e (cinco) 
minutos a Sessão foi reaberta. Os Vereadores DJALMA ARAÚJO e ZANDER, 
atendendo a solicitação do Senhor Márcio, apresentaram requerimento verbal 
solicitando Audiência Pública para Discutir sobre a Rotatividade. Em seguida 
retornaram a Ordem da Pauta, apreciando: Projeto de Lei n° 051/13 do 
Vereador PAULO BORGES, que Dispõe sobre a Instalação de Câmeras de 
monitoramento nos bares, casas noturnas, casas de eventos, restaurantes 
dançantes e similares, com capacidade mínima acima de 100 pessoas do 
município de Goiânia, com parecer pela aprovação do relator Vereador DIVINO 
RODRIGUES, da Comissão do Direito do Consumidor, foi aprovado por 
unanimidade, em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n° 252/13 do Vereador 
WELINGTON PEIXOTO, que Proíbe os Veículos de Comunicação de veicular 
propagandas com fins eróticos e outras atividades semelhantes. Projeto 
reconstituído e desarquivado encaminhado ao Plenário pela CCJR teve como 
relator o Vereador Geovani Antônio. Foi aprovado por unanimidade, em 
primeira votação e encaminhado à Comissão dos Direitos Humanos; Projeto 
de Lei n° 258/13 do Vereador PAULO BORGES, que Dispõe Sobre a 
Destinação de recipientes contendo sobras de tintas, vernizes e solventes, de 
uso domiciliar ou industrial para reciclagem ou reaproveitamento dos mesmos, 
com parecer pela aprovação do relator Vereador DIVINO RODRIGUES, da 
Comissão do Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade, em segunda 
votação e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; 
Projeto de Lei n° 320/13 do Vereador Dr. GIAN, que Dispõe sobre a 
Prefeitura do Município de Goiânia fazer constar em sua página na Internet a 



Publicidade da Localização de Radares de Controle de Velocidade de Veículos, 
sejam móveis ou fixos e lombadas eletrônicas. Projeto desarquivado, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador EDSON AUTOMÓVEIS, da CCJR, 
foi aprovado por unanimidade, em primeira votação e encaminhado à 
Comissão de Habitação e Ordenamento Urbano; Projeto de Lei n° 477/13 do 
Vereador PAULO BORGES, que Dispõe sobre a Criação do Dia Black Friday 
no Comércio de Goiânia, compreendendo a última Sexta-feira do mês de 
novembro de cada ano, com parecer pela aprovação do relator Vereador 
IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado por unanimidade, em primeira votação e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Em 
seguida foram apreciados e aprovados os Requerimentos de nº 10486/14 do 
Vereador Dr. BERNANRDO DO CAIS; e nº 10488/14 do Vereador 
WELINGTON PEIXOTO. Às 11:19 (onze) horas e (dezenove) minutos 
realizada a terceira conferência de quorum com a presença de 21 (trinta e um) 
Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. O Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, uma vez que os dois 
últimos Projetos em pauta, necessitavam de um quorum mínimo de 24 (vinte e 
quatro) votantes,  e convocou outra para a próxima quarta feira, no horário 
regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e nove (15) minutos, do dia três de setembro de dois mil e 
quatorze (03.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou o Vereador Dr. Gian, para ler um trecho Bíblico. Em seguida o 
Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para assumir os trabalhos 
da Presidência e o Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em 
exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pela Vereadora CÉLIA VALADÃO – Presidente, em 
exercício, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício, e ZANDER 
FÁBIO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os Ofícios: 
Ofício n° 0378/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de 
Lei que Desafeta de sua destinação primitiva as Áreas Públicas Municipais que 
especifica e dá outras providências; Ofício n° 0388/14 do Prefeito Municipal de 
Goiânia que encaminha Projeto de Lei que Desafeta e Autoriza a Permissão de 
Uso de parte da Área Pública Municipal que especifica e dá outras 
providências; Ofício n° 0389/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que 
encaminha Projeto de Lei que Desafeta e Autoriza a Permissão de Uso de 
parte da Área Pública Municipal que especifica e dá outras providências; Ofício 
n° 0728 do Secretário Municipal de Finanças que encaminha demonstrativo da 
evolução das receitas municipais nos últimos três exercícios financeiros; 
Ofícios n° 0884 e 929/14, do Presidente da COMURG em resposta ao 
Requerimento da Vereadora Célia Valadão e Felizberto Tavares; Ofício n° 
0739/14 do Secretário Municipal de Finanças em resposta ao Requerimento do 
Vereador Antônio Uchôa; Telegramas do Ministério da Saúde informando 
liberação de recursos para o Município de Goiânia. Apresentaram matérias 
os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que Dispõe sobre 
a Criação do “Núcleo Social de Apoio e Prevenção ao Crack e outras Drogas – 
Mães Contra Crack” no município de Goiânia, e dá outras providências; Projeto 
de Lei que dispõe sobre a Obrigatoriedade dos Estabelecimentos Comerciais, 
Hotéis, Motéis, Casas Noturnas e Similares a Anexar Aviso em local Visível 
sobre Crimes Praticados contra Crianças e Adolescentes e as Sanções Penais 
Aplicáveis; e solicitou ao Presidente que proceda a Dedetização do Plenário 
porque o mesmo está infestado por moscas; WELINGTON PEIXOTO Projeto 
de Lei que Dispõe sobre a Criação do Programa “Transporte Acessível” a fim 
de Incentivar e Facilitar a utilização do Transporte Público Coletivo por 
Deficientes Auditivos e Visuais, e dá outras providências; Projeto de Lei Dispõe 
sobre a Obrigatoriedade dos Hospitais Públicos e Privados e Instituições 
Congêneres a notificarem ocorrências de uso de bebida alcoólica e/ou 
entorpecentes por crianças e adolescentes e Requerimentos endereçados a 
COMURG; MIZAIR LEMES Projeto de Lei que Considera de Utilidade Pública 
Municipal a União Metropolitana dos Estudantes Secundaristas de Goiânia – 
UMES-Go;  Projeto de Lei que Declara de Utilidade Pública o Centro de 



Convivência Seio de Abraão – Serviços de Ensino, Apoio, Resgate e Auxílio, e 
dá outras providências; TAYRONE Requerimentos endereçados a SEMOB; 
PAULO DA FARMÁCIA Requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 
ZANDER Requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar 
do Estado de Goiás; SEMOB, SMTTM e COMURG; EUDES VIGOR 
Requerimentos endereçados à Secretaria de Estado da Segurança Pública e 
Justiça de Goiás; Dr. GIAN Requerimentos endereçados à SEMOB; DIVINO 
RODRIGUES Requerimentos endereçados a COMURG;  IZÍDIO  ALVES 
Requerimentos endereçados a SEMOB; JORGE DO HUGO Requerimentos 
endereçados a SMTTM e COMURG; Os Vereadores: ROGÉRIO CRUZ, 
DEIVISON COSTA, Dr. GIAN, FÁBIO LIMA, DIVINO RODRIGUES, 
apresentaram Requerimento solicitando a Retira do “Kit Bú”, das Escolas 
Municipais de Goiânia, por considerá-lo inapropriado a formação das crianças 
que recebeu o apoio de mais quinze parlamentares que assinaram o 
requerimento. Às 09:49 (nove) horas e (quarenta e nove) minutos teve 
início o Pequeno Expediente.Fez Uso da Tribuna por ordem de inscrição o 
Vereador PAULO MAGALHÃES. Às 10:02 (dez) horas e 02 (dois) minutos 
finalizou a primeira conferência de Quorum, com a presença de 31 (trinta e 
um) Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO 
DO CAIS, DR. GIAN, Dr.ª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO, 
ZANDER. O Vereador THIAGO ALBERNAZ, encaminhou Ofício nº 092/14, 
justificando sua ausência nessa Sessão. O Vereador Divino Rodrigues, 
felicitou as Senhoras Vânia, Lúcia, Olívia Cândida e o Senhor Maurício do 
Instituto de Assistência e Pesquisa em Diabetes – IAPD, que vieram 
acompanhar a votação do Projeto nesta manhã. O Vereador Dr. Gian 
comunicou sobre a Campanha de Doação de Sangue no HUGO e solicitou a 
participação de todos. À oportunidade o Vereador PAULO MAGALHÃES pediu 
que se registrasse em Ata sua crítica ao Governador Marconi Perillo que gasta 
milhões em publicidade do seu governo e não destina nada para publicidade de 
Campanhas como esta, que têm que se valer de comunicados como este que o 
Vereador acaba de fazer. O Vereador WELINGTON PEIXOTO comunicou que 
a AMMA multou a empresa e a fez a retirar o cimento colocado nas árvores, 
conforme denuncia do jornal de ontem e da Vereadora Cida Garcêz. A 
Vereadora CÉLIA VALADÃO pediu que se registrasse que apesar da enorme 
demanda, as Secretarias como a SEMOB tem procurado atender de modo 
eficiente, as solicitações encaminhadas por esta Casa. O Vereador Anselmo 
Pereira criticou a atitude da população que precisa se comprometer com a 
limpeza da cidade. Afirmando que irá propor uma Campanha Educativa. 
Seguindo a Ordem do Dia: Foi apreciado o Veto Parcial n°16, ao Autógrafo 
de Lei 007/14, de autoria do Prefeito, que Dispõe sobre a Obrigatoriedade de 
Bares, Restaurantes, Lanchonetes, Hotéis e Estabelecimentos Similares 
informarem ao Consumidor que é de Pagamento Opcional o Acréscimo de 10% 
(dez por cento) ou qualquer percentual a título de gorjeta, com parecer pela 
aprovação, do relator Richard Nixon da CCJR, em votação única e nominal foi 



mantido o veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle Legislativo; Veto Parcial n°18, ao Autógrafo de Lei 033/14, de 
autoria do Prefeito, que Dispõe sobre o reaproveitamento do material orgânico 
da poda de árvores e doutros, no âmbito do município de Goiânia – Oriundo do 
Projeto de Lei n° 334/13, do Vereador Paulo Borges, com parecer pela rejeição 
do relator Vereador Edson Automóveis, da CCJR, e orientação da Líder do 
Governo Vereadora CÉLIA VALADÃO, para manutenção do Veto. Em votação 
o Veto foi mantido em única votação nominal e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Em seguida o Vereador DIVINO 
RODRIGUES solicitou Inversão de Ordem da Pauta para o Projeto Lei nº 
103/14, de sua autoria, que Declara de Utilidade Pública Municipal o Instituto 
de Assistência e Pesquisa em Diabetes – IAPD e dá outras providências. 
Aprovada a Inversão o Projeto entrou em Discussão e o Vereador DIVINO 
RODRIGUES ao usar a Tribuna para exposição de motivos da apresentação 
da proposta cumprimentou o Dr. Nelson Rassi, Presidente do IAPD, que se 
fazia presente. Também o Vereador CARLOS SOARES, ao cumprimentá-lo 
defendeu a aprovação do Projeto em Plenário e na CCJR, onde emitiu parecer 
pela aprovação. Colocado em votação foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. Retornando a Ordem 
do dia foi apreciado o Projeto de Lei Complementar nº 051/13, de autoria do 
Prefeito Municipal, que Introduz Alterações na Lei Complementar 212, de 
24/01/11 (Orquestra Sinfônica de Goiânia – OSGO), com parecer pela 
aprovação do relator IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado por unanimidade 
em primeira votação e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei nº 154/08, de autoria da Vereadora CIDA 
GARCÊZ, que Dispõe sobre a Utilização de Semáforos Temporizador de 
Contagem Regressiva no Sistema de Controle de Trânsito do Município, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador DEIVISON COSTA, da Comissão 
de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei nº 181/12, de autoria da 
Vereadora CÉLIA VALADÃO, que Institui a obrigatoriedade da realização de 
Cursos de Primeiros Socorros a todos os Funcionários das Escolas Municipais, 
Conveniadas e Particulares em Goiânia - Reconstituído, sem parecer da CCJR, 
em primeira votação foi concedida vistas à Vereadora CIDA GARCÊZ; Projeto 
de Lei nº 027/13, de autoria do Vereador TAYRONE DI MARTINO, que Dispõe 
sobre a Linguagem Inclusiva de Gênero na Legislação e em Documentos 
Oficiais – Desarquivado pelo Requerimento 11693/13, com parecer pela 
aprovação do relator RICHARD NIXON e voto em separado pelo arquivamento 
do Vereador PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, foi aprovado por unanimidade 
em segunda votação e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei nº 264/13, de autoria do Vereador TAYRONE DI 
MARTINO, que Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, a 
Comemoração do Aniversário do Jardim Nova Esperança (Dia 04 de Outubro 
de Cada Ano), com parecer pela aprovação do relator Vereador EUDES 
VIGOR, da CCJR, foi aprovado por unanimidade em primeira votação e 
encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto 
de Lei nº 032/14, de autoria do Prefeito Municipal, que Dispõe sobre a Criação 
e Denominação da Escola Municipal Manoel Jacinto Coelho, situada à Rua JC-
103, APM 04, Jardim do Cerrado VI, com parecer pela aprovação do relator 



PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, foi aprovado por unanimidade em primeira 
votação e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia; Projeto de Lei nº 187/14, de autoria do Vereador CARLOS 
SOARES, que Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, o Dia do 
Surdo e da Educação Bilíngüe, com parecer pela aprovação do relator 
GEOVANI ANTÔNIO, da CCJR, foi aprovado por unanimidade em primeira 
votação e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Os requerimentos nº 10531, 10806 a 10910                                                                                                                                                      
foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 10:58 (dez) horas 
e (cinqüenta e oito) minutos, realizou-se a segunda conferência de quorum 
com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores em Plenário: ANSELMO 
PEREIRA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, Dra. 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ,  TAYRONE, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. Em seguida o Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL solicitou ao Presidente a utilização da Tribuna pelo tempo do seu 
partido. O Vereador VIRMONDES requereu que se registrasse em Ata os três 
questionamentos que faria ao Vereador FELIZBERTO TAVARES, para que ele 
comprovasse documentalmente de preferência na próxima Sessão: - Qual o 
número do novo Processo Licitatório que tramita no Tribunal de Contas dos 
Municípios;  - Qual o número do Edital da Nova Licitação da Secretaria 
Municipal de Saúde; e -  Onde está publicado no site da Prefeitura a Licitação 
da Secretaria Municipal de Saúde – que é uma exigência da Lei de Acesso à 
Informação. Às 11:17 (onze) horas e (dezessete) minutos, por falta de quorum 
suficiente para aprovar os dois últimos Projetos em Pauta. O Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra 
para a próxima quinta feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata 
que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e oito (08) minutos, do dia quatro de setembro de dois mil e 
quatorze (04.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar um trecho Bíblico. Em 
seguida o Presidente convidou o Vereador ZANDER FÁBIO, 1º Secretário em 
exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, ZANDER 
FÁBIO - 1º Secretário em exercício, e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. 
No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n° 0392/14 do Prefeito 
Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de Lei que Cria e Denomina 
Centros Municipais de Educação Infantil que especifica; Ofício n° 0930/14 do 
Presidente da COMURG  em resposta aos Requerimentos do Vereador Pedro 
Azulão Jr. e Telegramas do Ministério da Saúde informando liberação de 
recursos para o Município de Goiânia. Apresentaram matérias os seguintes 
Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que Dispõe sobre a Criação do 
Programa de Proteção à Saúde e Higiene do Recém-nascido Cria o Auxílio 
Pós-Parto para o Recém-nascido e dá outras providências; PAULO DA 
FARMÁCIA Projeto de Lei que Institui o Programa Municipal de Atendimento 
aos Portadores de Fissura Lábio Palatina; Requerimentos endereçados a 
SEMOB; ROGÉRIO CRUZ Projeto de Lei Complementar que Altera o Artigo 7º, 
§ 2° da Lei Complementar n° 14, de 29.12.1992 e dispõe sobre o Uso de Água 
Potável na limpeza de calcadas no município de Goiânia; Dra. CRISTINA 
Projeto de Lei que Dispõe sobre a Instituição de Programa de Incentivo à 
Doação de Sangue entre Servidores Municipais ;Requerimentos endereçados à 
COMURG, SEMOB e SMTTM; ZANDER FÁBIO Requerimentos endereçados 
ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; SEMOB, SMTTM  
COMURG e à Secretária Municipal de Educação solicitando cópias de 
Contratos que especifica; Dr. GIAN Requerimentos endereçados à SEMOB e 
SMT; DEIVISON COSTA Requerimento solicitando Audiência Pública para 
Debater o Sistema de Habitação na Cidade de Goiânia, a realizar-se no 
próximo dia 16 de setembro; FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à 
SEMOB; PAULO MAGALHÃES Requerimentos endereçados à COMURG; 
PAULINHHO GRAUS Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e 
SMTTM; TATIANA LEMOS Requerimentos endereçados ao Secretário de 
Segurança Pública do Estado de Goiás e SEMOB; TAYRONE DI  MARTINO 
Requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB. Às 09:35 (nove) horas e 
(trinta e cinco) minutos teve início o Pequeno Expediente.Fez Uso da 
Tribuna por ordem de inscrição o Vereador PAULO MAGALHÃES e 
WELINGTON PEIXOTO. Às 10h10min (dez) horas e 10 (dez) minutos finalizou 
a primeira conferência de Quorum, com a presença de 22 (vinte e dois) 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. 



BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, 
TATIANA LEMOS, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO, 
ZANDER. Os Vereadores THIAGO ALBERNAZ e MIZAIR LEMES 
encaminharam Ofícios nº 093/14 e n° 222/14, respectivamente, justificando 
suas ausências nessa Sessão. Por uma queda na corrente elétrica não foi 
emitida a Conferência de Quorum. A folha de votação nominal passou a ser o 
controle do quorum.  O Vereador Elias Vaz informou que na próxima segunda 
feria, 08.09.14, lançará um Manifesto em Apoio à candidata a Presidência da 
República Marina Silva. O Vereador ANSELMO PEREIRA, solicitou ao 
Presidente que encaminhe Ofício à Presidente do Conselho do Idoso 
indagando os motivos pelos quais o Conselho não se reúne há mais de três 
meses. Em seguida passou-se para a Ordem do Dia: Foi apreciado o Veto 
Integral n°19, ao Autógrafo de Lei 038/14, de autoria do Prefeito, Oriundo do 
Projeto de Lei n° 261/2013, de Autoria do Vereador Fábio Lima (Dispõe sobre a 
Obrigatoriedade da Existência de Instalações Sanitárias e Bebedouros de Água 
nas Dependências dos Estabelecimentos Bancários), com parecer pela 
manutenção, do relator Richard Nixon da CCJR, em votação única e nominal 
foi mantido o veto por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; O Vereador DJALMA ARAÚJO solicitou 
Inclusão e Inversão de Ordem da Pauta para o Projeto Lei nº 277/14, de sua 
autoria, que Altera a Lei nº 8862, de 02.12.2009, que Institui o Serviço de 
Transporte Escolar no Município de Goiânia. Aprovado o pedido de Inclusão e 
Inversão o Projeto com Emenda Modificativa do relator Vereador JORGE DO 
HUGO, da Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano entrou 
em discussão e em segunda votação nominal foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Retornando 
a Ordem do dia foi apreciado o Projeto de Lei Complementar nº 011/14, de 
autoria do Vereador PAULO MAGALHÃES, que Altera a Lei Complementar n° 
249, de 05.07.2013 – Altera o Caput e § Único do Art. 40 da Lei Complementar 
nº 14, de 29.12.1992 (Regulamentação de Lavagem de Veículos Automotores), 
com parecer pela aprovação do relator EDSON AUTOMÓVEIS, da CCJR, foi 
aprovado em primeira votação e encaminhado à Comissão Mista; Projeto de 
Lei nº 080/12, de autoria do Vereador ELIAS VAZ, que Dispõe sobre o Tempo 
Máximo de Espera para realização de Procedimentos Médicos nas Unidades 
da Rede Pública de Saúde – 15 dias para Exames médicos; 30 dias para 
Consultas e 60 dias para Cirurgias eletivas, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado por unanimidade em 
primeira votação e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social; 
Projeto de Lei nº 095/13, de autoria da Vereadora Dra. CRISTINA, que 
Autoriza o Embarque Gratuito aos Portadores de Hemofilia nos Transportes 
coletivos da grande Goiânia e dá outras providências, a pedido da autora foi 
retirado da pauta e arquivado após aprovação do Plenário. Projeto de Lei nº 
217/13, de autoria do Vereador ZANDER FÁBIO, que Obriga as Construtoras e 
Empresas Individuais, que tenham como objetivo a Construção Civil a efetuar a 
entrega dos imóveis, de altura superior a dois andares, com grade de proteção, 
em todas as janelas e sacadas, com parecer pela aprovação do relator PEDRO 
AZULÃO JR., da CCJR, foi aprovado em primeira votação e encaminhado à 
Comissão de Defesa do Consumidor; O Vereador ANSELMO PEREIRA 



solicitou ao autor, que na próxima Comissão, seja realizada Audiência Pública 
para debater com o setor interessado; Projeto de Lei nº 233/13, de autoria do 
Vereador PAULO BORGES, que Dispõe sobre a Instalação de Câmeras de 
Segurança em Áreas Públicas onde existem Equipamentos de Uso da 
População, com parecer pela aprovação do relator Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, da CCJR, foi aprovado em primeira votação e encaminhado à 
Comissão de Segurança Pública; Projeto de Lei nº 347/13, de autoria do 
Vereador PAULO DA FARMÁCIA, que Vincula a existência de um profissional 
de Odontologia, especializado,  a cada equipe multiprofissional que funcione 
em Unidade de Terapia Intensiva dos Hospitais Municipais, com parecer pela 
aprovação do relator IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado por em primeira 
votação e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social; Projeto de 
Lei nº 374/13, de autoria do Vereador FÁBIO LIMA, que Torna Obrigatório a 
Instalação de UTIs nos CAIS (Centro de Apoio Integrado à Saúde) CIAMS 
(Centro Integrado à Saúde Médico Sanitário) e UPAS (Unidade de Pronto 
Atendimento), com parecer pela aprovação do relator PEDRO AZULÃO JR., da 
CCJR, foi aprovado em primeira votação e encaminhado à Comissão de Saúde 
e Assistência Social.  Projeto de Lei nº 408/13, de autoria do Vereador PAULO 
BORGES, que Obriga a Divulgação, nos Cardápios dos Estabelecimentos 
(Bares, Lanchonetes, Restaurantes e Similares), informações sobre a 
existência ou não de glúten nos alimentos comercializados, com parecer pela 
aprovação do relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, foi aprovado 
em primeira votação e encaminhado à Comissão de Defesa do Consumidor; 
Projeto de Lei nº 490/13, de autoria da Vereadora Dra. CRISTINA, que 
Declara de Utilidade Pública a Associação Assistencial Madre Germana II, 
ASSISMAG, com sede e foro à Rua São Bernardes, s/n, Qd. 25, lt.32 – St. 
Madre Germana II, no município de Goiânia, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da CCJR, foi aprovado em primeira 
votação e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia; Projeto de Lei nº 033/14, de autoria do Prefeito Municipal, que 
Desafeta Áreas Públicas localizadas no setor Areião I de sua destinação 
primitiva e dá outras providências (Of. N° G-131/14), com parecer pela 
aprovação do relator Vereador  IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi aprovado em 
primeira votação por maioria, com voto de abstenção dos Vereadores ELIAS 
VAZ, GEOVANI ANTÔNIO e DJALMA ARAÚJO e encaminhado à Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano; Projeto de Lei nº 056/14, de 
autoria do Vereador PAULO BORGES, que Dispõe sobre a Entrega de 
Informativo ao Comprador de Unidade de Condomínio Edifício, com parecer 
pela aprovação do relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, foi 
aprovado em primeira votação por unanimidade e encaminhado à Comissão de 
Defesa do Consumidor; Projeto de Lei nº 071/14, de autoria do Vereador 
PAULO BORGES, que Dispõe sobre a Instalação de Velórios Públicos no 
município de Goiânia, com parecer pela aprovação do relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR, da CCJR, foi aprovado em primeira votação por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social; Projeto de Lei nº 
104/14, de autoria do Vereador ANTÕNIO UCHÔA, que Institui no Calendário 
Oficial do município de Goiânia “O Dia Oficial das Filhas de JÓ e da Ordem 
Demolay”, com parecer pela aprovação do relator Vereador EUDES VIGOR, da 
CCJR, foi aprovado em primeira votação por unanimidade e encaminhado à 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei nº 



135/14, de autoria do Vereador PAULO da FARMÁCIA, que Fica determinada 
de Praça Joaquim Antônio de Souza, a praça situada entre as ruas Alta Ferraz 
de Camargo, rua dos Mineiros e G.Vukojicic, no Jardim Balneário Meia Ponte, 
com parecer pela aprovação do relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da 
CCJR, foi aprovado em primeira votação por unanimidade e encaminhado à 
Comissão de Habitação e Ordenamento Urbano; Projeto de Lei nº 138/14, de 
autoria do Prefeito Municipal , que Altera a Lei n° 8095, de 26.04.2002 – que 
versa sobre a Previdência Social dos servidores do município de Goiânia 
(Contribuição Previdenciária, Of. G-239/14), sem parecer do relator Vereador 
EUDES VIGOR, da CCJR, foi aprovado em primeira votação e encaminhado à 
Comissão de Trabalho; Projeto de Lei nº 176/14, de autoria da Vereadora Dra. 
CRISTINA, que Institui o Dia Municipal de Prevenção à Queimaduras no 
Calendário Oficial de Eventos no município de Goiânia, de Saúde e Assistência 
Social; Projeto de Lei nº 182/14, de autoria do Vereador PAULO BORGES, 
que Institui no município de Goiânia a “Semana de Prevenção e Combate à 
Depressão” a ser lembrada na primeira semana do mês de agosto, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador RICHARD NIXON, da CCJR, foi 
aprovado em primeira votação e encaminhado à Comissão de Saúde e 
Assistência Social. Foram aprovados os requerimentos de n° 10662/14 e n° 
10663/14 de autoria do Vereador PAULO MAGALHÃES que convida o 
Secretário de Segurança Pública para comparecer a esta Casa de Leis; e  
Expediente ao Secretário de Segurança Pública para reabrir todos os postos 
policiais de bairros. O requerimento n° 10911/14, de autoria do Vereador 
ROGÉRIO CRUZ, requer a retirada imediata e total de todos os kits “BU”! 
Histórias de Medo e Coragem” das Escolas Municipais de Goiânia. Os 
requerimentos de nº 10912 a 10963  foram aprovados de plano pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11:14 (onze) horas e (quatorze) minutos, o Senhor 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra 
para a próxima terça feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata 
que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e oito (12) minutos, do dia nove de setembro de dois mil e 
quatorze (09.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ, para fazer a leitura de um trecho 
Bíblico. Em seguida o Presidente convidou o Vereador WELINGTON 
PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão 
anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO - 1º Secretário em exercício, e PAULO DA 
FARMÁCIA – 2º Secretário, em exercício. No Expediente foram lidos os 
Ofícios: Ofício nº 1313/14 do Presidente da AMMA em resposta ao 
Requerimento do Vereador Paulo Magalhães; Ofício nº 503/14 do Secretário 
Municipal de Trabalho Indústria Comércio e Serviços em resposta ao 
Requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; Ofício nº 3243/14 do Diretor de 
Produção da SANEAGO em resposta ao Requerimento do Vereador Ricardo 
Luís; Protocolo nº; 6431/14 do de Gabinete do Governador em resposta ao 
Requerimento do Vereador Paulo da Farmácia; nº 6430/14 em resposta ao 
Ofício n° 8118-DER; nº 8198/14 em resposta ao Ofício n° 9053-DER; nº 
8199/14 em resposta ao Ofício n° 9052-DER; nº 8516/14 em resposta ao Ofício 
n° 9511-DER; Ofício nº 1996/14 do Presidente da AGETOP em resposta ao 
Requerimento do Vereador Divino Rodrigues; Comunicados do Ministério da 
Educação informando liberação de recursos para o Município de Goiânia. 
Também foi lido em Plenário o Ofício Recomendação n° 010/14, do Ministério 
Público do Estado de Goiás recomendando que não leve o Projeto de Lei nº 
2014/0000516 para julgamento em Plenário e que o Arquive, bem como que, 
rejeite os parágrafos 4° e 5°, do Art. 3° do Projeto de Lei n° 2014/0001273, 
tendo em vista que são inconstitucionais e ilegais. O Veredor DJALMA 
ARAÚJO felicitou a presença dos Taxistas em Plenário que aguardam a 
segunda votação do seu Projeto. A Vereadora CÉLIA VALADÃO, solicitou que 
se registrasse como visita honrosa a presença do cantor Lázaro Gomes.  
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto 
de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de antenas contra fios 
cortantes em motocicletas; Projeto de Lei que Dispõe sobre instalação de 
Câmeras em Hospitais, Clínicas, Maternidades e/ou Berçários, e Unidades de 
Terapia Intensiva Neonatal e dá outras providências; WELINGTON PEIXOTO 
Projeto de Lei que Dispõe sobre a divulgação de Informações sobre 
Aleitamento Materno e Postos de Coleta de Leite Materno na Cidade de 
Goiânia, e dá outras providências; Requerimentos endereçados a COMURG; 
ZANDER FÁBIO Requerimentos endereçados ao Comandante Geral da 
Polícia Militar do Estado de Goiás; SEMOB, COMURG; Requerimento 
endereçado ao Diretor do Parque Zoológico solicitando informações que 
especifica; Requerimento endereçado ao Prefeito Municipal e ao Diretor do 
Parque Zoológico solicitando expedição de moratória impedindo a cobrança de 



taxas de entrada e outras determinações que especifica, considerando a 
existência do Projeto de Lei nº 2014/235, que requer formalmente a extinção do 
Zoológico; e Requerimento endereçado ao Plenário solicitando a realização de 
Audiência Pública para o Próximo dia 19 de setembro para debater sobre o 
Projeto de Lei nº 2014/235, que requer formalmente a extinção do Zoológico; 
Dr. BERNARDO Requerimento endereçado ao Plenário solicitando que se 
comemore o mês “Outubro Rosa”; PAULO MAGALHÃES Requerimentos 
endereçado a SECULT; SEMOB e COMURG; JORGE DO HUGO 
Requerimento endereçado à SEMOB; FÁBIO CAIXETA Requerimento 
endereçado à SEMOB; PEDRO AZULÃO JR. Requerimento endereçado à 
SEMOB; ANSELMO PEREIRA Requerimento endereçado à COMURG; 
MIZAIR LEMOS Requerimento endereçado ao Plenário solicitando autorização 
para realização de Culto Ecumênico. Às 09h32min (nove) horas e (trinta e 
dois) minutos teve início o Pequeno Expediente. Fez Uso da Tribuna por 
ordem de inscrição o Vereador PAULO MAGALHÃES e ZANDER FÁBIO. Às 
09h56min (nove) horas e 56 (cinqüenta e seis) minutos finalizou a primeira 
conferência de Quorum, com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores EM 
Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, 
Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER. Os Vereadores RICHARD 
NIXON e CIDA GARCÊS encaminharam memorando justificando suas 
ausências. O Vereador ANTÔNIO UCHÔA retornou às atividades 
parlamentares. Em seguida passou-se para a Ordem do Dia: O Vereador 
DJALMA ARAÚJO solicitou Inversão de Ordem da Pauta para o Projeto Lei nº 
257/14, de autoria do Prefeito Municipal, que Regulamenta o Serviço de 
Transporte Individual de Passageiros – Taxi no município de Goiânia, que após 
ser aprovada, apreciou em segunda votação o referido Projeto, com parecer 
favorável do relator Vereador DJALMA ARAÚJO, da Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, que foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Em seguida 
o Vereador ZANDER FÁBIO solicitou Inclusão e Inversão na Ordem do dia 
para o Requerimento n° 11001, que após aprovação do Plenário, foi apreciado 
e deliberado favoravelmente para Realização de Audiência Pública para 
debater o Projeto de Lei nº 2014/235, que requer formalmente a extinção do 
Zoológico o Próximo dia 19 de setembro.  Os requerimentos de nº 10964 a 
10979; 10981 a 11000; 11003 a 11007 foram aprovados de plano pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno.  Às 10h24min (dez) horas e 24 (vinte e quatro) minutos 
finalizou a segunda conferência de Quorum, com a presença de 23 (vinte e 
três) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, 
CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR 
LEMES JÚNIOR, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., TATIANA LEMOS, TAYRONE, VIRMONDES CRUVINEL, 



WELINGTON PEIXOTO, ZANDER.  Às 10:30 (dez) horas e (trinta) minutos, 
por falta de quorum, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou 
a Sessão, e convocou outra para a próxima quarta feira, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
                 
  



 
 
Ata da sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia dez de setembro de dois mil e 
quatorze (10.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar de um trecho Bíblico. Em 
seguida o Presidente convidou o Vereador ZANDER FÁBIO, 1º Secretário em 
exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, ZANDER 
FÁBIO - 1º Secretário em exercício, e WELINGTON PEIXOTO – 2º Secretário. 
No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofícios nº 137; 141; 155 a 167/14 do 
Diretor de Coleta da COMURG em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores: DR. BERNARDO DO CAIS, DRA. CRISTINA, IZÍDIO ALVES, ANTÔNIO 

UCHÔA, PEDRO AZULÃO JR., RICARDO LUÍS, MIZAIR LEMES, PAULINHO 
GRAUS, TAYRONE, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER 

FÁBIO; Ofícios nº 0140, 0151, 0145, 0147, 0147-A, 0148, 0152, 0146/14 do 
Diretor de Gestão de Urbanismo da COMURG da em resposta ao 
Requerimento do Vereador PAULO MAGALHÃES; Ofício nº 0033/14 do 
Secretário Municipal de Gestão de Pessoas informando acerca de valor 
descontado em decorrência de falecimento dos servidores. Apresentaram 
matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES Projeto de Lei que 
Dispõe sobre a Fixação de Limite de Tempo para Atendimento ao Público em 
Agências e Casas Lotéricas sediadas no município de Goiânia e dá outras 
providências; PAULO BORGES Projeto de Lei que Torna Obrigatório o 
Atendimento a Consulta Agendada em Hospital, Clínica Médica, Consultório e 
ou Unidade de Atendimento Médico da rede particular ou conveniada na forma 
que especifica e dá outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
Garantia de Assistência aos Alunos da Rede Pública Municipal de Ensino com 
Problemas no Aprendizado e na Integração Escolar e dá outras providências; 
WELINGTON PEIXOTO Projeto de Lei que Dispõe sobre a Obrigatoriedade de 
Contratação de Estagiários e Profissionais de Educação Física para Orientação 
de Idosos na Prática de Exercícios Físicos, nas Praças Públicas que contam 
com Aparelho de Ginástica e Requerimentos endereçados a COMURG; CIDA 
GARCÊZ Projeto de Lei que Cria o Dia do Apresentador de Programas de 
Rádio e de Televisão no Calendário Oficial do Município de Goiânia e dá outras 
providências; PAULO DA FARMÁCIA Projeto de Lei que Institui o Dia do 
Menor Aprendiz no âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências; 
ROGÉRIO CRUZ Projeto de Lei que Determina o Prazo Máximo para que os 
Órgãos da   Administração Pública Direta e Indireta encaminhe respostas às 
Solicitações referentes aos Serviços Públicos feitas pelos Cidadãos do 
Município de Goiânia; ZANDER FÁBIO Requerimento endereçado ao 
Secretário Municipal de Trânsito solicitando que se verifique a possibilidade de 
implementar novas medidas de estacionamento em eventos, de médio e 
grande porte, determinando a demarcação obrigatória de vagas de taxi e dá 



outras providências; Requerimentos endereçados à COMURG e SMT; Dr. 
BERNARDO do CAIS Requerimento endereçado ao Plenário solicitando que 
se realize Sessão Especial em Homenagem aos Médicos concursados que 
prestam serviços nos Cais, Ciams, PSF´S e Hospitais Municipais; TAYRONE 
DI MARTINO Requerimento endereçado ao Plenário solicitando que se realize 
Sessão Especial em Homenagem aos Profissionais de Propaganda do Estado 
de Goiás e Requerimentos endereçados à COMURG; ELIAS VAZ 
Requerimento endereçado ao Secretário Municipal de Turismo, Esporte e 
Lazer solicitando valor das receitas com bilheteria e ingresso para o Parque 
Mutirama nos meses de agosto e setembro de 2014; FÁBIO LIMA 
Requerimento endereçado à SEMOB; Dra. CRISTINA Requerimentos 
endereçados à COMURG; IZÍDIO ALVES Requerimentos endereçados à 
COMURG e SMT. O Vereador Dr. BERNARDO do CAIS apresentou 
denúncia de que está sendo vítima de falsificação ideológica uma vez que 
têm aparecido vários atestados médicos, dos quais ele não emitiu, mas que 
usam o seu número no carimbo. E alerta para a necessidade de 
regulamentar a fabricação de carimbos para bloquear esse tipo de fraude. Às 
09h42min (nove) horas e (quarenta e dois) minutos teve início o Pequeno 
Expediente. Fez Uso da Tribuna por ordem de inscrição o Vereador PAULO 
MAGALHÃES e GEOVANI ANTÔNIO. Às 09h54min (nove) horas e 54 
(cinqüenta e quatro) minutos finalizou a primeira conferência de Quorum, com 
a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores em Plenário: ANTÔNIO UCHÕA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. 
BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. O Vereador DJALMA ARAÚJO encaminhou Of. nº 229/14, 
justificando sua ausência, em razão de uma amigdalite. O Vereador DEIVISON 
COSTA estava presente, porém não registrou sua presença no painel 
eletrônico. E o Vereador WELINGTON PEIXOTO justificou a ausência do 
Vereador FELIZBERTO TAVARES, que se encontrava em um velório. O 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou que se registrasse em Ata como 
presença honrosa todos os alunos e alunas da Escola Municipal Manoel 
Jacintho Coelho, do Setor Cerrado VI, bem como, dos Professores e 
Funcionários: Joacy Eneida Cortes, Fábio Moreira, Roberto Vilela Filho, Silvany 
Cristine Bezerra, Walquíria Gomes da Silva, Silvia Rejane Braz, Clarislene 
Paula Domingos, Elizete Trajano, Medeya Bueno, Leusina Macedo, Edésio 
Profírio, Carmem Oliveira, Eudinéia Almeida, Vilda Rosa Pessoa, Valdemir 
Moreira e Sandra Augusto. O Vereador Jorge do Hugo também se congratulou 
com seu amigo Edésio e a Diretora Sandra. A Vereadora Dra. Cristina informou 
sobre o aniversário de Vereador THIAGO ALBERNAZ. E o Vereador PAULO 
MAGALHÃES solicitou que se registrasse como presença honrosa a visita do 
Delegado de Polícia do 1º DP – Delegado Rosival Reis e do Ex-Vereador e 
Procurador desta Casa, Dr. Antônio Carlos Ramos. Em seguida passou-se 
para a Ordem do Dia. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES colocou em 
votação o pedido de Inversão de Ordem da Pauta, que após aprovação do 
Plenário, apreciou o Projeto Lei nº 032/14, de autoria do Prefeito Municipal, 
que Dispõe sobre a Criação e Denominação da Escola Municipal Manoel 
Jacinto Coelho, situada à Rua JC-103, APM 04, Jardim do Cerrado VI, em 



segunda votação, com parecer favorável do relator do Vereador TAYRONE DI 
MARTINO, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle Legislativo. Retornando para ordem da pauta apreciaram o Projeto de 
Lei Complementar nº 019/13, de autoria do Vereador GEOVANI ANTÕNIO, 
que Altera a Lei Complementar nº 171, de 29.05.2007 – que Dispõe sobre o 
Plano Diretor e Processo de Planejamento Urbano do Município de Goiânia e 
dá outras providências, proibindo outorgar onerosamente o Direito de Construir 
para as Unidades Territoriais Identificadas como Áreas de Desaceleração de 
Densidade, em primeira votação, com parecer favorável do relator Vereador 
PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, recebeu pedido de vistas do Vereador 
CARLOS SOARES, que após aprovada pelo Plenário, foi lhe concedida, por 
prazo regimental; Projeto de Lei nº 279/05, de autoria da Vereadora CIDA 
GARCÊZ, que Cria no Município de Goiânia, o Programa “REMÉDIO EM 
CASA”, em segunda votação, sem parecer do relator Ex-Vereador SANTANA, 
da CCJR, recebeu pedido de vistas do Vereador ANTÔNIO UCHÔA, que após 
aprovada pelo Plenário, foi lhe concedida, por prazo regimental; Projeto de Lei 
nº 027/13, de autoria do Vereador TAYRONE DI MARTINO, que Dispõe sobre 
a Linguagem Inclusiva de Gênero na Legislação e em Documentos Oficiais, em 
segunda votação, com parecer pela aprovação do relator Vereador CARLOS 
SOARES, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle Legislativo; Projeto de Lei nº 0208/13, de autoria do Vereador 
THIAGO ALBERNAZ, que Declara de Utilidade Pública, o Hospital Filantrópico, 
Santa Casa de Misericórdia de Goiânia, com sede na Rua Campinas, nº 1135, 
Setor Americano do Brasil, Goiânia-Go, recebeu pedido de vistas do Vereador 
Dr. BERNARDO do CAIS, que após aprovada pelo Plenário, foi lhe concedida, 
por prazo regimental. Em seguida aprovaram o Requerimento nº 10933, de 
autoria do Vereador ZANDER FÁBIO, que envia expediente à Senhora Neyde 
Aparecida – Secretária Municipal de Educação para Apresentar Documentos 
cão anexa.  Os requerimentos de nº 11012 a 11042; 11044 a 11141 foram 
aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno.  Às 10h30min - 10 (dez) horas e 
30 (trinta) minutos finalizou a segunda conferência de Quorum, com a presença 
de 26 (vinte e seis) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÕA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, 
DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE, THIAGO 

ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO, ZANDER.  Às 
10:32(dez) horas e (trinta e dois) minutos, por falta de Quorum Absoluto, pois 
havia dezenove Vereadores em Plenário, o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima quinta 
feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário:                               2º Secretário: 
  



 
 
Ata da septuagésima (70ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia onze de setembro de dois mil e 
quatorze (11.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima 
(17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou o 
Vereador PAULINHO GRAUS, para ler um trecho Bíblico. Em seguida o 
Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, 1ª Secretária em 
exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, - CÉLIA 
VALADÃO 1ª Secretária em exercício, e EUDES VIGOR – 2º Secretário, em 
exercício. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n° 0397/14 do 
Prefeito Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de Lei que Desafeta de 
sua destinação primitiva as Áreas Públicas Municipais que especifica e dá 
outras providências; Ofício n° 0410/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que 
encaminha Substitutivo ao Projeto de Lei Complementar nº 026, 10.12.12 
(Processo n° 2012/0001729) que Altera a Lei nº 5.040, de 20.11. 1975 (Que 
Dispõe sobre o Código Tributário no Município de Goiânia); Ofício nº 366/14 – 
do Presidente da Companhia Metropolitana de Transportes Coletivos – CMTC 
em resposta ao Of. 4175 de Requerimento do Vereador ZANDER FÁBIO; 
Ofício nº 647 do Presidente da Agencia Goiana de Esporte e Lazer – AGEL 
em resposta ao Requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES 
Projeto de Lei que Dispõe sobre o Tempo Máximo para Atendimento aos 
Clientes em Cartórios no município de Goiânia e dá outras providências; 
Projeto de Lei que Dispõe sobre a Utilização de Faixas Exclusiva para 
Motociclistas na cidade de Goiânia e dá outras providências; PAULO da 
FARMÁCIA Projeto de Lei que Dispõe sobre a Obrigatoriedade de 
Contratação de Estagiários e Profissionais de Educação Física para Orientação 
de Idosos na Prática de Exercícios Físicos, nas Praças Públicas que contam 
com Aparelho de Ginástica; WELINGTON PEIXOTO Requerimentos 
endereçados a COMURG; ZANDER FÁBIO Requerimentos endereçados à 
COMURG, SEMOB e SMT; Dr. BERNARDO do CAIS Requerimento 
endereçado à SMT; EUDES VIGOR Requerimentos endereçados à COMURG 
e SEMOB. Às 09h31min (nove) horas e 31(trinta e um) minutos teve início 
o Pequeno Expediente. Fez Uso da Tribuna por ordem de inscrição o 
Vereador PAULO MAGALHÃES e ZANDER FÁBIO. Às 09h54min (nove) 
horas e 54 (cinqüenta e quatro) minutos finalizou a primeira conferência de 
Quorum, com a presença de 24 (vinte e quatro) Vereadores em Plenário: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, Dr. GIAN, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, IZÍDIO ALVES, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
TATIANA LEMOS, TAYRONE, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 



Vereador ZANDER justificou a ausência do Vereador JORGE DO HUGO, 
alegando problemas de saúde; O Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO 
encaminhou Of. n° 526/14, justificando sua ausência por estar participando da 
Sabatina “Fala Candidato”, e o Vereador THIAGO ALBERNAZ encaminha Of. 
n° 100/14, justificando estar em reunião com lideranças desta capital. O 
Vereador ANTÔNIO UCHÔA, solicitou 05 (cinco) minutos do Partido para 
justificar o porquê do pedido de vistas ao Projeto da Vereadora CIDA GARCÊZ. 
Explicou que é imprescindível que os Projetos para serem apreciados constem 
com a análise técnica de constitucionalidade. E declarou que ficará atento para 
que todos os Projetos tenham o parecer da CCRJ. A Vereadora Cida Garcêz 
solicitou que se registrasse em Ata, se sentia ofendida com o uso da palavra 
falcatrua. E que gostaria de saber qual a falcatrua que o Vereador ANTÔNIO 
UCHÔA havia se referido? À oportunidade, o Vereador ANTÔNIO UCHÔA 
explicou que a palavra falcatrua foi utilizada no sentido de dizer: manobras 
políticas e citou o exemplo do Projeto de sua autoria que foi arquivado, depois 
os Vereadores ZANDER e DEIVISON apresentaram os mesmos, mas que são 
Projetos inconstitucionais. Às 10h25min - 10 (dez) horas e 25 (vinte e cinco) 
minutos foi solicitada a segunda conferência de Quorum, com a presença de 25 
(vinte e cinco) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÕA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, 
Dr. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMES 
JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER.  A assessoria da Vereadora Dr.ª CRISTINA, justificou 
sua ausência nesse segundo Quorum, por estar realizando uma Palestra sobre 
Prevenção de Queimaduras. Em seguida passou-se para a Ordem do Dia. O 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES colocou em votação o pedido de 
Inversão de Ordem da Pauta, solicitada pelo Vereador PAULO MAGALHÃES, 
que após aprovação do Plenário, apreciou o Projeto Lei Complementar nº 
0012/14, de sua autoria, que Altera a Lei Complementar nº 14, de 29.12.1992 – 
Institui o Código de Postura do Município de Goiânia, e dá outras providências, 
em primeira votação, com parecer pela aprovação, do relator do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, CCJR, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à 
Comissão Mista; Retornando a Ordem do dia, apreciaram o Projeto de 
Emenda à Lei Orgânica no Município de Goiânia n° 004/13, de autoria do 
Vereador ZANDER FÁBIO, que Implementa Mecanismos para Promoção do 
Orçamento Participativo Viabilizando apresentação de Projeto de Lei que 
repercutam na Institucionalização de Políticas Públicas (Garantias do Cidadão 
Goiano), em primeira votação, com parecer do relator Vereador TAYRONE DI 
MARTINO, pela aprovação com Emenda, recebeu pedido de vistas da 
Vereadora CÉLIA VALADÃO, que após aprovação do Plenário, foi-lhe 
concedida por prazo regimental; Projeto Lei nº 153/07, de autoria do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, que Dispõe sobre a Regulamentação do Exercício de 
Guardadores e Lavadores Autônomos de Veículos Automotores, em segunda 
votação, com parecer pela aprovação, do relator Vereador MIZAIR LEMES, da 
Comissão de Trabalho e Servidores; Projeto de Lei nº 249/05, de autoria da 
Vereadora CIDA GARCÊZ, que Institui na rede municipal de ensino público o 
Estudo referente à Dependência Química e suas conseqüências neuro-



psicológicas (Uso de Drogas), em primeira votação - desarquivado, sem 
parecer da CCJR, recebeu pedido de diligência do Vereador ANTÔNIO 
UCHÔA à CCJR, que após aprovada pelo Plenário, foi encaminhado à 
Comissão, para manifestação; Projeto de Lei nº 379/07, de autoria da 
Vereadora CIDA GARCÊZ, que Dispõe sobre a mudança no sistema de 
Atendimento “PSF” – Programa de Saúde Familiar, para o Atendimento aos 
Idosos e aos Portadores de Deficiência Física e Mental, em primeira votação - 
desarquivado, sem parecer da CCJR, recebeu pedido de diligência do 
Vereador ANTÔNIO UCHÔA à CCJR, que após aprovada pelo Plenário, foi 
encaminhado à Comissão, para manifestação; Projeto Lei nº 0302/14, de 
autoria do Prefeito Municipal, que Desafeta e Autoriza a Permissão de Uso de 
Parte da Área Pública Municipal denominada APM-04, situada no Residencial 
Morada do Bosque (Of. nº G-389/14), em primeira votação, com parecer pela 
aprovação, do relator do Vereador CARLOS SOARES, CCJR, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado à Comissão de Urbanismo e Ordenamento 
Urbano; Em seguida aprovaram o Requerimento nº 10980, de autoria do 
Vereador Dr. BERNARDO DO CAIS, que requer seja comemorado o mês 
“Outubro Rosa”, com a colocação de luzes cor de rosa no exterior desta Casa, 
com pedido de Abstenção do Vereador PAULO MAGALHÃES; Requerimento 
nº 11002, de autoria do Vereador ZANDER FÁBIO, requer informações 
referentes ao Projeto de Lei 235/14, que legitima a extinção do Zoológico de 
Goiânia; Requerimento nº 11008, de autoria do Vereador ZANDER FÁBIO, 
requer endereçamento de Ofício ao Diretor do Parque Zoológico solicitando 
informações que especifica; Requerimento nº 11009, de autoria do Vereador 
ELIAS VAZ, requer endereçamento de Ofício ao Secretário Municipal de 
Turismo Esporte e Lazer solicitando informações das receitas com bilheterias e 
ingressos – Parque Mutirama; Requerimento nº 11010, de autoria do 
Vereador ZANDER FÁBIO, que requer endereçamento de Ofício ao Sr. José 
Geraldo Fagundes – para que verifique a possibilidade de Implementar novas 
medidas de estacionamento em eventos; Requerimento nº 11011, de autoria 
do Vereador Dr. BERNARDO DO CAIS, endereçado ao Presidente, requer a 
realização de Sessão Especial em Homenagem aos Médicos concursados que 
prestam serviços nos CAIS. Os requerimentos de nº 11142 a 11180 foram 
aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11:18(onze) horas e 
(dezoito) minutos, por falta de Quorum Absoluto, para apreciação dos 
Decretos Legislativos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima terça-feira, no horário 
regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
 
Ata da septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dois (02) minutos, do dia dezesseis de setembro de 
dois mil e quatorze (16.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, 
teve início a septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) 
ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 
ALVES, que convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES, para ler um trecho 
Bíblico. Em seguida o Presidente convidou o Vereador ZANDER FÁBIO, 1º 
Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 
após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, 
ZANDER FÁBIO, 1º Secretário em exercício, e WELINGTON PEIXOTO – 2º 
Secretário, em exercício. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n° 
0409/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de Lei que 
Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos dos Servidores do 
quadro Provisório em extinção da Administração Municipal, nos ternos do 
Artigo 3° da Lei Complementar n° 241, de 07.02.2013, e dá outras 
providências; Ofício n° 0408/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que 
encaminha Projeto de Lei que Autoriza o Chefe do poder Executivo Municipal a 
realizar operação de Crédito com o Banco Crédit Suisse - AG, destinado a 
custear contrapartida de projetos parcialmente financiados, e dá outras 
providências; Ofício n° 0407/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que 
encaminha Projeto de Lei que Dispõe sobre a cobrança de preço público 
decorrente da prestação de serviços de coleta, transporte e destinação final de 
resíduos sólidos produzidos por grandes geradores, e dá outras providências; 
Ofício n° 0406/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de 
Lei que Dispõe sobre a coleta e destinação de resíduos provenientes de 
serviços de saúde, conforme especifica, e dá outras providências; Ofício n° 
0405/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de Lei que 
Institui o Programa Nota GYN e dispõe sobre a geração e utilização de créditos 
tributários para tomadores de serviços, nos termos que especifica; Ofício n° 
0403/14 do Prefeito Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de Lei que 
Dispõe sobre o Regime de Concessão e Permissão da Prestação de Serviços 
Públicos no município de Goiânia, e dá outras providências; Ofício n° 0404/14 
do Prefeito Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de Lei Complementar 
que Institui o Sistema Financeiro de Conta Única do Poder Executivo do 
município de Goiânia, e dá outras providências; Ofício n° 0411/14 do Prefeito 
Municipal de Goiânia que encaminha Projeto de Lei que Institui o Programa 
Municipal de Parcerias Público – Privadas, Cria a Comissão Gestora de 
Parcerias Público Privada de Goiânia, e dá outras providências; Ofícios Gab 
nº 939; 940; 945; 946; 949 e 950/14 do Presidente da COMURG em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores: Paulo da Farmácia, Anselmo Pereira, 
Deivison Costa, Antônio Uchôa; Ofícios nº 088/14 da Presidente da CMTC em 
resposta ao Requerimento do Vereador Felizberto Tavares; Apresentaram 
matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que 
Dispõe sobre exames oftalmológicos, no início do ano letivo, em alunos 



devidamente matriculados na rede municipal de ensino; Projeto de Lei que 
Obriga os estabelecimentos com acesso público e os comerciais, a veicular, 
em sistemas de som interno, mensagens educativas e informativas sobre a 
existência, em estacionamento, de vagas reservadas para o uso por pessoas 
idosas, gestantes, com deficiência ou obesa; PAULO MAGALHÃES Projeto 
de Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense ao Senhor João Nogueira; ANSELMO PEREIRA Projeto de Lei 
que Considera como de Utilidade Pública Municipal a Associação Cristã 
Esperança; ROGÉRIO CRUZ Projeto de Lei que Estabelece Política Pública 
sobre o consumo consciente no Município de Goiânia, através de programas e 
políticas públicas que visem educar os consumidores em relação ao equilíbrio 
no consumo; PAULINHO GRAUS Projeto de Lei que Denomina via pública 
que especifica; ANSELMO PEREIRA Requerimento endereçado a COMURG; 
ZANDER FÁBIO Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e SMT; 
Dr. BERNARDO do CAIS Requerimento endereçado ao Plenário solicitando 
Sessão Especial em Homenagem aos Médicos Veterinários do município de 
Goiânia e Requerimentos endereçado à SEMOB E COMURG; EUDES VIGOR 
Requerimento endereçado à COMURG; JORGE DO HUGO Requerimentos 
endereçado à SEMOB; ROGÉRIO CRUZ Requerimento endereçado à Escola 
Municipal Bom Jesus e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA Requerimentos 
endereçado à SMICS e  COMURG. Às 09h50min (nove) horas e 50 
(cinqüenta) minutos finalizou a primeira conferência de Quorum, com a 
presença de 28 (vinte e oito) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAUJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª 
CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 
Vereador FÁBIO CAIXETA estava em Plenário, porém não registrou sua 
presença no Painel eletrônico. A Vereadora CIDA GARCÊZ encaminhou 
atestado medido de acompanhamento de seu filho, por dois dias a partir desta 
data. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, solicitou que se registrasse em 
Ata, a presença honrosa de todos os trabalhadores e trabalhadoras da 
COMURG, presentes neste Plenário. E convidou para compor a Mesa a 
Senhora Elenir Queiroz, Presidente da ACIEG. O trabalhador Marcos Antônio 
Garcês, compôs a Mesa, representando todos os trabalhadores da COMURG. 
Às 09h55min (nove) horas e 55(cinqüenta e cinco) minutos teve início o 
Pequeno Expediente. Fez Uso da Tribuna por ordem de inscrição o Vereador 
PAULO MAGALHÃES e DJALMA ARAÚJO. Às 10h15min (dez) horas e 
15(quinze) minutos passou-se para a Ordem do Dia. O Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES colocou em votação nominal o Veto Parcial ao Autógrafo de 
Lei nº 044/2014, que Dispõe sobre a Criação da Campanha Educativa 
Salvando Vidas, de autoria do Prefeito Municipal, com Parecer pela 
manutenção do Veto, do relator Izídio Alves, da CCJR. O Presidente informou 
que faria a votação nominal e a folha de controle de votação seria a segunda 
conferência de Quorum. Os requerimentos de nº 11181 a 11183 e 11185 a 
11244 foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Em seguida o 



Presidente iniciou a chamada nominal para apreciação do Veto. Estava em 
Plenário 15 (quinze) Vereadores: Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, 
EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Não tendo quorum suficiente para 
apreciação de matéria, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a Sessão às 10h (dez) horas e 35 (trinta e cinco) minutos, e convocou 
outra para a próxima quarta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei 
esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
 
               
  



 
 

Ata da septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 

Às oito (08) horas e cinqüenta e oito (58) minutos, do dia dezessete de setembro 
de dois mil e quatorze (17.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar um trecho Bíblico. Em seguida o 
Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, 
para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada 
pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário 
em exercício, e ELIAS VAZ – 2º Secretário, em exercício. Logo após, o Presidente 
solicitou a conferência de Quorum com a presença de 31 Vereadores em Plenário: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO 
CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador DJALMA ARAÚJO estava em 
Plenário, porém não registrou a presença no Painel eletrônico. A Vereadora CIDA 
GARCÊZ, estava de Licença para Acompanhamento de seu filho; a Vereadora Dra. 
CRISTINA encaminhou justificativa de Ausência juntamente com os Vereadores Dr. 
GIAN e THIAGO ALBERNAZ, Ofícios n° 019 e 102/14. No Expediente foram lidos os 
Ofícios: Ofício n° 0780/14 do Secretário Municipal de Finanças que encaminha para 
Análise e Julgamento os Balancetes da Administração Direta e demais Relatórios 
Contábeis dessa municipalidade – referentes aos meses de maio e junho de 2014; 
Ofício n° 1290/14 do Secretário Municipal de Esporte e Lazer que encaminha 
informações sobre as receitas com bilheteria e ingresso do Parque Mutirama, a partir 
de 01 de agosto de 2014, quando passou efetivamente a administrar o referido 
Parque; Ofício n° 3542/14 do Diretor de Engenharia da SANEAGO que encaminha 
resposta ao requerimento do Vereador Fábio Lima. No momento de apresentação 
de matérias o Vereador ELIAS VAZ, apresentou requerimento verbal para suspensão 
da Sessão para realização da Audiência Pública que debaterá sobre o Proc. 
2014/0001493 - Substitutivo ao Projeto de Lei complementar nº 026, de 10.12.2012 
(Proc. Nº 2012/0001729) que Altera a Lei nº 5.040, de 20.11.1975 que (Dispõe sobre o 
Código Tributário do Município de Goiânia). O Presidente da Câmara Vereador Clécio 
Alves colocou em votação, que aprovado por unanimidade, suspendeu a Sessão às 
9h (nove) horas e 15 min (quinze) minutos, para realização da Audiência Pública. 
Às 12h (doze) horas e 12min (doze) minutos, ao final da Audiência Pública que 
debateu sobre as alíquotas do IPTU, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES 
reabriu a Sessão e fez o encerramento da mesma, convocando outra para a próxima 
quinta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e doze (12) minutos, do dia dezoito de setembro de dois 
mil e quatorze (18.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 
décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou o Vereador MIZAIR LEMES, para ler um trecho Bíblico. Em seguida o 
Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, 1ª Secretária em 
exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO, 1ª Secretária em exercício, e WELINGTON PEIXOTO – 2º 
Secretário. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofícios nº 2932 e 2889 do 
Secretário Municipal de Saúde em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Virmondes Cruvinel e do Presidente Clécio Alves; Ofícios nº 966, 973 a 975 do 
Presidente da COMURG em resposta ao requerimento dos Vereadores: 
Antônio Uchôa, Dra. Cristina e Felizberto Tavares; Ofícios nº 750; 760; 733, 
734, 753, 759, 760, 764, 765 e 777 Diretor de Infraestrutura da COMURG em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores: Paulo Borges, Paulo da 
Farmácia, Célia Valadão, Fábio Caixeta, Virmondes Cruvinel, Fábio Lima, 
Jorge do Hugo, Carlos Soares e Anselmo Pereira; Ofício nº 2058 do 
Presidente da AGETOP em resposta aos requerimentos do Vereador 
Virmondes Cruvinel; Telegramas do Ministério da Educação informando 
liberação de recursos para o Município de Goiânia. Apresentaram matérias 
os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que Dispõe sobre 
Estabelecimentos Comerciais que não aceitarem pagamento por meio de 
cheques ou cartões de débito ou crédito a fixar, em local visível, placa 
contendo informação sobre a não aceitação dessas formas de pagamento; 
Projeto de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade de inclusão do ensino de 
educação financeira como matéria interdisciplinar e transversal na rede 
municipal de ensino e dá outras providências; PAULO da FARMÁCIA Projeto 
de Lei que Dispõe o Regulamento sobre o Peso Máximo nas Mochilas a ser 
carregado por alunos nas Escolas e Colégios Públicos e Particulares no  
município de Goiânia e Requerimentos endereçados à COMURG; 
WELINGTON PEIXOTO Projeto de Lei que Inclui no Calendário Oficial de 
Eventos do Município de Goiânia o Dia do Radialista; Projeto de Lei que Dispõe 
sobre a Criação de Comissão de Mediação de Conflitos – CMC nas Escolas da 
rede municipal de ensino da Cidade de Goiânia e dá outras providências; Dr. 
BERNARDO do CAIS Projeto de Lei que Institui a Semana Municipal para 
Conscientização e Apoio aos Portadores da Anemia Falciforme e da outras 
providências  e Requerimentos endereçados à SMTTM, SEMOB e COMURG; 
EUDES VIGOR Requerimentos endereçados à COMURG; FÁBIO LIMA 
Requerimentos endereçados à COMURG e SMT; ANSELMO  PEREIRA 
Requerimentos endereçados à COMURG; ZANDER Requerimentos 
endereçados à COMURG, SMT e SEMOB; CARLOS SOARES Requerimentos 
endereçados à COMURG, SMT e SEMOB; DIVINO RODRIGUES 



Requerimento endereçado à COMURG; JORGE DO HUGO Requerimento 
endereçado à COMURG; PEDRO AZULÃO JR.  Requerimentos endereçados 
à COMURG; ROGÉRIO CRUZ Requerimentos endereçados à COMURG; Dra. 
CRISTINA Requerimentos endereçados à COMURG, SANEAGO e SEMOB; 
Dr. GIAN Requerimentos endereçados à SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL  
Requerimentos endereçados à COMURG e SSP-Go; PAULO MAGALHÃES 
Requerimento endereçado à SSP-GO; FÁBIO CAIXETA Requerimentos 
endereçados à COMURG, SMT, CMTC; O Pequeno Expediente teve início às 
09h35min (nove) horas e (trinta e cinco) minutos, e fez uso da Tribuna por 
ordem de inscrição os Vereadores PAULO MAGALHÃES e GEOVANI 
ANTÔNIO. Às 09h55min 9(nove) horas e 55(cinquenta e cinco) minutos 
finalizou-se a primeira conferência de quorum com 25 (vinte e cinco) 
Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS 
SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, Dr. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA 
FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador THIAGO 
ALBERNAZ, encaminhou Ofício nº 103/14 justificando sua ausência por estar 
reunido com lideranças da Capital. O Vereador WELINGTON PEIXOTO 
solicitou que se registrasse em Ata a visita honrosa do Senhor Fabrício Bonfim. 
E o Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou que se registrasse a visita honrosa 
de sua irmã Advogada Dra. Raflésia e do Senhor Waldemar Rego, Jornalista 
da Gazeta Universitária. O Vereador PAULO MAGALHÃES solicitou a palavra 
e transferiu a Liderança do seu Partido SDD à Vereadora CIDA GARCÊZ. Em 
seguida passou-se para a Ordem do Dia. O Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES colocou em apreciação o Projeto de Resolução nº 010/2014, de autoria 
do Vereador PAULO MAGALHÃES que requer Licença por Interesse Particular, 
por 125 (cento e vinte cinco) dias, a partir de 18.09.2014. O Projeto foi 
aprovado por Unanimidade.  Em seguida o Senhor Presidente, deu início a 
posse ao Suplente do Vereador PAULO MAGALHÃES, o Senhor EDUARDO 
PEREIRA DE SOUZA da coligação Verde Progressista (PP/PV), com 
fundamento no Art. 15, I, e 51, in fine e Parágrafo Único, todos da Resolução nº 
26, de 19 de dezembro de 1991 – Regimento Interno.  O Presidente convidou o 
Senhor EDUARDO PEREIRA DE SOUZA para em pé, com o braço estendido 
em direção as bandeiras do Brasil, do Estado e do Município proferir o seguinte 
Juramento: “Prometo manter, defender e cumprir a Constituição da República e 
a do Estado; observar as Leis, particularmente a Lei Orgânica do Município de 
Goiânia”; promover o bem coletivo e exercer com patriotismo, honestidade e 
espírito público o mandato que me foi conferido”. Após, o Presidente solicitou 
ao Vereador TAYRONE DI MARTINO, Primeiro Secretário, para fazer a leitura 
do Termo de Posse, e declarou empossado, a partir desta data, no exercício do 
mandato de Vereador o Senhor EDUARDO PEREIRA DE SOUZA convidando-
o para assinar o Termo de Posse. Às 11h (onze) horas, o Presidente realizou 
a Segunda Conferência de Quorum com 28 Vereadores presentes: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO 
DO CAIS, Dr.ª CRISTINA, Dr. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXERTA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 



IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 
MARTINO,VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 
Vereador EDUARDO DE SOUZA, se fazia presente, porém sem registro no 
painel eletrônico. O Vereador PAULO BORGES se ausentou do Plenário para ir 
ao velório de um amigo. Retornando a Ordem do Dia apreciaram o Veto 
Parcial n. 21, ao Autógrafo de Lei n. 044/2014 – Dispõe sobre a criação da 
Campanha Educativa Salvando Vidas (Of. nº 340/2014), do Prefeito Municipal, 
com parecer pela manutenção do relator Vereador IZÍDIO ALVES, da CCJR, 
em votação única e nominal foi mantido o veto parcial por maioria, com 
abstenção do Vereador EDUARDO DE SOUZA e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Veto Integral n. 024, ao Autógrafo de 
Lei n. 057/2014 – Altera Dispositivos da Lei n. 7.380 de 29.11.94 – que dispõe 
sobre a Criação do Conselho Municipal de Ciência e Tecnologia de Goiânia, 
oriundo do Projeto de Lei n. 173/2013 (Ver. Tayrone Di Martino) (Of. nº 
341/2014), do Prefeito Municipal, com parecer pela manutenção do relator 
Vereador RICHARD NIXON, da CCJR, foi sobrestada a apreciação para 
avaliação da Assessoria Legislativa; Veto Parcial n. 26, ao Autógrafo de Lei 
n. 052/2014  de 25.06.2014 (Oriundo do Projeto de Lei n. 120/2014, de autoria 
do Prefeito) que Altera a Lei n. 9393, de 13.01.2014 – Plano Plurianual 
2014/2017 (Of. nº 344/2014), do Prefeito Municipal, com parecer pela 
manutenção do relator Vereador IZÍDIO ALVES, da CCJR, em votação única e 
nominal foi mantido o veto parcial por maioria, com abstenção dos Vereadores 
EDUARDO DE SOUZA e ELIAS VAZ, encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo. Os requerimentos de nº 11245 a 11461 
foram aprovados de plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11h (onze) horas, 
e 24 min (vinte e quatro) minutos não tendo quorum suficiente para 
apreciação de matéria, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira, no horário 
regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dezoito (18) minutos, do dia vinte e três de setembro 
de dois mil e quatorze (23.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, 
teve início a septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, 
da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, 
que convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ, para ler um trecho Bíblico. Em 
seguida o Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º 
Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 
após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, 
WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, e a Vereadora CÉLIA 
VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. No Expediente foram lidos os 
Ofícios: Ofício n. 414 do Prefeito de Goiânia que encaminha Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei n. 061, de 19.08.2014, que Proíbe a Denominação de 
Pessoas Condenadas no Processo de Ficha Suja, bem como de pessoas que 
praticaram atos contra a Soberania Nacional de grande repercussão nacional 
em logradouros públicos e dá outras providências; Ofício n. 796 da Secretaria 
Municipal da Casa Civil em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL; Ofícios n. 735 a 740, 742 a 745 e 758 do 
Presidente da COMURG e Diretor de Infraestrutura em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, ZANDER FÁBIO, 
CARLOS SOARES, ANTÔNIO UCHÔA, DR. BERNARDO DO CAIS, MIZAIR 
LEMES JR., PEDRO AZULÃO JR.; DRA. CRISTINA E IZÍDIO ALVES. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto 
de Lei que Autoriza o Executivo a Criar incentivo para os bons pagadores no 
Município de Goiânia e dá outras providências; ANTÔNIO UCHÔA Projeto de 
Lei que Declara de Utilidade Pública a Associação de Apoio às Vítimas de 
Câncer no Estado de Goiás, que adota a Sigla “AAVCEG”; EDUARDO DE 
SOUZA Requerimentos endereçados ao Plenário solicitando a realização de 
Audiência Pública para Refletir sobre os Direitos Humanos e Criminalização da 
Homofobia e seus vários pontos de vistas, no próximo dia 17 (dezessete) de 
outubro; e Audiência Pública para Discutir a Regularização da Feira da 
Madrugada, no dia 24 (vinte e quatro) de setembro de 2014, bem como  
requerimento endereçado à SMTTM; VIRMONDES CRUVINEL Projeto de 
Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense, e  
Requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, AGEL, SMT, SEMEL; 
PAULO da FARMÁCIA Requerimentos endereçados à COMURG, SMT, SMS; 
FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; ANSELMO  
PEREIRA Requerimento endereçado à COMURG; ZANDER Requerimentos 
endereçados à COMURG; PAULINHO GRAUS Requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal, SEMOB, SMT e COMURG; Dra. CRISTINA 
Requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal e SSP-Go; IZÍDIO ALVES 
Requerimentos endereçados à SMT e COMURG; THIAGO ALBERNAZ 
Requerimentos endereçados à CMTC. A Vereadora CÉLIA VALADÃO, líder do 
Governo, apresentou requerimento verbal solicitando Suspensão da Sessão 



para reunião com a base do governo. Aprovado o requerimento, a Sessão foi 
suspensa às 9h (nove) horas e 35min (trinta e cinco) minutos, com voto 
contrário do Vereador PEDRO AZULÃO JR. Às 10h (dez) horas e 49min 
(quarenta e nove) minutos o Presidente Vereador CLÉCIO ALVES reabriu a 
Sessão e finalizou a primeira conferência de quorum com a presença de 31 
(trinta e um) Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, 
EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PEDRO AZULÃO JÚNIOR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador EDSON 
AUTOMÓVEIS se fazia presente, porém sem registro no painel eletrônico. O 
Vereador DJALMA ARAÚJO solicitou que se registrasse em Ata, a presença do 
Vereador Licenciado PAULO MAGALHÃES. Em seguida passou-se para a 
Ordem do Dia: O Presidente colocou em apreciação: o Veto Integral n. 023 
ao Autógrafo de Lei n. 054/2014 - que Dispõe sobre a colocação de 
equipamentos geradores de energia nos prédios públicos e privados no âmbito 
no município de Goiânia, dotados de elevadores (Oriundo do Projeto de Lei n. 
161/13), de autoria do Prefeito Municipal, com parecer pela rejeição, do relator 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, foi mantido o veto, por maioria em 
votação nominal, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; o Projeto de Lei Complementar n. 011, que Altera a Lei 
Complementar n. 249, de 05.07.2013 – Altera o Caput e Parágrafo Único, do 
Art. 40, da Lei Complementar n. 014, de 29.12.1992 (Regulamentação da 
Lavagem de Veículos Automotores), do Vereador PAULO MAGALHÃES, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador ZANDER FÁBIO, da Comissão 
Mista, em segunda votação, precedeu a Ordem da pauta, por não ter sido 
votado na Sessão anterior por falta de quorum. O Vereador PAULO DA 
FARMÁCIA antes da votação do Projeto fez Declaração de Voto Favorável à 
sua aprovação. Colocado em votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Em 
seguida foi apreciado o Projeto de Lei Complementar n. 26 – Altera a Lei n. 
5.040, de 20 de novembro de 1975 – (Substitutivo), do Prefeito Municipal, em 
primeira votação, com parecer pela aprovação, do relator Vereador CARLOS 
SOARES, da CCJR. O Vereador TAYRONE DI MARTINO solicitou reunião 
com a bancada do Partido dos Trabalhadores -  (Vereadores: FELIZBERTO 
TAVARES, CARLOS SOARES E TAYRONE) para discutir a votação do 
Projeto do IPTU, ITU. O Vereador CARLOS SOARES, Presidente da CCJR, ao 
retornar da Reunião da Bancada solicitou que se registrasse em Ata, 
Declaração de Voto Contrário a decisão da bancada, e que iria votar a favor 
do Projeto. Nesse ínterim o Vereador WELINGTON PEIXOTO apresentou 
pedido de vistas ao Projeto, que foi aprovado pelo Plenário. O Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL solicitou que se registrasse em ATA, que no caso da 
devolução do Projeto n. 026, pelo Vereador WELINGTON PEIXOTO, ainda 
hoje, o Vereador VIRMONDES estaria solicitando vistas ao Projeto. Porém, o 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, esclareceu que o mesmo já estava 
concedido, à Vereadora CIDA GARCÊZ, e o Vereador PAULO BORGES 



ratificou o Presidente, informando que havia recebido a mesma explicação ao 
solicitá-lo. Os Vereadores VIRMONDES CRUVINEL, ELIAS VAZ, THIAGO 
ALBERNAZ, DJALMA ARAÚJO e GEOVANI ANTÔNIO protestaram porque 
eles estavam apresentando publicamente o pedido, diferente do pedido da 
Vereadora CIDA GARCÊZ, que declarou sua solicitação a pedido do 
Presidente. O Vereador ANSELMO PEREIRA manifestou sua preocupação 
com o clima emocional das discussões e sugeriu ao Presidente que se 
reunisse com a bancada da oposição, na sala de Reuniões das Comissões. 
Aprovado o requerimento verbal do Vereador ANSELMO PEREIRA, a Sessão 
foi suspensa às 11h (onze) horas e 19min (dezenove) minutos, com a 
solicitação do Presidente que os demais Vereadores aguardassem em 
Plenário. Às 11h (onze) horas e 22min (vinte e dois) minutos, a Sessão foi 
reaberta pelo Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, que colocou em 
apreciação os demais Projetos e Requerimentos da Pauta: Projeto de Lei 
Complementar n. 012, que Altera a Lei Complementar n. 014, de 29.12.1992 – 
Institui o Código de Posturas do Município de Goiânia e dá outras providências, 
do Vereador PAULO MAGALHÃES, com parecer pela aprovação do relator 
Vereador FÁBIO LIMA, da Comissão Mista, em segunda votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei n. 388, Declara de Utilidade Pública Municipal a 
Visão Ambiental – Associação de Agentes Ambientalistas em Prol da 
Preservação e Defesa do Meio Ambiente no Estado de Goiás, do Vereador 
PAULINHO GRAUS, com parecer pela aprovação do relator Vereador 
ROGÉRIO CRUZ, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
em segunda votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n. 431 – Desafetação 
de Área Pública Municipal denominada APM-1 (2.221,44 M²), localizada entre a 
Quadra 25, do Bairro Ipiranga, e Quadra 38, do Bairro São Francisco, nesta 
Capital (Of. G-758/13), do Prefeito Municipal, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador DJALMA ARAÚJO, da Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, em segunda votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei n. 074 – Altera a Lei n. 9.342, de 10.10.2013 (Quantidade de Equipamentos 
Públicos), do Prefeito Municipal, com parecer pela aprovação do relator 
Vereador TAYRONE DI MARTINO, da Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, em segunda votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Em seguida  
o Presidente a apresentou requerimento verbal para aprovação em bloco de 
todos os Projetos de Decretos Legislativos e Requerimentos. Aprovada a 
solicitação o 1º Secretário, em exercício, ZANDER FÁBIO, fez a leitura dos 
Projetos de Decretos Legislativos pela ordem: Projeto de Decreto Legislativo 
n. 010, de 26.02.14, do Vereador MIZAIR LEMES JR. – Concede 
Condecoração de Mérito da Segurança ao 1º SGT PM ADRIANO APARECIDO 
SAWAN, com parecer pela aprovação do relator Vereador IZÍDIO ALVES, da 
CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 026, de 21.05.14, do Vereador 
ANSELMO PEREIRA – Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense, 
ao Senhor EDSON CÂNDIDO RIBEIRO, pelos relevantes serviços prestados a 
comunidade, com parecer pela aprovação do relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR., da CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 030, de 05.06.14, 
do Vereador FÁBIO LIMA – Concede Título Honorífico de Cidadania 



Goianiense, ao Senhor ROBSON GONÇALVES SILVA, pelos estimados 
serviços prestados ao município de Goiânia, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador EUDES VIGOR, da CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 
031, de 10.06.14, do Vereador RICHARD NIXON – Concede Título Honorífico 
de Cidadania Goianiense, a JÂNIO CARLOS ALVES FREIRE – conhecido 
como Jânio Darrot, com parecer pela aprovação do relator Vereador CARLOS 
SOARES, da CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 033, de 30.06.14, do 
Vereador TAYRONE DI MARTINO – Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense, ao Major QOPM MARCO ANTÔNIO FERREIRA, pelos relevantes 
serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da CCJR; Projeto de Decreto 
Legislativo n. 034, de 08.08.14, do Vereador DEIVISON COSTA – Concede 
Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Pastor MARCOS VIEIRA 
HENRIQUE, pelos relevantes serviços prestados à comunidade dessa Capital, 
com parecer pela aprovação do relator Vereador CARLOS SOARES, da CCJR; 
Projeto de Decreto Legislativo n. 035, de 12.08.14, do Vereador RICHARD 
NIXON – Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor 
EURÍPEDES GOMES DE MACEDO JÚNIOR e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador CARLOS SOARES, da CCJR 
foram aprovados por unanimidade em única votação e encaminhados ao 
Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Às 11h (onze) horas e 
45min (quarenta e cinco) minutos finalizou-se a segunda conferência de 
quorum com 34 (trinta e quatro) Vereadores presentes: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, EDUARDO DE 
SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador EDSON AUTOMÓVEIS se 
fazia presente, porém sem registro no painel eletrônico, pois havia esquecido o 
número de sua senha. Em seguida o Presidente colocou em votação, em 
bloco, os Requerimentos : Requerimento nº 10366, de autoria do Vereador 
PEDRO AZULÃO JR., endereçado ao Presidente da Casa, solicitando envio de  
Expediente ao Prefeito de Goiânia para que seja regulamentada a Lei n. 8.263, 
de Julho de 2004; Requerimento nº 11043, de autoria do Vereador TAYRONE 
DI MARTINO, endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização de 
Sessão Especial em Homenagem aos Profissionais de Propaganda do Estado 
de Goiás; Requerimento nº 11184, de autoria do Vereador Dr. BERNARDO 
DO CAIS, endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização de 
Sessão Especial em Homenagem aos Médicos Veterinários do Município de 
Goiânia. Os requerimentos de nº 11462 a 11658 foram aprovados de Plano 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em 
apreciação o Requerimento apresentado à Mesa, solicitando a Prorrogação da 
Sessão pelo prazo de 2h (duas) horas, conforme previsto no § 1º do Artigo 56, 
da Resolução n. 26, de 19.12.1991, que foi aprovado por unanimidade. Em 
seguida o Vereador WELINGTON PEIXOTO, devolveu ao Plenário o Projeto 



de Lei Complementar n. 26 – que Altera a Lei n. 5.040, de 20 de novembro de 
1975 – (Substitutivo), do Prefeito Municipal. Em razão dos vários pedidos de 
vistas ao mesmo Projeto, o Presidente sugeriu que se concedesse vistas em 
conjunto com a Vereadora CIDA GARCÊZ e VIRMONDES CRUVINEL. 
Colocado o pedido de vistas em votação, com orientação da Líder do Governo 
para que se negue o pedido de vistas, o pedido foi negado pelo Plenário. E o 
Projeto retornou à apreciação. Por ordem de Inscrição foi discutido pelos 
Vereadores: ELIAS VAZ, VIRMONDES CRUVINEL, GEOVANI ANTÔNIO, 
TAYRONE DI MARTINO, DJALMA ARAÚJO, Dra. CRISTINA, THIAGO 
ALBERNAZ. Às 13h (treze) horas e 05min (cinco) minutos encerrada a 
discussão, o Projeto foi colocado em votação com orientação da Vereadora 
CÉLIA VALADÃO, líder do Prefeito, para votarem SIM, pela aprovação do 
Projeto. O Vereador THIAGO ALBERNAZ, do PSDB, orientou para votarem 
NÃO, à aprovação do Projeto e solicitou ao Presidente que se realizasse a 
votação no Painel eletrônico. O Presidente esclareceu que a votação nominal 
não geraria dúvidas, e cada um poderia votar de acordo com sua consciência. 
Colocado o Projeto em votação, o mesmo foi aprovado por 19 (dezenove) 
votos favoráveis e 15 (quinze) votos contrários. Os Vereadores THIAGO 
ALBERNAZ, GEOVANI ANTÔNIO e ELIAS VAZ solicitaram conferência de 
votos, e foram prontamente atendidos pelo Presidente que solicitou ao Primeiro 
Secretário, leitura da votação: ANSELMO PEREIRA votou NÃO, ANTÔNIO 
UCHÕA votou SIM, CARLOS SOARES votou SIM, CIDA GARCÊZ votou SIM, 
CLÉCIO ALVES não vota, CÉLIA VALADÃO votou SIM, DEIVISON COSTA 
votou SIM, DIVINO RODRIGUES votou SIM, DJALMA ARAÚJO votou NÃO, 
Dr. BERNARDO DO CAIS votou SIM, Dr. GIAN votou NÃO, Dr.ª CRISTINA 
votou NÃO, EDUARDO DE SOUZA votou NÃO, EDSON AUTOMÓVEIS votou 
SIM, ELIAS VAZ votou NÃO, EUDES VIGOR votou SIM, FÁBIO CAIXETA 
votou SIM, FÁBIO LIMA votou NÃO, FELIZBERTO TAVARES votou NÃO, 
GEOVANI ANTÔNIO votou NÃO, IZÍDIO ALVES votou SIM, JORGE DO HUGO 
votou SIM, MIZAIR LEMES JÚNIOR votou SIM, PAULINHO GRAUS votou 
NÃO, PAULO BORGES votou SIM, PAULO DA FARMÁCIA votou SIM, PEDRO 
AZULÃO JR. votou NÃO, RICHARD NIXON votou SIM, ROGÉRIO CRUZ votou 
SIM, TATIANA LEMOS votou NÃO, TAYRONE votou NÃO, THIAGO 
ALBERNAZ votou NÃO, VIRMONDES CRUVINEL votou NÃO, WELINGTON 
PEIXOTO votou SIM e ZANDER votou SIM. Às 13h (treze) horas, e 24min 
(vinte e quatro) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
encerrou a Sessão e convocou outra para a próxima quarta-feira, no horário 
regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. xx.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e dez (10) minutos, do dia vinte e quatro de setembro de 
dois mil e quatorze (24.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, 
teve início a septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, 
da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, 
que solicitou a primeira conferência de quorum e convidou o Vereador Dr. 
GIAN, para ler um trecho Bíblico. Em seguida o Presidente convidou o 
Vereador TAYRONE DI MARTINO, 1º Secretário, para fazer a leitura da Ata da 
Sessão anterior, que após ser apreciada não foi assinada em razão do Pedido 
de Retificação dos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO que requereu: “faço 
aqui já de imediato um pedido de retificação desta Ata. Ontem eu pedi para que 
constasse a decisão da bancada. Eu quero que seja constada a decisão da 
bancada e transcrita a fala do Vereador CARLOS SOARES na hora que ele 
fala da decisão da bancada”; e do Veredor DJALMA ARAÚJO, para que 
solicitou: “Que se fizesse um registro na Ata, sobre o pedido de vistas. Eu não 
percebi a Vereadora CIDA pedindo vistas no microfone. O pedido foi solicitado 
pelo Veredor PEDRO AZULINHO e Vereador VIRMONDES. Eu gostaria que 
constasse na Ata, hoje, que o pedido de vistas foi primeiro solicitado pelo 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL”. O Presidente perguntou se havia mais 
algum pedido de impugnação ou retificação. Não havendo mais nenhum 
pedido, solicitou que se procedesse as retificações, que foram realizadas 
conforme o previsto no Art. 67, § 3º e 4º, do Regimento Interno. E sendo 
aprovadas serão assinadas na presente ATA. Retificação da Ata da 
septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária conforme o previsto no Art. 
67, § 3º e 4º, do Regimento Interno. Ata da septuagésima quarta (74ª) 
Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima sétima (17ª) Legislatura 
da Câmara Municipal de Goiânia. Às nove (09) horas e dezoito (18) 
minutos, do dia vinte e três de setembro de dois mil e quatorze (23.09.2014), 
no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a septuagésima quarta 
(74ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou o Vereador 
ROGÉRIO CRUZ, para ler um trecho Bíblico. Em seguida o Presidente 
convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, para 
fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada 
pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, WELINGTON PEIXOTO, 1º 
Secretário em exercício, e a Vereadora CÉLIA VALADÃO – 2ª Secretária em 
exercício. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n. 414 do Prefeito de 
Goiânia que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei n. 061, de 
19.08.2014, que Proíbe a Denominação de Pessoas Condenadas no Processo 
de Ficha Suja, bem como de pessoas que praticaram atos contra a Soberania 
Nacional de grande repercussão nacional em logradouros públicos e dá outras 
providências; Ofício n. 796 da Secretaria Municipal da Casa Civil em resposta 
ao requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofícios n. 735 a 740, 
742 a 745 e 758 do Presidente da COMURG e Diretor de Infraestrutura em 



resposta aos requerimentos dos Vereadores: TAYRONE DI MARTINO, 
ZANDER FÁBIO, CARLOS SOARES, ANTÔNIO UCHÔA, DR. BERNARDO 
DO CAIS, MIZAIR LEMES JR., PEDRO AZULÃO JR.; DRA. CRISTINA E 
IZÍDIO ALVES. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO 
BORGES Projeto de Lei que Autoriza o Executivo a Criar incentivo para os 
bons pagadores no Município de Goiânia e dá outras providências; ANTÔNIO 
UCHÔA Projeto de Lei que Declara de Utilidade Pública a Associação de Apoio 
às Vítimas de Câncer no Estado de Goiás, que adota a Sigla “AAVCEG”; 
EDUARDO DE SOUZA Requerimentos endereçados ao Plenário solicitando a 
realização de Audiência Pública para Refletir sobre os Direitos Humanos e 
Criminalização da Homofobia e seus vários pontos de vistas, no próximo dia 17 
(dezessete) de outubro; e Audiência Pública para Discutir a Regularização da 
Feira da Madrugada, no dia 24 (vinte e quatro) de setembro de 2014, bem 
como requerimento endereçado à SMTTM; VIRMONDES CRUVINEL Projeto 
de Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense, e Requerimentos endereçados à SEMOB, COMURG, AGEL, SMT, 
SEMEL; PAULO da FARMÁCIA Requerimentos endereçados à COMURG, 
SMT, SMS; FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; 
ANSELMO  PEREIRA Requerimento endereçado à COMURG; ZANDER 
Requerimentos endereçados à COMURG; PAULINHO GRAUS Requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal, SEMOB, SMT e COMURG; Dra. CRISTINA 
Requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal e SSP-Go; IZÍDIO ALVES 
Requerimentos endereçados à SMT e COMURG; THIAGO ALBERNAZ 
Requerimentos endereçados à CMTC. A Vereadora CÉLIA VALADÃO, líder do 
Governo, apresentou requerimento verbal solicitando Suspensão da Sessão 
para reunião com a base do governo. Aprovado o requerimento, a Sessão foi 
suspensa às 9h (nove) horas e 35min (trinta e cinco) minutos, com voto 
contrário do Vereador PEDRO AZULÃO JR. Às 10h (dez) horas e 49min 
(quarenta e nove) minutos o Presidente Vereador CLÉCIO ALVES reabriu a 
Sessão e finalizou a primeira conferência de quorum com a presença de 31 
(trinta e um) Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, 
EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PEDRO AZULÃO JÚNIOR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador EDSON 
AUTOMÓVEIS se fazia presente, porém sem registro no painel eletrônico. O 
Vereador DJALMA ARAÚJO solicitou que se registrasse em Ata, a presença do 
Vereador Licenciado PAULO MAGALHÃES. Em seguida passou-se para a 
Ordem do Dia. O Presidente colocou em apreciação o Veto Integral n. 023, 
ao Autógrafo de Lei n. 054/2014 - que Dispõe sobre a colocação de 
equipamentos geradores de energia nos prédios públicos e privados no âmbito 
no município de Goiânia, dotados de elevadores (Oriundo do Projeto de Lei n. 
161/13), de autoria do Prefeito Municipal, com parecer pela rejeição, do relator 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., da CCJR, foi mantido o veto, por maioria em 
votação nominal, e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo. O Projeto de Lei Complementar n. 011, que Altera a Lei 



Complementar n. 249, de 05.07.2013 – Altera o Caput e Parágrafo Único, do 
Art. 40, da Lei Complementar n. 014, de 29.12.1992 (Regulamentação da 
Lavagem de Veículos Automotores), do Vereador PAULO MAGALHÃES, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador ZANDER FÁBIO, da Comissão 
Mista, em segunda votação, precedeu a Ordem da pauta, por não ter sido 
votado na Sessão anterior por falta de quorum. O Vereador PAULO DA 
FARMÁCIA antes da votação do Projeto fez Declaração de Voto Favorável à 
sua aprovação. Colocado em votação, o Projeto foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Em 
seguida foi colocado em apreciação o Projeto de Lei Complementar n. 26 – 
Altera a Lei n. 5.040, de 20 de novembro de 1975 – (Substitutivo), do Prefeito 
Municipal, em primeira votação, com parecer pela aprovação, do relator 
Vereador CARLOS SOARES, da CCJR. Nesse ínterim o Vereador 
WELINGTON PEIXOTO apresentou pedido de vistas ao Projeto n. 26, que foi 
aprovado pelo Plenário. O Vereador VIRMONDES CRUVINEL solicitou que se 
registrasse em ATA, “que em caso da devolução do Projeto pelo Vereador 
WELINGTON PEIXOTO, eu gostaria de deixar solicitado o pedido de vistas em 
caso de devolução, ainda hoje ou amanhã, na Sessão”. O Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES informou: “Vereador, já há um pedido de vistas, caso seja 
devolvido, pela Vereadora CIDA GARCÊZ”. O Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL protestou, e solicitou que se registrasse em Ata. O Presidente 
informou que já está registrado e “que já há um pedido”. Nesse momento o 
Vereador PAULO BORGES pediu que se registrasse que quando foi pedir 
vistas ao Presidente, recebeu a informação que estava concedido à Vereadora 
CIDA e que “pela questão cronológica o pedido era seu”. O Vereador ELIAS 
VAZ pediu que se “transcrevesse em Ata, Taquigrafia onde está o pedido de 
vistas, porque eu estava prestando atenção na sessão aqui e não houve esse 
pedido, Senhor Presidente”. O Presidente respondendo ao Vereador ELIAS 
VAZ informou: ... “Agora, já deixando claro que a Vereadora CIDA está ali eu 
quero que ela faça de forma oficial, se caso ainda pretende pedir vistas 
Vereadora, Vossa Excelência havia me pedido aqui extra-oficial, vistas caso o 
Projeto fosse devolvido. Eu quero no microfone, Vossa Excelência, reafirma. A 
Vereadora CIDA GARCÊZ declara: “Senhor Presidente, eu pedi vistas 
sim”. O Vereador TAYRONE DI MARTINO solicitou ao Presidente, “como 
filiado do Partido dos Trabalhadores, aqui o Vereador CARLOS SOARES, 
nosso líder do partido e também aqui o Vereador FELIZBERTO TAVARES 
que é do PT. Estou pedindo para que possamos fazer agora uma reunião 
da bancada do PT para definir a votação do IPTU e ITU”. O Vereador 
FELIZBERTO TAVARES declarou “estou ratificando o pedido do Vereador 
TAYRONE e também pedindo ao líder para que façamos nesse momento 
uma reunião de bancada.” O Vereador CARLOS SOARES, Presidente da 
CCJR, ao retornar da Reunião da Bancada declarou: “Senhor Presidente, só 
para comunicar o resultado da reunião da bancada. A bancada solicitou a 
reunião e a gente reuniu e a maioria da bancada decidiu que não votará 
em favor do Projeto do IPTU e eu estou comunicando à bancada que eu 
não aceito esta posição da bancada, do Vereador FELIZBERTO e do 
Vereador TAYRONE DI MARTINO, aceitando as sanções que o meu 
partido possa tomar contra eu, por estar votando a favor deste Projeto”. O 
Vereador TAYRONE DI MARTINO solicitou: “Senhor Presidente, inclusive 
para que tenhamos depois registrada essa decisão da bancada, eu peço 



que seja transcrito em ATA a decisão da bancada de votar contra o 
Projeto do IPTU, ITU, para que fique registrado nesta Casa de Leis”. O 
Vereador ANSELMO PEREIRA manifestou sua preocupação com o clima 
emocional das discussões e sugeriu ao Presidente que se reunisse com a 
bancada da oposição, na sala de Reuniões das Comissões. Aprovado o 
requerimento verbal do Vereador ANSELMO PEREIRA, a Sessão foi suspensa 
às 11h (onze) horas e 19min (dezenove) minutos. Às 11h (onze) horas e 
22min (vinte e dois) minutos, a Sessão foi reaberta pelo Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, que colocou em apreciação os demais Projetos e 
Requerimentos da Pauta. Projeto de Lei Complementar n. 012, que Altera a 
Lei Complementar n. 014, de 29.12.1992 – Institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia e dá outras providências, do Vereador PAULO 
MAGALHÃES, com parecer pela aprovação do relator Vereador FÁBIO LIMA, 
da Comissão Mista, em segunda votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei n. 388, Declara de Utilidade Pública Municipal a Visão Ambiental – 
Associação de Agentes Ambientalistas em Prol da Preservação e Defesa do 
Meio Ambiente no Estado de Goiás, do Vereador PAULINHO GRAUS, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador ROGÉRIO CRUZ, da Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, em segunda votação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei n. 431 – Desafetação de Área Pública Municipal 
denominada APM-1 (2.221,44 M²), localizada entre a Quadra 25, do Bairro 
Ipiranga, e Quadra 38, do Bairro São Francisco, nesta Capital (Of. G-758/13), 
do Prefeito Municipal, com parecer pela aprovação do relator Vereador 
DJALMA ARAÚJO, da Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento 
Urbano, em segunda votação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n. 074 – 
Altera a Lei n. 9.342, de 10.10.2013 (Quantidade de Equipamentos Públicos), 
do Prefeito Municipal, com parecer pela aprovação do relator Vereador 
TAYRONE DI MARTINO, da Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, em segunda votação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Em seguida  
o Senhor Presidente apresentou requerimento verbal para aprovação em bloco 
de todos os Projetos de Decretos Legislativos e Requerimentos. Aprovada a 
solicitação o 1º Secretário, em exercício, ZANDER FÁBIO, fez a leitura dos 
Projetos de Decretos Legislativos pela ordem: Projeto de Decreto Legislativo 
n. 010, de 26.02.14, do Vereador MIZAIR LEMES JR. – Concede 
Condecoração de Mérito da Segurança ao 1º SGT PM ADRIANO APARECIDO 
SAWAN, com parecer pela aprovação do relator Vereador IZÍDIO ALVES, da 
CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 026, de 21.05.14, do Vereador 
ANSELMO PEREIRA – Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense, 
ao Senhor EDSON CÂNDIDO RIBEIRO, pelos relevantes serviços prestados a 
comunidade, com parecer pela aprovação do relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR., da CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 030, de 05.06.14, 
do Vereador FÁBIO LIMA – Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense, ao Senhor ROBSON GONÇALVES SILVA, pelos estimados 
serviços prestados ao município de Goiânia, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador EUDES VIGOR, da CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 
031, de 10.06.14, do Vereador RICHARD NIXON – Concede Título Honorífico 



de Cidadania Goianiense, a JÂNIO CARLOS ALVES FREIRE – conhecido 
como Jânio Darrot, com parecer pela aprovação do relator Vereador CARLOS 
SOARES, da CCJR; Projeto de Decreto Legislativo n. 033, de 30.06.14, do 
Vereador TAYRONE DI MARTINO – Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense, ao Major QOPM MARCO ANTÔNIO FERREIRA, pelos relevantes 
serviços prestados ao Município de Goiânia, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da CCJR; Projeto de Decreto 
Legislativo n. 034, de 08.08.14, do Vereador DEIVISON COSTA – Concede 
Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Pastor MARCOS VIEIRA 
HENRIQUE, pelos relevantes serviços prestados à comunidade dessa Capital, 
com parecer pela aprovação do relator Vereador CARLOS SOARES, da CCJR; 
Projeto de Decreto Legislativo n. 035, de 12.08.14, do Vereador RICHARD 
NIXON – Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor 
EURÍPEDES GOMES DE MACEDO JÚNIOR e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador CARLOS SOARES, da CCJR 
foram aprovados por unanimidade em única votação e encaminhados ao 
Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Às 11h (onze) horas e 
45min (quarenta e cinco) minutos finalizou-se a segunda conferência de 
quorum com 34 (trinta e quatro) Vereadores presentes: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, EDUARDO DE 
SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 
PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 
LEMOS, TAYRONE, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O Vereador EDSON AUTOMÓVEIS se 
fazia presente, porém sem registro no painel eletrônico, pois havia esquecido o 
número de sua senha. Em seguida o Presidente colocou em votação, em 
bloco, os Requerimentos : Requerimento nº 10366, de autoria do Vereador 
PEDRO AZULÃO JR., endereçado ao Presidente da Casa, solicitando envio de 
Expediente ao Prefeito de Goiânia para que seja regulamentada a Lei n. 8.263, 
de Julho de 2004; Requerimento nº 11043, de autoria do Vereador TAYRONE 
DI MARTINO, endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização de 
Sessão Especial em Homenagem aos Profissionais de Propaganda do Estado 
de Goiás; Requerimento nº 11184, de autoria do Vereador Dr. BERNARDO 
DO CAIS, endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a realização de 
Sessão Especial em Homenagem aos Médicos Veterinários do Município de 
Goiânia. Os requerimentos de nº 11463, 11465 a 11658 foram aprovados de 
Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
colocou em apreciação o Requerimento apresentado à Mesa, solicitando a 
Prorrogação da Sessão pelo prazo de 2h (duas) horas, conforme previsto no § 
1º do Artigo 56, da Resolução n. 26, de 19.12.1991, que foi aprovado por 
unanimidade. Em seguida o Vereador WELINGTON PEIXOTO, devolveu ao 
Plenário o Projeto de Lei Complementar n. 26 – que Altera a Lei n. 5.040, de 
20 de novembro de 1975 – (Substitutivo), do Prefeito Municipal. Em razão dos 
vários pedidos de vistas ao mesmo Projeto, o Presidente sugeriu que se 
concedesse vistas em conjunto com a Vereadora CIDA GARCÊZ e 



VIRMONDES CRUVINEL. Colocado o pedido de vistas em votação nominal, o 
pedido foi negado pelo Plenário. E o Projeto retornou à apreciação. Por ordem 
de Inscrição foi discutido pelos Vereadores: ELIAS VAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, GEOVANI ANTÔNIO, TAYRONE DI MARTINO, DJALMA 
ARAÚJO, Dra. CRISTINA, THIAGO ALBERNAZ. Às 13h (treze) horas e 05min 
(cinco) minutos encerrada a discussão, o Projeto foi colocado em votação com 
orientação da Vereadora CÉLIA VALADÃO, líder do Prefeito, para votar SIM, 
pela aprovação do Projeto. O Vereador THIAGO ALBERNAZ, do PSDB, 
orientou para votarem NÃO, à aprovação do Projeto e solicitou ao Presidente 
que se realizasse a votação no Painel eletrônico. O Presidente esclareceu que 
a votação nominal não geraria dúvidas, e cada um poderia votar de acordo com 
sua consciência. Colocado o Projeto em, votação nominal, foi aprovado por 19 
(dezenove) votos favoráveis e 15 (quinze) votos contrários. Os Vereadores 
THIAGO ALBERNAZ, GEOVANI ANTÔNIO e ELIAS VAZ solicitaram 
conferência de votos, e foram prontamente atendidos pelo Presidente que 
solicitou ao Primeiro Secretário, leitura da votação: ANSELMO PEREIRA votou 
NÃO, ANTÔNIO UCHÕA votou SIM, CARLOS SOARES votou SIM, CIDA 
GARCÊZ votou SIM, CLÉCIO ALVES não vota, CÉLIA VALADÃO votou SIM, 
DEIVISON COSTA votou SIM, DIVINO RODRIGUES votou SIM, DJALMA 
ARAÚJO votou NÃO, Dr. BERNARDO DO CAIS votou SIM, Dr. GIAN votou 
NÃO, Dr.ª CRISTINA votou NÃO, EDUARDO DE SOUZA votou NÃO, EDSON 
AUTOMÓVEIS votou SIM, ELIAS VAZ votou NÃO, EUDES VIGOR votou SIM, 
FÁBIO CAIXETA votou SIM, FÁBIO LIMA votou NÃO, FELIZBERTO TAVARES 
votou NÃO, GEOVANI ANTÔNIO votou NÃO, IZÍDIO ALVES votou SIM, 
JORGE DO HUGO votou SIM, MIZAIR LEMES JÚNIOR votou SIM, PAULINHO 
GRAUS votou NÃO, PAULO BORGES votou SIM, PAULO DA FARMÁCIA 
votou SIM, PEDRO AZULÃO JR. votou NÃO, RICHARD NIXON votou SIM, 
ROGÉRIO CRUZ votou SIM, TATIANA LEMOS votou NÃO, TAYRONE votou 
NÃO, THIAGO ALBERNAZ votou NÃO, VIRMONDES CRUVINEL votou NÃO, 
WELINGTON PEIXOTO votou SIM e ZANDER votou SIM. Às 13h (treze) 
horas, e 24min (vinte e quatro) minutos, o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão e convocou outra para a próxima quarta-
feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Retornando a Ata da 75ª (septuagésima quinta) Sessão foram lidos no 
Expediente os Ofícios: Ofício n. 422 do Prefeito de Goiânia que encaminha 
Projeto de Lei Complementar n° 024, de 23.09.2014, que altera Dispositivos de 
Leis que Dispõe sobre Fundos Municipais, Autoriza a Utilização de seus 
recursos em atividades finalísticas do órgão ao qual estão vinculados, Extingue 
Fundos Municipais e dá outras providências; Ofício n. 423 do Prefeito de 
Goiânia que encaminha Veto Integral n. 31 ao Autógrafo de Lei Complementar 
n° 007, de 27.08.2014, que Acrescenta e Altera Dispositivos na Lei 
Complementar n. 011, de 11.05,1992 – Estatuto dos Servidores Municipais; 
Ofício n. 424 do Prefeito de Goiânia que encaminha Veto Integral n. 30 ao 
Autógrafo de Lei n° 72, de 26.08.2014, que Dispõe sobre a destinação de 
Terminais de Consultas Gratuitas aos seus clientes em Boates, Danceterias, 
Casa Noturnas e afins; Ofício n. 425 do Prefeito de Goiânia que encaminha 
Veto Integral n. 29 ao Autógrafo de Lei n° 83, de 02.09.2014, que Dispõe sobre 
a Destinação de Recipientes contendo sobras de tintas, vernizes e dá outras 
providências; Ofício n. 426 do Prefeito de Goiânia que encaminha Veto 



Integral n. 28, ao Autógrafo de Lei n° 84, de 03.09.2014, que Dispõe sobre a 
Utilização de Semáforos Temporizador de Contagem regressiva no sistema de 
Controle de Trânsito no município de Goiânia. Finalizando a primeira 
conferência de quorum estavam presentes em Plenário 33 (trinta e três) 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, 
CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. 
GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE, VIRMONDES 
CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. A Vereadora  Dr.ª CRISTINA 
estava presente, porém não registrou sua presença no Painel eletrônico, e o 
Vereador THIAGO ALBERNAZ encaminhou Ofício n. 107/14, justificando sua 
ausência. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, informou aos Vereadores 
que a Câmara estava autoconvocada a partir do próximo sábado, dia 
27.09.14, às 9h (nove) horas. E requereu a Suspensão da Sessão, por prazo 
indeterminado. Aprovado o pedido de Suspensão, a Sessão foi suspensa às 9h 
(nove) horas e 33min (trinta e três) minutos. Ás 11h (onze) horas, a Sessão 
foi reaberta pelo Vereador WELINGTON PEIXOTO, Presidente em exercício, 
que por falta de quorum encerrou a Sessão e convocou outra para a próxima 
quinta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e 
apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
xx.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas, do dia vinte e cinco de setembro de dois mil e quatorze 
(25.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou o Vereador ZANDER, para ler um trecho Bíblico. Em seguida o 
Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em 
exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, 
WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, e ZANDER FÁBIO – 2º 
Secretário, em exercício. O Presidente solicitou a primeira conferência de 
quorum com presença de 29 (vinte e nove) Vereadores em Plenário: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÕA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO 
DO CAIS, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 
DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JÚNIOR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO 
CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No 
Expediente foram lidos os Ofícios: Ofícios n. 802, 803, 805 a 818, 823 a 
833 do Controlador Geral do Município em resposta aos requerimentos do 
Vereador DJALMA ARAÚJO; Ofício n. 3671/14 do Diretor de Engenharia da 
SANEAGO-GO, em resposta ao requerimento do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO; Ofício Circ. n. 020/14, do Ministério do Desenvolvimento 
Social e Combate a Fome informando sobre transferências de recursos ao 
Fundo Municipal de Assistência Social. Apresentaram matérias os seguintes 
Vereadores: PAULO BORGES Projeto de Lei que Disciplina a disponibilização 
de cadeiras de rodas para deslocamentos de pessoas portadoras de 
necessidade especiais e idosas na suas instalações, pelos estabelecimentos 
que especifica e dá outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
Introdução de Normas para Utilização de Sistema de Identificação e de 
Rastreabilidade de todos os instrumentos cirúrgicos utilizados na rede pública e 
particular dos hospitais localizados na jurisdição do Município de Goiânia, e dá 
outras providências; PAULO da FARMÁCIA e WELINGTON PEIXOTO Projeto 
de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade de contratação de estagiários e 
profissionais de educação física para orientação de idosos na prática de 
exercícios físicos, nas praças públicas que contam com aparelhos de ginástica; 
PAULO da FARMÁCIA Requerimentos endereçados à COMURG e SMT;  
WELINGTON PEIXOTO Projeto de Lei que Dispõe sobre a construção, reforma 
e manutenção de edifícios pelos órgãos da administração direta e indireta do 
Município de Goiânia, com certificação que comprove que a construção, 
reforma e manutenção seja oriunda de projetos sustentáveis e ambientalmente 
corretos, e dá outras providências e Requerimentos endereçados à COMURG 



e SEMOB; PAULINHO GRAUS e outros apresentam Projeto de Lei que 
Dispõe sobre a obrigatoriedade de Bares, Restaurantes, Lanchonetes, Hóteis e 
Estabelecimentos similares do Município de Goiânia de informar ao 
consumidor/cliente sobre a existência da cobrança adicional de 10% (dez por 
cento) ou de qualquer percentual no valor da despesa a título de taxa de 
serviço; TATIANA LEMOS Projeto de Lei que Dispõe sobre a Atividade de 
Vendedor Ambulante nos Terminais de ônibus no Município de Goiânia;  
DIVINO RODRIGUES Projeto de Lei que Instituí o “Projeto Guardiões de 
Marias” voltado à proteção de mulheres em situação de violência e 
Requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; ROGÉRIO CRUZ Projeto 
de Lei que Dispõe sobre isolamento acústico em salões de festas dos prédios 
de apartamento destinados à habitação no município de Goiânia e dá outras 
providências; VIRMONDES CRUVINEL Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
Instalação de Banheiro Químico nas Feiras Livres nos horários que menciona e 
dá outras providências; Dr. BERNARDO do CAIS Requerimentos endereçados 
à COMURG; FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à COMURG e 
SEMOB; Dr. GIAN Requerimentos endereçados à SEMOB; FÁBIO CAIXETA 
Requerimentos endereçados à SMS, SMT, CMTC e SEMOB; CARLOS 
SOARES Requerimentos endereçados à SEMOB; TAYRONE DI MARTINO 
Requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA 
Requerimentos endereçados à COMURG; ZANDER FÁBIO Requerimentos 
endereçados à COMURG e SMT. No Pequeno Expediente fizeram uso da 
Tribuna por ordem de inscrição os Vereadores: EDUARDO DE SOUZA e 
GEOVANI ANTÔNIO. Às 10h (dez) horas e 29min (vinte e nove) minutos o 
Presidente solicitou a segunda conferência de quorum com a presença de 32 
(trinta e dois) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO 
CAIS, Dra. CRISTINA, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO JÚNIOR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Passando para Ordem do Dia o Senhor 
Presidente apresentou requerimento verbal solicitando alteração no horário da 
autoconvocação passando para às 13h (treze) horas do próximo sábado, que 
colocado em discussão e votação foi aprovado por unanimidade. O Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL solicitou que se registrasse em Ata seu pedido de 
vista ao Projeto do IPTU, assim que chegar ao Plenário. O Presidente informou 
ao Vereador VIRMONDES CRUVINEL, que esta conduta não existia. Porque 
não havia amparo no Regimento Interno. O Vereador VIRMONDES CRUVINEL 
ponderou: “Eu gostaria apenas que deixasse registrado que da mesma forma 
na informalidade, mas com respeito que sempre Vossa Excelência trata os 
seus colegas pares, Vereadora CIDA fez esse pedido e Vossa Excelência fez 
questão de considerar. Agora eu já estou informando a Vossa Excelência que 
assim que chegar ao Plenário estarei oficialmente solicitando vistas do Projeto 
a Vossa Excelência”. O Presidente disse: “Vossa Excelência já fica também 
informado, e todos os Vereadores, e pode até registrar em Ata. É a fala do 
Presidente, Para não cometer equívoco, para não cometer nenhuma 



irregularidade ou coisas que não existem no Regimento, eu já estou 
informando que esse procedimento não vai mais acontecer enquanto eu for 
Presidente desta Casa”. O Vereador TAYRONE DI MARTINO, solicitou 
Questão de Ordem, e requereu que se transcrevesse na presente Ata: “Até 
agora o PT Municipal não notificou nenhum vereador sobre qualquer decisão 
do partido. A única decisão que existe é da bancada do PT para votar contra o 
Projeto. E antes de qualquer notificação do Partido ou decisão da Executiva já 
notifiquei ao Vice-Presidente do PT Municipal, Vereador Carlos Soares. 
Inclusive estou pedindo para que fique em anexo a esta Casa de Leis, um 
pedido para que a Executiva, antes de tomar qualquer decisão, realize uma 
reunião do Diretório Municipal do PT, tendo em ponto de pauta o IPTU e o ITU. 
Que tenha por escrito um posicionamento de todas as tendências do partido 
sobre o IPTU e ITU. E mais, que faça uma Plenária com todos os militantes 
filiados, que quiserem participar, para debater IPTU e ITU. Somente assim, na 
minha avaliação, a Executiva pode tomar qualquer decisão. Estou fazendo isso 
por escrito, pedindo isso para o Diretório Municipal do PT.” O Vereador PEDRO 
AZULÃO JÚNIOR solicitou que se registrasse nos Anais da Casa a visita de 
seus familiares: tio Genecy, primo Leonardo e alguns outros companheiros: o 
Tiné, o Silvinho, o Telmo, o Wilson. O Presidente endossou as considerações 
do Vereador PEDRO AZULÃO JR. declarando “quero dizer a sua família que 
tem todo o nosso respeito, de todos nós vereadores... Sejam bem-vindos. 
Sintam-se em casa”. E solicitou seu registro em Ata. Também o Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL solicitou que se registrasse a visita honrosa do 
Doutor Tomás Aquino da Silva Júnior, Vice-Presidente da Associação dos 
Procuradores do Estado e Presidente da Comissão do Advogado Público da 
OAB, que colaborou com aprovação da Lei Municipal da Procuradoria do 
Município. O Vereador FELIZBERTO TAVARES, solicitou que se registrasse a 
presença do Doutor Mihan Merzian, que acabou de assumir o CONSEG e o 
Vereador DIVINO RODRIGUES solicitou que se constasse como visita honrosa 
a presença do Vereador de Minaçu, Fabinho Santana. E o Presidente 
endossou todas as solicitações. O Vereador CARLOS SOARES esclareceu ao 
Vereador TAYRONE, que “alega não ter recebido a notificação do Partido dos 
Trabalhadores. A chefe de gabinete dele assinou a notificação que o Partido 
dos Trabalhadores fez a ele. Já solicitei que o PT reenviasse para que nós 
pudéssemos também anexar em Ata, essa notificação que o Partido 
encaminhou a ele”. Retornando a Pauta os Vereadores apreciaram o Projeto 
de Lei n. 336 que Institui o Programa “Paz na Escola” de Ação interdisciplinar e 
de participação comunitária para prevenção e controle de violência nas escolas 
do município de Goiânia, de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ, com parecer 
pela aprovação, do relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, da Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, em segunda votação foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei n. 084 que Dispõe sobre o Tombamento pelo 
Patrimônio Histórico e Cultural do Município de Goiânia da Árvore Gameleira 
localizada na Avenida Goiás Norte com Avenida Nerópolis, no Setor Jardim 
Balneário Meia Ponte, Goiânia- GO, de autoria do Vereador PAULINHO 
GRAUS, com parecer pela aprovação, do relator Vereador IZÍDIO ALVES, da 
CCJR, em primeira votação foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei n. 114 
que Autoriza a Permissão de Uso da Área Pública Municipal localizada na 



confluência da Avenida Aristóteles e Rua Gameleira, Bairro Jardim Mariliza, de 
autoria do Prefeito Municipal, com parecer pela aprovação, do relator Vereador 
IZÍDIO ALVES, da CCJR, em primeira votação foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano; 
Projeto de Lei n. 181 que Dispõe sobre a Criação da Semana de Incentivo à 
Doação de Medula Óssea e dá outras providências , de autoria do Vereador 
PAULO BORGES, com parecer pela aprovação, do relator Vereador Dr. 
BERNARDO DO CAIS, da Comissão de Saúde e Assistência Social, em 
segunda votação foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n. 227 que Dispõe sobre 
Instalações Especiais para a Pessoa Portadora de Deficiência Física ou 
Mobilidade Reduzida em Estabelecimentos de Lazer e Cultura, de autoria do 
Vereador ROGÉRIO CRUZ, com parecer pela aprovação, da relatora 
Vereadora Dra. CRISTINA, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, em segunda votação foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n. 284 que 
Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, o “Dia dos Trabalhadores 
em Educação”, das Escola Públicas e Privadas de Educação Básica, a ser 
comemorado, anualmente, no dia 07 (sete) do mês de agosto, de autoria do 
Vereador TAYRONE DI MARTINO, com parecer pela aprovação, do relator 
Vereador PAULO BORGES, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, em segunda votação foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n. 297 que 
Estabelece o Concurso de Redação “Parlamentares do Futuro” para os Alunos 
da Rede Pública de Ensino no Município, a ser realizado anualmente na 
semana que inclua o dia 11 do mês de agosto (Temas: Consciência Política e 
Cidadania), de autoria do Vereador FÁBIO LIMA, com parecer pela aprovação, 
da relatora Vereadora Dra. CRISTINA, da Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, em segunda votação foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei n. 370 que Dispõe sobre o Conhecimento aos Alunos sobre a Biografia das 
Personalidades que Denominam as Escolas Municipais, de autoria da 
Vereadora CIDA GARCÊZ, com parecer pela aprovação, do relator Vereador 
CARLOS SOARES, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
em segunda votação foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei n. 071 que Dispõe 
sobre a Instalação de Velórios Públicos no Município de Goiânia e dá outras 
providências, de autoria do Vereador PAULO BORGES, com parecer pela 
aprovação, do relator Vereador PAULO MAGALHÃES, da Comissão de Saúde 
e Assistência Social, em segunda votação foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo. Os 
requerimentos de nº 11659 a 11787 foram aprovados de plano pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Às 11h (onze) horas, e 21min (vinte e um) minutos os 
Vereadores aprovaram o Requerimento de prorrogação da Sessão por mais 
duas horas, e a Suspensão da mesma até às 12h (doze) horas  para 
apreciação do Projeto do Projeto 026, que Altera a Lei n. 5.040 – Substitutivo, 
do Prefeito, que retornou a Pauta para nova apreciação em primeira discussão 
para correção de vício de formalidade. Às 12h (doze) horas e 03min (três) o 
Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, reabriu a Sessão e o Vereador MIZAIR 



LEMOS solicitou vistas do Projeto com protesto dos Vereadores GEOVANI 
ANTÔNIO, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, THIAGO ALBERNAZ, 
VIRMONDES CRUVINEL e TAYRONE que também queriam vistas ao Projeto. 
O Presidente solicitou aos Vereadores que registrassem suas presenças na 
terceira conferência de quorum, com 35 (trinta e cinco) Vereadores, em 
Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 
GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO 
RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO JÚNIOR, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, 
WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. E o Vereador ELIAS VAZ, solicitou: “E 
quero que se registre em Ata esta decisão da Mesa, que não está prevista no 
Regimento, que ele é quem decide. Eu quero que registre em Ata que eu 
também estou pedindo vistas”.  O Presidente perguntou se o Vereador MIZAIR 
LEMES concordava em dividir a vista do Projeto com qualquer um dos 
solicitantes, diante da negativa do Vereador MIZAIR, o Presidente colocou em 
apreciação o pedido de vistas do Vereador MIZAIR, que em votação nominal 
foi aprovado pelo Plenário. Às 13h (treze) horas e 14min (quatorze) minutos 
os Vereadores aprovaram a Suspensão da Sessão para uma pausa para o 
almoço. Ás 13h (treze) horas e 43min (quarenta e três) minutos, o Vereador 
CLÉCIO ALVES reabriu a Sessão e o Vereador MIZAIR LEMOS devolveu o 
Projeto ao Plenário por ter dirimido suas dúvidas quanto à constitucionalidade 
do Projeto. Em seguida o Vereador TAYRONE solicitou pedido de vistas, e a 
Vereadora CIDA GARCÊZ, também. Porém o Vereador TAYRONE aceitou 
compartilhá-la com a Vereadora CIDA GARCÊZ. Colocado o pedido de vista 
em votação, a mesma não foi concedida aos Vereadores solicitantes. O 
Vereador THIAGO ALBERNAZ protestou quanto à votação nominal, e requereu 
que se vote no Painel Eletrônico. O Presidente apresentou o segundo 
Requerimento de Prorrogação da Sessão, por mais 2h (duas) horas, que foi 
aprovado pelos presentes. Posteriormente apresentou requerimento verbal 
solicitando que em caso de invasão deste Plenário, como foi em Junho 
passado, a Sessão fosse Suspensa e reaberta em qualquer parte. O 
requerimento foi aprovado pelos Vereadores. Em seguida colocou o Projeto 
entrou em Discussão e por ordem de inscrição foi discutido pelos Vereadores: 
GEOVANI ANTÔNIO, ANTÔNIO UCHÔA, DJALMA ARAÚJO, FELIZBERTO 
TAVARES, DRA. CRISTINA, CARLOS SOARES. A Vereadora CIDA GARCÊZ, 
solicitou Questão de Ordem e parabenizou o Vereador CARLOS SOARES, 
pelos esclarecimentos que deu ao Projeto. E se referindo a Vereadora Doutora 
CRISTINA, afirmou textualmente: “que usa o seu Facebook, falando que nós 
estamos aumentando o ITU e o IPTU, sendo que nós estamos discutindo as 
alíquotas. Então, eu gostaria que inclusive, Doutora CRISTINA, em público, 
que a Senhora fizesse a correção. A Senhora acabou de assumir... Não é a 
mesma coisa... A Senhora acabou de assumir que a Senhora não teve nem 
acesso e nem leu e a Senhora está publicando coisas. A Senhora está 
publicando inverdades no Facebook. É uma irresponsabilidade da Senhora, 
irresponsabilidade... Não sou louca! Não sou louca! Dê atenção, estou dentro 



de Plenário e sou Vereadora como a Senhora. Então, leia e tenha consciência 
do que a Senhora está falando...Está no meu gabinete e eu já mandei colocar 
no Diário da Manhã, amanhã a minha fala... A Senhora está equivocada...E eu 
não preciso da sua moral, a Senhora está equivocada... A Senhora é que se 
“acha”, mas não é, que nem doutora é”. Novamente a Vereadora CIDA 
GARCÊZ evoca o Presidente e diz: “eu gostaria da transcrição da Ata de hoje, 
com a fala da Doutora Cristina, que imediatamente eu estarei encaminhando 
ao Conselho de Ética, pois a mesma me chamou de louca aqui dentro do 
Plenário. Então eu quero que seja encaminhado este meu pedido ao Conselho 
de Ética e que sejam tomadas as providências”. A Vereadora Doutora 
CRISTINA solicitou ao Presidente um minuto, por ter sido citada. Tempo 
concedido, declarou: “Vereadora CIDA, eu sou uma mulher que defendo meu 
gênero, somos só quatro aqui dentro, eu não disputo e nem entro em embate 
com mulheres. Infelizmente, a Senhora me fez perder a cabeça porque a 
Senhora usou de incoerência, a Senhora pediu vistas e negou a própria vista, 
então é um comportamento muito negativo, o Vereador CARLOS tem todo o 
meu respeito, o Vereador CARLOS usa de argumentos ele se apropria de um 
debate. É diferente, é diferente agora eu não vou entrar em embate com a 
Senhora e nem com nenhuma Vereadora mulher aqui, porque eu defendo o 
meu gênero. Eu só queria deixar um esclarecimento para a Senhora. Doutora é 
quem tem Doutorado, pode ser Advogado, Professor, Pedagogo pode ser o 
que for...Então a Senhora fica no campo da discussão e não da pessoa. E eu 
defendo a Senhora, a Senhora pode ter certeza”. Em seguida o Projeto 
retornou a ser Discutido pelos Vereadores: ELIAS VAZ, PEDRO AZULÃO JR. 
Às 15h (quinze) horas e 20min (vinte) minutos finalizou-se a quarta 
conferência de quorum com a presença de 34 (trinta e quatro) Vereadores: 
ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, 
CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 
ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON 
AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JÚNIOR, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI 
MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. O Vereador PEDRO AZULÃO JR. foi o último a discutir 
o Projeto. Finalizada a Discussão, o Projeto entrou em votação nominal e foi 
aprovado por 19 votos favoráveis e 14 votos contrários. O Vereador THIAGO 
ALBERNAZ solicitou leitura do resultado da votação. E foi prontamente 
atendido pelo Presidente, que solicitou ao 1º Secretário que se fizesse a leitura: 
ANTÔNIO UCHÔA – SIM; ANSELMO PEREIRA – AUSENTE; CARLOS 
SOARES – SIM; CÉLIA VALADÃO – SIM; CIDA GARCÊZ – SIM; CLÉCIO 
ALVES – NÃO VOTOU; DEIVISON COSTA – SIM; DIVINO RODRIGUES – 
SIM; DJALMA ARAÚJO – NÃO; Dr. BERNARDO DO CAIS – SIM; Dr. GIAN – 
NÃO; Dra. CRISTINA – NÃO; EDSON AUTOMÓVEIS – SIM; EDUARDO DE 
SOUZA – NÃO; ELIAS VAZ – NÃO; EUDES VIGOR – SIM; FÁBIO CAIXETA – 
SIM; FÁBIO LIMA – NÃO; FELIZBERTO TAVARES – NÃO; GEOVANI 
ANTÔNIO – NÃO; IZÍDIO ALVES – SIM; JORGE DO HUGO – SIM; MIZAIR 
LEMES JR. – SIM; PAULINHO GRAUS – NÃO; PAULO BORGES – SIM; 
PAULO DA FARMÁCIA – SIM; PEDRO AZULÃO JÚNIOR – NÃO; RICHARD 



NIXON – SIM; ROGÉRIO CRUZ – SIM; TATIANA LEMOS – NÃO; TAYRONE 
DI MARTINO – NÃO; THIAGO ALBERNAZ – NÃO; VIRMONDES CRUVINEL – 
NÃO; WELINGTON PEIXOTO – SIM; e ZANDER – SIM;.Encerrada a leitura da 
votação, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão às 
15h (quinze) horas e 29min (vinte e nove) minutos e convocou outra para 
sábado, dia 27 de setembro, às 13h (treze) horas, por autoconvocação. Para 
constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas, do dia trinta de setembro de dois mil e quatorze 
(30.09.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar um trecho Bíblico. Em 
seguida o Presidente convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, 1ª Secretária 
em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA 
VALADÃO, 1ª Secretária em exercício, e DEIVISON COSTA – 2º Secretário, 
em exercício. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n. 807/14, do 
Secretário Municipal da Casa Civil em resposta aos requerimentos do Vereador 
WELINGTON PEIXOTO; Ofício n. 404/14 do Secretário Municipal de Ciência, 
Tecnologia e Inovação, em resposta ao ofício do Vereador CARLOS SOARES; 
Ofícios n. 705 a 708 e 784/14, do Secretário Municipal de Finanças 
encaminhando Relatórios de Aplicações Financeiras dos meses de Abril, Maio, 
Junho, Julho e Agosto/14; Ofício n. 827/2014, do Secretário Municipal de 
Finanças encaminhando  Balancete Financeiro da Administração Direta do mês 
de Julho; Ofício n. 3075/2014, do Secretário Municipal de Saúde, em resposta 
ao ofício n. 1004/2014 – GP; Ofício n. 652/14, do Chefe de Gabinete do 
Governo Estadual em resposta ao requerimento do Vereador PAULO DA 
FARMÁCIA. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO 
BORGES Projeto de Lei que Cria o Programa Goiânia Iluminada e dá outras 
providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre Diretrizes para o Tratamento de 
Usuários de Drogas, e dá outras providências; PAULO da FARMÁCIA Projeto 
de Lei que Dispõe sobre a realização da Campanha de Conscientização do 
município sobre a Síndrome Metabólica e Requerimentos endereçados à SMS, 
SEMOB e COMURG ; EDUARDO DE SOUZA Projeto de Lei que Considera de 
Utilidade Pública Municipal “Federação de Teatro do Estado de Goiás – 
FETEG” e Requerimentos endereçados à COMURG; CÉLIA VALADÃO 
Projeto de Decreto Legislativo que Dispõe sobre a concessão de Título de 
Cidadania ao Senhor Luiz Fernando Carijó Chaffin e dá outras providências; 
Projeto de Decreto Legislativo que Dispõe sobre a concessão de Título de 
Cidadania ao Senhor Carlos Brandão e dá outras providências; Requerimentos 
endereçados à Mesa Solicitando Sessão Especial em Homenagem ao Dia 
Nacional da  Cultura; Solicitando Sessão Especial em Homenagem ao Dia do 
Músico; Dra. CRISTINA Requerimentos endereçados à Mesa solicitando que 
se conste em Ata o Dia da Secretária e seja endereçado às secretárias deste 
Poder seus cumprimentos; FÁBIO LIMA Requerimentos endereçados à 
COMURG; JORGE DO HUGO Requerimentos endereçados à SEMOB  e 
SEMDUS; Dr. GIAN Requerimentos endereçados à SEMOB; ZANDER FÁBIO 
Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e Comandante Geral da 
Polícia Militar do Estado de Goiás; CARLOS SOARES Requerimentos 
endereçados à COMURG; DIVINO RODRIGUES Requerimentos endereçados 



à COMURG e SEMOB; Dr. BERNARDO do CAIS Requerimentos endereçados 
à SMTTM; VIRMONDES CRUVINEL Requerimentos endereçados à 
COMURG; EUDES VIGOR Requerimentos endereçados à SEMOB e 
COMURG; Requerimentos Polêmicos: Dra. CRISTINA - Requerimentos 
endereçados à Secretaria de Estado da Administração Penitenciária e Justiça 
solicitando esclarecimentos sobre Denuncia de Prática de Tortura no Presídio 
de Caldas Novas Violação dos Direitos Humanos e Cidadania, e ao Presidente 
da Comissão Estadual de Prevenção e Combate à Tortura solicitando 
esclarecimentos sobre Denuncia de Prática de Tortura no Presídio de Caldas 
Novas, principalmente em função de Violação dos Direitos Humanos e 
Cidadania; ANSELMO PEREIRA Requerimento endereçado à Mesa 
solicitando Audiência Pública, para Tratar sobre a Funcionabilidade dos 
Conselhos Tutelares do Município de Goiânia; EDUARDO DE SOUZA 
Requerimento endereçado à Mesa solicitando Audiência Pública, cujo tema “A 
Lei Municipal de Incentivo à Cultura e seus desdobramentos para os fazedores 
de Cultura”. No Pequeno Expediente fez uso da Tribuna o Vereador ELIAS 
VAZ. Às 10h (dez) horas e 03min (três) minutos finalizou a primeira 
conferência de quorum com presença de 21 (vinte e um) Vereadores em 
Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 
VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO 
CAIS, DR. GIAN, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. A Vereadora 
TATIANA LEMOS justificou sua ausência em Plenário, via Ofício n.096 – 
problemas de saúde em filho menor; Vereadora CIDA GARCÊZ, Memo n.092 – 
Audiência com o Prefeito e Vereador RICHARD NIXON, por estar participando 
de Audiência Pública. O Vereador IZÍDIO ALVES, informou que estaria se 
ausentando do Plenário para se dirigir a COMURG, porque a Justiça bloqueou 
o salário dos Garis do município de Goiânia. O Presidente solicitou a segunda 
conferência de quorum. Na Ordem do Dia iniciaram a apreciação do terceiro 
Projeto da Pauta, porque não havia quorum suficiente para apreciar os dois 
primeiros Projetos de Emenda à Lei Orgânica. Projeto de Lei Complementar 
n. 046 que Revoga dispositivos da Lei Complementar n. 14, de 29/12/1992 
(Distancia de localização para funcionamento do comércio em bancas nos 
passeios públicos), de autoria do Vereador PAULO MAGALHÃES, com parecer 
pela aprovação, do relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, em primeira votação, foi rejeitado por maioria 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto 
de Lei n. 039 que Dispõe sobre Concurso Literário “Poesia na Escola”, de 
autoria do Vereador VIRMONDES CRUVINEL, com parecer pela aprovação, do 
relator Vereador PAULO MAGALHÃES, da Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, em segunda votação foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei n. 057 que Declara de Utilidade Pública a Associação Filantrópica Amigos 
Comunidade, de autoria do Vereador ROGÉRIO CRUZ, com parecer pela 
aprovação, do relator Vereador PAULO MAGALHÃES, da Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, em segunda votação foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei n. 195 que Altera a Lei n. 8.310, de 29/12/2004, de 



autoria do Prefeito Municipal, com parecer pela aprovação, do relator Vereador 
EUDES VIGOR, da Comissão de Constituição, Justiça e Redação, em primeira 
votação foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Direitos 
Humanos; Projeto de Resolução n. 007 que Dispõe sobre Alteração no 
Regimento Interno (Concessão de Títulos Honoríficos), de autoria do Vereador 
PAULO DA FARMÁCIA, com parecer pela aprovação, da relatora Vereadora 
TATIANA LEMOS, da Comissão Mista , em primeira votação, foi aprovado por 
unanimidade e Aguarda Pauta; O Vereador FELIZBERTO TAVARES requereu 
ao Senhor Presidente que registrasse como presença honrosa o Vereador 
Edvaldo de Teresópolis e que se permitisse a Senhora Luzia Alves fazer uso 
da Tribuna Livre. O Vereador FÁBIO CAIXETA solicitou que se registrasse a 
presença honrosa do Senhor Eliezer, da cidade de Indiara. O Vereador FÁBIO 
LIMA justificou que se ausentará do Plenário porque irá se reunir com o 
Prefeito de Goianira, para tratar da construção de uma Casa de Recuperação; 
o Vereador Dr. GIAN solicitou o registro da presença honrosa do Pastor 
EDSON, da Igreja Cidadã e o DR. BERNARDO DO CAIS da Senhora Vilma 
Maria, representante do Jardim América. Foram aprovados os Requerimentos 
de números 11.788 a 11.841, 11.844 a 11.849. Às 11h (onze) horas e 28min 
(vinte e oito) minutos os Vereadores aprovaram a Suspensão da Sessão para 
o Uso da Tribuna Livre pela Senhora Luzia Alves, que falou em defesa da 
preservação da natureza e de uma vida sustentável. Às 11h (onze) horas e 
40min (quarenta) minutos, o Vereador CLÉCIO ALVES reabriu a Sessão, 
finalizou a segunda conferência de quorum  com a presença de com a 
presença de 22 (vinte e dois) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA,  CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 
RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, 
EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO JÚNIOR, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO 
ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER, e 
tendo finalizado os Projetos da Pauta, encerrou a Sessão às 11h (onze) horas 
e 42min (quarenta e dois) minutos e convocou outra para a próxima quarta-
feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas, do primeiro dia do mês de outubro de dois mil e quatorze 
(01.10.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 
sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 
convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA, para ler um trecho Bíblico. Em 
seguida o Presidente convidou o Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º 
Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 
após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, 
WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, e CÉLIA VALADÃO – 2ª 
Secretária, em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a 
primeira conferência de quorum com a presença de 22 (vinte e dois) 
Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, Dra. 
CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, 
FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO 
e ZANDER. Os Vereadores: DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
GEOVANI ANTÔNIO estavam em Plenário, porém não registraram suas 
presenças no Painel eletrônico. O Vereador THIAGO ALBERNAZ, encaminhou 
justificativa de ausência por estar em reunião com lideranças da Capital. A 
Vereadora CIDA GARCÊZ encaminhou justificativa n. 095, via assessoria. No 
Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n. 438/14, do Prefeito Municipal 
que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei n. 85, de 04 de setembro de 
2014; Ofício n. 433/14, do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei 
que Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Goiânia, para o 
exercício Financeiro de 2015; Ofícios n. 400, do Tribunal de Contas dos 
Municípios que encaminha Cópia do Acordão AC n. 06003/14, do município de 
Goiânia, para conhecimento e registro; Ofícios n. 403, do Tribunal de Contas 
dos Municípios que encaminha Cópia do Acordão AC n. 06216/14, do 
município de Goiânia, para conhecimento e registro; Ofício n. 2642/2014, do 
Secretário Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador 
Antônio Uchôa; Ofício n. 549/2014, do Secretário Municipal de Fiscalização, 
em resposta ao requerimento do Vereador Zander; Ofício n. 992 e 995/2014, 
do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
Paulo Magalhães e Dra. Cristina; Ofício n. 281/2014, do Presidente da CMTC 
– referente à solicitação de mudança de Ponto de Ônibus na Vila Mauá. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: FELIZBERTO TAVARES 
Projeto de Lei que Declara de Utilidade Pública a “Igreja Missionária Exército 
de Mulheres, localizada nesta Capital; PAULO da FARMÁCIA Requerimentos 
endereçados à COMURG, SEMOB, CMTC, AMMA, Prefeito PAULO GARCIA; 
ZANDER FÁBIO Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e 
Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; EDUARDO DE 



SOUZA Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e SMT; FÁBIO 
LIMA Requerimentos endereçados à COMURG; Dr. BERNARDO do CAIS 
Requerimentos endereçados à SEMOB e à Mesa Diretora; WELINGTON 
PEIXOTO Requerimentos endereçados à SMT; a Mesa Diretora apresentou 
Projeto de Lei que Institui o Regimento Interno da Procuradoria  Geral da 
Câmara Municipal de Goiânia e dá outras providências. Os requerimentos de n. 
11.852 a 11.917, foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O 
Vereador ANSELMO PEREIRA solicitou que se registrasse em Ata seus 
agradecimentos ao Prefeito Paulo Garcia, por encaminhar o Projeto, e também 
as presenças honrosas dos portadores da síndrome de Down, e ASDOWN – 
Associação Down de Goiás. Às 9h (nove) horas e 35min (trinta e cinco) por 
falta de quorum em Plenário. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES encerrou 
a Sessão e convocou outra para a próxima quinta-feira, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
  
Ata da septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 17min (dezessete) minutos, do  segundo dia do mês de 
outubro de dois mil e quatorze (02.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária, do 
segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 
CLÉCIO ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar um 
trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou a Vereadora para fazer a 
leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo 
Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA VALADÃO, 1ª Secretária em 
exercício, e ZANDER FÁBIO – 2º Secretário, em exercício. O Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de quorum com a 
presença de 27 (vinte e sete) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, 
ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 
DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, Dra. CRISTINA, 
EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. Os Vereadores: THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 
CRUVINEL, CIDA GARCÊZ encaminharam Ofícios justificando suas 
ausências. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofícios nº 432 do Prefeito 
Municipal que encaminha Projeto de Lei n. 371, que “Desafeta de sua 
destinação Primitiva as Áreas Pública Municipais que especifica e dá outras 
providências; Ofícios nº 434 do Prefeito Municipal que solicita arquivamento do 
Processo n. 20141331, referente ao Projeto de Lei n. 274, de 20.08.2014, 
encaminhado por meio de Ofício n. 382/14, de 20.08.2014, ao tempo, em que 
solicita a retirada da respectiva proposição; Ofícios nº 1478 e 1480 da 
Presidente da AMMA em resposta aos requerimentos dos Vereadores: 
Virmondes Cruvinel e outros; Telegramas do Diretor Geral dos Correios 
felicitando os Vereadores pelo seu Dia Nacional. Apresentaram matérias os 
seguintes Vereadores: PAULO da FARMÁCIA Projeto de Lei que Dispõe 
sobre a faculdade na Implantação de Salas de Primeiros Socorros nos 
Estabelecimentos Comerciais, Bancários e Empresariais no âmbito do 
município de Goiânia, nas condições que especifica e dá outras providências; 
Requerimentos endereçados à COMURG; EDUARDO DE SOUZA Projeto de 
Lei Complementar que Introduz Alterações na Lei n. 7.957, 06.01.2000, 
Alterada pela Lei n. 8.146, de 27.12.2002, que Institui Incentivo Fiscal em favor 
de Pessoas Físicas e Jurídicas de Direito Privado, para realização de Projetos 
Culturais e dá outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 
Instituição da “Pamonha” como comida típica de Patrimônio Imaterial e Cultural 
do Município de Goiânia; Projeto de Lei que Institui o Passaporte Cultural no 
município de Goiânia e dá outras providências e Requerimentos endereçados à 
COMURG e Mesa Diretora; PAULO BORGES Projeto de Lei que Dispõe sobre 
a Criação, no município de Goiânia, do Comitê de Tolerância Zero para 



Mortalidade por Câncer de Mama, e dá outras providências; Projeto de Lei que 
Dispõe sobre a Implantação da virada Estudantil, e dá outras providências; 
ZANDER FÁBIO Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e 
Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; FÁBIO LIMA 
Requerimento endereçado à COMURG; Dr. BERNARDO do CAIS 
Requerimento endereçado à SEMOB; PAULINHO GRAUS Requerimento 
endereçado ao Prefeito Municipal; Dra. CRISTINA Requerimentos 
endereçados à COMURG e SEMOB; ROGÉRIO CRUZ Requerimento 
endereçado à COMURG; ANTÔNIO UCHÔA Requerimentos endereçados à 
COMURG, SMT; Dr. GIAN Requerimentos endereçados à COMURG e 
SEMOB; DIVINO RODRIGUES Requerimento endereçado à SEMOB; 
ANSELMO PEREIRA Requerimentos endereçados à COMURG. A Vereadora 
Dra. CRISTINA e o Vereador ANSELMO felicitaram os alunos do “Projeto Vira 
Vida” – Pessoas que já sofreram ou foram vítimas de violência sexual ou estão 
em situação de risco, e solicitaram que se registrassem em Ata suas presenças 
honrosas, bem como, da Coordenadora Operacional Nazilda Marques, 
Coordenadora Pedagógica Paloma Victor Amorin, Professores: Ana Paula, 
Jaime Vieira, Letícia Arruda, Marcos Vinícius e Ricardo Oliveira. Na Ordem do 
Dia, O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em votação o pedido de 
Inversão de Ordem da Pauta, que após aprovação do Plenário, apreciou o 
Projeto Lei nº 334/14, de autoria do Prefeito Municipal, que Dispõe sobre 
Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras, Vencimentos dos Servidores Do 
Quadro Provisório em Extinção da Administração Municipal, nos termos do 
Artigo 3° da Lei Complementar n. 241, de 07.02.2013, em primeira votação, 
com parecer favorável do relator do Vereador IZÍDIO ALVES, da CCJR, foi 
aprovado e encaminhado à Comissão do Trabalho; Retornando para ordem da 
pauta apreciaram o Projeto de Lei Complementar nº 051/13, de autoria do 
Prefeito Municipal, que Introduz a Alteração na Lei Complementar n. 212, de 
24.01.2011(Orquestra Sinfônica de Goiânia – OSGO) – Of. n. 819/2013, em 
segunda votação, com parecer favorável da relatora Vereadora CÉLIA 
VALADÃO, da Comissão Mista, foi aprovado por maioria, com abstenção do 
Vereador ELIAS VAZ e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei nº 125/12, de autoria do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, que Considera de Utilidade Pública Municipal o “Sindicato da 
Indústria da Construção no Estado de Goiás– SINDUSCON – GO”, com sede 
na Rua João de Abreu n. 427 – no Setor Oeste, desta Capital,  em segunda 
votação, com parecer pela aprovação do relator Vereador PAULO BORGES, 
da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Lei nº 273/13, de autoria do Vereador FELIZBERTO 
TAVARES, que Determina a Inclusão de Pessoas com Deficiência Psicossocial 
nos Programas de Qualificação Profissional Promovidos pelo Poder Executivo 
no Município de Goiânia, em segunda votação, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador JORGE DO HUGO, da Comissão de Saúde e Assistência 
Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei nº 344/13, de autoria do 
Vereador PAULO BORGES, que Estabelece critérios higiênicos para 
fornecimento de canudo, palito dental, sal e açúcar por bares, lanchonetes, 
restaurantes, hotéis e estabelecimentos afins instalados no município de 
Goiânia, em segunda votação, com parecer pela aprovação do relator Vereador 



PAULO MAGALHÃES, da Comissão de Saúde e Assistência Social, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle Legislativo; Projeto Lei nº 405/14, de autoria do Prefeito Municipal, 
que Desafeta de sua Destinação Primitiva a Área Pública Municipal situada às 
ruas FV-15, FV-11 e FV-19, no Residencial Forteville, nesta Capital (Área 
destinada à Secretaria de Educação, para Construção da Unidade Escolar 
Século XXI) Of. G732/13, em segunda votação, com parecer pela aprovação 
do relator Vereador TAYRONE DI MARTINO, da Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de 
Lei nº 481/13, de autoria do Vereador PAULO BORGES, que Institui o Dia 
Municipal de Conscientização da Violência contra os Idosos no município de 
Goiânia, e dá outras providências, em segunda votação, com parecer pela 
aprovação da relatora Vereador Dra. CRISTINA, da Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto de Lei nº 020/14, de 
autoria do Vereador Dr. GIAN, que Altera a Lei Municipal n. 9.253, 22.04.2013 
(Lei que Institui no município de Goiânia o Dia Municipal de Conscientização do 
Autismo), em segunda votação, com parecer pela aprovação da relatora 
Vereador Dra. CRISTINA, da Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto Lei nº 325/14, de autoria do 
Prefeito Municipal, que Desafeta de sua Destinação Primitiva as Áreas Públicas 
Municipais localizadas entre as Ruas 02,04,14 E 15 (Bairro dos Aeroviários) – 
(Of. n. G-397/14), em primeira votação, com parecer pela aprovação do relator 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da CCJR, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Em seguida aprovaram Inclusão e Inversão na Pauta do Projeto de Lei 
Complementar nº 016, de 05.06.2013, de autoria do Prefeito Municipal – com 
Substitutivo- que Altera o Art. 8º da Lei Complementar n. 10, de 30.12,91 
(Referente aos Representantes do Conselho Municipal de Política Urbana - 
COMPUR), em segunda votação, foi AVOCADO sem parecer, aprovada em 
Plenário, Emenda Aditiva do Vereador ANSELMO PEREIRA,  o Projeto foi 
encaminhado à Comissão de Constituição Justiça e Redação. Os 
requerimentos: Requerimento nº 11842, de autoria do Vereador EDUARDO 
DE SOUZA, que Solicita Audiência Pública para debater a Lei Municipal de 
Incentivo à Cultura e seus desdobramentos para os fazedores de Cultura; 
Requerimento nº 11843, de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, que 
Solicita Audiência Pública para Tratar sobre a Funcionabilidade dos Conselhos 
tutelares no município de Goiânia; Requerimento nº 11850, de autoria do 
Vereador Dra. CRISTINA, que Solicita Informações ao Senhor Joaquim Cláudio 
Mesquita – Secretária de Estado da Administração Penitenciária e Justiça; 
Requerimento nº 11851, de autoria do Vereador Dra. CRISTINA, que Solicita 
Informações ao Senhor Símaro Jordão – Presidente da Comissão Estadual de 
Prevenção e Combate a Tortura; Requerimento nº 11918, de autoria do 
Vereador Dr. BERNARDO DO CAIS, que Requer Instalação nas Galerias do 
Plenário de Placas Acrílicas ou de Vidro pra Proteção e Isolamento foi 
aprovado por maioria com manifestação contrária dos Vereadores CARLOS 
SOARES, ELIAS VAZ e Dra. CRISTINA, os demais foram aprovados por 
unanimidade. Os requerimentos de n. 11.919 a 11.969, foram aprovados de 



Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 10h40min (dez) horas e 40 (quarenta) 
minutos finalizou a segunda conferência de Quorum, com a presença de 24 
(vinte e quatro) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 
UCHÕA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 
COSTA, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dr.ª CRISTINA, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 
JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO 
BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 
WELINGTON PEIXOTO, ZANDER.  Às 10h (dez) horas e 45min (quarenta e 
cinco) minutos, encerrada a pauta, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima terça feira, no 
horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, 
será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
  
Ata da octogésima (80ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 16min (dezesseis) minutos, do  sétimo dia do mês de 
outubro de dois mil e quatorze (07.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a octogésima (80ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) 
ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 
ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para cantar um trecho 
Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON 
PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão 
anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, e EUDES 
VIGOR – 2º Secretário, em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES 
solicitou a primeira conferência de quorum com a presença de 29 (vinte e nove) 
Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 
ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, 
DR. GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE SOUZA, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 
TAVARES, GEONANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 
THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 
ZANDER. O Vereador DEIVISON COSTA, se fazia presente, porém sem 
registro no Painel eletrônico. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n. 
446/14, do Prefeito Municipal que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
n. 89, de 11 de setembro de 2014; Ofício 438/14 do Executivo Municipal 
encaminha Projeto de Lei que Altera a Lei 8.089, de 12 de março de 2002; 
Ofício 818/14 da Secretaria Municipal da Casa Civil, em resposta ao Of. 
053/14, que solicita a republicação, com correções, do texto da Lei que 
Regulamenta o serviço de Transporte Individual de Passageiros – Taxi no 
município de Goiânia; Ofício 1042/14 do Presidente da COMURG em 
resposta requerimento do Vereador EUDES VIGOR; Ofícios n° 791 806, 807, 
816, 817, 819, 821/14 do Diretor de Infraestrutura da COMURG em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores PAULO DA FARMÁCIA, TAYRONE DI 
MARTINO, ZANDER, ANSELMO PEREIRA, DR. GIAN, CÉLIA VALADÃO e 
MIZAIR LEMES JR.; Telegramas do Ministério da Educação, informando 
liberação de recursos para os Conselhos Escolares das Escolas que 
especifica. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO 
BORGES Projeto de Lei que Dispõe sobre a Implantaçao da Disciplina 
Educação no Trânsito na grade curricular das escolas do ensino fundamental 
da rede pública do Município de Goiânia e da outras providências; Projeto de 
Lei que Institui sobre a Informação por escrito dos valores nutricionais da 
merenda escolar para os responsáveis e dá outras providências e 
Requerimentos endereçados à COMURG; DEIVISON COSTA Projeto de Lei 
que Dispõe sobre o Quadro de Cargos em Comissão de cada Gabinete 
Parlamentar, contendo a denominação, o símbolo, o quantitativo, o vencimento 



e a gratificação; PEDRO AZULÃO JR. Projeto de Lei que Declara de Utilidade 
Pública a entidade que especifica; EUDES VIGOR Projeto de Lei que Cria e 
Denomina Professora Laurinda Davi de Carvalho a Escola de Tempo Integral, 
no Residencial Itamaracá e dá outras providências; PAULO da FARMÁCIA 
Requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; EDUARDO DE SOUZA 
Requerimentos endereçados à COMURG, SEMOB e SECULT; ZANDER 
FÁBIO Requerimentos endereçados à COMURG, CMTC, SMT, SEMOB e 
Requerimento e endereçado ao Presidente solicitando o desarquivamento do 
Projeto de Lei Complementar n. 003/2014; FÁBIO LIMA Requerimento 
endereçado à SEMOB; Dr. BERNARDO do CAIS Requerimento endereçado à 
SMTTM; IZÍDIO ALVES Requerimentos endereçados à COMURG, SMT 
EDSON AUTOMÓVEIS Requerimentos endereçados à COMURG e SEMOB; 
ANTÔNIO UCHÔA Requerimentos endereçados à SMT; ANSELMO PEREIRA 
Requerimentos endereçados à COMURG; Dr. GIAN Requerimentos 
endereçados à SEMOB; CÉLIA VALADÃO e CLÉCIO ALVES Requerimento 
endereçado ao Prefeito Municipal solicitando a realização de Audiências 
Públicas, com o fulcro de discutir acerca da “Planta de Valores”. Os Vereadores 
ANSELMO PEREIRA, PAULO BORGES, PEDRO AZULÃO JR., Dra. 
CRISTINA, parabenizaram os colegas vereadores pela participação nas 
eleições e felicitaram aos eleitos. A Vereadora Dra. CRISTINA comunicou que 
se ausentará do Plenário para participar do Lançamento do Prêmio Cultura 
Afro-Brasileira, na Assembléia Legislativa com a ministra da Cultura Martha 
Suplicy. O Vereador ANSELMO solicitou que se registrasse como presença 
honrosa a visita da Dra. Izabel, das Creches. Na Ordem do Dia, O Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em apreciação o Veto Parcial n. 025, ao 
Autógrafo de Lei n. 050/2014 - que Dispõe sobre as  Diretrizes para Elaboração 
da Lei Orçamentária para o Exercício de 2015, oriundo do Projeto de Lei n. 
119/2014, de autoria do Prefeito Municipal (Of. G-343/14), com parecer pela 
manutenção, do relator Vereador EDSON AUTOMÓVEIS, da CCJR, foi 
mantido o veto, por maioria em votação nominal, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto Lei nº 395/13, de autoria do 
Vereador PAULO BORGES, que Institui a Semana Municipal de Incentivo à 
Adoção de Crianças e Adolescentes, a ser comemorado, anualmente, próximo 
ao dia 25 de maio, Dia Nacional da Adoção, em segunda votação, com parecer 
favorável da relatora Vereadora Dra. CRISTINA, da Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; Projeto Lei nº 492/13, de 
autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA, que Altera a Lei n. 8.739, de 15 de 
Dezembro de 2008 (Aquisição de Material de Higiene e Limpeza – Convênio 
entre a Secretaria Municipal de Educação e as Creches Filantrópicas, em 
segunda votação, com parecer favorável do relator  Vereador ELIAS VAZ, da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi discutido pelo Vereador 
PEDRO AZULÃO JR.,que solicitou a vinda à esta Casa, da Secretária da 
SEMAS, para prestar esclarecimentos. O Vereador PAULO DA FARMÁCIA 
denunciou sobre o fechamento do Conselho Tutelar da Região Norte. E o 
Vereador ANSELMO PEREIRA ao discutir o Projeto, convidou a todos a 
participarem de Audiência Pública, que se realizará amanhã, às 15 h (quinze) 
horas, para discutir sobre a situação dos Conselhos da Capital. O Projeto foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle Legislativo; Projeto Lei nº 174/14, de autoria do Prefeito Municipal, 



que Autoriza Abertura de Créditos Adicionais de Natureza Especial no 
montante de R$ 321.000,00 (trezentos e vinte e um mil reais), em segunda 
votação, com parecer pela aprovação do Vereador DEIVISON COSTA, da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por maioria, com 
voto contrário do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle Legislativo; Projeto Lei nº 254/14, de autoria do 
Prefeito Municipal, que Autoriza Abertura de Créditos Adicionais de Natureza 
Especial no montante de R$ 1.828.500,00  (hum milhão, oitocentos e vinte e 
oito mil e quinhentos reais), em primeira votação, com parecer pela aprovação 
do Vereador EDSON AUTOMÓVEIS, da Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por maioria, com Abstenção do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, e encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e Economia; 
Projeto de Resolução nº 007/14, de autoria do Vereador PAULO DA 
FARMÁCIA, que Dispõe sobre Alteração no Regimento Interno (Concessão de 
Títulos Honoríficos),  em segunda votação, com parecer pela aprovação da 
relatora Vereadora TATIANA LEMOS, da Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
Legislativo; Projeto de Decreto Legislativo nº 037/14, de autoria do Vereador 
WELINGTON PEIXOTO, que Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense à Senhora Pedrina Estela Ferreira de Menezes,  em votação única, 
com parecer pela aprovação do relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle Legislativo; O 
Presidente atendendo ao pedido da Vereadora TATIANA LEMOS, solicitou a 
leitura do seu Projeto, uma vez que no momento de apreciação, a Vereadora 
se encontra ausente do Plenário. O 1º Secretário, em exercício, ZANDER 
FÁBIO, fez a leitura do Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município de 
Goiânia nº 003/14, de autoria da Vereadora TATIANA LEMOS, que Acrescenta 
Parágrafo Único ao Artigo 72, da Lei Orgânica do Município (que versa sobre 
Licenças dos Vereadores), em primeira votação, com parecer favorável da 
relatora Vereadora CIDA GARCÊZ, da Comissão Mista, foi aprovado e aguarda 
pauta. Os requerimentos de n. 11.971 a 12.108, foram aprovados de Plano 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 
82 do Regimento Interno. Às 10h28min (dez) horas e 28 (vinte e oito) minutos, 
encerrada a pauta, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
Sessão, e convocou outra para a próxima quarta feira, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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2º Secretário: 
  



 
  
Ata da octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 16min (dezesseis) minutos, do  oitavo dia do mês de 
outubro de dois mil e quatorze (08.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária, do 
segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 
CLÉCIO ALVES, que convidou o Vereador DIVINO RODRIGUES, para ler um 
trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON 
PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão 
anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, e ZANDER 
FÁBIO – 2º Secretário, em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES 
solicitou a primeira conferência de quorum com a presença de 26 (vinte e seis) 
Vereadores em Plenário: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA 
GARCÊS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. 
BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 
EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 
DO HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. O 
Vereador ANSELMO PEREIRA, se fazia presente na Casa, porém sem registro 
no Painel eletrônico. O Vereador GEOVANI ANTÔNIO justificou a ausência do 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., nos dias 08 e 09 (oito e nove) do corrente 
mês, por problemas familiares – Of. n. 140/14; Os Vereadores RICHARD 
NIXON, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, DEIVISON COSTA 
justificaram suas ausências via Ofícios. E o Vereador DJALMA ARAÚJO 
apresentou justificativa de Ausência desde o dia 06 (seis) do corrrente mês, em 
decorrência de uma intoxicação alimentar. No Expediente foram lidos os 
Ofícios: Ofício n. 447/14, do Prefeito Municipal que encaminha Veto ao 
Autógrafo de Lei n. 88/14 - Oriundo do PL 27/13 (Linguagem Inclusiva de 
Gênero na Legislação e Documentos Oficiais, (Of.-G447/14); Ofício n. 444/14 
do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei n. 380, que Desafeta e 
Autoriza a Permissão de Uso de Área Pública Municipal, denominada APM 3.7, 
localizada na Avenida Goiás Norte, Setor Norte Ferroviário, nesta Capital; 
Ofício n. 860/14 do Secretário Municipal de Finanças que encaminha 
Balancete Financeiro da Administração Direta referente ao mês de Agosto de 
2014; Processo Adm. n. 41623845, Secretaria Municipal de Planejamento e 
Urbanismo em resposta ao Ofício 273/10 - Referente à solicitação através de 
Abaixo Assinado dos Moradores dos Setores Forte Ville e outros para 
Desafetação das Áreas APM-08 e APM-03; Ofícios n. 001/14, da Agencia 
Municipal de Meio Ambiente solicitando dilatação do prazo, por mais trinta dias, 
para completar o levantamento das solicitações do Ofício n. 10.358/DER; 
Ofício n. 784, 790, 802, 805, 824, 826 e 829/14 da COMURG em resposta aos 
Requerimentos dos Vereadores: JORGE DO HUGO, FELIZBERTO TAVARES, 
WELINGTON PEIXOTO, IZÍDIO ALVES, MIZAIR LEMES JR., ZANDER FÁBIO 



e EDSON AUTOMÓVEIS; Ofício n. 918/14 da Agência da Guarda Civil 
Metropolitana de Goiânia, que encaminha Cópia do Memorando n. 22, 
solicitando comunicação antecipada sobre os eventos cancelados. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto 
de Lei que Obriga as Academias de Ginástica, Artes Marciais, Musculação e 
demais atividades físicas, com 100 (cem) alunos ou mais, a manterem em suas 
dependências profissionais equipados com desfibriladores, balões de oxigênio 
ou de ventilação mecânica, para atendimentos de primeiros socorros e 
emergências, e dá outras providências; PAULO da FARMÁCIA Projeto de Lei 
que Dispõe sobre a faculdade na Implantação de Sala de Primeiros Socorros 
nos estabelecimentos comerciais, bancários e empresariais no âmbito do 
município de Goiânia nas condições que especifica e dá outras providências; 
EDUARDO DE SOUZA Projeto de Lei que Considera de Utilidade Pública 
Municipal “Associação Santa Terezinha do Menino Jesus” e Requerimentos 
endereçados à COMURG, SEMOB, SEMIC, SEFIN, SENDUS e AMMA; CIDA 
GARCÊZ Projeto de Lei que Dispõe sobre a Adoção de Medidas de Segurança 
pelo Município, em face da constatação de condições inadequadas de 
estabilidade e segurança de edificações abandonadas ou não; Projeto de Lei 
que Dispõe sobre Instalação  de Avisos e Itens de Segurança nas Escadas, 
Esteiras e Rampas rolantes nos locais que especifica e dá outras providências; 
Requerimento endereçado ao Plenário solicitando agendamento de solenidade 
de entrega de Diplomas de Honra ao Mérito, pra o dia 15 de Outubro; 
Requerimento endereçado ao Plenário solicitando expediente à SENDUS 
requerendo desarquivamento do Processo n. 34764093; WELINGTON 
PEIXOTO Projeto de Lei que Dispõe sobre a Realização da Campanha de 
Conscientização no Município de Goiânia sobre a Síndrome Metabólica; 
Projeto de Lei que Dispõe sobre a Publicação de Poemas e Poesias ou 
Trechos de Poemas e Poesias de escritores Goianos e Goianienses no muro 
das Escolas Municipais de Goiânia,  Requerimentos endereçados à SMT; 
ROGÉRIO CRUZ Projeto de Lei que Dispõe sobre a Criação do Programa de 
Poda , Remoção e substituição Preventiva de Árvores nas vias Públicas do 
município de Goiânia; Projeto de Lei que Institui a Semana de Reflexão sobre o 
Significado do Golpe Militar de 1964, e dá outras providências; CLÉCIO 
ALVES Projeto de Lei que Altera a Lei n. 9.399, de 27 de março de 2014; 
ZANDER FÁBIO Requerimentos endereçados à COMURG, SMT e SEMOB; 
Dr. GIAN Requerimentos endereçados à SMT e COMUR; Dra. CRISTINA 
Requerimento endereçado ao Plenário solicitando que se cumprimente a 
Senhora Maria Abdalla, idealizadora e Diretora do Goiânia Mostra Curtas; 
Requerimentos endereçados à SEMOB e SEFIS; FÁBIO LIMA Requerimento 
endereçado À COMURG. No Pequeno Expediente fez uso da Tribuna o 
Vereador EDUARDO DE SOUZA, que em seu pronunciamento criticou a 
insensibilidade do Poder Executivo em relação ao Turismo e a Cultura no 
Município de Goiânia, e denunciou que mais de 16 (dezesseis) grupos que 
trabalharam no Festival Goiânia em Cena, no ano passado ainda não 
receberam seus cachês. Alertou para que não se realizem o Festival deste ano, 
sem antes quitar com as dívidas do Festival anterior, pois os artistas estão se 
mobilizando para impedir a realização do evento este ano. A Vereadora Dra. 
Cristina manifestou apoio ao Vereador EDUARDO DE SOUZA. Em seguida 
passou-se para a Ordem do Dia, O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
colocou em apreciação Projeto Lei nº 082/14, de autoria do Prefeito Municipal, 



que Autoriza o Poder Executivo a Contratar Operação de Crédito junto ao 
Banco do Brasil S/A, e dá outras providências, em primeira votação, com 
parecer pela aprovação do relator Vereador RICHARD NIXON, da CCRJ, foi 
aprovado e encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e Economia; 
Projeto Lei nº 083/06, de autoria da Vereadora CIDA GRACÊZ – Institui a 
Semana Municipal de Atenção à Respiração Bucal e dá outras providências, 
desarquivado, sem parecer da CCJR, recebeu pedido de Diligência do 
Vereador ANTÕNIO UCHÕA, que após aprovação do Plenário foi encaminhado 
à CCRJ, para manifestação; Projeto Lei nº 328/13, de autoria do Vereador 
CARLOS SOARES – Denomina o Centro Municipal de Educação Infantil, que 
se instalará na rua GV-07 com GV-16, no Residencial Goiânia Viva, que se 
denominará CMEI Eronilda Ribeiro – avocado , sem parecer da CCJR, recebeu 
pedido de Diligência do próprio autor, que após aprovação do Plenário foi 
encaminhado à CCRJ, para manifestação. Os Requerimento Polêmicos dos 
Vereadores: CÉLIA VALADÃO e CLÉCIO ALVES solicitando a realização de 
Audiências Públicas, com o fulcro de discutir acerca da “Planta de Valores” e  
Requerimento do Vereador ZANDER FÁBIO solicitando o desarquivamento 
do Projeto de Lei Complementar n. 003/2014 foram aprovados por 
unanimidade. Os requerimentos de n. 12.110 a 12.169, foram aprovados de 
Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Às 10h05min (dez) horas e 05 (cinco) minutos, 
encerrada a pauta, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 
Sessão, e convocou outra para a próxima quinta feira, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
  
Ata da octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 16min (dezesseis) minutos, do  nono dia do mês de 
outubro de dois mil e quatorze (09.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 
Guimarães, teve início a octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária, do 
segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 
CLÉCIO ALVES, que convidou a Vereadora Dra. CRISTINA, para ler um trecho 
Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON 
PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão 
anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – 
Presidente, WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, e PAULO DA 
FARMÁCIA – 2º Secretário, em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES solicitou a primeira conferência de quorum com a presença de 26 (vinte 
e seis) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 
CARLOS SOARES, CIDA GARCÊS, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, Dr. 
BERNARDO DO CAIS, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO 
DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 
LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD NIXON, 
ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON 
PEIXOTO e ZANDER. O Vereador PEDRO AZULÃO JR., se ausentou nos dias 
08 e 09 (oito e nove) do corrente mês, por problemas familiares – Of. n. 140/14; 
O Vereador DJALMA ARAÚJO apresentou justificativa de Ausência desde o dia 
06 (seis) do corrente mês, em decorrência de uma intoxicação alimentar. E o 
Vereador THIAGO ALBERNAZ justificou sua ausência devido a uma reunião 
com o PSDB – Nacional. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n. 
1268/14, do Secretário Municipal de Gestão de Pessoas que Relatório de 

Contribuição do Pecúlio referente ao mês de setembro de 2014. 
Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES Projeto 
de Lei Dispõe sobre a Proibição da cobrança Prévia de Taxa para 
Cadastramento de Um Curriculum Vitae e Perfil Profissional, nas Agências de 
Emprego, Inclusive, as Virtuais, localizadas no âmbito do município de Goiânia; 
PAULO da FARMÁCIA Projeto de Lei que Dispõe sobre a Criação de 
Programa Municipal de Saúde Vocal e Auditiva aos Professores e Integrantes 
do Quadro do Magistério e de Quadro de Apoio da rede municipal de ensino, e 
dá outras providências; Requerimentos endereçados à COMURG e 
Requerimento endereçado ao Plenário solicitando a Criação do Comitê para 
tratar da funcionalidade dos Conselhos Tutelares do Município de Goiânia, com 
participação dos Vereadores: PAULO DA FARMÁCIA, ANSELMO PEREIRA, 
FÁBIO LIMA, TATIANA LEMOS, Dra. CRISTINA e ROGÉRIO CRUZ; 
EDUARDO DE SOUZA Projeto de Lei que Dispõe sobre a Vacinação 
Domiciliar de Idosos com Dificuldades de Locomoção Motora; WELINGTON 
PEIXOTO Requerimentos endereçados à SEMOB; ZANDER FÁBIO 
Requerimentos endereçados à COMURG, SMT e SEMOB; FÁBIO LIMA 
Requerimento endereçado à COMURG e SEMOB; Dra. CRISTINA 



Requerimentos endereçados à SMTTM e SEMOB; Dr. BERNARDO DO CAIS, 
Requerimento endereçado à COMURG; No Pequeno Expediente fizeram uso 
da Tribuna os Vereadores TAYRONE DI MARTINO e DR. BERNARDO DO 
CAIS. Em seguida passou-se para a Ordem do Dia, O Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, colocou em apreciação Projeto Lei nº 386/14, de sua autoria 
que Altera a Lei n. 9.399, de 27.03.2014 – Reivindicação de valores Pagos 
Decorrentes de Sentenças Judiciais Transitadas em Julgado (Servidores 
Inativos e Pensionistas), em primeira votação, com parecer pela aprovação do 
relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, da Comissão de Constituição Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de 
Trabalho e Servidores Públicos; Projeto Lei nº 220/13, de autoria do Prefeito 
Municipal – que Autoriza a Permissão de Uso da Área Pública Municipal 
correspondente aos lotes n. 13,14,15 e 16, situado à Avenida Vera Cruz, 
Quadra  56, Jardim Guanabara, nesta Capital (Associação dos Moradores do 
Jardim Guanabara), em primeira votação, com parecer favorável do relator 
Vereador IZÍDIO ALVES da Comissão de Constituição Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano; Projeto Lei nº 175/14, de autoria do 
Prefeito Municipal – que Altera a Lei n. 9.279 de 07.06.2013, Art. 1º: Fica o 
Poder Executivo autorizado a Contratar e Garantir Financiamento com a Caixa 
Econômica Federal até o valor de R$ 320.000.000,00 (trezentos e vinte milhões 
de reais) para Implantação do Corredor Goiás-BRT Norte/Sul – CMTC; em 
primeira votação, com parecer favorável do relator Vereador EUDES VIGOR da 
Comissão de Constituição Justiça e Redação, foi aprovado por maioria com 
Abstenção do Veredor Geovani Antônio e encaminhado à Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia; Projeto Lei nº 336/14, de autoria do 
Prefeito Municipal – que Dispõe sobre a Cobrança de Preço Público decorrente 
da prestação de serviços de coleta, transporte e destinação final de resíduos 
sólidos produzidos por grandes geradores, em primeira votação, com parecer 
favorável do relator Vereador RICHARD NIXON da Comissão de Constituição 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão 
de Finanças, Orçamento e Economia; Projeto Lei nº 338/14, de autoria do 
Prefeito Municipal – que Institui o Programa Nota Gyn e Dispõe sobre a 
Geração e Utilização de Créditos Tributários para tomadores de Serviços, em 
primeira votação, com parecer favorável do relator Vereador IZÍDIO ALVES da 
Comissão de Constituição Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado à Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Os 
requerimentos de n. 12.172 a 12.232, foram aprovados de Plano pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. O Vereador Dr. BERNARDO DO CAIS solicitou que se 
registrasse como presença honrosa o senhor João Meira, Líder do Jardim Novo 
Mundo. Às 10h (dez) horas e 58 min (cinqüenta e oito) minutos finalizou-se a 
segunda conferência de quorum com 28 (vinte e oito) Vereadores presentes: 
ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊS, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, Dr. BERNARDO DO 
CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE 
SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, 
PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD 
NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 



WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Em Seguida o Vereador CARLOS 
SOARES, considerando a Pauta esgotada,requereu o Uso da Tribuna Livre, 
por dez minutos, para o Assessor Especial de Direitos Humanos Senhor JOSÉ 
EDUARDO DA SILVA. O Senhor Presidente após aprovação do Plenário 
Suspendeu a Sessão, às 10h (dez) horas e 59 min (cinqüenta e nove) 
minutos para o Uso da Tribuna Livre. Às 11h06min (onze) horas e 06(seis) 
minutos, a Sessão foi reaberta e considerando o encerramento da pauta, o 
Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou 
outra para a próxima terça feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta 
Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
  
Ata da octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 10min (dez) minutos, do  décimo quarto dia do mês de 

outubro de dois mil e quatorze (14.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, que convidou o Vereador DEIVISON COSTA, para ler um 

trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador TAYRONE DI 

MARTINO, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão 

anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – 

Presidente, TAYRONE DI MARTINO 1º Secretário em exercício, e GEOVANI 

ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO 

ALVES solicitou a primeira conferência de quórum com a presença de 28 (vinte 

e oito) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DIVINO RODRIGUES,  Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN,  EDUARDO DE 

SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO 

DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr.,  RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. A Vereadora 

CIDA GARCÊZ apresentou justificativa de Ausência por motivo de saúde na 

família, justificou também sua ausência do dia 07 (sete) do corrente mês devido 

à coincidência de horários entre a Sessão em Plenário e audiência com 

Prefeito de Goiânia. O Vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO justificou  

sua ausência devido participação na Semana de Ciência e Tecnologia 

promovida pela Secretaria de Estado de Ciência, Tecnologia e Inovação de 

Goiás. No Expediente foram lidos os Ofícios: Ofício n. 454 do Prefeito de 

Goiânia que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei n° 102/144, oriundo 

do Projeto de Lei n° 20/2014 sobre iluminação de azul, os principais 

monumentos da cidade; Ofício n. 453 do Prefeito de Goiânia que encaminha 

Projeto de Lei que autoriza o Chefe do Executivo a firmar convênio com a UFG 

– FUNDAHC; Ofício n. 2808 da Secretaria Municipal de Educação em resposta 

ao requerimento do Vereador Zander; Ofício n. 880 da Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano e Sustentável em resposta ao requerimento do 

Vereador Tayrone Di Martino; Ofícios n. 836 a 841 do Presidente da COMURG 

e Diretor de Infraestrutura em resposta aos requerimentos dos Vereadores: 

Zander Fábio, Carlos Soares, Pedro Azulão Jr.; Dra. Cristina e Izídio Alves; 

Ofícios n. 1043, 1045, 1050, 1058 e 1059 do Presidente da COMURG e em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores: Anselmo Pereira, Paulinho Graus, 



Pedro Azulão Jr. e Divino Rodrigues; Ofício n. 1216 da Secretaria de 

Segurança Pública do Estado de Goiás em resposta ao requerimento da 

Vereadora Dra. Cristina; Ofício n. 319 da Secretaria de Estado Gestão e 

Planejamento em resposta ao requerimento do Vereador VIRMONDES 

CRUVINEL. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO 

LIMA, Requerimentos endereçados a SEMOB; TAYRONE DI MARTINO, 

Requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO BORGES, 

Requerimentos endereçados a COMURG e SMT; WELLINGTON PEIXOTO, 

Requerimentos endereçados a COMURG e Secretaria Municipal da Indústria, 

Comércio e Serviços; ANSELMO PEREIRA, Requerimentos endereçados a 

SEMOB e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Requerimentos endereçados a 

SMT e COMURG; Dr. GIAN, Requerimentos endereçados a SMT, COMURG e 

SEMOB; Dr. BERNARDO DO CAIS, Requerimento endereçado a SEMOB; 

ZANDER FÁBIO, Requerimentos endereçados a COMURG; ROGÉRIO CRUZ, 

Requerimento endereçado a COMURG; PEDRO AZULÃO Jr.; Requerimentos 

endereçados a SEMOB e Secretaria de Estado da Segurança Pública e Justiça 

de Goiás; EUDARDO DE SOUZA, Projeto de Lei que Institui no Calendário 

Oficial do Município de Goiânia, a comemoração do Dia Internacional do Teatro 

e Projeto de Lei que Institui o Selo de Responsabilidade Cultural e Cidadania; 

TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade 

dos cinemas localizados no âmbito do município de Goiânia exibirem, antes de 

qualquer sessão, filme institucional com esclarecimento e alerta quanto aos 

crimes de pedofilia e combate ao abuso sexual de crianças e adolescentes e 

suas sanções legais; Projeto de Lei que Obriga a farmácia a afixar cartaz com 

a lista dos remédios do Programa “Farmácia Popular” e dá outras providências; 

Projeto de Lei que Institui a Semana da Família e da Comunidade Escolar, a 

ser realizada anualmente pela Secretaria municipal de Educação; PAULO 

BORGES, Projeto de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade dos hotéis e 

todos os estabelecimentos e locais similares que oferecem os serviços de 

hospedagem para cães e gatos instalados na cidade de Goiânia, a instalarem 

sistemas de gravação por câmeras de vídeo e disponibilizar os serviços 

conectados a internet online, e dá outras providências; Projeto de Lei que 

Dispõe sobre a instituição da “Feira de trocas de Brinquedos” no município de 

Goiânia, é da outras providências. No Pequeno Expediente fez uso da 

Tribuna o Vereador GEOVANI ANTÔNIO. Em seguida passou-se para a 

Ordem do Dia, O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em 

apreciação Projeto Lei nº 386/2014, de sua autoria que Altera a Lei n. 9.399, 

de 27.03.2014 – Reivindicação de valores Pagos Decorrentes de Sentenças 

Judiciais Transitadas em Julgado (Servidores Inativos e Pensionistas), em 

segunda votação, com parecer pela aprovação do relator Vereador PAULO 

BORGES, da Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei; Projeto Lei nº 334/2014, de autoria do Prefeito 

Municipal – Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras, Vencimentos dos 



Servidores do Quadro provisório em extinção da Administração Municipal, nos 

termos do Art. 3º da Lei Complementar 241/2013. Em segunda votação, com 

parecer favorável do relator Vereador Dr. BERNARDO DO CAIS da Comissão 

do Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei; Projeto Lei Complementar nº 08/2014, de autoria do 

Prefeito Municipal – que Altera dispositivos da Lei Complementar 11/1992 

(Estatuto dos Servidores Públicos do Município de Goiânia). Em segunda 

votação, com parecer favorável do relator Vereador PAULO BORGES da 

Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para extração do Autógrafo de Lei; Projeto de 

Emenda à Lei Orgânica nº 01/2014, de autoria do Vereador ELIAS VAZ –  

Acrescenta o Artigo 156-A, a Lei Orgânica do Município, vedando a cobrança 

de reserva técnica para vagas de estacionamento. Em segunda votação, com 

parecer favorável do relator Vereadora TATIANA LEMOS da Comissão Mista, 

foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle; Projeto Lei nº 138/2014, de autoria do Prefeito Municipal – Altera a 

Lei 8.095/2002, que versa sobre a Previdência Social dos Servidores do 

Município de Goiânia (Contribuição Previdenciária). Em segunda votação, com 

parecer favorável do relator Vereador PAULO BORGES da Comissão do 

Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. 

Projeto Lei nº 413/2013, de autoria do Vereador TAYRONE DI MARTINO – 

Declara de Utilidade Pública, com todos direitos e vantagens assegurados em 

Lei, a Associação de Combate às Deformidades Faciais – REFACE, com sede 

e foro nesta Capital. Em segunda votação, com parecer favorável do relator 

Vereador TAYRONE DI MARTINO da Comissão de Educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto Lei nº 

264/2013, de autoria do Vereador TAYRONE DI MARTINO – Institui no 

calendário oficial do Município de Goiânia, a comemoração do Aniversário do 

Jardim Nova Esperança no dia 04 (quatro) de outubro de cada ano. Em 

segunda votação, com parecer favorável do relator Vereador CARLOS 

SOARES - Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Os requerimentos de n. 12.234 a 

12.435, foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O Vereador 

PAULO BORGES solicitou que se registrasse como presença honrosa o 

senhor Domingos Cavalcante. O Vereador DJALMA ARAÚJO usou 05 (cinco) 

minutos do tempo da liderança do partido, informou que por motivo de saúde 

não participou das Sessões na semana anterior.  Às 10h (dez) horas e 54 min 

(cinqüenta e quatro) minutos finalizou-se a segunda conferência de quórum 

com 31 (trinta e um) Vereadores presentes: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 



UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON 

COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, 

Dr. GIAN, EDSON AUTOMÓVEIS, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, 

EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, 

PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr.; RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

THIAGO ALBERNAZ, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Às 10h55min (dez) 

horas e 55 (cinqüenta e cinto) considerando o encerramento da pauta, o 

Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou 

outra para a próxima quarta feira, no horário regimental. Para constar lavrei 

esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da octogésima terceira (84ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e 18min (dezoito) minutos, do  décimo quinto dia do mês 

de outubro de dois mil e quatorze (15.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um 

trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador TAYRONE DI 

MARTINO, 1º Secretário para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, 

TAYRONE DI MARTINO 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário. 

O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de 

quorum com a presença de 30 (trinta) Vereadores em Plenário: ANSELMO 

PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO 

CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS; EDUARDO DE 

SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PEDRO AZULÃO Jr.,  RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS; 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. A Vereadora 

CIDA GARCÊZ apresentou justificativa de ausência  devido à coincidência de 

horários entre a Sessão em Plenário e audiência com Prefeito de Goiânia. O 

vereador VIRMONDES CRUVINEL FILHO, apresentou justificativa de ausência 

em decorrência de reunião na Ordem dos Advogados do Brasil, Seccional de 

Goiás – OAB/Go. Vereador THIAGO ALBERNAZ, apresentou justificativa de 

ausência devido à reunião política em Goiânia. O vereador ANTÔNIO UCHÔA 

justificou antecipadamente sua ausência na próxima Sessão do dia 16 

(dezesseis) do corrente mês em decorrência de tratamento de saúde.  Não 

houve Expediente a ser lido em Plenário. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que Dispõe sobre 

exames oftalmológicos, no início do ano letivo, em alunos devidamente 

matriculados na Rede Municipal de Ensino; Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

doação de bens apreendidos pela fiscalização e não recuperados dentro do 

prazo legal e dá outras providências; EDUARDO DE SOUZA, Projeto de Lei 

que Institui no calendário oficial do Município de Goiânia, Caminhada em 

Homenagem aos Mestres e Mestras da Tradição Afro-Brasileira e Projeto de 

Lei que Dispõe sobre a criação e implantação do projeto horta nas escolas 

Merenda Saudável, da rede Municipal de Ensino Público do Município de 

Goiânia, Requerimentos endereçados ao Secretário de Segurança Pública e a 



AMMA; PEDRO AZULÃO Jr., requerimentos endereçados ao Secretário de 

Estado da  Segurança Pública e Justiça de Goiás e ao Secretário Municipal de 

Obras; ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG, 

Secretaria Municipal de Obras e SMT; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado 

a SMT; WELLINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG; 

TAYRONE DI MARTINO, Requerimento para envio de votos de congratulações 

ao Padre Robson de Oliveira Pereira, da Catedral de Trindade-Goiás e aos 

professores e demais trabalhadores na Educação de Goiãnia; Dra. CRISTINA, 

requerimentos endereçados a COMURG; ZANER FÁBIO, requerimentos 

endereçados a COMURG, SEMOB, SMT; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a COMURG; DIVINO RODRIGUES, requerimentos 

endereçados a SEMOB e CELG . No Pequeno Expediente fez uso da Tribuna 

a Vereadora Dra. CRISTINA. Em seguida passou-se para a Ordem do Dia, O 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em apreciação a inclusão e 

inversão do Projeto Lei nº 325/2014 de autoria do Executivo Municipal que 

desafeta de sua destinação primitiva as Áreas Públicas Municipais localizadas 

entre as ruas 02, 04, 14 e 15 (Bairro dos Aeroviários), em seguida, após 

aprovação, foi colocado em votação e aprovado por unanimidade em segunda 

votação e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração 

de Autógrafo de Lei; Projeto Lei nº 351/2013 de autoria do vereador ZANDER 

FÁBIO – Dispõe sobre o controle da jornada de trabalho através do sistema de 

identificação biométrica dos médicos vinculados a Secretaria de Saúde 

Municipal, que atuem na rede básica, especialidades, urgência ou emergência, 

programa de Saúde da Família, e dá outras providências. Aprovada a Inversão 

de Pauta foi colocado em primeira votação com parecer favorável do relator 

EUDES VIGOR, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, aprovado por 

unanimidade foi encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. 

Os requerimentos de n. 12.436 a 12.607, foram aprovados de Plano pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 

Regimento Interno. O Sr. Presidente CLÉCIO ALVES solicitou que registrasse 

em Ata seu cumprimento ao Padre ROBSON e presença honrosa da Sra. 

Marlene, líder comunitária do Setor Solange Parque, Sra. Ana Maria e os 

membros da Associação de down. O Vereador PAULO BORGES solicitou que 

se registrasse como presença honrosa o senhor Domingos Cavalcante.  Às 

10h (dez) horas e 05 min (cinco) O Senhor Presidente CLÉCIO ALVES 

suspendeu a Sessão por 10 (dez) minutos para uso da Tribuna popular pela 

Sra. Rita de Cássia, para falar sobre a feira hippie de Goiânia. Às 10h55min 

(dez) horas e 55(cinqüenta e cinto) considerando o encerramento da pauta, o 

Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou 

outra para a próxima quinta feira, no horário regimental. Para constar lavrei 

esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

Presidente:                           1º Secretário:                     2º Secretário: 



 
  
Ata da octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e 09 (nove) minutos, do  décimo sexto dia do mês de 

outubro de dois mil e quatorze (16.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária, do segundo 

(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um trecho 

Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, 1º 

Secretária em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, 

CÉLIA VALADÃO, 1ª Secretária em exercício e ZANDER FÁBIO – 2º 

Secretário em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a 

primeira conferência de quorum com a presença de 33 (trinta e três) 

Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, 

EDSON AUTOMÓVEIS; EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES,  PAULINHO 

GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PEDRO AZULÃO Jr.,  

RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS; TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ; VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER.  No expediente foram lidos os seguintes Ofícios: 

Ofício n. 884/2014, do Secretário Municipal da Casa Civil em resposta ao 

requerimento do Vereador Antônio Uchôa; Ofícios n. 1062 e 1067 do 

Presidente da COMURG  em resposta aos requerimentos dos Vereadores: 

Divino Rodrigues e Zander Fábio; Ofícios n. 846 a 848, 850, 854 a 856, 859 e 

861 do Presidente da COMURG e Diretor de Infraestrutura em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores: Tayrone Di Martino, Edson Automóveis, Paulo 

da Farmácia, Dr. Bernardo do Cais, Virmondes Cruvinel Filho, Mizair Lemes Jr., 

Rogério Cruz, Tatiana Lemos, Zander Fábio. Ofício 456/2014 do Executivo 

Municipal, referente ao Projeto de Lei que Dispõe sobre a criação dos 

componentes municipais do Sistema Nacional de Segurança Alimentar e 

Nutricional nos termos da Lei Federal número 11.346/2006. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: CARLOS SOARES, requerimento 

endereçado a COMURG; Dr. GIAN, requerimentos endereçados a SMT; 

FÁBIO LMA, requerimento endereçado a COMURG; EUDES VIGOR, 

requerimentos endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 

endereçados a COMURG, SEMOB; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, 

requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, 



requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; Dra. CRISTINA, 

requerimento endereçado a SEMOB; Dr. BERNARDO DO CAIS, requerimento 

endereçado a Secretaria Municipal de Saúde; JORGE DO HUGO, 

requerimento endereçado a SEMOB; ZANDER FÁBIO, requerimentos 

endereçados a SMT e COMURG; CIDA GARCÊZ, requerimento aprovado de 

Plano pelo Sr. Presidente referente a solenidade de entrega de Diploma de 

Honra ao Mérito para os professores especialistas, mestres e doutores em 

homenagem ao dia do educador; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 

SEMOB e COMURG; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Prefeito 

Municipal de Goiânia solicitando informações que especifica. No Pequeno 

Expediente, fez uso da Tribuna os vereadores EUDES VIGOR e ZANDER 

FÁBIO, requerimentos endereçados a SMT e COMURG. Em seguida, às 10 

(dez) horas e 20 (vinte) minutos passou-se para a Ordem do Dia, O 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em apreciação a inclusão e 

inversão do Projeto Lei nº 302/2014 de autoria do Executivo Municipal que 

desafeta de sua destinação primitiva as Áreas Públicas Municipais localizadas 

entre as ruas 02, 04, 14 e 15 (Bairro dos Aeroviários), em seguida, após 

aprovação da inclusão e inversão o Projeto foi colocado em votação e 

aprovado por unanimidade em segunda votação. Posteriormente,  

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei; Projeto Lei nº 351/2013 de autoria do vereador ZANDER 

FÁBIO – Dispõe sobre o controle da jornada de trabalho através do sistema de 

identificação biométrica dos médicos vinculados a Secretaria de Saúde 

Municipal, que atuem na rede básica, especialidades, urgência ou emergência, 

programa de Saúde da Família, e dá outras providências. Aprovada a Inversão 

de Pauta foi colocado em primeira votação com parecer favorável do relator 

EUDES VIGOR, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, aprovado por 

unanimidade foi encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. 

Os requerimentos de n. 12.436 a 12.607, foram aprovados de Plano pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 

Regimento Interno. A vereadora Dra. CRITINA solicitou que registrasse como 

presença honrosa o Sr. Símaro Jordão, presidente do Conselho de Combate a 

Tortura. Os vereadores RICHARD NIXON e ZANDER FÁBIO, solicitaram que 

registrasse como presença honrosa Dr. Washington e Sr. Davi Moreira, 

respectivamente.  Às 10h (dez) horas  43 (quarenta e três) minutos O Senhor 

Presidente CLÉCIO ALVES suspendeu a Sessão por 10 (dez) minutos para 

uso da Tribuna Popular – Sr. Paulo César, Secretário de Desenvolvimento 

Urbano - SEMDUS. Às 11 (onze) horas e 01 (um) o Sr. Presidente CLÉCIO 

ALVES reabriu a Sessão. minuto considerando o encerramento da pauta, o 

Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou 

outra para a próxima terça feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta 

Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x. 

Presidente:                             1º Secretário:                          2º Secretário: 



 
  
Ata da octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Às nove (09) horas e 10 (dez) minutos, do  vigésimo primeiro dia do mês de 

outubro de dois mil e quatorze (21.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária, do segundo 

(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou o Vereador ZANDER FÁBIO, para ler um trecho Bíblico. 

Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º 

Secretária em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – Presidente, 

WELINGTON PEIXOTO, 1ª Secretária em exercício e JORGE DO HUGO – 2º 

Secretário em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a 

primeira conferência de quorum com a presença de 26 (vinte e seis) 

Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CIDA GARCÊZ, CARLOS 

SOARES, CLÉCIO ALVES, CIDA GARCÊZ, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON 

AUTOMÓVEIS; EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 

DO HUGO, MIZAIR LEMES, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PEDRO AZULÃO Jr.,  RICHARD NIXON, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. 

O vereador THIAGO ALBERNAZ, apresentou justificativa de ausência em decorrência 

de reunião com lideranças desta capital.  Não houve expediente a ser lido em 

Plenário. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: EDUARDO DE 

SOUZA, Projeto de Lei que Institui o “Projeto Manjedoura”, projeto cultural 

voltado para a população de rua do Município de Goiânia; CIDA GARCÊZ, 

Projeto de Lei que Institui a “Campanha Calçada Limpa” no Município de 

Goiânia e dá outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a instalação 

de dispositivo que visem o uso racional de água potável nas novas edificações 

do Município de Goiânia e dá outras providências; Projeto de Lei que Institui 

incentivo fiscal para prédios residenciais e comerciais, mediante a captação, 

armazenamento e utilização de águas pluviais e dá outras providencias; Projeto 

de Lei que Dispõe sobre o reaproveitamento de água pluvial nas escolas 

públicas Municipais e dá outras providências; PAULO BORGES, Projeto de Lei 

que Institui a “UBS MÓVEL” para auxiliar o Programa Estratégia Saúde da 

Família; Projeto de Lei que Dispõe sobre a internet móvel “WiFi” nas bibliotecas 

públicas e dá outras providencias; Projeto Decreto Legislativo que Dispõe 

sobre a concessão de título de cidadania goianiense ao Sr. Jeovalter Correia 

Santos; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

obrigatoriedade da colocação de placas nas entradas dos locais que especifica 

com os seguintes dizeres: “A exploração sexual de crianças e adolescentes é 



crime, punido com reclusão de 4 a 10 anos e multa” no Município de Goiânia; 

VIRMONDES CRUVINEL FILHO, Projeto de Lei que “ Cria locais para 

estacionamento de bicicletas, tais como bicicletários e paraciclos, como apoio e 

incentivo de uso a esse modal de transporte e dá outras providencias . No 

Pequeno Expediente, fez uso da Tribuna o vereador ZANDER FÁBIO. Em 

seguida o vereador DJALMA ARAÚJO utilizou 05 (cinco) minutos da liderança 

do partido. Às 10 (dez) horas e 07 (sete) minutos passou-se para a Ordem 

do Dia, O Sr. Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em apreciação 

VETO 17/2014, de autoria do Executivo Municipal - Foi mantido por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle; VETO 20/2014, 

mantido por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle; 

Projeto de Lei Complementar 22/2014, de autoria do Executivo Municipal que 

Institui o Sistema Financeiro de Conta Única do Poder Executivo no Município 

de Goiânia. Em primeira votação com parecer favorável do relator vereador 

EDSON AUTOMÓVEIS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

aprovado por unanimidade foi encaminhado a Comissão de Finança, 

Orçamento e Economia; Projeto de Lei 299/2009, de autoria do Vereador 

RICHARD NIXON, que Dispõe sobre a obrigatoriedade da Prefeitura Municipal 

de Goiânia de retirar os troncos de madeira nos locais que especifica e dá 

ouras providências. Em primeira votação com parecer favorável do relator 

Maurício Beraldo, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia; Projeto de Lei 486/2013 de autoria da Vereadora CÉLIA 

VALADÃO que  Declara de Utilidade Pública a Associação “Ombro Amigo” e dá 

outras providencias. Em primeira votação com parecer favorável do vereador 

EDSON AUTOMÓVEIS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei 193/2014 de autoria do vereador PAULO 

DA FARMÁCIA, Institui a “Semana Municipal de Orientação, Prevenção contra 

o câncer nos órgão genitais masculinos” no Município de Goiânia. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator RICHARD NIXON, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, aprovado por unanimidade e encaminhado a 

Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei 

194/2014, de autoria do vereador WELINGTON PEIXOTO, Inclui no Calendário 

Cívico e Cultural do Município de Goiânia o evento ADORAI em Goiânia. Em 

primeira votação com parecer favorável do vereador RICHARD NIXON, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto 

de Lei 337/2014 de autoria do Executivo Municipal que Dispõe sobre a Coleta 

e Destinação de Resíduos Provenientes de Serviços de Saúde, Conforme 

Especifica. Em primeira votação com parecer favorável do relator Vereador 

EDSON AUTOMÓVEIS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Meio Ambiente.  O 

requerimento 12.817 de autoria do vereador ELIAS VAZ foi colocado em 



apreciação. Em seguida, aprovado Pedido de Vistas do vereador IZÍDIO 

ALVES, com voto contrário do autor e dos vereadores: PEDRO AZULÃO Jr., 

VIRMONDES CRUVINEL FILHO e Dra. CRISTINA. Os Requerimentos de 

número 12.819 a 12.918, foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, 

de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno.  

Às 10h (dez) horas  26 (vinte e seis) minutos O Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES suspendeu a Sessão por 10 (dez) minutos para promulgação da 

Emenda a Lei Orgânica número 058/2014, oriunda do Projeto de Emenda a Lei 

Orgânica 001/2014. Às 10 (dez) horas e 32 (trinta e dois) minutos, foi 

reaberta a Sessão e efetuada a segunda conferencia de quorum com 30 

(trinta) vereadores em Plenário. Considerando o encerramento da Pauta de 

Votação, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, 

e convocou outra para a próxima quarta-feira, no horário regimental. Para 

constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos 

membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Ata da octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 10 (dez) minutos, do  vigésimo segundo dia do mês de 

outubro de dois mil e quatorze (22.10.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, que convidou o Vereador ROGÉRIO CRUZ, para ler um 

trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON 

PEIXOTO, 1º Secretária em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão 

anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES – 

Presidente, WELINGTON PEIXOTO, 1ª Secretária em exercício e CÉLIA 

VALADÃO – 2ª Secretário em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO 

ALVES solicitou a primeira conferência de quórum com a presença de 28 (vinte 

e oito) Vereadores em Plenário: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 

Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, ELIAS VAZ, EDUARDO 

DE SOUZA, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES, PAULINHOS 

GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

PEDRO AZULÃO Jr., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências durante a 

Sessão em Plenário os vereadores FÁBIO LIMA e Dr. BERNARDO DO CAIS. O 

vereador THIAGO ALBERNAZ, justificou sua ausência devido a uma reunião 

política em Goiânia. O Vereador DJALMA ARAÚJO, justificou sua ausência 

por motivo de saúde. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 

458/2014 do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei 421/2014 que 

“Institui o Segundo Programa de Parcelamento Incentivado do Município de 

Goiânia e dá outras providências; Ofício 460/2014 que encaminha Projeto de 

Lei 422/2014 que “Altera a Lei 8.758 de 06 de janeiro de 2009 (que autoriza o 

Poder Executivo Municipal doar imóveis ao Fundo de Arrendamento Familiar – 

FAR” e Comunicado do Ministério da Educação. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, Requerimentos endereçados 

a Secretaria Municipal de Obras e Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

implantação de tratamento contra a depressão infantil e na adolescência nas 

Unidades Básicas de Saúde; FÁBIO LIMA, Requerimentos endereçado a SMT; 

CARLOS SOARES, Requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; Dr. 



BERNARDO DO CAIS, Requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO DA 

FARMÁCIA, Requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria de 

Segurança Pública de Goiás e SMT e Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

obrigatoriedade dos hospitais públicos e privados e instituições congêneres, a 

notificarem ocorrências de uso de bebida alcoólica e/ou entorpecentes por 

crianças e adolescentes; Dr. GIAN, Requerimentos endereçados a SMT, 

SEMOB e COMURG; Dra. CRISTINA, Requerimento endereçado ao Secretário 

de Estado da Segurança Pública; ZANDER FÁBIO, Requerimentos 

endereçados a SEMOB, COMURG, Comandante Geral da Polícia Militar; 

PAULINHOS GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, Prefeito de 

Goiânia e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao TRE e 

TSE; EDUARDO DE SOUZA, requerimentos endereçados a COMURG e ao 

Presidente da Casa para realização de Audiência Pública cujo temo é “As 

consequências do Bullying” e Projeto de Lei que Cria a Companhia de Artistas 

Social e dá outras providências. PAULO BORGES, Projeto de Decreto 

Legislativo que Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadania Goianiense 

ao Sr. IOLAV BLACHE; Projeto de Lei que Dispõe sobre a criação do Programa 

de Fisioterapia para idosos no âmbito do Município de Goiânia e dá outras 

Providências;  Projeto de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade da exigência 

de carteira de vacinação atualizada nas unidades escolares da Rede Municipal 

de Ensino de Goiânia e dá outras providências. ROGÉRIO CRUZ, Projeto de 

Lei que estabelece a obrigatoriedade aos estabelecimentos comercializadores 

de óleo de cozinha, especificamente mercados e supermercados, acima de 50 

(cinquenta) metros quadrados de área destinada ao consumidor, a manter 

recipiente especial para descarte do óleo residual de fritura. No Pequeno 

Expediente, fizeram uso da Tribuna os vereadores PEDRO AZULÃO Jr. e 

TAYRONE DI MARTINO. Em seguida os vereadores GEOVANI ANTÔNIO, 

PAULO BORGES e ANTÔNIO UCHÔA utilizaram 05 (cinco) minutos referente 

ao tempo de liderança do partido. Às 10 (dez) horas e 07 (sete) minutos 

passou-se para a Ordem do Dia, O Sr. Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 

colocou em apreciação Projeto de Lei 299/2009, de autoria do vereador 

RICHARD NIXON, Dispõe sobre a obrigatoriedade da Prefeitura Municipal de 

Goiânia de retirar os troncos de madeira nos locais que especifica e dá outras 

providências. Com parecer favorável do relator ex-vereador Maurício Beraldo, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Foi colocada em votação e 

acolhida a Emenda do Vereador ANTÔNIO UCHÔA, em seguida o Projeto 

retornou à Comissão de Constituição, Justiça é Redação. Projeto de Lei 

347/2013, de autoria do Vereador PAULO DA FARMÁCIA, Vincula a 

existência de um profissional de odontologia especializado a cada equipe 

multiprofissional que funcione em Unidade de Terapia Intensiva dos Hospitais 

Municipais. Em segunda votação com parecer favorável do relator JORGE DO 

HUGO, Comissão de Saúde e Assistência Social, aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 469/2013, de autoria do Vereador GEOVANI 



ANTÔNIO – Ficam os cemitérios obrigados a adotar tratamento que vise a 

reter o produto da coliquação nos sepultamentos em urnas (Resolução do 

Conselho Nacional do Meio Ambiente número 335/2003, e alterações 

posteriores). Em segunda votação com parecer favorável do relator JORGE 

DO HUGO – Comissão de Saúde e Assistência Social, aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração do Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 241/2014, de autoria do vereador 

ANSELMO PEREIRA, Altera a Lei número 5.847 de 11 de dezembro de 1981 – 

Fica Considerada de Utilidade Pública a Igreja Assembleia de Deus Catedral 

da Esperança. Em primeira votação com parecer favorável do relator PEDRO 

AZULÃO Jr. Comissão de Constituição Justiça e Redação, aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. O requerimento 12.817 de autoria do vereador ELIAS VAZ foi 

devolvido em Plenário pelo Vereador IZÍDIO ALVEZ referente ao pedido de 

Vistas aprovado na Sessão anterior. O requerimento 12.919/2014 de autoria do 

Vereador ELIAS VAZ foi colocado em apreciação e aprovado por unanimidade. 

Os Requerimentos de número 12.921 a 13.112 foram aprovados de Plano 

pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 

82 do Regimento Interno. A vereadora Dra. CRISTINA, solicitou que 

registrasse como presença honrosa os professores e alunos do Colégio Anglo; 

O vereador FÁBIO CAIXETA, solicitou que registrasse como presença honrosa 

os Srs. José Rosa e João Batista. O Sr. Presidente CLÉCIO ALVES, solicitou 

que registrasse como presença honrosa os visitantes funcionários da 

COMURG.   Às 10 (dez) horas e 04 (quatro) minutos, foi efetuada a segunda 

conferencia de quórum com 20 (vinte) vereadores em Plenário. Considerando 

o encerramento da Pauta de Votação, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 

ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima quinta-feira, no 

horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, 

será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 24 (vinte e quatro) minutos, do  vigésimo terceiro dia do 

mês de outubro de dois mil e quatorze (23.10.2014), no Plenário Vereador 

Trajano Guimarães, teve início a octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um 

trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON 

PEIXOTO, 1º Secretário, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente -  

TAYRONE DI MARTINO, 1ª Secretário – WELINGTON PEIXOTO, 2ª 

Secretário. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira 

conferência de quorum com a presença de 26 (vinte e seis) Vereadores em 

Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO,  

Dr. BERNARDO DO CAIS, EDUARDO DE SOUZA, ELIAS VAZ, EUDES 

VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES, PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER.  Justificaram suas ausências as Vereadoras: Dra. CRISTINA, no 

decorrer da Sessão em Plenário, por empreender viagem a outro Estado da 

Federação; CIDA GARCÊZ, nos dias 22 e 23 do corrente mês, devido à 

coincidência de horários entre a Sessão em Plenário e audiência com o 

Prefeito de Goiânia. O Vereador TAYRONI DI MARTINO justificou sua 

ausência durante a Sessão por motivo de participação em palestra sobre 

IPTU/ITU. O vereador PAULO BORGES pediu para registrar a seguinte fala: 

“Ontem tive uma reunião com o Executivo onde nós estávamos tratando da 

vinda do Prefeito de Goiânia a essa Casa, que deveria acontecer no próximo 

dia 28 (terça-feira). No entanto, foi solicitado, por parte do Executivo, para que 

pudéssemos alterar essa data em 20 dias para que pudessem ser realizadas 

algumas consistências dentro da parte do Sistema de Contabilidade, para que 

os dados apresentados sejam da forma mais real possível. Portanto, já fica 

assim marcado para o dia 18 do próximo mês”. No expediente foi lido o 

seguinte ofício: Ofício número 1.080 do Presidente da COMURG em resposta 

aos requerimentos dos Vereadores PAULO BORGES e ANSELMO PEREIRA. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: EDUARDO DE SOUZA, 

Projeto de Lei Dispõe sobre a reserva de vagas para pessoas em situação de 

rua, a ser observada pelas empresas contratadas pelo Município de Goiânia 

para a realização de serviços e/ou obras; Projeto de Lei que Dispõe sobre: 



Institui na rede Municipal de Ensino o conteúdo “ Educação para 

Conscientização Contra o Aborto”.; Projeto de Lei que Institui o Programa 

Médicos nas Creches Prevenção a Saúde de Crianças Matriculadas nos CMEIs 

do Município de Goiânia; Projeto de Lei que Institui o Programa de Auxílio-

Creche às mães não atendidas na Rede Pública  do Municipal de CMEIs do 

Município de Goiânia; Projeto de Lei que Institui o Projeto “Universitário do 

Bem”, de auxílio Educacional a estudantes com dificuldade de aprendizado, a 

ser prestado por Universitários voluntários; PAULO BORGES, Projeto de Lei 

que Dispõe sobre a proibição do uso de foco de luz colorida em residências ou 

estabelecimentos comerciais e afins que confunda transeuntes e motoristas 

com os sinais luminosos dos semáforo nas proximidades deste, e dá outras 

providências; Projeto de Lei que Estabelece diretrizes para a Política Municipal 

de Incentivo ao Desenvolvimento na Primeira Infância, e dá outras 

providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

instalação de equipamentos esportivos e de lazer adaptados para alunos com 

necessidades especiais nas Escolas Municipais de Goiânia, e dá outras 

providências e requerimentos endereçados a SMT; Dr. GIAN, requerimentos 

endereçados ao Presidente da Rede Municipal de Transporte Coletivo, SEMOB 

e SMT; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; 

ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e ao 

Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; ANTÔNIO UCHÔA, 

requerimento endereçado a COMURG; JORGE DO HUGO, requerimento 

endereçado a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento endereçado a 

COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados SMT, 

COMURG, AMMA e SEMOB;   DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que 

Denomina ISOLINA FERNANDES BOAVENTURA, a inominada Unidade de 

Saúde localizada na rua Palmeiras Jardim Leblon no Município de Goiânia; 

Projeto de Lei que Denomina MICHELLE MUNIZ DO CARMO, a inominada 

Unidade de Saúde localizada na Av. Abel Coimbra na   

praça CSU no Setor Cidade Jardim, Goiânia-Go; Requerimentos endereçados 

a SMT, COMURG e SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimento endereçado a 

SEMOB  No Pequeno Expediente, fez uso da Tribuna o vereador EDUARDO 

DE SOUZA. Em seguida o vereador DJALMA ARAÚJO utilizou 05 (cinco) 

minutos do tempo de liderança do partido. Às 10 (dez) horas e 07 (sete) 

minutos passou-se para a Ordem do Dia, O Sr. Presidente Vereador CLÉCIO 

ALVES, colocou em apreciação Projeto de Lei 341/2013 de autoria do 

vereador ZANDER FÁBIO, que Autoriza o Poder Executivo a Instituir no 

Âmbito do Município de Goiânia a Prestação de Serviço Voluntário Junto a 

Quaisquer dos Órgãos ou Instituições da Administração Pública Direta e 

Indireta. Em primeira votação com parecer favorável do relator Vereador 

RICHARD NIXON, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 

por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidor Público.  

Projeto de Lei 103/2014 de autoria do Vereador Divino Rodrigues que Declara 

de Utilidade Pública Municipal o Instituto de Assistência e Pesquisa em 



Diabetes e dá outras providências. Em segunda votação com parecer favorável 

do relator Vereador ZANDER FÁBIO, Comissão de Saúde e Assistência Social, 

foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 109/2014 de 

autoria do Sr. Prefeito – Desafetação de Área Pública Municipal integrante da 

Quadra 85, Lote 16 localizada na confluência das Ruas SR-58, Avenida do 

Ouro e Rua SR-70 no Setor Recanto das Minas Gerais. Em primeira votação 

com parecer favorável do relator Vereador PEDRO AZULÃO Jr, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 

a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 

181/2014, de autoria do Vereador PAULO BORGES que Institui o Esporte 

Paraolímpico nas Escolas da Rede Municipal de Ensino. Em primeira votação 

com parecer favorável do relator Vereador RICHARD NIXON, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 

a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 

188/2014, de autoria do Vereador PAULO BORGES, Dispõe que afixe nas 

salas de aula o número do telefone do Disque Denúncia e dá outras 

providências. Em primeira votação com parecer favorável do Vereador EUDES 

VIGOR, Comissão de Constituição Justiça e Redação, foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia. Os requerimentos 13.113/2014 de autoria do vereador 

EDUARDO DE SOUZA e 12.817/2014 de autoria do Vereador ELIAS VAZ, 

foram apreciados e aprovados por unanimidade. Os Requerimentos de 

número 13.114 a 13.267, aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. A 

vereadora Dra. CRISTINA, solicitou que registrasse como presença honrosa os 

professores e alunos do Colégio Anglo; O vereador FÁBIO CAIXETA, solicitou 

que registrasse como presença honrosa os Srs. José Rosa e João Batista; O 

Vereador ROGÉRIO CRUZ, solicitou que registrasse como presença honrosa 

Dr. Francisco Leite é Dr. Luís Roberto  Rios (Cônsul do Paraguai). O Sr. 

Presidente CLÉCIO ALVES, solicitou que registrasse como presença honrosa 

os visitantes funcionários da COMURG.   Às 10 (dez) horas e 35 (trinta e 

cinco) minutos, foi efetuada a segunda conferencia de quórum com 26 (vinte 

e seis) vereadores em Plenário em seguida o Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES, comunicou mudança de local da realização das Sessões Ordinárias 

que ocorrerão no Auditório Jaime Câmara durante período de reforma do 

Plenário. Considerando o encerramento da Pauta de Votação, o Senhor 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra 

para a próxima terça-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata 

que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente:                              Secretário:                       2º Secretário: 



 
  
Ata da octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 21 (vinte e um) minutos, do  vigésimo oitavo dia do mês 

de outubro de dois mil e quatorze (28.10.2014), no Auditório JAIME CÂMARA, 

teve início a octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 

décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou o Vereador FÁBIO LIMA, para ler um trecho Bíblico. Em seguida o 

Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário, para 

fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada 

pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente -  WELINGTON PEIXOTO, 1ª 

Secretário em exercício – PAULO MAGALHÃES, 2ª Secretário em exercício. O 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de 

quórum visual com a presença de 25 (vinte e cinco) Vereadores em Plenário: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, 

ELIAS VAZ, EUDES VIRGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 

Jr., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências os 

Vereadores: THIAGO ALBERNAZ, devido à reunião com lideranças da 

Capital; VIRMONDES CRUVINEL FILHO, por motivo de reunião na Ordem dos 

Advogados do Brasil; Dra. CRISTINA, tendo em vista sua participação no nono 

Congresso Brasileiro de Queimaduras na Cidade de Gramados no Estado do 

Rio Grande do Sul. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 

número 462/2014 do Prefeito Municipal que encaminha Veto Integral ao 

autógrafo de Lei número 94/2014, oriundo do Projeto de Lei 71/2014 – Dispõe 

sobre a instalação de Velórios Públicos no Município de Goiânia e dá outras 

providências; Ofício número 1.087/2014 do Presidente da COMURG que 

encaminha resposta ao requerimento do Vereador Dr. GIAN. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: Dr. GIAN, requerimentos endereçados a 

SEMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a SEMOB; ANTÔNIO 

UCHÔA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER 

FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; EDSON 

AUTOMÓVEIS, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PEDRO 

AZULÃO Jr., requerimentos endereçados a SEMOB, Secretário de Estado da 

Segurança Pública e Justiça de Goiás, SMT e COMURG; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, 

requerimento endereçados a COMURG, SEMOB e ao Presidente da Casa para 

realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia Nacional dos 



Datiloscopista/Papiloscopista de Goiânia; CÉLIA VALADÃO, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa para que promova Convite ao Exmo. 

Senhor Secretário Municipal de Saúde, Fernando Machado de Araújo, para que 

ele possa informar e esclarecer aos parlamentares desta Casa, acerca dos 

casos de doenças ocorridas em nossa Capital. No Pequeno Expediente fez 

uso da Tribuna o Vereador PAULO MAGALHÃES. Em seguida utilizaram 05 

(cinco) minutos do tempo de liderança os Vereadores: PEDRO AZULÃO Jr., 

GEOVANI ANTÔNIO e Vereadora CÉLIA VALADÃO que pediu para registrar 

seus cumprimentos ao Ex-Vereador, Ex-Deputado Estadual, Ex-Prefeito, Ex-

Senador, Ex-Ministro e Ex-Governador IRIS REZENDE MACHADO. Às 10 

(dez) horas e 50 (cinquenta) minutos passou-se para a Ordem do Dia, O 

Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em apreciação o VETO 

28/2014 - Veta Integralmente Autógrafo de Lei número 084 de 03/09/2014, 

Dispõe Sobre Utilização de Semáforo Temporizador de Contagem Regressiva 

no Sistema de Controle de Trânsito do Município de Goiânia. Em votação 

única, com parecer do relator EDSON AUTOMÓVEIS pela MANUTENÇÃO DO 

VETO foi aprovada a Manutenção do Veto por maioria e encaminhado ao 

Núcleo de Processamento e Controle. Em seguida, colocado em apreciação e 

aprovada, a Inclusão e Inversão do Projeto de Lei 82/2014 de autoria do 

Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo a Contratar Operação de 

Créditos Junto ao Banco do Brasil S.A e dá outras providências. Em segunda 

votação com parecer favorável do relator Vereador MIZAIR LEMES,  Comissão 

de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por maioria com abstenção 

do Vereador GEOVANI ANTONIO e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Os 

Requerimentos de número 13.271 a 13.544, aprovados de Plano pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 

Regimento Interno. O vereador Dr. FÁBIO LIMA, solicitou que registrasse 

como presença honrosa o Pastor José Divino. O Vereador FELIZBERTO 

TAVARES solicitou que registrasse como presença honrosa o Sr. João 

Carvalho de Matos. O Vereador ZANDER FÁBIO solicitou que registrasse o 

aniversário do Sr. Ney Lins – Presidente da Federação Automobilística.  Às 11 

(onze) horas e 42 (quarenta e dois) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES, colocou em apreciação o requerimento verbal de sua autoria para que 

amanhã não tenha Sessão na Câmara Municipal de Goiânia para que todos 

Vereadores possam participar da Audiência Pública que irá acontecer no Paço 

Municipal, referente a discussão da Planta de Valores. Após aprovação o 

Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão e convocou outra para 

a próxima quinta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, 

lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário:                                          2º Secretário: 



 
  
Ata da nonagésima (90ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

Ata da nonagésima (90ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 20 (vinte) minutos, do  vigésimo nono dia do mês de 

outubro de dois mil e quatorze (29.10.2014), no Auditório CARLOS EURÍCO, 

teve início a nonagésima (90ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 

décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um trecho Bíblico. Em 

seguida o Presidente solicitou ao Vereador TAYRONE DI MARTINO, 1º 

Secretário, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 

apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente -  TAYRONE 

DI MARTINO, 1ª Secretário – WELINGTON PEIXOTO, 2ª Secretário. O 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de 

quórum visual com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores em Plenário: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

DEIVISON COSTA, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, ELIAS VAZ, EDSON 

AUTOMÓVEIS, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO Jr., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências os 

Vereadores: CIDA GARCÊZ, devido à coincidência de horário entre a Sessão 

em Plenário e audiência com o Secretário Municipal de Governo; VIRMONDES 

CRUVINEL FILHO, por motivo de reunião na UEG – Unidade Laranjeiras; Dra. 

CRISTINA, tendo em vista sua participação no nono Congresso Brasileiro de 

Queimaduras na Cidade de Gramados no Estado do Rio Grande do Sul. Não 

houve expediente a ser lido em Plenário.  Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que Dispõe 

sobre a inclusão dos temas “Ética e Cidadania” nas atividades escolares da 

Rede Municipal de Ensino e dá outras providências; requerimentos 

endereçados a SEMOB; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a 

COMURG E SMT; Dr. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 

Polícia Militar do Estado de Goiás; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 

COMURG E SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA – Projeto de Lei “Fica Instituído 

e incorporado no Calendário de Eventos do Município de Goiânia o Dia 

Municipal do Carteiro. Requerimentos de número 13.547 a 13.613 foram 



aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do Artigo 82 do Regimento Interno. O vereador PEDRO AZULÃO Jr., 

solicitou que registrasse como presença honrosa o ex-vereador Juarez Lopes.  

No Pequeno Expediente Fizeram uso da Tribunas os Vereadores: PAULO 

MAGALHÃES, ZANDER FÁBIO e GEOVANI ANTÔNIO. Em seguida utilizou 05 

(cinco) minutos do tempo de liderança o Vereador TAYRONE DI MARTINO 

que deixou registrada a comunicação do Vereador FELIZBERTO TAVARES 

onde informa que não pôde participar ontem da reunião sobre a Planta de 

Valores na porta do Partido dos Trabalhadores, pois foi impedido por um 

membro do Partido. Às 10 (dez) horas e 16 (dezesseis) minutos passou-se 

para Ordem do Dia, O Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou 

em apreciação o Projeto de Lei Complementar 22/2014 de autoria do Prefeito 

Municipal que Institui o Sistema Financeiro de Conta Única do Poder Executivo 

no Município de Goiânia. Em segunda votação com parecer favorável do relator 

Vereador DEIVISON COSTA, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. 

Colocado em discussão, o Vereador GEOVANE ANTÔNIO apresentou 

Emenda ao Projeto. Colocada a Emenda em votação, foi rejeitada por maioria. 

Posteriormente houve dúvida com relação ao quórum na apreciação do 

Projeto. Diante do fato, o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, não homologou 

a votação. Determinou que o Projeto de Lei Complementar 22/2014, retornasse 

a fase de discussão com apreciação da Emenda. A Vereadora CÉLIA 

VALADÃO pediu Vistas ao Projeto. Não houve quórum para deliberação da 

matéria. Às 11 (onze) horas e 42 (quarenta e dois) minutos o Senhor 

Presidente CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão e convocou outra para a 

próxima quinta-feira no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, 

lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente:                                                   
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
  



 
  
Ata da nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 22 (vinte e dois) minutos, do  trigésimo dia do mês de 

outubro de dois mil e quatorze (30.10.2014), no Auditório JAIME CÂMARA, 

teve início a nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, 

da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, 

que convidou o Vereador FELIZBERTO TAVARES, para ler um trecho Bíblico. 

Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º 

Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente -  

WELINGTON PEIXOTO, 1ª Secretário em exercício – CÉLIA VALADÃO, 2ª 

Secretária em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a 

primeira conferência de quórum visual com a presença de 29 (vinte e nove) 

Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, ELIAS VAZ, EDSON 

AUTOMÓVEIS, EUDES VIRGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, JORGE DO HUGO, MIZAIR 

LEMES Jr.; PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHOS GRAUS, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO Jr., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER.  Justificaram suas ausências os Vereadores: VIRMONDES 

CRUVINEL FILHO, por estar presente em audiência com os aprovados no 

Concurso Público da Defensoria Pública do Estado de Goiás; Dra. CRISTINA, 

tendo em vista sua participação no nono Congresso Brasileiro de Queimaduras 

na Cidade de Gramado no Estado do Rio Grande do Sul; THIAGO 

ALBERNAZ, devido a uma reunião com lideranças da capital. No expediente 

foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício número 076/2014 do Comitê 

Estadual da Prevenção e Combate à Tortura em resposta ao requerimento da 

Vereadora Dra. CRISTINA; Ofício número 896/2014 da Superintendência 

Regional Sul de Goiás da Caixa Econômica Federal informando sobre o 

Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, Projeto de Lei que 

Dispõe sobre a implantação de um ciclo de atividades onde seminários e 

palestras preventivas de combate ao tráfico de pessoas e erradicação do 

trabalho escravo nas Escolas da a Rede Municipal de Ensino de Goiânia e dá 

outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre a criação de Programa 

Municipal de Saúde Vocal e Auditiva aos professores e integrantes do quadro 

do Magistério e do Quadro de Apoio da Rede Municipal de Ensino, e dá outras 

providências; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que Dispõe a Copinha de 



Futebol Infanto-juvenil Municipal na Rede Pública de Ensino Municipal e dá 

outras providências; requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; PAULO DA 

FARMÁCIA, Projeto de Lei que Dispõe sobre a Criação do Banco de DNA de 

Criminosos Sexuais no âmbito do Município de Goiânia; requerimentos 

endereçados a SEMOB e COMURG; MIZAIR LEMES, Projeto de Decreto 

Legislativo que Concede Condecoração de MÉRITO DA SEGURANÇA ao CB - 

QPPM Aloides Batista Camêlo; PAULO MAGALHÃES, requerimento ao 

Presidente da Casa que solicite o Comparecimento do Ministro de Minas e 

Energia Sr. EDISON LOBÃO, para vir a esta Casa de Leis prestar 

esclarecimentos sobre a Compra da Central Elétrica de Goiás e Congratulação 

ao Deputado e Senador eleito, Ronaldo Caiado; ANSELMO PEREIRA, 

requerimento endereçado a COMURG ao Prefeito e ao Presidente da Casa 

para realização de Sessão Solene em homenagem ao Sr. GIUSEPPE 

PEIXOTO; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa onde 

Requer que “Seja oficiado ao Secretário Municipal de Finanças informações 

que especifica”; Dr. GIAN, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e 

SMT; EDSON AUTOMÓVEIS; requerimentos endereçados a SMT; FÁBIO 

LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; ZANDER FÁBIO, 

requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB, SMT e ao Comandante 

Geral da Policia Militar do Estado. Os Requerimentos de número 13.614 a 

13.792 foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O vereador 

FÁBIO CAIXETA e o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES solicitaram que 

registrasse como presença honrosa os visitantes da Cidade de Itapuranga a 

Sra. Valéria, os filhos: Gabrielle e Pedro e o Sr. Marcos. Em seguida, o Senhor 

Presidente CLÉCIO ALVES, solicitou registro de visita honrosa o Diretor de 

Urbanismo da COMURG Sr. EDIMAR. No Pequeno Expediente fez uso da 

Tribuna o Vereador: PAULO MAGALHÃES. Em seguida o Vereador Dr. 

BERNARDO DO CAIS utilizou 05 (cinco) minutos do tempo de liderança do 

Partido. O Vereador ELIAS VAZ, solicitou registro de sua fala: Senhor 

Presidente, eu queria só que registrasse na Ata, porque quando votou a Ata eu 

estava justamente conversando com o Secretário Jeovalter sobre o projeto de 

ontem. Estava colocando para ele o que nós tínhamos de divergência e ele me 

confirmou que eventualmente o dinheiro do fundo vai ser utilizado sim, mesmo 

que seja temporariamente, então ele me confirmou isso. Então o que eu estava 

falando não era mentira não, então vamos colocar as coisas da forma como 

são e eu quero dizer sim que nós discordamos Senhor Presidente, porque nós 

não levantamos discussão eu respeito a posição de Vossa Excelência mas eu 

quero que conste em  Ata que nós não levantamos a discussão não foi que não 

tinha quórum o que nós questionamos que Vossa Excelência tinha colocado 

que o Projeto tinha sido aprovado por maioria, está lá colocado dessa forma. 

Vossa Excelência deu o procedimento que o Projeto tinha sido aprovado por 

maioria e nós discordamos porque o Projeto precisava de um quórum 

qualificado, portanto, houve a votação e o Projeto foi rejeitado, então na nossa 



opinião eu respeito a opinião de Vossa Excelência mas que conste em Ata que 

na opinião minha e do Vereador GEOVANI ANTÔNIO o Projeto foi rejeitado 

porque não atingiu o quórum qualificado”.  Às 09 (nove) horas e 55 

(cinquenta e cinco) minutos passou-se para a Ordem do Dia, O Senhor 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em reapreciação a EMENDA 

apresentada pelo Vereador GEOVANI ANTONIO referente ao Projeto de Lei 

Complementar 22/2014 de autoria do Prefeito Municipal que Institui o Sistema 

Financeiro de Cota Única do Poder Executivo no Município de Goiânia. Em 

segunda votação com parecer favorável do relator Vereador DEIVISON 

COSTA, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Colocada a Emenda 

em votação, foi rejeitada por maioria. Em seguida foi colocado em apreciação o 

pedido de Vistas da Vereadora CÉLIA VALADÃO ao Projeto de Lei 

Complementar 22/2014. Aprovado por maioria. Projeto de Lei 318 de autoria 

do Vereador MIZAIR LEMES que Declara de Utilidade Pública o Centro de 

Convivência “Seios de Abraão”. Em primeira votação com parecer favorável do 

relator PEDRO AZULÃO Jr. Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 

Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 336/2014 de autoria do Prefeito Municipal 

que Dispõe sobre a cobrança de preço público decorrente da prestação de 

Serviços de Coleta, Transporte e Destinação Final de Resíduos Sólidos 

produzidos por grandes geradores. Em segunda votação com parecer favorável 

do relator ELIAS VAZ, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Foi 

aprovado por unanimidade e Encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os Requerimentos 13.269, 13.270 

e 13.546 de autoria dos respectivos Vereadores: Dr. BERNARDO DO CAIS, 

TATIANA LEMOS E CÉLIA VALADÃO, foram colocados em votação e 

aprovados por unanimidade.  Às 10 (dez) horas e 33 (trinta e três) minutos, 

tendo em vista o encerramento da Pauta, o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES 

encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima terça-feira, no 

horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 

 
 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
  



 
  
Ata da nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano 
da décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 16 (dezesseis) minutos, do  quarto dia do mês de 

novembro de dois mil e quatorze (04.11.2014), no Auditório JAIME CÂMARA, 

teve início a nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) 

ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou o Vereador ZANDER FÁBIO, para ler um trecho Bíblico. 

Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador ZANDER FÁBIO, para fazer a 

leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo 

Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente -  ZANDER FÁBIO, 1ª Secretário em 

exercício em exercício – EUDES VIGOR, 2ª Secretária em exercício. O 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de 

quórum visual com a presença de 34 (trinta e quatro) Vereadores em Plenário: 

ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARRES, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. 

CRISTINA, ELIAS VAZ, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIRGOR, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES Jr.; PAULO BORGES, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHOS GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO Jr., RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, 

TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER.  Justificou sua ausência o Vereador: VIRMONDES CRUVINEL 

FILHO, por estar presente em reunião na Ordem dos Advogados do Brasil-

OAB. No expediente foram lidos os seguintes Ofícios: CIDA GARCÊZ, 

Ofício 216/2014 endereçado a Diretoria Legislativa; Ofício 217/2014 

endereçado ao Vereador CARLOS SOARES – Presidente da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação; ANTÔNIO UCHÔA, Ofício 211/2014 que 

comunica afastamento das atividades nesta Casa de Leis, a partir de 05 (cinco) 

de novembro de 2014, pelo prazo de 15 dias para atender tratamento médico; 

Ofício 153 a 166/2014 do Presidente da COMURG, em resposta aos 

requerimentos do Vereador IZÍDIO ALVES; Ofício 10/2014 do Chefe de 

Gabinete da Companhia Metropolitana de Transportes Coletivos – CMTC, em 

resposta ao requerimento do Vereador FÁBIO CAIXETA; Ofícios 868, 976, 886, 

890/2014 do Diretor de Infraestrutura da COMURG, em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores: ZANDER FÁBIO, Dr. BERNANRDO DO CAIS, 

EUDES VIGOR e EDUARDO DE SOUZA. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que Dispõe 

Sobre a Prática do Atletismo na Rede Pública de Ensino das Escolas 

Municipais de Goiânia e requerimentos endereçados a SMT e COMURG; 



FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; CIDA GARCÊZ, Projeto 

de Lei que Dispõe Sobre a Obrigatoriedade da Exibição de Vídeos Educativos 

Antidrogas nas Aberturas de Espetáculos e Eventos Culturais e dá outras 

providências; Projeto de Lei que Dispõe Sobre Ações Públicas de Saúde, 

visando à prevenção da Hepatite tipo A para homens e mulheres que trabalham 

na limpeza urbana; PAULO BORGES, Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

restrição do uso de equipamentos de proteção individual da área da saúde, 

como jaleco e similares ao ambiente profissional e dá outras providências; 

Projeto de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade de centros comerciais, 

shopping centers, praças de alimentação, estabelecimentos de ensino 

disponibilizar cadeiras adaptadas para pessoas obesas no Município de 

Goiânia.  Dra. CRISTINA, Projeto de Decreto Legislativo que Institui a 

Comenda de Ordem de Mérito em Destaque aos Direitos Humanos e 

Cidadania; Projeto de Lei que Institui a Semana Municipal de atenção e ações 

preventivas à integridade da saúde do homem no Calendário Oficial de Eventos 

do Município de Goiânia; Projeto de Lei que Cria a Policlínica de 

Especialidades Médicas Dentro da Rede Municipal de Saúde e dá outras 

providências;  requerimentos endereçados a COMURG, Secretário Municipal 

de Trânsito e SEMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 

COMURG e SEMOB; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados ao 

Comandante Geral da Polícia Militar, SMT, SEMOB e COMURG; Dr. 

BERNARDO DO CAIS, Projeto de Lei que Dispõe sobre a Utilização de 

bueiros inteligentes e serviços Públicos de Saneamento no Município de 

Goiânia e requerimento endereçado ao Presidente da Casa para que seja 

comemorado o mês “Novembro Azul” com a colocação de luzes ou faixas na 

cor azul no exterior desta Casa;  PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que 

Dispõe sobre o Serviço de Atendimento Veterinário de Urgência – SAVU, 

visando a implementação de ações com maior grau de eficácia e efetividade na 

prestação de serviço de atendimento à saúde de animais em caráter 

emergencial e urgente; Projeto de Lei que Responsabiliza aluno por atos de 

vandalismo em patrimônio escolar e destruição de mobiliário escolar e Projeto 

de Decreto Legislativo “Altera o Art. Primeiro do Decreto Legislativo número 12 

de 10 de maio de 2012” que Fica concedido o Título Honorífico de Cidadão 

Goianiense ao Sr. ADAIR ANTÔNIO DE FREITAS MEIRA; requerimentos 

endereçados a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa para realização de Sessão Solene em comemoração as 

mulheres de carreira jurídica e requerimentos endereçados a SMT, HAGEAB, 

Secretário de Educação do Estado de Goiás, COMURG, Diretor Regional dos 

Correios e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 

COMURG e SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa onde requer envio de expediente ao Secretário Municipal 

de Trabalho, Indústria, Comércio e Serviços, convidando-o para comparecer à 

Sessão Ordinária do dia 06 (seis) de novembro, às 09 (nove) horas, na Câmara 

Municipal de Goiânia, acompanhado do Diretor Sr. Vinícius Santana Alencar, 



para tratar de assunto referente à concessão da licença dos Lavadores 

Autônomos de Veículos, em caráter de urgência e emergência; ANTÔNIO 

UCHÔA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa para envio de 

correspondência ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de Goiás – 

Marconi Perillo. Os Requerimentos de número 13.746 a 13.977 foram 

aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES, solicitou registro de visita honrosa a Sra. Thaís Santos; Vereador 

PEDRO AZULÃO Jr. Solicitou que registrasse visita honrosa Sr. Divino. No 

Pequeno Expediente fez uso da Tribuna o Vereador: PAULO MAGALHÃES. 

Às 10 (dez) horas e 03 (três) minutos passou-se para Ordem do Dia o Sr. 

Presidente suspendeu a Sessão por 10 (dez) minutos para uso da Tribuna 

popular  - Sr. Antônio Pereira Guimarães e Sr. Kleuber Neves, representantes 

da empresa “ Oi”. Às 10 (dez) horas e 08 (oito) minutos a Sessão foi 

reaberta. O Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou em votação o Projeto de 

Lei 138/2005 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ que Regulamenta o Uso 

das Unidades de Escolas Públicas para as Finalidades Específica e dá Outras 

providências.  Em primeira votação – Relator ex-vereador Santana – Pelo 

arquivamento – Desarquivado a Pedido da Autora. Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação. Aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 

Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de Lei 114/2014 de autoria 

do Vereador PAULO DA FARMÁCIA – Fica Instituído no Município de Goiânia 

o “Dia Municipal de Combate ao Tráfico de Pessoas”. Parecer favorável da 

relatora Dra. CRISTINA, Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração de Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 175/2014, de 

autoria do Executivo Municipal que Altera a Lei 9.279, de 07/06/2013, Art. 

Primeiro: Fica o Poder Executivo Autorizado a Contratar e Garantir 

Financiamento com a Caixa Econômica Federa até o valor de R$ 320.000,00 

(trezentos e vinte milhões) – Implantação Corredor Goiás – BRT Norte Sul – 

CMTC; Projeto de Lei 179/2014, de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ, que 

Obriga a Inserção de Mensagens Educativas Sobre o Uso de Drogas nos 

Ingressos de Shows Culturais e Esportivos Voltados ao Público Infanto-juvenil 

e nos Locais de Eventos. Em primeira votação com parecer favorável do relator 

EDSON AUTOMÓVEIS, aprovado por unanimidade e encaminhado a 

Comissão de Saúde; Projeto de Lei 254/2014, de autoria do Prefeito que 

Autoriza a Abertura de Créditos Adicionais de Natureza Especial R$ 

1.828.500,00 (Um Milhão Oitocentos e Vinte e Oito Mil e Quinhentos Reais). 

Em segunda votação com parecer favorável do relator MIZAIR LEMES, foi 

aprovado por maioria, com voto contrário do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, foi 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei; Projeto de Lei291/2014 de autoria do Vereador ROGÉRIO 

CRUZ que Institui a Semana Municipal da Participação Popular e da Cidadania. 

Em primeira votação com parecer favorável do relator EDSON AUTOMÓVEIS. 



Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto 

de Lei 331/2014 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ que Cria o Dia do 

Apresentador de Programas de Rádio e de Televisão no Calendário Oficial do 

Município de Goiânia. Em primeira votação com parecer favorável do relator 

EDSON AUTOMÓVEIS. Comissão de Constituição Justiça e Redação. 

Aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Ciência 

e Tecnologia. Às 11 (onze) horas e 31 (trinta e um) minutos, tendo em vista 

o encerramento da Pauta, o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES encerrou a 

Sessão, e convocou outra para a próxima quarta-feira, no horário 

regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será 

assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
 
Presidente:                                                   
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 

  



 
  
Ata da nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 23 (vinte e três) minutos do  quinto dia do mês de 

novembro de dois mil e quatorze (05.11.2014), no Auditório JAIME CÂMARA, 

teve início a nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, 

da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, 

que convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA, para ler um trecho Bíblico. Em 

seguida o Presidente solicitou ao Vereador ZANDER FÁBIO, para fazer a 

leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo 

Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente -  ZANDER FÁBIO, primeiro Secretário 

em exercício – WELINGTON PEIXOTO, segundo Secretário. O Presidente 

Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de quórum visual 

com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores em Plenário: ANSELMO 

PEREIRA, CARLOS SOARRES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, ELIAS 

VAZ, EDSON AUTOMÓVEIS, EUDES VIRGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 

DO HUGO, MIZAIR LEMES Jr.; PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULINHOS GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO Jr., RICHARD 

NIXON, ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, TAYRONE DI MARTINO, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Justificaram 

suas ausências os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, por motivo de tratamento 

médico; CIDA GARCÊZ, devido à coincidência de horários entre a Sessão em 

Plenário e Audiência com Secretário Municipal de Governo. TATIANA LEMOS 

por motivo de viagem. DJALMA ARAÚJO, em viagem a Brasília para entrega 

de representação no CADE e na ANP, sobre aumento abusivo de combustível 

em Goiânia. No expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 

457/2014 do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei 452/2014 que 

Declara os cargos do quadro em comissão da Companhia Metropolitana de 

Transporte Coletivo – CMTC de livre nomeação e provimento e dá outras 

providências; Ofício 468/2014 do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de 

Lei 453/2014, que Autoriza o Poder Executivo a ceder, a título oneroso, os 

direitos creditórios originários de créditos tributários e não tributários, em fase 

administrativa ou judicial, na forma que especifica. O Vereador PAULO 

MAGALHÂES, solicitou o seguinte registro: “Quero que conste em Ata o meu 

repúdio aos vereadores faltosos e gostaria que tomasse alguma providência”.  

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de Obras, COMURG; 

FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ZANDER 

FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG, SMT , SEMOB, Secretário 



Municipal de Fiscalização Urbana ao Presidente da Casa para envio de 

expediente ao Secretário Municipal de Planejamento, Desenvolvimento Urbano 

Sustentável; BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG 

ao Presidente da Casa; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados a 

COMURG e SEMOB; PEDRO AZULÃO Jr. requerimentos endereçados a 

COMURG; Dra. CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa 

para realização de Audiência Pública com tema “Procedimentos Estéticos Sem 

Acompanhamento de Profissional Especializado”; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimentos endereçados a COMURG; Dr. GIAN, requerimentos 

endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar, SMT, SEMOB e 

COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG 

e SEMOB; PAULO BORGES, Projeto de Lei que Dispõe sobre a realização de 

Campanha de Conscientização no Município sobre a Sindrome Metabólica; 

Projeto de lei que Institui no âmbito do Município de Goiânia o Dia da 

Conscientização ao Combate da Pedofilia. Os Requerimentos de número 13. 

982 a 14.247 foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo 

com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O 

vereador PEDRO AZULÃO Jr. solicitou registro de presença honrosa o Sr. 

Serginho e o Sr. Vitor. O Vereador Dr. GIAN, solicitou registro de presença 

honrosa o ex-prefeito de Itauçu-Go, Sr. Manoel Anunciação.  Às 10 (dez) 

horas e 02 (dois) minutos passou-se para Ordem do Dia o Sr. Presidente 

CLÉCIO ALVES colocou em votação: VETO 22/2014, de autoria do Prefeito 

Municipal que Veta Integralmente Autógrafo de Lei número 49/2014 – 

Denomina Professora Laurinda Davi de Carvalho a Escola em Tempo Integral, 

no Residencial Itamaracá. Em votação Única – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação. Sem parecer – Avocado. Foi mantido o Veto por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. VETO 

27/2014, de autoria do Prefeito Municipal que Veta Integralmente Autógrafo de 

Lei número 061 de 19/08/2014 – que Proíbe a denominação de nomes de 

pessoas condenadas no processo de Ficha Suja, bem como de pessoas que 

praticaram atos contra a Soberania Nacional de Grande Repercussão Nacional 

em Logradouros Públicos, como Ruas e Outros. Em votação Única – Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação. Sem parecer – Avocado. Foi mantido o 

Veto por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle. VETO 29/2014, de autoria do Prefeito Municipal que Veta 

Integralmente Autógrafo de Lei número 83/2014 – que Dispõe sobre a 

destinação de recipientes contendo sobras de tintas, vernizes e dá outras 

providências. Em votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação. Sem parecer – Avocado. Foi mantido o Veto por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. VETO 30/2014, de 

autoria do Prefeito Municipal que Veta Integralmente Autógrafo de Lei número 

72/2014 – Dispõe que Boates, Danceterias, Casas Noturnas e Afins, 

Disponibilizarem Terminais Gratuitos de Consultas aos Seus Clientes para 

Controle Gradativo de Suas Respectivas Despesas. Em votação Única – 



Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Sem parecer – Avocado. Foi 

mantido o Veto por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento 

e Controle. Às 11 (onze) horas e 46 (quarenta e seis) minutos, tendo em 

vista a falta de quórum para deliberação de matérias, o Senhor Presidente 

CLÉCIO ALVES encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima 

quinta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e 

apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 23 (vinte e três) minutos do  sexto dia do mês de 

novembro de dois mil e quatorze (06.11.2014), no Auditório JAIME CÂMARA, 

teve início a nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, 

da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, 

que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um trecho Bíblico. Em 

seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON PEIXOTO, para fazer 

a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo 

Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente - TAYRONE DI MARTINO, primeiro 

Secretário – WELINGTON PEIXOTO, segundo Secretário. O Presidente 

Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de quórum visual 

com a presença de 30 (trinta) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, 

DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. 

GIAN, Dra. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIRGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 

DO HUGO, MIZAIR LEMES Jr.; PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO Jr., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 

CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Justificaram suas 

ausências os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA - por motivo de tratamento 

médico e TATIANA LEMOS por motivo de viagem. DEIVISON COSTA 

justificou ausência no dia 05 (cinco) do mês corrente por motivo de problemas 

mecânicos no veículo. No expediente foram lidos os seguintes Ofícios: 

Ofício 469/2014 do Prefeito Municipal que encaminha Veto - Autógrafo de Lei 

111/2014, oriundo do Projeto de Lei 286/2014, do Vereador CLÉCIO ALVES, 

que Altera a Lei número 9.399 de 27/03/2014 – Acerca de valores pagos 

decorrentes de Sentenças Judiciais Transitadas em Julgado; Ofício 935/2014 

do Secretário Municipal da Casa Civil que encaminha solicitação de Análise do 

Relatório referente aos trabalhos de atualização da Lei Orgânica do Município 

de Goiânia realizados pela Diretoria do Sistema de Controle da Legislação 

Municipal da Secretaria da Casa Civil; Ofício 882/2014 do Superintendente 

Regional Sul de Goiás - Caixa Econômica Federal que encaminha comunicado 

sobre Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União; Ofício 

885 a 887/2014 do Superintendente Regional Sul de Goiás - Caixa Econômica 

Federal que encaminha o Termo de Compromisso celebrado entre o Município 

de Goiânia e a Caixa Econômica Federal. Apresentaram matérias os 

seguintes Vereadores: PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa para que atenda a solicitação de “Divulgar os nomes dos 



vereadores com faltas injustificadas no Portal da Transparência desta Casa, 

diariamente e semanalmente aos meios de Comunicação da Imprensa Falada, 

Televisiva e Escrita no Município de Goiânia”, em caráter de urgência e 

preferência. FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a 

COMURG e ao Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos; Dra. 

CRISTINA, requerimento que seja endereçado cumprimentos deste Poder à 

Conselheira Dra. CARLA SANTILLO, por sua eleição para o biênio 2015-2016 

para Presidência do Tribunal de Contas do Estado de Goiás e requerimento 

endereçado a COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados  

a AMMA, SEMOB e COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados 

a SEMOB, COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 

SEMOB e COMURG; Dr. GIAN, requerimentos endereçados  SEMOB, 

Comandante Geral da Polícia Militar e SMT. O vereador ELIAS VAZ 

Apresentou RECURSO contra a alteração de rito legislativo no processo de 

apreciação e votação do Projeto de Lei Complementar número 22, de 10 de 

setembro de 2014, de iniciativa do Prefeito Municipal de Goiânia, que Institui o 

Sistema Financeiro de Conta Única do Poder do Poder Executivo no Município 

de Goiânia e dá outras Providências. O documento foi encaminhado ao Núcleo 

de Protocolo para tramitação regimental.  No Pequeno Expediente, fez uso da 

Tribuna o vereador PAULO MAGALHÃES. Em seguida os vereadores PAULO 

MAGALHÃES e TAYRONE DI MARTINO utilizaram 05 (cinco) minutos da 

liderança de partido. Os Requerimentos de número 14.250 a 14.464 foram 

aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Os vereadores solicitaram 

registro de presença honrosa: PEDRO AZULÃO Jr.; Sr. Serginho e o Sr. Vitor; 

Dr. GIAN - ex-prefeito de Itauçu-Go, Sr. Manoel Anunciação; FÁBIO LIMA, Sr. 

José Eduardo;  PAULO MAGALHÃES, Sra. Luiza e Sr. Lianderson. Às 10 

(dez) horas e 02 (dois) minutos passou-se para Ordem do Dia o Sr. 

Presidente CLÉCIO ALVES colocou em votação: VETO 30/2014, de autoria do 

Prefeito Municipal - Veto Integral ao Autógrafo de Lei 072 de 26/08/2014, 

“Dispõe que boates, danceterias, casas noturnas e afins, disponibilizem 

terminais gratuitos de consultas aos seus clientes para controle gradativo de 

suas respectivas despesas”. Em Votação Única. Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação. Sem Parecer – Avocado. Foi mantido o Veto por maioria e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle; VETO 32/2014, de 

autoria do Prefeito Municipal - Veto Integral ao Autógrafo de Lei 085/2014, 

oriundo do Projeto de Lei número 277/2013 - Altera a Lei 8.243 de 07/01/2014 

que Institui o Serviço de Transporte Escolar no Município de Goiânia”. Em 

Votação Única. Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Sem Parecer – 

Avocado. Foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle; VETO 33/2014, de autoria do Prefeito Municipal – 

Veto Integral ao Autógrafo de Lei 089/2014 que “Dispõe sobre a 

regulamentação do Exercício de Guardador e Lavador Autônomo de Veículos 

Automotores”. Em Votação Única. Comissão de Constituição, Justiça e 



Redação. Sem Parecer – Avocado. Foi Rejeitado por maioria e encaminhado 

ao Núcleo de Processamento e Controle; Projeto de Lei 421/2014, de autoria 

do Executivo Municipal que Institui o segundo Programa de Parcelamento 

Incentivado do Município de Goiânia (PPI-2) e dá outras providências. Em 

primeira votação com parecer favorável do Relator EUDES VIGOR, Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação. Foi Aprovada Inclusão e Inversão. Em 

seguida o Vereadores GEOVANI ANTÔNIO apresentou Emenda, que colocada 

em apreciação e rejeitada por maioria. Colocado em votação, o Projeto de Lei 

421/2014 foi aprovado por maioria  e encaminhado à Comissão de Finanças, 

Orçamento e Economia. Requerimento 14.248 de autoria do  Vereador ELIAS 

VAZ “Requer ao Presidente da Agência Municipal de Meio Ambiente – AMMA, 

a invalidação e/ou anulação da Licença de Instalação número 033/2014 “ que 

Autoriza as Obras de Implantação da linha de Transmissão 2x138kV SE 

Carajás (Campinas – Atlântico)” aprovada sua Inclusão e Inversão foi colocado 

em votação e aprovado por unanimidade. Em seguida o vereador ZANDER 

FÁBIO, utilizou 05 (cinco) minutos do tempo de liderança. Às 10 (dez) horas 

47 (quarenta e sete) minutos  o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a 

Sessão por 10 (dez)  minutos para uso da Tribuna Popular  pelo Diretor da 

AMMA – Sr. Gustavo Caetano Peixoto. Às 12 (doze) horas, o Senhor 

Presidente CLÉCIO ALVES encerrou a Sessão, e convocou outra para a 

próxima terça-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata 

que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente:                                                   
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Ata da nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 21 (vinte e um) minutos do  décimo primeiro dia do 

mês de novembro de dois mil e quatorze (11.11.2014), no Auditório JAIME 

CÂMARA, teve início a nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária, do segundo 

(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou a Vereador FÁBIO LIMA, para ler um trecho Bíblico. Em 

seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON PEIXOTO, para fazer 

a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo 

Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente - TAYRONE DI MARTINO, primeiro 

Secretário – WELINGTON PEIXOTO, segundo Secretário. O Presidente 

Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de quórum com a 

presença de 30 (trinta) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, 

CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. 

GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIRGOR, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO Jr., 

ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Justificaram suas 

ausências os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA - por motivo de tratamento 

médico. CIDA GARCÊZ, devido à coincidência de horários entre a Sessão em 

Plenário e audiência com o Prefeito de Goiânia. RICHARD NIXON, em razão 

de participação em Audiência Pública. THIAGO ALBERNAZ, devido a reunião 

com lideranças desta Capital.  No expediente foram lidos os seguintes 

Ofícios: Ofício 470/2014 do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei 

466/2014 que Altera a Lei 9.201, de 22 de novembro de 2012. Ofício 471/2014, 

do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei 467/2014 que Dispõe 

sobre o Sistema de Registro de Preços nas Compras, Obras e Serviços 

Contratados pelos órgãos da Administração Pública Direta, Indireta, Autárquica 

e Fundacional e das Sociedades de Economia Mista do Município de Goiânia; 

Ofício 929/2014, do Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano 

Sustentável, em resposta aos requerimentos do Vereador EDUARDO SOUZA; 

Ofício 410/2014, do Presidente da CELG, em resposta ao requerimento do 

Vereador Divino Rodrigues. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: CÉLIA VALADÃO, requerimentos endereçados a SEMOB e 

SMT; WELINGTON PEIXOTO, requerimento endereçado a SMT; CARLOS 

SOARES, requerimento endereçado a COMURG; IZÍDIO ALVES, 

requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; Dra. CRISTINA, 



requerimento endereçado a COMURG;  ELIAS VAZ, requerimento endereçado 

ao Presidente da Casa para Realização de Audiência Pública para discutir o 

tratamento adequado dos Resíduos Sólidos no Município de Goiânia e  

requerimento para que seja enviado expediente ao Secretário Municipal de 

Finanças solicitando cópia da Planta de Valores atual, utilizada como base de 

cálculo do Imposto Predial e Territorial Urbano do Município de Goiânia; Dr. 

GIAN, requerimentos endereçados a SMT; FÁBIO LIMA, requerimentos 

endereçados a SMT e SEMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 

endereçados a COMURG e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 

endereçados a COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a 

COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB e 

COMURG; PAULO BORGES, Projeto de Lei que Institui na Rede Municipal de 

Goiânia o Programa de Valorização do profissional na Educação “Professor do 

Ano” e fixa outras providências; Projeto de Lei que Institui a “Semana Municipal 

do Ouvidor em Goiânia e dá outras providências; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de 

Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade dos estabelecimentos comerciais, que 

possuem máquina registradora eletrônica, manterem visor ou equipamento 

similar voltado para o consumidor de forma a possibilitar o acompanhamento 

do registro da operação, e dá outras providências; DJALMA ARAÚJO, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa para realização de Audiência 

Pública para discutir “As diretrizes curriculares para Educação Fundamental da 

Infância e da Adolescência de 2015 e o Impacto na Vida da Comunidade 

Escolar”. . No Pequeno Expediente, fez uso da Tribuna o vereador PAULO 

MAGALHÃES. Os Requerimentos de número 14.466 a 14.683 foram 

aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O vereador Dr. GIAN solicitou 

registro de presença honrosa o Sr. Carlos Araújo. Às 10 (dez) horas 47 

(quarenta e sete) minutos o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES, colocou em 

apreciação o encerramento da Sessão para que os Vereadores interessados 

pudessem acompanhar o sepultamento do Ex-vereador desta Casa Sr.  

EDIVAN CAMPOS – que foi aprovado por unanimidade. Às 10 (dez) horas, 57 

(cinquenta e sete) minutos, conforme deliberação em Plenário, o Senhor 

Presidente CLÉCIO ALVES encerrou a Sessão, e convocou outra para a 

próxima quarta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata 

que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente:                                                   
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
 

  



 
  
Ata da nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às 09 (nove) horas e 26 (vinte e seis) minutos do décimo segundo dia do 

mês de novembro de dois mil e quatorze (12.11.2014), no Auditório JAIME 

CÂMARA, teve início a nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária, do segundo 

(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou a Vereador GEOVANI ANTÔNIO, para ler um trecho 

Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador TAYRONE DI 

MARTINO, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 

apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente - TAYRONE 

DI MARTINO, primeiro Secretário – WELINGTON PEIXOTO, segundo 

Secretário. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira 

conferência de quórum com a presença de 32 (trinta e dois) Vereadores em 

Plenário: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. 

BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, 

ELIAS VAZ, EUDES VIRGOR, FÁBIO CAIXETA, FELIZBERTO TAVARES, 

GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES 

JÚNIOR, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO Jr., RICHARD NIXON, ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, TAYRONE DI MARTINO, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Justificaram 

suas ausências os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA - por motivo de 

tratamento médico. CIDA GARCÊZ, devido à coincidência de horários entre a 

Sessão em Plenário e audiência com o Ministério Público Estadual. No 

expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 473/2014, do Prefeito 

de Goiânia que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei 119/2014, que 

Dispõe sobre a obrigatoriedade de identificação nos capacetes de motociclistas 

e de seu acompanhante no Município de Goiânia e dá outras providências. 

Ofício da Agência Municipal do Meio Ambiente em resposta ao requerimento 

do Vereador ZANDER FÁBIO. Apresentaram matérias os seguintes 

Vereadores: FELIZBERTO TAVARES, Projeto de Lei que Proíbe no âmbito do 

Município de Goiânia a utilização de água tratada para varrição hidráulica de 

passeios, calçadas, sarjetas e lavagem indiscriminada de veículos; 

Requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, AMMA e COMURG; JORGE DO 

HUGO, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; Dr. BERNARDO DO 

CAIS, Projeto de Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico de 

Cidadania Goianiense à Sra. Monique Avena; PAULINHO GRAUS, 

requerimentos endereçados a SEMAS, COMURG e SANEAGO; Dr. GIAN, 

requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e Comandante Geral da 



Polícia Militar; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e 

COMURG; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

publicidade do Mapa dos Conflitos Ambientais na Cidade de Goiânia dá outras 

providências; Projeto de Lei que Institui no Município de Goiânia o Programa 

“Leve-Leite”. Requerimentos endereçados a SEMOB, SMT e ao Presidente da 

Casa para realização de Audiência Pública para discutir “Horário para 

funcionamento de Bares, Restaurantes e Similares”; WELINGTON PEIXOTO, 

requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos 

endereçados a COMURG, SEMOB e ao Comandante Geral da Polícia Militar 

do Estado de Goiás; TAYRONE DI MARTINO, Projeto de Decreto Legislativo 

que Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense ao Senhor Fábio 

Nunes Moreira, pelos relevantes serviços prestados ao Município de Goiânia; 

PAULO BORGES, Projeto de Lei que Torna Obrigatória a Afixação de 

Comprovante de Capacitação Profissional de Tosador e Banhista nos 

Estabelecimentos de Higiene e Estética de Animais Domésticos.  

Requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB. No Pequeno Expediente 

não houve uso da Tribuna. Os Requerimentos de número 14.687 a 14.888 

foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O vereador PAULO 

MAGALHÃES solicitou registro de presença honrosa o Sr. Almir da Cidade de 

Morrinhos. A Vereadora CÉLIA VALADÃO solicitou registro de presença 

honrosa o seu neto NICOLAS. Às 10 (dez) horas e 08 (oito) minutos passou-

se para Ordem do Dia o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou em 

apreciação a Inversão do Projeto de Lei 421/2014 que foi aprovada por 

unanimidade. Posteriormente colocou em votação o Projeto de Lei 421/2014, 

de autoria do Prefeito Municipal que Institui o Segundo Programa de 

Parcelamento Incentivado do Município de Goiânia (PPI-2). Segunda votação - 

parecer favorável do relator MIZAIR LEMES JÚNIOR – Aprovado por 

unanimidade. Em seguida o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES determinou que a 

Emenda do Vereador MIZAIR LEMES JÚNIOR, acolhida no relatório na 

Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, fosse apreciada em Destaque. 

Em votação, a Emenda foi rejeitada por maioria. Em seguida o Projeto foi 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle.  Projeto de Decreto 

Legislativo 38/2014 de autoria do Vereador ANSELMO PEREIRA que 

concede Título de Honorífico de Cidadania Goianiense a Sra. ELZA CÂNDIDA 

DA SILVEIRA. Votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

com parecer favorável do relator EUDES VIGOR, foi aprovado por unanimidade 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle; Projeto de Decreto 

Legislativo 39/2014 de autoria do Vereador PAULO MAGALHÃES que 

concede Título de Honorífico de Cidadania Goianiense ao Sr. JOÃO 

NOGUEIRA. Votação Única – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 

com parecer favorável do relator RICHARD NIXON, foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle; Projeto 

de Decreto Legislativo 40/2014 de autoria do Vereador VIRMONDES 



CRUVINEL FILHO que concede Título de Honorífico de Cidadania Goianiense 

ao Sr. JOSÉ VECCI ROSA. Votação Única – Comissão de Constituição, 

Justiça e Redação, com parecer favorável do relator GEOVANI ANTÔNIO, foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle; Projeto de Decreto Legislativo 41/2014 de autoria da Vereadora 

CÉLIA VALADÃO que concede Título de Honorífico de Cidadania Goianiense 

ao Sr. LUIZ FERNANDO CARRIJO CHAFFIN.  Votação Única – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, com parecer favorável do relator RICHARD 

NIXON, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle; Projeto de Decreto Legislativo 42/2014 de autoria 

da Vereadora CÉLIA VALADÃO que concede Título de Honorífico de 

Cidadania Goianiense ao Sr. CARLOS BRANDÃO. Votação Única – Comissão 

de Constituição, Justiça e Redação, com parecer favorável do relator PEDRO 

AZULÃO Jr., foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle; Projeto de Emenda à Lei Orgânica 03/2014, de 

autoria da Vereadora TATIANA LEMOS que Acrescenta parágrafo Único ao 

Art. 72 da Lei Orgânica do Município de Goiânia (que versa sobre Licença dos 

Vereadores). Em segunda votação – Comissão Mista – Com parecer favorável 

da relatora Vereadora CIDA GARCÊZ, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei. Às 11 (onze) horas, 21 (vinte e um) minutos, o Senhor 

Presidente CLÉCIO ALVES, por falta de quórum para deliberação de matérias, 

encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima quinta-feira, no 

horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada 

conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às 09 (nove) horas e 23 (vinte e três) minutos do décimo terceiro dia do mês 
de novembro de dois mil e quatorze (13.11.2014), no Auditório JAIME 
CÂMARA, teve início a nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária, do segundo 
(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 
ALVES, que convidou o Vereador MIZAIR LEMES JÚNIOR, para ler um trecho 
Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON 
PEIXOTO para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 
apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente – 
WELINGTON PEIXOTO, primeiro secretário em exercício – IZÍDIO ALVES, 
segundo Secretário em Exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES 
solicitou a primeira conferência de quórum com a presença de 32 (trinta e 
dois) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, 
CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, 
DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, 
EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 
HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JÚNIOR, 
RICHARD NIXON, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, 
TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO E 
ZANDER. Justificaram suas ausências os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA – 
por motivo de tratamento médico. DJALMA ARAÚJO, por motivo de saúde. No 
Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 211/2014, do 
Observatório Social de Goiânia, que encaminha Providências ao Processo 
Licitatório 55470723 – Concorrência 004/2013 – Solicitação de enquadramento 
da área para início e consecução de Obra. Apresentaram matérias os 
seguintes Vereadores: EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a 
SEMOB E SMT; PAULO BORGES, Projeto de Lei que Cria o “SISVERDE”, 
Sistema de Monitoramento em Tempo Real das Áreas de Proteção Ambiental 
da Cidade de Goiânia. PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa sobre o ILG – Instituto do Legislativo Goianiense e envio 
de expediente ao Secretário Municipal de Trânsito para que atenda a 
solicitação de Envio de Relatório dos Serviços Executados pela Secretaria em 
Toda Região Noroeste da Capital; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a 
AMMA, SMT e SEMOB; Dr. BERNARDO DO CAIS, Dispõe Sobre a Proibição 
das Concessionárias de Água e Energia Elétrica de Interromperem a Prestação 
de Serviços Públicos ao Consumidores nas sextas-feiras, sábados, domingos, 
feriados e véspera de feriados, por falta de pagamento; ZANDER FÁBIO, 
requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado 
de Goiás, COMURG, SEMOB e SMT; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG, MIZAIR LEMES JÚNIOR, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; EDSON AUTOMÓVEIS, 
requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 



requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; CIDA GARCÊZ, Projeto 
de Lei que Inclui no Calendário Oficial do Município de Goiânia o “Dia da 
Amamentação”. Requerimentos endereçados ao Prefeito de Goiânia, SEMOB e 
COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB e 
COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SMT. No 
Pequeno Expediente usou a Tribuna: Vereador PAULO MAGALHÃES. Os 
Requerimentos de número 14.890 a 15.024 foram aprovados de Plano pelo 
Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, de acordo com o que determina a alínea 
“a” do Regimento Interno. Os Vereadores: DIVINO RODRIGUES E FÁBIO 
LIMA solicitaram, respectivamente, registro de presença honrosa – Professor 
Geovane e Sr. Reginaldo Melo; O Vereador GEOVANI ANTÔNIO, solicitou 
registro de presença honrosa – integrantes da Chapa “SINDFLEGO DE LUTA”. 
Às 09 (nove) horas e 58 (cinquenta e oito) minutos passou-se para Ordem 
do Dia o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou em votação: VETO 31/2014, 
de autoria do Prefeito Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
Complementar 07 de 27/08/2014, “ Acrescenta e Altera Dispositivos na Lei 
Complementar 11 de 11/05/1992 (Estatuto dos Servidores Municipais de  
Goiânia)”. Em Votação Única. Comissão de Constituição, Justiça e Redação. 
Sem Parecer – Avocado. Foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle. VETO 35/2014, de autoria do Prefeito 
Municipal – Veto Integral ao Autógrafo de Lei 102/2014, oriundo do Projeto de 
Lei 20/2014 “Sobre a iluminação de azul os principais monumentos da Cidade”.  
Em votação Única. Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Sem 
Parecer – Avocado. Foi rejeitado o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle. INVERSÃO do Projeto de Lei 230/2014, de 
autoria do Prefeito Municipal – Altera o Art. 35 da Lei 9.128 de 29/12/2011 que 
“Dispõe Sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos dos Trabalhadores 
Administrativos da Educação do Município de Goiânia”. Em primeira votação 
com parecer favorável do relator GEOVANI ANTÔNIO. Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidor Público; Projeto de Lei 
252/2013, de autoria do Vereador WELINGTON PEIXOTO, que Proíbe os 
Veículos de Comunicação de veicular propaganda com fins eróticos e outras 
atividades semelhantes. Em segunda votação com parecer favorável do relator 
FÁBIO LIMA. Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Foi aprovado por 
Unanimidade e Encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar 14/2014, de 
autoria do Prefeito Municipal – Introduz Alteração na Lei Complementar 
252/2013 (Fundo Previdenciário). Em segunda votação com parecer favorável 
do relator PAULO BORGES. Comissão do Trabalho e Servidor Público. Foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 272/2013, de 
autoria do Vereador Dr. BERNARDO DO CAIS, que Dispõe sobre a 
Obrigatoriedade de Instalação de Equipamentos para Exames de Imagem, 
como Tomografia, Ressonância, Ultrassonografia, Raios-X dentre outros em 
todas as Unidades de Saúde. Primeira votação com parecer favorável do 
relator EUDES VIGOR, Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Lei 33/2014, de autoria do Prefeito Municipal – Desafeta 
Áreas Públicas localizadas no Setor Areião. Em segunda votação com parecer 



favorável do relator DEIVISON COSTA. Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 68/2014, de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ -  Dispõe 
Sobre a Visitação de Representantes Comerciais aos Médicos em Hospitais, 
Clínicas e Casas de Saúde. Sem parecer – Reconstituído. Foi Aprovado 
Pedido de Vistas ao Vereador IZÍDIO ALVES. Projeto de Lei 122/2014, de 
autoria do Vereador PAULO DA FARMÁCIA, que Dispõe Sobre a Instalação de 
Semáforos Antiapagão, no âmbito do Município de Goiânia. Em primeira 
votação com parecer favorável do relator RICHARD NIXON, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei 195/2014, de autoria do Prefeito Municipal que Altera a Lei 
8.310 de 29/12/2004 que Cria o Conselho Municipal para a Promoção da 
Igualdade Racial. Em segunda votação com parecer favorável do relator 
CARLOS SOARES – Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 228/2014, de 
autoria do vereador PAULO BORGES, que Institui no Calendário Oficial do 
Município de Goiânia o dia “D” da Limpeza Urbana. Em primeira votação com 
parecer favorável do relator PEDRO AZULÃO JÚNIOR. Foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia; Projeto de Lei 338/2014, de autoria do Prefeito Municipal que 
Institui o Programa NOTA GYN e Dispõe sobre a Geração e Utilização de 
Créditos Tributários para Tomadores de Serviços. Em segunda votação com 
parecer favorável do relator RICHARD NIXON – Comissão de Finanças 
Orçamento e Economia. Foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 333/2014, de autoria do Prefeito Municipal que Institui o 
Programa Municipal de Parcerias Públicas-Privadas – Cria a Comissão Gestora 
de Parcerias Públicas-Privadas de Goiânia. Em primeira votação com parecer 
favorável do relator EUDES VIGOR – Foi aprovado pedido de VISTAS ao 
vereador ZANDER FÁBIO. Os requerimentos 13.978 e 13.981 de autoria dos 
vereadores:  Dra. CRISTINA e Dr. BERNARDO DO CAIS foram aprovados por 
unanimidade. Às 11 (onze) horas, 11 (onze) minutos, o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES,  por falta de quórum para deliberação de matérias, encerrou 
a Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira, no horário regimental. 
Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às 09 (nove) horas e 23 (vinte e três) minutos do décimo oitavo dia do mês 

de novembro de dois mil e quatorze (18.11.2014), no Auditório JAIME 

CÂMARA, teve início a nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária, do segundo 

(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou a Vereadora TATIANA LEMOS, para ler um trecho 

Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON 

PEIXOTO, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser 

apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente – 

WELINGTON PEIXOTO, primeiro Secretário em exercício – CÉLIA VALADÃO, 

segunda Secretária em exercício. O Sr. Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES 

solicitou a primeira conferência de quórum com a presença de 28 (vinte e oito) 

Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA GARCÊZ, DIVINO RODRIGUES, DJALMA 

ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, ELIAS VAZ, 

EUDES VIRGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO Jr., ROGÉRIO 

CRUZ, TATIANA LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 

WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. Justificaram suas ausências os 

Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA - por motivo de tratamento médico. THIAGO 

ALBERNAZ, devido à reunião com lideranças desta Capital. O vereador ELIAS 

VAZ solicitou o registro da ausência do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, por 

motivo de saúde. No expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 

476/2014, do Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei Complementar 

referente ao Imposto Sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana; Ofício 

477/2014 do Prefeito Municipal que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de 

Lei 118/2014, que Dispõe sobre a gratuidade de transporte coletivo urbano aos 

desempregados; Ofício 508/2014, do Procurador Geral de Justiça que 

encaminha Solicitação referente ao Procedimento MP/GO – 201300438896; 

Ofício 513/2014, do Procurador Geral de Justiça que encaminha Solicitação 

referente ao Procedimento MP/GO – 201300148892; Ofício 959/2014, do 

Secretário Municipal da Casa Civil, em resposta ao requerimento do Vereador 

Elias Vaz; Ofício 195/2014, do Diretor de Coleta da Companhia de 

Urbanização de Goiânia, em resposta ao requerimento da Vereadora TATIANA 

LEMOS; Ofício 1163/2014, do Presidente da Companhia de Urbanização de 

Goiânia, em resposta ao requerimento do Vereador PEDRO AZULÃO JÚNIOR. 

Telegrama do Ministério da Saúde e Comunicado do Ministério da Educação. 

Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: Dr. GIAN, requerimentos 



endereçados a SEMOB, Comandante Geral da Polícia Militar e SMT; 

PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; 

WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG e Projeto de 

Lei que Cria o Programa Selo Igualdade Racial, para promover ações 

afirmativas de promoção da igualdade racial no âmbito da iniciativa privada no 

Município de Goiânia; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 

COMURG, MIZAIR LEMES JÚNIOR, Projeto de Lei Altera o parágrafo terceiro 

do Art. 17 da Lei 9.496 de 13 de novembro de 2014 (Transferência do Direito 

de Construir – TDC) ; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que considera de 

Utilidade Pública a instituição “Associação Crismarte – Criança 1.000”. PAULO 

DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; TAYRONE 

DI MARTINO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa para 

realização de Audiência Pública para tratar sobre a proibição, comercialização 

de cães, gatos e outros animais, domésticos em “pet shop´s” e 

estabelecimentos congêneres no âmbito do Município de Goiânia e 

requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos 

endereçados a COMURG; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos 

endereçados a COMURG e SEMOB; Dra. CRISTINA, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa para realização de Audiência Pública para 

Projeto de Lei que regulamenta a atualização da Planta de Valores do IPTU e 

ITU de Goiânia dia 19 de novembro de 2014, na Sede da Associação 

Comercial e Industrial do Estado de Goiás – ACIEG; DJALMA ARAÚJO, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa para realização de 

Audiência Pública, para discutir “O Planejamento do fornecimento de água e 

energia elétrica de Goiânia”. Às 09 (nove) horas e 25 (vinte e cinco) 

minutos, o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES suspendeu a Sessão por tempo 

indeterminado para prestação de contas do Prefeito de Goiânia, referente ao 

segundo quadrimestre deste ano. Às 10 (dez) horas o Sr. Presidente CLÉCIO 

ALVES reabriu a Sessão. No Pequeno Expediente não houve uso da 

Tribuna. Utilizaram tempo de liderança os Vereadores: MIZAIR LEMES 

JÚNIOR, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES e WELINGTON 

PEIXOTO. Os Requerimentos de número 15.026 a 15.132 foram aprovados 

de Plano pelo Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, de acordo com o que 

determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O vereador FÁBIO 

LIMA solicitou registro do Dia do Conselheiro Tutelar. Às 11 (onze) horas 27 

(vinte e sete) minutos o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão 

por 10 (dez) minutos para Uso da Tribuna Livre pela Sra. Lindaura Souto. Às 

11 (onze) horas e 45 (quarenta e cinco) minutos a Sessão foi reaberta. Às 

11 (onze) horas, 46 (quarenta e seis) minutos, o Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra para a próxima quarta-

feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e 

apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da nonagésima nona(99ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 24 (vinte e quatro) minutos do  décimo nono dia do 

mês de novembro de dois mil e quatorze (19.11.2014), no Auditório JAIME 

CÂMARA, teve início a nonagésima nona (99ª)Sessão Ordinária, do segundo 

(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um trecho 

Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador ZANDER FÁBIO, para 

fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada 

pelo Vereador CLÉCIO ALVES, Presidente –ZANDER FÁBIO, primeiro 

Secretário em exercício – WELINGTON PEIXOTO, segundo Secretário. O 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de 

quórum com a presença de 31 (trinta e um) Vereadores em Plenário: 

ANSELMO PEREIRA, CARLOS SOARES, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, 

CIDA GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DIVINO RODRIGUES, 

Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES 

VIRGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES Jr.; PAULO 

BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, PAULO 

MAGALHÃES,PEDRO AZULÃO Jr., ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, 

TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e 

ZANDER. Justificaram suas ausências os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA 

em decorrência de tratamento médico. TAYRONE DI MARTINO, justificou sua 

ausência no transcorrer da Sessão e na Sessão do dia 20 do corrente mês por 

motivo de viagem a Brasília-DF. Não houve expediente a ser lido em 

Plenário. Apresentaram matérias os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, 

requerimentos endereçados a SEMOB, Dr. GIAN, requerimentos endereçados 

a SMT e SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa para realização de Audiência Pública na Associação de 

Moradores do Conjunto Caiçara, requerimentos endereçados a SEMOB e 

COMURG; CARLOS SOARES, requerimento endereçados ao Presidente da 

COMURG; TAYRONE DI MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG, 

e SEMOB; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG e 

SEMOB; FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO DA 

FARMÁCIA, Projeto de Lei que Institui a Atividade e Concurso Soletração nas 

Escolas Públicas Municipais; Projeto de Lei que Dispõe sobre a Distribuição 

Gratuita de Óculos de Grau para os Portadores de Retinopatia; MIZAIR 

LEMES JÚNIOR, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa e ao 

Prefeito de Goiânia; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da 

Casa para que seja oficiado o Presidente da COMURG, solicitando cópia 



integral do contrato de locação de Caminhões Coletores de Lixo, com cláusula 

de doação ao final dos pagamentos, celebrado com a empresa MT Locadora 

de Maquinário e Veículos LTDA, juntamente com cópia integral do processo 

que levou a escolha da referida empresa. No Pequeno Expediente, fez uso da 

Tribuna o vereador PAULO MAGALHÃES. Os Requerimentos de número 

15.134 a 15.419 foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo 

com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. OSr. 

Presidente CLÉCIO ALVES solicitou registro de presença honrosa dos 

integrantes da CHAPA-1 “Sindicato para Todos”. WELINGTON PEIXOTO 

solicitou registro de presença honrosa dos alunos do curso de Direito da 

Pontifica Universidade Católica – PUC.  ROGÉRIO CRUZ solicitou registro de 

visita especial do aluno de Direito da PUC - Lindolfo Gonçalves Magalhães. 

FELIZBERTO TAVARES solicitou registro de presenças honrosas Sr. Bruno, 

Agente da Polícia Federal e Sr. Álvaro. ANSELMO PEREIRA solicitou registro 

de presença honrosa - Dra. Maria Amélia e Dra. Nara. Às 10 (dez) horas e 02 

(dois) minutos passou-se para Ordem do Dia oSr. Presidente CLÉCIO 

ALVES colocou em votação: Projeto de Lei Complementar 19/2013, de 

autoria do vereador GEOVANI ANTÔNIO - Altera a Lei Complementar 

171/2007 que Dispõe sobre o Plano Diretor do Município de Goiânia. Em 

primeira votação com parecer favorável do relator PEDRO AZULÃO JÚNIOR. 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi Aprovado por maioria e 

Encaminhado a Comissão Mista. Posteriormente foi Aprovada a Inversão do 

Projeto de Lei 109/2014. Colocado em votação: Projeto de Lei 109/2014, de 

autoria do Prefeito Municipal que Desafeta Área Pública Municipal, integrante 

da Quadra 85, Denominada Lote 16, Localizada na Confluência das Ruas SR-

58, Avenida do Ouro e Rua SR-70 – Recanto das Minas Gerais, Nesta Capital. 

Em Segunda votação com parecer favorável do relator JORGE DO HUGO. Foi 

aprovado por Unanimidade e Encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 80/2012, de autoria 

do vereador ELIAS VAZ que Dispõe sobre o tempo máximo de espera para a 

realização de procedimentos médicos nas unidades da Rede Pública de 

Saúde. Em segunda votação com parecer favorável da relatora TATIANA 

LEMOS. Foi apreciado o pedido de Vista do vereador ELIAS VAZ em conjunto 

com a vereadora CIDA GARCÊZ - Aprovado por unanimidade o pedido de 

Vistas; Projeto de Lei 335/2013 de autoria do vereador FELIZBERTO 

TAVARES que Denomina CMEI Cleonice Pereira dos Santos Lima o Centro 

Municipal de Educação Infantil do Setor Vale dos Sonhos-II. Em segunda 

votação com parecer favorável do relator DEIVISON COSTA. Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foi aprovado por unanimidade 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 179/2014, de autoria da vereadora CIDA 

GARCÊZ, que Obriga a Inserção de mensagens educativas sobre o uso de 

drogas nos ingressos de shows culturais e esportivos voltados ao público 

infanto-juvenil e nos locais de eventos. Em segunda votação com parecer 



favorável do relator Dr. GIAN, Comissão de Saúde e Assistência Social. Foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autografo de Lei; Projeto de Lei 196/2014, de 

autoria do vereador PAULO BORGES, que Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

identificação de passageiros de táxi no Município de Goiânia. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator IZÍDIO ALVES, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismos e Ordenamento Urbano; 

Projeto de Lei 197/2014, de autoria do vereador PAULO DA FARMÁCIA que 

Institui o Programa de Vacinação Domiciliar de Idosos no Município de Goiânia. 

Em primeira votação com parecer favorável do relator PEDRO AZULÃO 

JÚNIOR. Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social; 

Projeto de Lei 224/2014, de autoria da vereadora Dra. CRISTINA que Declara 

de Utilidade Pública à Associação Paraolímpicos do Futuro. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator RICHARD NIXON, Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Pauta 

de Requerimentos: FELIZBERTO TAVARES requerimento 13.545/2014; 

ANSELMO PEREIRA, requerimento 13.744/2014;ELIAS VAZ, requerimentos 

13.745; 14.684 e 14.685/2014; DJALMA ARAÚJO, requerimento 

14.686/2014,todos aprovados por unanimidade; PAULO MAGALHÃES, 

requerimento 14.249/2014 - Foi colocado em Apreciação e Aprovado Pedido de 

Vistas ao Vereador DJALMA ARAÚJO.O requerimento 15.192/2014 de autoria 

do vereador FELIZBERTO TAVARES foi aprovado de Plano pelo Sr. 

Presidente CLÉCIO ALVES. Às 11 (onze) horas 59 (cinquenta e nove) 

minutos, após esgotamento das matérias a serem apreciadas em Plenário, o 

Sr. Presidente CLÉCIO ALVES encerrou a Sessão e convocou outra para a 

próxima quinta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata 

que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.xx.x.x.x.x.x.x.x.x.xx.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima (100ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da décima 
sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 22 (vinte e dois) minutos do vigésimo dia do mês de 

novembro de dois mil e quatorze (20.11.2014), no Auditório JAIME CÂMARA, 

teve início a centésima (100ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 

décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou a Vereadora Dra. CRISTINA, para ler um trecho Bíblico. Em seguida 

o Presidente solicitou o vereador ZANDER FÁBIO, para fazer a leitura da Ata 

da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, Presidente – ZANDER FÁBIO, primeiro Secretário em 

exercício – CIDA GARCÊZ, segunda Secretária em exercício. O Presidente 

Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a conferência de quórum com a presença 

de 29 (vinte e nove) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, CARLOS 

SOARES, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, CIDA 

GARCÊZ, DEIVISON COSTA, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO 

CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIRGOR, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, 

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES Jr.; PAULO BORGES, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO Jr., VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  

Justificaram suas ausências os Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA em 

decorrência de tratamento médico. TAYRONE DI MARTINO, por motivo de 

viagem à Brasília-DF na Conferência Nacional da Educação – CONAE 2014. 

ROGÉRIO CRUZ, em virtude de viagem eclesiástica à Cidade de São Paulo.  

Foram lidos os expedientes em Plenário: Ofício 488/2014, do Prefeito 

Municipal que encaminha Veto Integral ao Autógrafo de Lei 120/2014, que 

Vincula a existência de um profissional de odontologia especializado a cada 

equipe multiprofissional que funcione em Unidades de Terapia Intensiva dos 

Hospitais Municipais; Ofício 489/2014, do Prefeito Municipal que encaminha 

Veto Integral ao Autógrafo de Lei 121/2014, que Ficam os Cemitérios 

Obrigados a adotar tratamento que vise a reter o Produto da Coliquação nos 

Sepultamentos e Urnas; Ofício 3548 e 3560/2014, do Secretário Municipal de 

Saúde em resposta aos requerimentos dos vereadores: FÁBIO CAIXETA e 

PAULO DA FARMÁCIA;  Ofício 175, 176, 177, 180, 182, 184 e 194/2014 do 

Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 

vereadores: IZÍDO ALVES, Dra. CRISTINA, FÁBIO LIMA, MIZAIR LEMES Jr., 

PEDRO AZULÃO Jr., TAYRONE DI MARTINO, VIRMONDES CRUVINEL, 

ZANDER FÁBIO e WELINGTON PEIXOTO. Ofício 893, 899, 902,907 e 

910/2014, do Diretor de Infraestrutura da COMURG, em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores: ZANDER FÁBIO, IZÍDIO ALVES, EUDES 



VIGOR, ANSELMO PEREIR, WELINGTON PEIXOTO e ROGÉRIO CRUZ. 

Parecer 013/2014 da COMURG, em resposta ao requerimento da Vereadora 

TATIANA LEMOS; Telegrama do Ministério da Saúde. Apresentaram 

matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, Projeto de Lei que 

Inclui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, a Semana Municipal da 

Agroecologia, e dá outras providências; Projeto de Lei que Dispõe sobre o peso 

máximo do material escolar transportado diariamente pelos alunos da rede 

Pública Municipal; DIVINO RODRIGUES, Projeto de Lei que Dispõe Sobre a 

Criação de um Cemitério e Crematório Público Municipal de Animais de 

Pequeno Porte; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG e 

SMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a SEMOB e 

COMURG; Dra. CRISTINA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa 

para que seja endereçado cumprimentos deste Poder ao Sr. FÁBIO TEÓFILO, 

pelo reconhecimento internacional no XI Festival Internacional de Curta-

metragem - FENACO, no Peru e requerimento endereçado a COMURG; 

FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB;  FÁBIO 

LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DIVINO 

RODRIGUES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando à 

CMTC informações sobre os valores cobrados das licenças de permissionários 

e requerimento endereçado a SEMOB; Dr. BERNARDO DO CAIS, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando a confecção de 

Convites e Certificados para a Sessão Solene em Homenagem aos Médicos 

Concursados que prestam serviços nos Cais, Ciams, PSF´s e Hospitais 

Municipais; Dr. GIAN, requerimentos endereçados a SMT; ELIAS VAZ, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa para que seja oficial o 

Presidente da COMURG, solicitando cópia integral do Contrato de Locação de 

Caminhões Coletores de Lixo; PAULO DA FARMÁCIA, requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa para realização de Audiência Pública para 

Debater a Planta de Valores na Maçonaria;   Não houve Pequeno 

Expediente. Os Requerimentos de número 15.422 a 15.469 foram 

aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. O vereador FELIZBERTO 

TAVARES solicitou registro de presença honrosa do Sr. João Absair.  Às 10 

(dez) horas e 08 (oito) minutos passou-se para Ordem do Dia o Sr. 

Presidente CLÉCIO ALVES colocou em votação: Projeto de Lei 96/2013, de 

autoria da vereadora TATIANA LEMOS que Institui Incentivo ao 

Acompanhamento de Pais nos Exames de Pré-Natal, no parto e nascimento de 

seus filhos. Em primeira votação com parecer favorável do relator RICHARD 

NIXON. Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 

Projeto de Lei 130/2013 de autoria da Vereadora TATIANA LEMOS que 

Autoriza o Executivo a Criar o Programa de Fornecimento PROFORNE e 

Combate ao Desperdício Alimentício no Município de Goiânia. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator IZÍDIO ALVES. Foi aprovado por 



unanimidade e encaminhado a Comissão Educação, Cultura, Ciência e 

Tecnologia; Projeto de Lei 169/2013 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ 

– Torna Obrigatória a Inclusão de Questões Relacionadas a Temas Locais, nos 

Concursos Realizados pela Prefeitura de Goiânia. Em segunda votação com 

parecer favorável do relator Dr. BERNARDO DO CAIS. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração do Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 274/2013, de autoria da 

Vereadora TATIANA LEMOS – Institui nas Escolas da Rede Pública Municipal 

de Ensino do Município de Goiânia o Programa de Conscientização e 

Prevenção à Anorexia e Bulimia Nervosa. Em primeira votação com parecer 

favorável do relator IZÍDIO ALVES. Foi Aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Projeto de 

Lei 345/2013, de autoria da vereadora CIDA GARCÊZ – Dispõe sobre Normas 

de Segurança e Prevenção de Acidentes em Piscinas de Uso Público e 

Coletivo. Em primeira votação com parecer favorável do relator IZÍDIO ALVES. 

Foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Segurança 

Pública e Patrimonial; Projeto de Lei 134/2014, de autoria do vereador PAULO 

DA FARMÁCIA – Proíbe a Venda, a Oferta, O Fornecimento, a Entrega e a 

Permissão de Consumo de Bebida Energética, ainda que gratuitamente, aos 

menores de 18 (dezoito) anos de idade, no Município de Goiânia. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator IZÍDIO ALVES. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão Direitos da Criança e do 

Adolescente; Projeto de Lei 349/2013, de autoria do Vereador WELINGTON 

PEIXOTO – Inclui no Calendário Oficial de Eventos do Município de Goiânia o 

dia do Radialista. Em primeira votação com parecer favorável do relator 

GEOVANI ANTÔNIO. Foi retirado de Pauta a Pedido do Autor. Foram 

aprovados por unanimidade os seguintes requerimentos: 15.467/2014 de 

autoria do Vereador FÁBIO CAIXETA; 14.889/2014 de autoria do vereador 

PAULO DA FARMÁCIA; 15.025/2014 de autoria do Vereador PAULO 

MAGALHÃES. Às 10 (dez) horas 25 (vinte e cinco) minutos, após 

esgotamento de matérias a serem apreciadas em Plenário, o Sr. Presidente 

CLÉCIO ALVES encerrou a Sessão e convocou outra para a próxima 

terça-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida e 

apreciada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 20 (vinte) minutos, do  vigésimo quinto dia do mês de 

novembro de dois mil e quatorze (25.11.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um 

trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador TAYRONE DI 

MARTINO, 1º Secretário, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES Presidente -  

TAYRONE DI MARTINO, 1ª Secretário – WELINGTON PEIXOTO, 2ª 

Secretário. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira 

conferência de quorum com a presença de 29 (vinte e nove) Vereadores em 

Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, 

DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA,, 

ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 

LEMES, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, 

ROGÉRIO CRUZ, THIAGO ALBERNAZ, TAYRONE DI MARTINO, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER.  Justificou 

sua ausência a Vereadora: CIDA GARCÊZ, por motivo de saúde. O vereador 

PAULO BORGES pediu para registrar sua fala: “Senhor Presiente, hoje nós 

tivemos mais uma reunião da Comissão Mista, onde eu quero aqui de pronto 

dizer que foi aprovado a Lei Orçamentária. E nesse momento registrar o nosso 

agradecimento aos membros da Comissão, mas em especial a Vereadora 

Célia Valadão, que foi a responsável pelo relato, por esse trabalho, cumprindo 

todo cronograma, bem como, além disso, realizando Audiências Públicas, 

entregando esse relatório que foi aprovado na manhã de hoje”. Os Vereadores 

ELIAS VAZ e TAYRONE DI MARTINO, solicitaram registro da posição contrária 

e o descontentamento com a nova proteção de vidro na galeria do Plenário. 

Apresentaram Matérias: ELIAS VAZ, DJALMA ARAÚJO, Dra. CRISTINA, 

GEOVANI ANTÔNIO, PEDRO AZULÃO Jr. TAYRONE DI MARTNO, THIAGO 

ALBERNAZ e VIRMONDES CRUVINEL: “Manifesto contra a instalação do 

vidro divisório instalado no Plenário da Câmara Municipal de Goiânia, Sala 

Vereador Trajano Guimarães”. Dr. GIAN, Projeto de Lei que Dispõe sore a 

prioridade do estudante de paraplegia, ou outras doenças incapacitantes ou 

mobilidade reduzidas, a se matricular em escola mais próxima a sua residência 

e requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; ANTÔNIO UCHÔA, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa para realização de Sessão 



Especial em homenagem a Polícia Civil de Goiás; DJALMA ARAÚJO 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa para realização de Sessão 

Especial em homenagem aos Procuradores do Estado de Goiás; VIRMONDES 

CRUVINEL, requerimento ao Presidente da Casa para envio de expediente à 

SANEAGO; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a SEMOB e 

Agência Municipal do Meio Ambiente; ZANDER FÁBIO, requerimentos 

endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; TAYRONE DI MARTINO, 

requerimentos endereçados SMS, COMURG e SEMOB; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e SEMOB; PAULO 

BOGES, Projeto de Lei que Torna obrigatória a realização de teste para 

Leishamaniose Visceral canina pelo Executivo Municipal; Projeto de Lei que 

Institui o Dia Municipal de Conscientização da Paralisia Cerebral, a ser 

comemorado anualmente no dia 04 (quatro) de setembro de cada ano; 

CARLOS SOARES, Projeto de Decreto Legislativo que Concede Título 

Honorífico de Cidadania Goianiense ao Sr. Paulo Roberto Viana Martins,  

requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de Finanças e SMT; 

FÁBIO LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, 

requerimento endereçado ao Presidente da Casa para envio de 

correspondência ao Governador do Estado e Goiás e COMURG; ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; ROGÉRIO 

CRUZ, requerimentos endereçados a COMURG; Dra. CRISTINA, Projeto de 

Lei que Obriga a Secretaria Municipal de Trânsito a incluir na Sinalização 

Horizontal tipo Legenda, o nome da via Pública, e retenção sinalizada nos 

semáforos de uso exclusivo, nas vias de Trânsito Rápido, Arteriais, e 

Coletoras, do Município de Goiânia; Projeto de Resolução que “Altera a 

Resolução 026 de 19 de dezembro de 1.991 (Regimento Interno da Câmara 

Municipal” e requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; No 

expediente foi lido o seguinte ofício: Ofício 494/2014, do Prefeito Municipal, 

que encaminha Projeto de Lei que Autoriza o Poder Executivo a Contratar 

Operação Financeira junto à Caixa Econômica Federal a oferecer garantias e 

dá outras providências; Ofício 962/2014, do Secretário da Casa Civil, em 

resposta ao requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 

043/2014, do Secretário Municipal de Gestão de Pessoas, que informa acerca 

da data de fechamento da Folha de Pagamento e entrega de documentos; 

Ofício 1148/2014, do Comandante da Guarda Civil Metropolitana de Goiânia, 

que convoca os Vereadores FELIZBERTO TAVARES e FÁBIO CAIXETA para 

Reunião Ordinária; Ofício 908, 912, 913,916,918 e 919/2014 do Diretor de 

Infraestrutura da Companhia de Urbanização de Goiânia – COMURG, em 

resposta aos requerimentos dos vereadores: FÁBIO LIMA, PAULO DA 

FARMÁCIA, ZANER FÁBIO, EUDES VIGOR, WELINGTON PEIXOTO e 

PEDRO AZULÃO JÚNIOR; Ofício 167 a 193/2014, do Diretor de Urbanismo da 

Companhia de Urbanização e Goiânia, em resposta aos requerimentos dos 

Vereadores: JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES Jr., FELIZBERTO TAVARES, 

FÁBIO LIMA, DVINO RODRIGUES, PAULINHOS GRAUS, TAYRONE DI 



MARTINO ROGÉRIO CRUZ, VIRMONDES CRUVINEL, ANSELMO PEREIRA, 

Dr. GIAN, ANTÔNIO UCHÔA, THIAGO ALBERNAZ, TATIANA LEMOS, 

PAULO BORGES, PAULO MAGALHÃES, ZANDER FÁBIO, IZÍDIO ALVES e 

PEDRO AZULÃO JÚNIOR. O vereador FÁBIO LIMA, solicitou que registrasse 

como presença honrosa o Sr. João Paulo , Sr. Vânio é seus filhos: Caio Fábio e 

Fabiana; O vereador IZÍDIO ALVES, solicitou que registrasse como presença 

honrosa dos funcionários da COMURG; ANSELMO PERIRA, solicitou que 

registrasse como presença honrosa a Dra. Manuela Gonçalves Silva. O Sr. 

Presidente CLÉCIO ALVES, solicitou que registrasse como presença honrosa 

os visitantes funcionários da COMURG  Não houve uso da Tribuna no 

Pequeno Expediente. Os o vereadores: CLÉCIO ALVES, TAYRONE DI 

MARTINO e DJALMA ARAÚJO utilizaram 05 (cinco) minutos do tempo de 

liderança de seus partidos. Às 11 (onze) horas e 8 (oito) minutos, foi 

efetuada a segunda conferencia de quórum com 32 (trinta e dois) vereadores 

em Plenário já considerando a presença do Vereador PAULO MAGALHÃES 

que esqueceu a senha para registro no Painel Eletrônico. Às 11 (onze) horas 

e 10 (dez) minutos passou-se para a Ordem do Dia, O Sr. Presidente 

Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em Apreciação: VETO 34/2014, de autoria 

do Prefeito Municipal que Veta Integralmente ao Autógrafo de Lei 88/2014, 

oriundo do Projeto de Lei 27/2013 (Linguagem Inclusiva de Gêneros na 

Legislação e em Documentos Oficiais). Votação Única com parecer favorável 

do relator EDSON AUTOMÓVEIS. Colocado em apreciação, não houve 

quórum para votação. Os Requerimentos de número 15.469 a 15.661 foram 

aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11 (onze) horas 59 

(cinquenta e nove) minutos, considerando a falta de quórum para  votação do 

Veto 34/2014, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a 

Sessão, e convocou outra para a próxima quarta-feira, no horário regimental. 

Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 25 (vinte e cinco) minutos, do  vigésimo sexto dia do 

mês de novembro de dois mil e quatorze (26.11.2014), no Plenário Vereador 

Trajano Guimarães, teve início a centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária, 

do segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo 

Vereador CLÉCIO ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para 

ler um trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador 

WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata 

da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES Presidente - WELINGTON PEIXOTO, 1ª Secretário em 

exercício – CARLOS SOARES, 2ª Secretário em exercício. O Presidente 

Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a primeira conferência de quórum com a 

presença de 28 (vinte e oito) Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO 

DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. CRISTINA,, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JÚNIOR; ROGÉRIO CRUZ, THIAGO 

ALBERNAZ, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER 

FÁBIO.  Justificou sua ausência a Vereadora: CIDA GARCÊZ, nesta Sessão 

e na Sessão do dia 27 do corrente mês por motivo de saúde, pois se encontra 

em internação hospitalar.. Apresentaram Matérias: CARLOS SOARES, 

Projeto de Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico de Cidadania 

Goianiense a Sra. Helena Siqueira Camargo; CHARLES BENTO, 

requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; PEDRO AZULÃO 

JÚNIOR, requerimentos endereçados a COMURG;   PAULO BORGES, 

requerimento a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer Projeto de Lei que 

Dispõe sobre a proibição de qualquer forma de discriminação contra 

empregados domésticos e outros trabalhadores quanto acesso aos elevadores 

sociais de edificações; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a 

COMURG, SMT e SEMOB; ANSELMO PERIERA, requerimento endereçado 

ao Presidente da Casa solicitado o uso da Tribuna Livre; ROGÉRIO CRUZ, 

Projeto e Lei que Assegura o acesso dos Profissionais de Educação Física 

“Personal Trainer” às Academias de Ginástica do Município de Goiânia, para o 

acompanhamento de seus clientes; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 

endereçados a COMURG;  WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que Inclui o 

inciso VI no artigo primeiro da Lei Complementar 078, de 8 de Junho de 1999 e 

requerimentos endereçados a COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimento 



endereçado a SENDUS; PAULINHO GRUAS, requerimentos endereçados a 

COMURG, Comandante Geral da Polícia Militar e SEMOB e SMT; Dr. GIAN, 

requerimentos endereçados ao Comandante Geral da Polícia Militar; CMTC, 

COMURG e SMT; Dr. BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a 

SMT. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 1792/2014 do 

Presidente da Agência Municipal do Meio Ambiente, em resposta ao 

requerimento do Vereador FELIZBERTO TAVARES; Ofício 1211/2014 do 

Presidente da Companhia de Urbanização de Goiânia, em resposta ao 

requerimento do vereador PAULO MAGALHÃES; Ofício 812/2014 do 

Presidente da Agência Goiana de Esporte e Lazer, em resposta ao 

requerimento do vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 979 e 980/2014 do 

Superintendente  Regional Sul da Caixa Econômica Federal, que informa sobre 

o Crédito de Recursos Financeiros – Orçamento Geral da União; Ofícios 885, 

886,887 e 889/2014 do Superintendente Regional Sul da Caixa Econômica 

Federal, que informa sobre o Termo de Compromisso celebrados entre o 

Município de Goiânia e a Caixa Econômica Federal.  O vereador Dr. GIAN, 

solicitou que registrasse como presença honrosa Sr. Marcos Gonçalves; O 

vereador WELINGTON PEIXOTO, solicitou que registrasse como presença 

honrosa a Sra. Solange - Líder comunitária da Vila São Paulo; Dra. CRISTINA, 

solicitou que registrasse como presença honrosa a Sra. Maria Holanda 

Gonçalves; ANTÔNIO UCHÔA, solicitou que registrasse como presença 

honrosa o Sr. Divino Fleury. Não houve uso da Tribuna no Pequeno 

Expediente. O vereador PAULO DA FARMÁCIA utilizou 05 (cinco) minutos do 

tempo de liderança de seu partido. Às 10 (dez) horas e 21 (vinte e um) 

minutos passou-se para a Ordem do Dia e também foi encerrada a segunda 

conferência de quórum com 20 (vinte) vereadores em Plenário. O Sr. 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, colocou em Votação: VETO 34/2014, de 

autoria do Prefeito Municipal que Veta Integralmente ao Autógrafo de Lei 

88/2014, oriundo do Projeto de Lei 27/2013 (Linguagem Inclusiva de Gêneros 

na Legislação e em Documentos Oficiais). Votação Única com parecer 

favorável do relator EDSON AUTOMÓVEIS. Colocado em votação no Painel 

Eletrônico foi Rejeita do por maioria e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle; Projeto de Lei 249/2013, de autoria da vereadora 

TATIANA LEMOS que Dispõe sobre a reserva de no mínimo 5% (cinco por 

cento) das vagas de emprego para mulheres na área de construção civil de 

Obras Públicas. Em segunda votação com parecer favorável do relator IZÍDIO 

ALVES – Comissão de Obas e Patrimônio. Foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 

Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 451/2013, de autoria da vereadora TATIANA 

LEMOS que Torna obrigatória a exibição de vídeos educativos antidrogas nos 

cinemas e nas aberturas de shows e eventos culturais no Município de Goiânia. 

Em Primeira votação com parecer favorável do vereador GEOVANI ANTÔNIO 

– Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade 

e encaminhado à Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia; Após 



apreciação foi aprovada a Inclusão e Inversão do Projeto de Lei 230/2014 de 

autoria do Prefeito Municipal que “Altera o artigo 35 da Lei 9.128, de 29 de 

dezembro de 2011”. Em segunda votação com parecer favorável do relator 

PAULO BORGES - Comissão de Trabalho e Servidor Público. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração de Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 93/2014 de autoria do Prefeito 

Municipal que Estabelece Regras de Controle de Águas Pluviais e Drenagem 

Urbana. Em segunda votação com parecer favorável do relator DJALMA 

ARAÚJO - Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para extração de Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 198/2014 de 

autoria do Prefeito Municipal que Autoriza a Cessão de Uso de Áreas Públicas 

Municipais ( Bairro São Carlos, São Domingos, Bairro Floresta e outros). Em 

primeira votação com parecer favorável do relator PEDRO AZULÃO JÚNIOR – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano; 

Projeto de Lei 205/2014 de autoria do vereador PAULO BORGES que Dispõe 

sobre obrigatoriedade das empresas de comunicação que especifica a 

veicularem informações sobre crianças e adolescentes desaparecidos no 

Município de Goiânia, passadas em tempo real pela Polícia Civil, Militar e 

Federal. Em primeira votação com parecer favorável do relator PEDRO 

AZULÃO JÚNIOR – Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão da Criança e do 

Adolescente; Projeto de Lei 372/2014 de autoria do Prefeito Municipal que 

Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Goiânia, para o Exercício 

Financeiro de 2015 (dois mil e quinze). Em primeira votação com parecer 

favorável da relatora CÉLIA VALADÃO – Comissão Mista. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado à Diretoria Legislativa aguardando período 

regimental para Segunda Votação; Projeto de Lei 452/2014 de autoria do 

Prefeito Municipal que Declara os Cargos do Quadro em Comissão da 

Companhia Metropolitana de Transportes Coletivos – CMTC, de livre 

nomeação e provimento. Em Primeira votação com parecer favorável do relator 

EUDES VIGOR – Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado 

por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidor Público. 

Os Requerimentos 15.468/2014 de autoria do vereador PAULO DA 

FARMÁCIA e requerimento 15.663/2014 de autoria do vereador DJALMA 

ARAÚJO, foram aprovados por unanimidade. Requerimentos de número 

15.666 a 16.000  foram aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo 

com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11 

(onze) horas 24 (vinte e quatro) minutos, o Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES suspendeu a Sessão para uso da Tribuna Popular: Sr. MARCONDES 

ARVES e Sra. IOLANDA MARIA GONÇALVES. Às 11 (onze) horas 47 

(quarenta e sete) minutos, foi reaberta a Sessão e encerrada a terceira 

conferência de quórum com 26 (vinte e seis) vereadores em Plenário. 



Considerado a apreciação de todos dos Projetos em Pauta, o Senhor 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão, e convocou outra 

para a próxima quinta-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata 

que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 01 (um) minutos, do  vigésimo sétimo dia do mês de 

novembro de dois mil e quatorze (27.11.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, que convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um 

trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador FÁBIO 

CAIXETA, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão 

anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES 

Presidente – FÁBIO CAIXETA, 1ª Secretário em exercício – WELINGTON 

PEIXOTO, 2ª Secretário. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a 

primeira conferência de quórum com a presença de 20 (vinte e oito) 

Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, 

Dra. CRISTINA, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, 

PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES; ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Justificou ausência a 

Vereadora: CIDA GARCÊZ - Através de atestado médico de 10 (dez) dias a 

partir do dia 26 (vinte e seis) de novembro de 2014 (dois mil e quatorze). 

Apresentaram Matérias: CARLOS SOARES, Projeto de Decreto Legislativo 

que Concede Título Honorífico de Cidadania Goianiense aos Srs. Edilson 

Coelho de Almeida, Maria Euzébia de Lia, Adriana Sauthier Accorsi, Paulo 

César Fornazier e Whidney Corado da Silva; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto 

de Lei que Altera o nome da Avenida Goianésia de Lima Brito, para Avenida 

Landolfo caldeira de Melo; Projeto de Lei que Altera o nome da Avenida 

Genésio de Lima Brito, para Avenida Manuel Ferreira Barbosa; Projeto e Lei 

que Altera o nome da Avenida Genésio de Lima Brito, para Avenida Ilídio 

Vicente da Silva; Projeto de Lei que Altera o nome da Avenida Genésio de 

Lima Brito, para Avenida Irami Bernardes da Silveira e requerimentos 

endereçados ao Governador do Estado de Goiás;  WELINGTON PEIXOTO, 

Projeto de Lei que Dispõe sobre a criação dos Jogos Abertos dos Idosos no 

Município de Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG; 

FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, SMT e 

SEMOB; CHARLES BENTO, requerimentos endereçados a SEMOB, 

COMURG e SMT; PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a 

SENDUS; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a COMURG, 

Comandante Geral da Polícia Militar, SEMOB e SMT; Dr. GIAN, Projeto de Lei 

que Altera a Lei 8.220, de 30 de dezembro de 2003 (referente a cobrança de 



taxa de estacionamento na Área Azul) e requerimentos endereçados ao 

Comandante Geral da Polícia Militar, CMTC, SMT e COMURG; ANSELMO 

PEREIRA, requerimento endereçado ao Secretário de Obras do Município de 

Goiânia; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG e SMT; Dr. 

BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SMT; PAULO BORGES,  

requerimento endereçado a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; FÁBIO 

LIMA, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG  e SMT. No 

expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 1100/2014 do 

Secretário Municipal de Finanças, que encaminha Balancete Financeiro da 

Administração Direta, referente ao mês de setembro/2014. Ofício 3787/2014, 

do Secretário Municipal de Saúde, que encaminha Relatório detalhado do 

Segundo Quadrimestre – Janeiro a Agosto/2014; Requerimento 15.664 que 

encaminha manifestação do vereador ELIAS VAZ e Outros, contra a Instalação 

do vidro divisório instalado no Plenário da Câmara Municipal de Goiânia, Sala 

Vereador Trajano Guimarães. Comunicado do Ministério da Educação. Usou a 

Tribuna no Pequeno Expediente: O vereador ZANDER FÁBIO. Às 9 (nove) 

horas e 32 (trinta e dois) minutos passou-se para a Ordem do Dia e também 

foi encerrada a segunda conferência de quórum com 27 (vinte e sete) 

vereadores em Plenário. O Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou em 

votação: Projeto de Lei 341/2013 de autoria do Vereador ZANDER FÁBIO que 

Autoriza o Poder Executivo a Instituir no âmbito do Município de Goiânia a 

prestação de serviço voluntário, junto a quaisquer dos órgãos ou instituições da 

administração Pública Direta e Indireta. Em segunda votação com parecer 

favorável do relator IZÍDIO ALVES – Comissão do Trabalho e Servidor Público 

- Foi aprovado por unanimidade e Encaminhado ao Núcleo de Processamento 

e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 72/2014 de 

autoria do Vereador PAULO BORGES que Inclui no Calendário Oficial de 

Eventos do Município de Goiânia o “Dia das Pessoas Desaparecidas”. Em 

segunda votação com parecer favorável do relator ROGÉRIO CRUZ – 

Comissão de Educação, Ciência e Tecnologia - Foi aprovado por unanimidade 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 90/2014 de autoria do Vereador ROGÉRIO 

CRUZ que Institui o Dia Municipal da Leitura no Município de Goiânia a ser 

comemorado anualmente no dia 29 (vinte e nove) de outubro. Em segunda 

votação com parecer favorável do relator – PAULO BORGES. Comissão de 

Educação, Ciência e Tecnologia - Foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei. Requerimento 15.662 de autoria do Vereador ANTÔNIO 

UCHÔA foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. Os 

Requerimentos de número 16.001 a 16.489 foram aprovados de Plano pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 

Regimento Interno. Às 9 (nove) horas 38 (trinta e oito) minutos o Sr. 

Presidente CLÉCIO ALVES colocou em apreciação a suspensão da Sessão 

por tempo indeterminado para reunião com a base do Governo e Bloco 



Moderado – que foi aprovada por unanimidade. Às 9 (nove) horas e 45 

(quarenta e cinco) minutos, o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES reabriu a 

Sessão e imediatamente após aprovação, a Sessão foi suspensa para uso da 

Tribuna Livre por 10 (dez) minutos pelo Sr. LUCIANO - representante dos 

ambulantes da 44 (quarenta e quatro). Em seguida, após a reabertura da 

Sessão, o Vereador PAULO MAGALHÃES utilizou 5 (cinco) minutos do tempo 

de liderança do Partido. Às 10 (dez) horas 26 (vinte e seis) minutos, foi 

colocado em apreciação e aprovado a suspensão da Sessão por Tempo 

Indeterminado. Às 11 (onze) horas 24 (vinte e quatro) minutos, o Senhor 

Presidente em exercício Vereador WELINGTON PEIXOTO reabriu a Sessão e 

considerado a falta de quórum, encerrou a Sessão e convocou outra para a 

próxima terça-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta Ata que, lida 

e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.xx.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 16 (dezesseis) minutos, do segundo dia do mês de 

dezembro de dois mil e quatorze (02.12.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária, do 

segundo (2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES, que convidou o Vereador FELIZBERTO TAVARES, para ler 

um trecho Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador 

WELINGTON PEIXOTO, 1º Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata 

da Sessão anterior, que após ser apreciada foi assinada pelo Vereador 

CLÉCIO ALVES Presidente – FÁBIO CAIXETA, 1ª Secretário em exercício – 

WELINGTON PEIXOTO, 2ª Secretário. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES 

solicitou a primeira conferência de quórum com a presença de 28 (vinte e oito) 

Vereadores em Plenário: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS 

SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, Dr. BERNARDO DO CAIS, Dr. GIAN, Dra. 

CRISTINA, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, 

PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 

AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, THIAGO ALBERNAZ, 

VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. 

Justificou ausência o Vereador: DEIVISON COSTA por se encontrar em 

agenda externa. Apresentaram Matérias: Dr. BERNADO DO CAIS, Projeto 

de Lei que Dispõe sobre a obrigatoriedade dos Clubes Sociais e Esportivos, 

Condomínio, Hotéis, Academias e Outros Assemelhados, onde haja piscinais 

de uso coletivo, obrigados a instalar dispositivo que interrompa o processo de 

Sucção da Piscina e dá outras providências; ANTÔNIO UCHÔA requerimento 

endereçado ao Presidente da Casa para realização de Sessão Especial em 

Homenagem a POLÍCIA CIVIL DO ESTADO DE GOIÁS; Sessão Especial em 

homenagem a POLÍCIA MILITAR DO ESTADO DE GOIÁS; Sessão Especial 

em homenagem ao CORPO DE BOMBEIROS MILITAR DO ESTADO E 

GOIÁS; MIZAIR LEMES JÚNIOR, Projeto e Lei que Fica instituído em Goiânia 

o “Dia Municipal do Assessor Parlamentar”. Dra. CRISTINA Projeto de Lei que 

Declara de Utilidade Pública a Associação AMOR SEM DOR e requerimentos 

endereçados a SEMOB, SANEAGO ao Governador do Estado de Goiás e para 

presidente do CADA – Centro de Apoio aos Doentes de AIDS; ANSELMO 

PEREIRA, requerimentos endereçados SMT; PAULO MAGALHÃES, 

requerimentos endereçados a COMURG; Dr. GIAN, requerimentos 

endereçados a SMT, CELG e SEMOB; Dr. BERNARDO DO CAIS, 

requerimentos endereçados a SEMOB; PAULO BORGES, requerimentos 



endereçados a COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a 

COMUR E SEMOB; FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçado a 

SEMOB e COMURG; WELINGTON PEIXOTO, requerimentos endereçados a 

COMURG, SEMOB e SMT; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 

endereçados a COMURG e SMT.  No expediente foram lidos os seguintes 

ofícios: Ofício 503/2014 do Prefeito Municipal que encaminha solicitação para 

a retirada do Projeto de Lei 188/2011 que Desafeta  

Área Pública Municipal de sua Destinação Primitiva; Ofício 505/2014 do 

Prefeito Municipal que encaminha Projeto de Lei que Desafeta de sua 

Destinação Primitiva as Áreas Públicas Municipais; Ofício 509/2014 do Prefeito 

Municipal que encaminha Emenda Aditiva ao Projeto e Lei 335/2014 que 

Autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal a realizar operação de crédito 

com o Banco do Brasil; Ofício 1457/2014 do Secretário Municipal de Gestão de 

Pessoas, que encaminha o Relatório Contribuição do Pecúlio; Ofício 194 a 

216/2014 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos 

requerimentos dos Vereadores: WELINGTON PEIXOTO, IZÍDIO ALVES, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PEDRO 

AZULÃO JÚNIOR, PAULINHO GRAUS, ZANDER FÁBIO, PAULO DA 

FARMÁCIA, Dra. CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, FELIZBERTO 

TAVARES, ANTÔNIO UCHÔA, VIRMONDES CRUVINEL FILHO, ROGÉRIO 

CRUZ, ANSELMO PEREIRA, TAYRONE DI MARTINO, CARLOS SOARES e 

TATIANA LEMOS. O vereador PAULO MAGALHÃES solicitou registro de 

presença honrosa o seu genro Sr. Terry Glenson. O Vereador PEDRO 

AZULÃO JÚNIOR solicitou que se registrasse a presença honrosa os Srs.: 

Manoel Rodrigues D’abadia (Presidente da Associação dos Feirantes da Feira 

Hippie, Walter Oliveira Borges ( Vice Presidente da Associação dos Feirantes 

da Feira hippie, Ronnie Inácio Leão (Presidente do Conselho Fiscal, Waldivino 

da Silva e Luiz Gonzaga. O vereador Dr. BERNARDO DO CAIS pediu que se 

registrasse visita honrosa do Sr. Egídio Ribeiro. No Pequeno Expediente 

usou a Tribuna: O vereador TAYRONE DI MARTINO. Às 10 (dez) horas e 8 

(oito) minutos passou-se para a Ordem do Dia e também foi encerrada a 

segunda conferência de quórum com 27 (vinte e sete) vereadores em 

Plenário. O Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou em votação: Projeto de 

Lei Complementar 05/2013 de autoria do Vereador DJALMA ARAÚJO que dá 

Novos Parâmetros Relacionados à Proibição da Perturbação ao Sossego 

Público, onde será vetado o funcionamento de equipamentos de som 

automotivo nas vias, praças e próximo a igrejas, escolas, bares, restaurantes, 

hospitais e demais logradouros públicos. Em primeira votação – Sem parecer 

Reconstituído. Foi aprovada diligência à Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação para análise e manifestação Jurídica. Projeto de Lei 47/2013 de 

autoria do vereador PAULO MAGALHÃES que Altera a Lei Complementar 

249/2013 que Dispõe sobre Alteração do Caput e o Parágrafo Único do Art. 40 

da Lei Complementar 14/1992. Em primeira votação com parecer favorável do 

relator vereador EUDES VIGOR – Comissão de Constituição, Justiça e 



Redação. Foi retirado de Pauta a pedido do Autor. Projeto de Lei 187/2013 de 

autoria da vereadora CIDA GARCÊZ que Dispõe sobre a instalação de 

ventilador e luz de emergência nas cabinas dos elevadores das edificações 

Públicas e Privadas do Município de Goiânia – Sem Parecer – Reconstituído. 

Foi aprovada diligência à Comissão de Constituição, Justiça e Redação para 

análise e manifestação Jurídica. Projeto de Lei 293/2013 de autoria da 

vereadora CIDA GARCÊZ que Dispõe sobre a Exposição de Quadros 

Informativos, Ilustrados com Informações sobre como Prestar Adequadamente 

o Atendimento de Primeiros Socorros em Caso de Mal Súbito no Município de 

Goiânia. Em primeira votação. Sem parecer – Reconstituído. Foi aprovado e 

encaminhado à Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 

336/2013 de autoria da Vereadora CIDA GARCÊZ que Dispõe Sobre a 

Proibição de Recursos Públicos para contratação de Artistas em que suas 

Músicas, Danças ou Coreografias desvalorizem, incentivem a violência ou 

exponham as mulheres, os homossexuais e os afrodescendentes a situações 

de constrangimento. Em primeira votação com parecer favorável do relator 

EUDES VIGOR – Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado 

por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Ciência e 

Tecnologia. Projeto de Lei 95/2014 de autoria do vereador PAULO DA 

FARMÁCIA que Institui a realização de Campanha permanente de 

Conscientização Sobre o Câncer Infantil no Município de Goiânia. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator PEDRO AZULÃO JÚNIOR – 

Comissão de Constituição Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 

131/2014 de autoria do Vereador ELIAS VAZ que Disciplina a Propaganda 

Institucional dos Órgãos da Administração Direta e Indireta do Município de 

Goiânia. Em primeira votação com parecer favorável do relator GEOVANI 

ANTÔNIO – Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação Ciência e Tecnologia. 

Projeto de Lei 188/2014 de autoria do vereador PAULO BORGES que Dispõe 

que afixe nas salas de aula o número do telefone do disque denúncia contra 

qualquer tipo de violência, abuso e assédio sexual cometido contra menores. 

Em segunda votação com parecer favorável do relator TAYRONE DI MARTINO 

– Comissão de Educação Ciência e Tecnologia. Foi aprovado por unanimidade 

e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 372/2014 de autoria do Prefeito Municipal que 

Estima Receita e Fixa Despesa do Município de Goiânia para o Exercício 

Financeiro para o ano de 2015 (dois mil e quinze). Em segunda votação com 

parecer favorável da relatora vereadora CÉLIA VALADÃO – Comissão Mista. 

Foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Requerimento 15.421 de autoria 

do Vereador ELIAS VAZ foi colocado em votação, foi aprovado por 

unanimidade pedido de VISTAS ao vereador IZÍDIO ALVES. Os 

Requerimentos de número 16.490 a 16.591 foram aprovados de Plano pelo 



Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 

Regimento Interno. Às 10 (dez) horas 53 (cinquenta e tres) minutos o Sr. 

Presidente CLÉCIO ALVES colocou em apreciação a suspensão da Sessão 

para uso da Tribuna Livre – que foi aprovada por unanimidade. Utilizaram a 

Tribuna: Sr. Geovani Bueno, Sra. Patrícia e Sr. Manoel D’abadia e também os 

representantes dos Servidores da Secretaria da Educação. Às 11 (onze) horas 

e 49 (quarenta e nove) minutos, o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES reabriu a 

Sessão. Em seguida o vereador PAULO MAGALHÃES usou 05 (cinco) minutos 

do tempo de liderança do Partido. Às 11 (onze) horas 58 (cinquenta e oito) 

minutos, o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES encerrou a segunda 

conferência de quórum com 28 (vinte e oito) vereadores em Plenário e 

considerando a apreciação de todos dos Projetos em Pauta, encerrou a 

Sessão e convocou outra para a próxima quarta-feira, no horário regimental. 

Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x..x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 32 (trinta e dois) minutos, do terceiro dia do mês de 

dezembro de dois mil e quatorze (03.12.2014), no Plenário Vereador Trajano 

Guimarães, teve início a centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária, do segundo 

(2º) ano, da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO 

ALVES, que convidou o Vereador DEIVISON COSTA, para ler um trecho 

Bíblico. Em seguida o Presidente solicitou ao Vereador DEIVISON COSTA, 1º 

Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES Presidente – 

MIZAIR LEMES JÚNIOR, 1ª Secretário em exercício – CÉLIA VALADÃO, 2ª 

Secretária em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a 

primeira conferência de quórum com a presença de 25 (vinte e cinco) 

Vereadores em Plenário: ANTÔNIO UCHÔA, CHARLES BENTO, CLÉCIO 

ALVES, CÉLIA VALADÃO, DIVINO RODRIGUES, Dr. BERNARDO DO CAIS, 

Dr. GIAN, Dra. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 

FÁBIO LIMA, FELIZBETO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 

JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULO BORGES, PAULO DA 

FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, 

TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. 

Justificou ausência: Vereadora CIDA GARCÊZ através de atestado médico. 

Apresentaram Matérias: WELINGTON PEIXOTO, requerimentos 

endereçados a SEMOB; PAULO BORGES, requerimento endereçado a SMT; 

JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; Dr. BERNARDO 

DO CAIS, requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; CARLOS 

SOARES, Projeto de Lei que Dispõe sobre a criação de uma Praça pública e a 

denominação da mesma de “Praça da Família” na confluência das ruas 

Beijuaçu com a Rua Baquiteno, no Parque Amazônia e requerimentos 

endereçados a Secretaria Municipal de Saúde, Secretário Municipal de 

Turismo, Esporte e Lazer, Secretaria Municipal de Educação, SEMOB; 

ANTÔNIO UCHÔA, requerimentos endereçados a COMURG; PAULO 

MAGALHÃES, requerimentos endereçados a COMURG; EUDES VIGOR, 

requerimentos endereçados a COMURG; TAYRONE DI MARTINO, 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG, Secretaria Municipal de 

Saúde e Secretaria Municipal de Educação; ANSELMO PEREIRA, 

requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a SEMOB; MIZAIR LEMES JÚNIOR, Projeto de 

Lei que Considera de Utilidade Pública Municipal a “Associação dos Idosos do 

Setor Santos Dumont” e requerimentos endereçados a COMURG; ZANDER 

FÁBIO, requerimentos endereçados a COMURG; PAULO MAGALHAES, 



requerimento endereçado a COMURG; Dra. CRISTINA, requerimento 

endereçado a Diretora Geral do CRER Dr. Henrique Santillo; PAULINHO 

GRAUS requerimentos endereçados a SEMOB e SMT; VIRMONDES 

CRUVINEL, requerimento endereçado a Secretaria Municipal de Educação e 

ao governador do Estado de Goiás.  Não houve expediente a ser lido em 

Plenário. O vereador PAULO MAGALHÃES solicitou registro onde afirma que 

a Vereadora Dra. Dirigiu-lhe a palavra na Sessão anterior chamando-o de 

“leviano”.. Solicitou também que se registrasse que no dia  (02) do corrente 

mês é comemorado o “Dia do Samba”. O Vereador MIZAIR LEMES JÚNIOR 

solicitou registro de presença honrosa o Sr. WARLEY NUNES (Servidor da 

COMURG). O Vereador Dr. GIAN solicitou registro de presença honrosa do Sr. 

ROBERTO CARLOS. A Vereadora Dra. CRISTINA, solicitou registro de 

presença honrosa: Sra. TATIANE CAMARGO, CATHERINE CHAPELLE e Sr. 

MARCOS AURÉLIO. Não houve Pequeno Expediente. Às 10 (dez) horas e 4 

(quatro) minutos passou-se para a Ordem do Dia  o Sr. Presidente CLÉCIO 

ALVES colocou em apreciação a INCLUSÃO e INVERSÃO DO Projeto de Lei 

Complementar 25/2014 que após ser aprovada o Senhor Presidente CLÉCIO 

ALVES colocou em votação, no Painel Eletrônico Projeto de Lei 

Complementar 25/2014  de autoria do Prefeito Municipal que Altera os Artigos 

7, 8 e 28 da Lei Complementar 265, de 29 de setembro de 2014, referente aos 

Imposto Sobre Propriedade Predial e Territorial Urbana. Em Primeira votação 

com parecer favorável do relator GEOVANE ANTÔNIO – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação – Foi aprovado por maioria e Encaminhado à 

Comissão Mista.  Em seguida foi colocado em votação EMENDA do Vereador 

ELIAS VAZ que foi rejeitada por maioria. Projeto de Lei 419/2013 de autoria 

do Vereador EUDES VIGOR que Dispõe sobre a obrigatoriedade de 

implantação de Leitos de UTI´S – Unidade de Terapia Intensiva na Rede 

Hospitalar no Município de Goiânia. Em primeira votação com parecer 

favorável do relator GEOVANI ANTÔNIO – Comissão de Constituição, Justiça 

e Redação. Foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 

Saúde e Assistência Social; Projeto de Lei 37/2014 de autoria do Vereador 

TAYRONE DI MARTINO que Propõe modificações na Lei 8.887 de 17/03/2010 

a Qual Dispõe sobre a prevenção e o controle da transmissão e a atenção 

básica à saúde nos casos de dengue no Município de Goiânia. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator IZÍDIO ALVES – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Decreto 

Legislativo 35/2013  de autoria do Vereador THIAGO ALBERNAZ que Institui 

a Frente Parlamentar pela qualidade do Serviço Público prestado na cidade de 

Goiânia. Em primeira votação com parecer favorável do relator IZÍDIO ALVES. 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação – Foi aprovado por unanimidade 

e encaminhado a Comissão de Legislação Participativa. Requerimento 16.641 

de autoria do Vereador CARLOS SOARES e Outros – Foi colocado em 

Votação e Aprovado. Os Requerimentos de número 16.595 a 16.788 foram 



aprovados de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 

alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 11 (onze) horas e 14 

(quatorze) minutos foi encerrada a segunda conferencia de quórum com 30 

(trinta) Vereadores em Plenário. Às 11 (onze) horas 58 (cinquenta e oito) 

minutos o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou  em apreciação a 

suspensão da Sessão para uso da Tribuna Livre onde foi aprovada por 

unanimidade. Utilizou a Tribuna: Sr. GEOVALTER CORREIA. Às (doze) horas 

e 21 (vinte e um) minutos, o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES reabriu e 

encerrou e convocou outra para a próxima quinta-feira, no horário regimental. 

Para constar lavrei esta Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada 

pelos Membros Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
Às nove (09) horas e 20 (vinte) minutos, do quarto dia do mês de dezembro 

de dois mil e quatorze (04.12.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, 

teve início a centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da 

décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que 

convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO, para ler um trecho Bíblico. Em 

seguida o Presidente solicitou ao Vereador WELINGTON PEIXOTO, 1º 

Secretário em exercício, para fazer a leitura da Ata da Sessão anterior, que 

após ser apreciada foi assinada pelo Vereador CLÉCIO ALVES Presidente – 

WELINGTON PEIXOTO, 1ª Secretário em exercício – IZÍDIO ALVES, 2ª 

Secretária em exercício. O Presidente Vereador CLÉCIO ALVES solicitou a 

primeira conferência de quórum com a presença de 20 (vinte) Vereadores em 

Plenário: ANTÔNIO UCHÔA, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, Dr. 

BERNARDO DO CAIS, Dra. CRISTINA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 

CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBETO TAVARES, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JÚNIOR, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER FÁBIO. Justificaram suas ausências os Vereadores: 

THIAGO ALBERNAZ, devido à reunião com lideranças da Capital; 

VIRMONDES CRUVINEL, por estar presente em audiência na Secretaria de 

Educação do Estado de Goiás e CIDA GARCÊZ atestado médico. 

Apresentaram Matérias: Dra. CRISTINA  requerimentos endereçados a 

COMURG; ZANDER FÁBIO, requerimentos endereçados a SEMOB, 

COMURG e SMT; WELINGTON PEIXOTO, Projeto de Lei que Dispõe sobre a 

internet móvel “Wi-Fi” nas bibliotecas Públicas e dá outras providências. Projeto 

de Lei que Dispõe medidas para a melhoria do Ensino Municipal com a 

programação do conhecimento sobre a Constituição Brasileira, e dá outras 

providências e requerimentos endereçados a COMURG e SMT; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a COMURG; Dr. BERNARDO DO CAIS, 

requerimento endereçado a SEMOB; PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos 

endereçados a SEMOB e SMT; PAULINHO GRAUS, requerimentos 

endereçados a SMT;CARLOS SOARES, requerimento endereçado ao 

Presidente da Casa para realização de Audiência Pública para discutir: “Projeto 

de Lei 49/2012 que Desafeta Área Pública Municipal denominada Rua 07, do 

Bairro Chácara Califórnia, de sua destinação primitiva e dá outras 

providências”. No expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 

510/2014, encaminha Projeto de Lei do Prefeito Municipal que Ratifica 

Protocolo de Intenção com a Finalidade de Instituir o Consórcio Intermunicipal 

da Área de Proteção Ambiental (APA) do João Leite; Ofício 513/2014, 



encaminha Projeto de Lei do Prefeito Municipal que Dispõe Sobre a Criação do 

Conselho Municipal de Direitos Humanos e da Cultura da Paz. Ofício; Ofício nº 

267/2014 da Diretora de Vigilância em Saúde da Secretaria Municipal de 

Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador Anselmo Pereira; Ofício nº 

1241/2014 do Presidente da Companhia de Urbanização de Goiânia, em 

resposta ao requerimento do Vereador Felizberto Tavares; Ofícios nº 35, 55, 

98 a 102 e 121/2014 do Chefe de Gabinete da Companhia Metropolitana de 

Transporte Coletivo, em resposta aos requerimentos dos Vereadores: Eduardo 

Souza, Thiago Albernaz, Fábio Caixeta, Rogério Cruz, Tayrone Di Martino, 

Paulo da Farmácia e Virmondes Cruvinel Filho. O vereador PAULO 

MAGALHÃES solicitou registro de sua fala na Tribuna: “Bom dia, senhor 

Presidente, senhores vereadores, pessoal que se encontra na galeria, TV 

câmara, imprensa escrita, falada e televisada. Quero agradecer a vereadora 

CÉLIA VALADÃO por ter escolhido um hino muito bonito que identifiquei com 

ele com o título Força e Vitória. Contou a minha história que passei ontem aqui 

nesta Casa. Eu quero dizer para o Vereador PEDRO AZULINHO: Todos os 

homens que sobem na vida usando o ser humano como escada o tombo é 

certo, não chega a lugar nenhum. Assistimos ontem que transformaram isso 

aqui num verdadeiro circo, onde nós temos uma Casa que deveria cuidar das 

Leis, fazer Leis, fiscalizar, obedecer e exigir respeito às Leis. Anteontem 

tivemos o pessoal da Rua 44, que o Azulinho e outros defendem, que quer 

trabalhar e precisa de um ponto, na reunião que nós obtivemos com o senhor 

GIOVANNY, vários vereadores e as três forças da Rua 44: a Feira Hippie, a 

Feira da Madrugada e aqueles que até agora não quiseram se adequar. 

Azulinho, eles não estão a procura de um ponto, eles estão a procura de 

realmente inundar as Ruas da 44 novamente, porque nós temos 200 vagas na 

Feira da Madrugada e 2 mil vagas na Feira Hippie. Se a Feira Hippie não 

tivesse dando sustentação aos familiares eles já tinham abandonado a Feira 

Hippie, mas existe aqueles que constroem e existe aqueles que gostam de 

jogar pedra. A Patrícia foi presa, algemada, humilhada e me procurou. Eu 

ajudei com muito sacrifício a organizar a Feria da Madrugada. Gostaria de fazer 

um convite a todos vereadores, Vereadora CÉLIA. O que o vereador afirmou 

ontem que eles vendem mercadoria do Paraguai ele deve estar equivocado. 

Quem vende mercadorias do Paraguai são as lojas, aqueles lá não, aqueles 

que estão lá trabalham e que dão sustentabilidade as lojas de Campinas e 

vendem tecidos. É no fundo de quintal que eles confeccionam suas roupas 

para vender na Feira. Eu quero dizer pra vocês, eu nunca usarei a minha vida 

para levar vantagem eleitoral em cima do direito de algum amigo que aqui está 

neste Plenário não, olha machuca, ontem eu sai daqui de cabeça erguida. Fui 

até o Osmar Magalhães e falei para ele. Olha, assinaram um requerimento 

fajuto e mentiram para o povo, olha onde chegou o vereador em afirmar ontem 

em uma reunião aqui no Auditório pequeno que nós temos aqui, que se o 

Prefeito vetar o Requerimento eles derrubariam o Veto. A que ponto um 

vereador chega. Vereador, requerimento é uma sugestão, não tem valor 



jurídico. E o Prefeito jamais iria Vetar. Então quero dizer a vocês que não senti 

abatido não, eu aprendi uma frase com minha mãe: Seja falso com quem é 

falso e amigo de quem é amigo. Concordei com o presente, para discordar num 

futuro. Eu assinei porque o CARLOS me induziu que era para todo mundo. Aí 

era uma feira específica. De baderna. Lá, quando o Secretário me disse que 

não haveria três feiras, só duas, eu pedi o CARLOS para retirar a minha 

assinatura, pode perguntar a ele que ele vai falar. Se Vossa Excelência me 

pedir para assinar um negócio a favor do povo eu assino. Eu confio em Vossa 

Excelência. Não preciso de ler não, tá? Aqui chama-se um trabalho familiar. 

Nós somos aqui uma família. Só que entre os dois irmãos houve o CAIM né! E 

foto da Santa Ceia sempre tem um Judas Escariótes que sai para buscar vinho 

para o Judas. Realmente não sai na foto. Então eu quero dizer a vocês, eu sou 

um homem muito tranquilo, tem cumprido o meu papel de vereador com H 

maiúsculo. Fui atingido moralmente pela palavra leviana. Não me atinge que eu 

tenho certeza que não sou. Sou homem que defende os oprimidos e os fracos. 

Quero aqui registrar a presença da minha amiga ROSA BUCAR, uma liderança 

incontestável. Parabéns e que seja bem vinda a nossa Casa. Quero que conste 

em Ata. Quero então aqui deixar bem claro aos Vereadores que se o 

Requerimento fosse bem sucedido eu também gostaria de sugerir que a Feira 

Hippie, que tem quarenta anos ali, e a Feira da Madrugada tivessem o mesmo 

direito daqueles que ainda não quiseram se legalizar e que não querem 

trabalhar legalmente, porque existem duzentas vagas na Feira da Madrugada e 

duas mil na Feira Hippie. Estou à sua disposição, se você quiser ir lá comigo, 

viu,vereador Azulinho, será um prazer agasalhar todo o pessoal e não tenho 

vaidade de dizer que eu sou o advogado da Feira da Madrugada e nem da 

Feira Hippie e nem da Feira que querem criar. Sou advogado da razão, do 

direito das pessoas humildes. Pode contar comigo, que Deus abençoe a todos 

nós realmente ponha na cabeça das pessoas dessa Casa que ninguém é maior 

do que ninguém aqui, e ninguém pode pisar em companheiro aqui, ninguém, 

porque ninguém pisou mais em companheiro aqui, ninguém, porque ninguém 

pisou mais em companheiro aqui do que o Vereador Djalma, querendo me 

chamar a atenção outro dia. Então todo mundo tem direito de errar, viu, 

Azulinho, e se eu errei vocês me desculpem. Muito obrigado e um bom dia a 

todos”. O Vereador MIZAIR LEMES JÚNIOR solicitou registro de presença 

honrosa o Sr Warley Nunes (Servidor da COMURG). Às 09 (nove) horas 47 

(quarenta e sete) minutos passou-se para o Pequeno  Expediente, fez uso 

da Tribuna o Vereador: PAULO MAGALHÃES. Em seguida utilizou 05 (cinco) 

minutos do tempo de liderança do Partido.Às 10 (dez) horas e 4 (quatro) 

minutos passou-se para a Ordem do Dia, posteriormente foi encerrada a 

segunda conferência de quórum com 23 (vinte e três) vereadores em Plenário. 

O Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou em apreciação a INCLUSÃO e 

INVERSÃO do Projeto de Lei 381/2014 e Projeto de Lei Complementar 

17/2014 – aprovada por unanimidade. Imediatamente foi colocado em votação 

o Projeto de Lei 381/2014 de autoria do Vereador PEDRO AZULÃO JÚNIOR 



que Declara de Utilidade Pública o Ministério PÃO E VIDA. Em primeira 

votação com parecer favorável do relator CHARLES BENTO – Comissão de 

Constituição Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e encaminhado 

a Comissão de Educação, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 

Complementar 17/2014 de autoria do Prefeito Municipal que Introduz 

Alterações na Lei Complementar 091 de 26 (vinte e seis) de junho de 2.000 

(dois mil) e dá outras providências. Em primeira votação com parecer favorável 

do relator PEDRO AZULÃO JÚNIOR - Comissão de Constituição Justiça e 

Redação. Foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do 

Trabalho e Servidor Público. Projeto de Lei 114/2013 de autoria do Prefeito 

Municipal que Autoriza a Permissão de Uso da Área Pública Municipal 

Localizada na confluência da Avenida Aristóteles e Rua Gameleira, Bairro 

Jardim Mariliza. Em segunda votação com parecer favorável da relatora CÉLIA 

VALADÃO – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 84/2014 de autoria 

do Vereador PAULO BORGES que Dispõe sobre a obrigatoriedade de ser 

destinado local exclusivo nas praças de alimentação para deficientes, idosos e 

gestantes em Centros Comerciais, Estabelecimentos de Ensino, Shopping 

Centers, Hipermercados e Supermercados. Em primeira votação com parecer 

favorável do relator PEDRO AZULÃO JÚNIOR – Comissão de Constituição 

Justiça e Redação. Foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 

de Direitos Humanos. Projeto de Lei 266/2014 de autoria do vereador Dr. 

BERNARDO DO CAIS que Dispõe da obrigatoriedade de nutricionista nas 

Unidades Básicas de Saúde – Aprovado arquivamento a Pedido do Autor. 

Projeto de Lei 312/2014 de autoria do Prefeito Municipal que Cria e Denomina 

os Centros Municipais de Educação Infantil DEMES JUNIO DIVINO DE 

FREITAS (no Setor Residencial Balneário), HUGO DE MORAIS (no Setor 

Residencial Hugo de Morais) e REAL CONQUISTA (no Setor Residencial Real 

Conquista). Em primeira votação com parecer favorável do relator IZÍDIO 

ALVES – Comissão de Constituição Justiça e Redação. Foi aprovado por 

unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 412/2014 de autoria do vereador 

CARLOS SOARES que Institui no Calendário Oficial do Município de Goiânia, a 

“Semana da Cultura Hip Hop”. Em primeira votação com parecer favorável do 

relator PEDRO AZULÃO JÚNIOR – Comissão de Constituição Justiça e 

Redação. Foi aprovado por unanimidade e Encaminhado a Comissão de 

Educação, Ciência e Tecnologia. Requerimentos: 15.420/2014 de autoria do 

Vereador TAYRONE DI MARTINO; 16.592, 16.593, 16.594/2014 de autoria do 

Vereador ANTÔNIO UCHÔA e requerimento14.249/2014 de autoria do 

Vereador PAULO MAGALHÃES que atenda a solicitação de “Divulgaros nomes 

dos vereadores com faltas injustificadas no portal da transparência desta Casa 

diariamente, e semanalmente aos Meios de Comunicação da Imprensa Falada, 

Televisiva e Escrita no Município de Goiânia”. foram colocados em Votação e 



Aprovados. Os Requerimentos de número 16.789 a 16.869 foram aprovados 

de Plano pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” 

do artigo 82 do Regimento Interno. Às 10 (dez) horas 19 (dezenove) minutos 

o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES colocou em apreciação a suspensão da 

Sessão para uso da Tribuna Livre –  aprovada por unanimidade. Utilizou a 

Tribuna: a representante do Centro de Valorização da Mulher – CEVAM:A Sra. 

Maria das Dores Dolly Soares. Às 10 (dez) horas e 35 (trinta e cinco) 

minutos,o Sr. Presidente CLÉCIO ALVES reabriu a Sessão e considerando a 

apreciação de todos dos Projetos em Pauta, encerrou a Sessão e convocou 

outra para a próxima terça-feira, no horário regimental. Para constar lavrei esta 

Ata que, lida e apreciada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, do dia nove de dezembro de 

dois mil e quatorze (09.12.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, 

teve início a centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, 

da décima sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, 

que a declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 

convidou o Vereador DENÍCIO TRINDADE para ler um trecho bíblico e em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 

WELINGTON PEIXOTO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 

pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 

Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 

Presidente, WELINGTON PEIXOTO – 1º Secretário em exercício e CÉLIA 

VALADÃO – 2ª Secretária em exercício. Às 09:32 (nove horas e trinta e dois 

minutos) com a presença de 23 (vinte e três) Vereadores registrado na 1ª 

conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes Vereadores: 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO RODRIGUES, DR. 

BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA,  

IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No 

Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 165/14 do Vereador 

Denício Trindade, comunicando seu retorno ao cargo de Vereador a partir do 

dia 09 de dezembro e solicitando às Comissões Permanentes das quais 

participa, bem como à Presidência da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a COMURG e SEMOB; DR. BERNARDO DO 

CAIS, requerimentos endereçados a SMT; ROGÉRIO CRUZ, Projeto de Lei 

que institui o Dia Municipal do Comerciante no Município de Goiânia e dá 

outras providências, Projeto de Lei que institui o Programa Licitação 

Sustentável, no âmbito do Município de Goiânia e dá outras providências;  

TATIAN LEMOS, Projeto de Lei que institui no calendário de eventos oficiais 

do Município de Goiânia, a “Semana Educativa de Combate ao Crime Virtual 

Contra a Mulher e dá outra providências” e requerimento endereçados  

SEMOB; DR. GIAN, Requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; 

PAULO DA FARMÁCIA, requerimentos endereçados a COMURG, CELG, 

SEMOB, SMT e ao Governador Marconi Perillo; CHARLES BENTO, 

requerimentos endereçados a SMT, SEMOB e COMURG; ELIAS VAZ,  Projeto 



de Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao Sr. 

Marcos Pereira da Fonseca - Marcos Bazzar; DRª CRISTINA, requerimento 

endereçado ao SMS. Às 09 (nove) horas e 50(cinqüenta) minutos o Senhor 

Presidente CLÉCIO ALVES, passou para o Pequeno Expediente. Usou a 

Tribuna o Vereador Paulo Magalhães. Às 10:06 (dez horas e seis minutos) o 

Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem do Dia. Projeto de 

Lei 303/14 do Executivo Municipal, que desafeta e autoriza a permissão de 

uso de parte da área pública municipal denominada APM-03, localizada no 

residencial Itaipú, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Izídio Alves, foi aprovado 

por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 

Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 146/13 do Vereador Dr. Bernardo do 

Cais, que obriga as unidades de saúde no Município de Goiânia a afixar 

cartazes informando sobre a existência da Lei Federal nº 9.263 de 1996 que 

trata sobre planejamento familiar, com parecer pela aprovação, 2ª votação – 

Comissão de Saúde e Assistência Social, Relator Vereador Dr. Gian, foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 320/13 do 

Vereador Dr. Gian, dispõe sobre a Prefeitura do Município de Goiânia fazer 

constar em sua página inicial na internet a publicidade da localização de 

redares de controle de velocidade de veículos, sejam móveis ou fixos e 

lombadas eletrônicas, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, Relator Vereador Tayrone Di 

Martino, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 

Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei 

024/14 do Vereador Rogério Cruz, dispõe sobre a afixação de cartaz 

contendo material explicativo sobre as formas de bloqueio dos mesmos em 

caso de furto, roubo ou extravio no Município de Goiânia, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Geovani Antônio, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 

Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei 156/14 da Vereadora 

Tatiana lemos, institui no calendário oficial do Município de Goiânia a Semana 

de Prevenção a Endometriose e Infertilidade e dá outras providências, com 

parecer pela aprovação, 2ª votação – Comissão de Educação, Cultura, Ciência 

e Tecnologia, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 187/14 do Vereador Carlos Soares, institui 

no calendário oficial do Município de Goiânia o Dia do Surdo e da Educação 

Bilíngue, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Comissão de Educação, 

Cultura, Ciência e Tecnologia, Relatora Vereadora Drª Cristina, foi aprovado 

por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 

Extração do Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei 220/14 do Executivo Municipal, 

dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação, no Município de Goiânia, e placa 

informativa com endereço dos locais mais próximos para o descarte e entulho, 



onde estes são feitos de forma irregular, com parecer pela aprovação, 2ª 

votação – Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano,  

Relator Vereador Divino Rodrigues, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei 233/14 do Vereador Paulo Borges, dispõe 

sobre a obrigatoriedade dos hospitais públicos e privados e instituições 

congêneres a notificarem ocorrências de uso de bebida alcoólica e ou 

entorpecentes por crianças e adolescentes, com parecer pela aprovação, 1ª 

votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador 

Pedro Azulão Jr., foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão da 

Criança e Adolescente. Projeto de Lei 304/14 do Executivo Municipal, que 

desafeta de sua destinação primitiva a área pública municipal localizada na 

Rua GB-19 no Jardim Guanabara, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator Vereador Edson 

Automóveis, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 392/14 do 

Vereador Rogério Cruz, institui a semana municipal de reflexão sobre o 

significado do golpe militar de 1964 e dá outras providências, com parecer pela 

aprovação, 1ª votação – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, Relator 

Vereador Geovani Antônio, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 

Comissão Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi aprovado por 

unanimidade requerimento nº 16.856/14 do Vereador Carlos Soares. Às 10:30 

(dez horas e trinta minutos) com a presença de 24 (vinte e quatro) 

Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 

presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, 

DIVINO RODRIGUES, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DR[ CRISTINA, 

ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA,  GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 

ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO 

DA FARMÁCIA, PAULO MAGALHÃES, ROGÉRIO CRUZ, TATIANA LEMOS, 

TAYRONE DI MARTINO e ZANDER. O Vereador Clécio Alves solicitou 

registro em Ata como visita honrosa a Senhora Eleni Queiroz- Presidente da 

ACIEG. Os requerimentos 16.869 a 16.905 foram aprovados de plano, pelo 

Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 

Regimento Interno. Às 10:30 (dez horas e trinta minutos) o Senhor 

Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e convocou 

outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, 

lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos, do dia dez de dezembro de dois mil e 

quatorze (10.12.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 

convidou a Vereadora CÉLIA VALADÃO para cantar um trecho bíblico e em 

seguida, o Senhor Presidente convidou a 1ª Secretária em exercício Vereadora 

CÉLIA VALADÃO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, CÉLIA 

VALADÃO – 1ª Secretária em exercício e PAULO DA FARMÁCIA – 2º 

Secretário em exercício. A Vereadora Célia Valadão, a pedido do Poder 

Executivo e na condição de Líder do Governo, solicitou a retirada momentânea 

dos Autos dos Processos nºs. 1925/14 e 1924/14, que encapam o Projeto e lei 

Complementar nº 025/14(IPTU e ITU) e o Projeto de Lei nº 481/14(Planta de 

Valores Imobiliários). O Vereador Thiago Albernaz da bancada do PSDB 

solicitou o registro em Ata do posicionamento contrário da retirada em pauta 

dos projetos. Às 09:58 (nove horas e cinqüenta e oito minutos) com a 

presença de 30 (trinta) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do 

Plenário estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 

ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, 

CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DJLM ARAUJO, DR. BERNARDO 

DO CAIS, DR. GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 

LIMA,  FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE 

DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TATIANA 

LEMOS, TAYRONE DI MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES 

CRUVINEL, WELINGTON PEIXOTO e ZANDER. No Expediente foram lidos 

os seguintes ofícios: Ofício 091/14 do Diretório Municipal de Goiânia do 

PRTB – indicando o Vereador Charles Bento para a liderança nesta Casa 

Legislativa; Ofícios 1209, 1210 e1213/14 do Presidente da COMURG, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores Jorge do Hugo, Paulo da 

Farmácia e Pedro Azulão Jr., Ofício 098/14 da SEE, agradecendo convite para 

participar de Sessão Solene;  Ofícios 145, 148, 153 e 412/14 da CMTC, em 

resposta aos requerimentos dos Vereadores Anselmo Pereira, Clécio Alves, 

Paulo da Farmácia e Divino Rodrigues; Ofícios 1368 e 1377/14 da SEMOB, 

em resposta ao requerimento do Vereador Clécio Alves; Ofícios 3680 e 



3940/14 da SMS, em resposta aos requerimentos dos Vereadores Dr. 

Bernardo do cais e Paulo da Farmácia; Ofício 698/14 da Secretaria Municipal 

do Trabalho, Industria, Comércio e Serviços, em resposta ao requerimento 

do Vereador Felizberto Tavares; Ofício 995/14 da Secretaria Municipal da 

Casa Civil, em resposta ao requerimento do Vereadores Elias Vaz e Geovani 

Antônio. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ZANDER, 

requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SMT; WELINGTON 

PEIXOTO, requerimentos endereçados a SEMOB, COMURG e SMT; 

FELIZBERTO TAVARES, requerimentos endereçados a COMURG, AMMA, 

SMT e SEMOB; DRª CRISTINA, requerimentos endereçados ao Presidente da 

Casa, solicitando o registro nos anais da Casa o Dia Mundial dos Direitos 

Humanos, a Procuradora de Justiça de Goiás – Drª Ivan Farina Navarrete Pena 

e ao Presidente da Casa solicitando realização de Audiência Pública para 

discutir os direitos trabalhistas dos profissionais da Saúde e caos no sistema de 

saúde do Município de Goiânia; PAULO DA FARMÁCIA, Projeto de Lei que 

dispõe sobre a faculdade na implantação de Sala de Primeiros Socorros nos 

estabelecimentos comerciais, bancários e empresariais no âmbito do Município 

de Goiânia nas condições que especifica e dá outra providências, Projeto de 

Lei que dispõe sobre sanções a serem aplicadas à empresa em que for 

constatada a existência de trabalho escravo ou infantil; TAYRONE DI 

MARTINO, requerimentos endereçados a COMURG, SEMOB e SME; 

ANSELMO PERERA, requerimentos endereçados aos membros da 

Associação Goiana de Artes Visuais – AGAV, COMURG, CONFEA, CREA e 

MÚTUA; ZANDER, requerimentos endereçados a SMT e COMURG; DR. 

BERNARDO DO CAIS, requerimentos endereçados a SMT e SEMOB; 

ANTÔNIO UCHÔA, requerimento endereçado a SMT; FÁBIO LIMA, 

requerimentos endereçados a SEMOB e COMURG; DR. GIAN, requerimentos 

endereçados a SEMOB e SMT; TATIANA LEMOS, Projeto de lei que dispõe 

sobre o direito das pessoas que mantenham união estável homoafetiva à 

inscrição, como entidade familiar, nos programas de habitação popular e dá 

outras providências e Projeto de Lei dispõe sobre a concessão de preferência n 

destinação às pessoas com deficiência, as famílias que tenham membros 

portadores de deficiência, os portadores de moléstias graves e aos idosos, das 

unidades habitacionais localizadas em andar ou pavimento com melhores 

condições de acesso nos programas municipais da habitação, sob as 

condições que especifica e dá outras providências; PAULO MAGALHÃES, 

Projeto de Lei que dispõe sobre a inclusão dos surdos nos cursos preparatórios 

e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Governador Marconi 

Perillo e SEMOB; ELIAS VAZ, Projeto de Decreto Legislativo que concede o 

título de cidadania goianiense ao Sr. Harison de Abreu Pancieri; DJALM 

ARAÚJO, Projeto de Decreto Legislativo que susta atos do Governo Municipal 

que exorbitam seu poder regulamentar; CIDA GARCÊZ, requerimento 

endereçado a COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 

SEMOB,  SANEAGO, COMURG e Prefeito Paulo Garcia. Às 09 (nove) horas 



e 50(cinqüenta) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 

para o Pequeno Expediente. Usou a Tribuna os Vereadores Drª Cristina, 

Tayrone Di Martino e Virmondes Cruvinel. Às 10:25 (dez horas e vinte e 

cinco minutos) o Senhor Presidente Clécio Alves  passou para a Ordem 

do Dia. Projeto de Lei 328/13 do Vereador Carlos Soares, que denomina o 

Centro Municipal de Educação Infantil (CMEI), que se instalará na Rua GV-07 

c/ GV-16 no Residencial Goiânia Viva, que se denominará Centro Municipal de 

Educação Infantil (CMEI) Eronilda Ribeiro, com parecer pela aprovação, relator 

Vereador Pedro Azulão Jr., - 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 

Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 380/14 do 

Executivo Municipal, desafeta e autoriza a permissão e uso de área pública 

municipal, denominada APM 3.7, localizada na Avenida Goiás Norte,Setor 

Norte Ferroviário nesta capital, com parecer pela aprovação, relator Vereador 

Izídio Alves, - 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 

aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 440/13 do Vereador Paulo 

da Farmácia, dispõe prioridade de concessão de vagas, para adolescentes 

institucionalizados, que se encontrem sob a responsabilidade do Município, em 

cursos profissionalizantes e contratos de estágio efetuados pelo município, com 

parecer pela aprovação, relator Vereador Pedro Azulão Jr., - 1ª votação, 

Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 

006/14 do Vereador Felizberto Tavares, denomina Praça Sarah Rosa Coelho, 

a praça localizada entre a Avenida Esmeralda, Rua SR-069 e Avenida das 

Flores no Setor recanto das Minas Gerais, com parecer pela aprovação, 

relatora Vereadora Célia Valadão - 2ª votação, Comissão de Habitação, 

Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 

encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 

Autógrafo de Lei. Ás 10:42 (dez horas e quarenta e dois minuto), o Senhor 

Presidente suspendeu a Sessão pó 10(dez) minuto a pedido da Vereadora 

Drª Cristina, o Diretor da SIENFEGO – Sindicato de Enfermagem do Estado de 

Goiás – Senhor Max Paulino do Nascimento, usasse a Tribuna Livre. Reaberta 

a Sessão às 10:53 (dez horas e cinqüenta e três minutos). Ás 10:44 (dez 

horas e quarenta e quatro minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) 

Vereadores registrado na 2ª conferência de quorum do Plenário estando 

presente os seguintes Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, 

CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, 

DIVINO RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. 

GIAN, DRª CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, 

FELIZBERTO TVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO 

HUGO, MIZAIR LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, 

PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. Os 



Vereadores Denício Trindade e a Vereadora Drª Cristina solicitaram registro 

em Ata como visita honrosa o Senhor Marcos, Suplente de Vereador Roberto 

Ricardo, e os servidores do CROF: Larissa, Wanessa, Anna Carolina, Suzane, 

Luciane, Helen, Breno, Marc os Tadeu, Pedro Egídio, Rodrigo Rizzo, Luzas 

Paiva e Caio Fernando. O Vereador Paulo Magalhães solicitou registro em 

Ata do convite a todos os companheiros em homenagem ao nosso mais antigo 

cinegrafista de Goiás, João Nogueira, no dia 18 de dezembro às 20 horas. Os 

requerimentos 16.906 a 17186 foram aprovados de plano, pelo Senhor 

Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 

Regimento Interno. Às 10:53 (dez horas e cinqüenta e três minutos) o 

Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente Sessão e 

convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 

esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 

Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da centésima nona (109ª) Sessão Ordinária do segundo (2º) ano da 
décima sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos, do dia onze de dezembro de dois mil 

e quatorze (11.12.2014), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 

centésima nona (109ª) Sessão Ordinária, do segundo (2º) ano, da décima 

sétima (17ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES, que a 

declarou aberta sob a proteção de Deus. Iniciando, o Senhor Presidente, 

convidou o Vereador PAULO BORGES para ler um trecho bíblico e em 

seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário Vereador TAYRONE DI 

MARTINO para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 

retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 

acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 

sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, TYRONE DI 

MARTINO – 1º Secretário e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. 

Às 09:49 (nove horas e quarenta e nove minutos) com a presença de 32 

(trinta e dois) Vereadores registrado na 1ª conferência de quorum do Plenário 

estando presente os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, ANTÔNIO 

UCHÔA, CARLOS SOARES, CIDA GARCÊZ, CLÉCIO ALVES, CÉLIA 

VALADÃO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAUJO, DR. 

BERNARDO DO CAIS, DRª CRISTINA, EDSON AUTOMÓVEIS, ELIAS VAZ, 

FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO TAVARES, GEOVANI 

ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES JR., 

PAULINHO GRAUS, PAULO BORGES, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL, WELINGTON 

PEIXOTO e ZANDER. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 

Matérias os seguintes Vereadores: PAULO BORGES, requerimentos 

endereçados a SMC e SMS;  DRª CRISTINA, requerimento ao Presidente da 

Casa, solicitando Moção de Repúdio ao Deputado Federal Jair Bolsonaro pela 

ofensas de baixo calão dirigidas a Deputada Federal Maria do Rosário (PT-RS) 

e ao Dia Internacional do Direitos Humanos, que o denominou Dia Internacional 

da Vagabundagem e disse que “Os direitos humano no Brasil só defendem 

bandidos, estupradores, marginais, seqüestradores e até corruptos”; 

PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a SEMOB, SMT, AGETOP e 

Prefeito Paulo Garcia; DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a proibição 

da cobrança de valores adicionais, sobretaxas para matrículas e mensalidades  

de estudantes portadores de autismo, Síndrome de Down e outras síndromes e 

requerimentos endereçados a SEMOB, COMUG  e SMT. Às 09 (nove) horas e 

34(trinta e quatro) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, passou 

para o Pequeno Expediente. Usaram a Tribuna os Vereadores Paulo 



Magalhães, Paulo Borges e Carlos Soares. Ás 10:44 (dez horas e quarenta e 

quatro minutos) com a presença de 28 (vinte e oito) Vereadores registrado 

na 2ª conferência de quorum do Plenário estando presente os seguintes 

Vereadores: ANTÔNIO UCHÔA, CARLOS SOARES, CHARLES BENTO, 

CLÉCIO ALVES, CÉLIA VALADÃO, DENÍCIO TRINDADE, DIVINO 

RODRIGUES, DJALMA ARAÚJO, DR. BERNARDO DO CAIS, DR. GIAN, DRª 

CRISTINA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO LIMA, FELIZBERTO 

TVARES, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MIZAIR 

LEMES JR., PAULINHO GRAUS, PAULO DA FARMÁCIA, PAULO 

MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., ROGÉRIO CRUZ, TAYRONE DI 

MARTINO, THIAGO ALBERNAZ, VIRMONDES CRUVINEL e ZANDER. Os 

Vereadores Carlos Soares e a Vereadora Drª Cristina solicitaram registro em 

Ata como visita honrosa a Secretaria Municipal Cidinha Siqueira e os ex-

vereadores Marcelo Augusto e Santana Gomes. Os requerimentos 16.906 a 

17273 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 

que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Às 12:00 (doze 

horas) o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, encerrou a presente 

Sessão e convocou outra para o dia 18 de fevereiro de 2015 no horário 

regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 

pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
 


